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Em balanço parcial, PRF multou 3,5 mil em rodovias gaúchas
http://www.acusticafm.com.br/noticias/10848/em-balanco-parcial-prf-multou-3-5-mil-em-rodovias-gauchas.html

Dentro da operação Viagem segura do Dia do Trabalho, a PRF flagrou mais de 3500 infrações durante estes três dias de feriado.

Destas, mais de 2750 foram por excesso de velocidade. Ultrapassagem em local proibido foi a segunda infração mais cometida.

Quase 4000 veículos foram abordados e fiscalizados. A Operação iniciou dia 28 e encerrará  a meia-noite do dia 1 de maio, segunda.

Entre sexta e domingo, a PRF registrou os números que seguem: Acidentes com feridos: 28 Feridos: 38 Mortes: 04 Fiscalizados:

3950 CNH recolhidas: 57 Multas por excesso de velocidade: 2750 Testes de embriaguez: 1574 multas por embriaguez: 52 Total

geral de multas: 3980 Movimentação  Durante a sexta o a circulação de veículos foi reduzida devido aos protestos realizados. Foram

37 pontos de bloqueios em rodovias federais ao longo do dia, que demandaram muito trabalho para a PRF, que contou com apoio da

BM para liberar alguns pontos. No sábado, com movimentação Intensa, foram registradas diversas irregularidades, como

motocicletas acima dos 200 km/h sendo multadas e apreendidas na freeway. As 4 mortes ocorreram em três acidentes no domingo.

Uma saída de pista na BR 386 durante à noite vitimou um homem. Dois homens morreram após a colisão de seu carro com um

caminhão, em Caçapava, pela Manhã. Em Bagé, final de tarde, motoqueiro colidiu na lateral de um caminhão, vindo a morrer no

local. Imprudência e desatenção são as principais causas destes acidentes.
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Governo do Rio Grande do Sul tem nova campanha assinada pela
Matriz e com produção da Zeppelin Filmes
http://www.adonline.com.br/v16/?p=11975

Com roteiro assinado pela agência Matriz, de Porto Alegre, o novo filme institucional da Secretaria de Comunicação do Rio Grande

do Sul faz os gaúchos pensarem sobre o futuro. Produzido pela Zeppelin Filmes, o filme dirigido por Fernanda Rotta conta com

trilha sonora da Sound Thinkers. Assista ao filme aqui. Intitulado "O meu futuro", o comercial propõe uma reflexão, usando diversos

exemplos e representações para mostrar os esforços do Governo do Estado na construção de um futuro melhor para todos os

gaúchos. Desbravar o mundo, a inovação, o filho que está para nascer ou a superação de uma crise são alguns dos exemplos das

inúmeras formas que o amanhã pode ter. A partir do mote da concepção de um novo horizonte, a peça reforça importantes atributos

regionais como a agricultura e sua modernização, e como esses elementos se somam para um olhar mais positivo sobre o nosso

Estado. O filme de 60'' está sendo veiculado em canais da TV aberta da região Sul e por meio das redes sociais da SECOM - RS.

"Foi um trabalho bastante desafiador, a ideia foi propor um olhar novo, mais leve e mais otimista para o futuro. Propor uma trégua,

um espaço para acreditar que o futuro pode melhorar. É gratificante chegar a esse resultado, cheio de sensibilidade e capaz de tocar

as mais diferentes pessoas", comenta a diretora de cena, Fernanda Rotta. Ficha Técnica 

 Agência: Matriz 

 Cliente: SECOM - Secretaria de Comunicação 

 Produto: Institucional 

 Campanha: O Meu Futuro 

 Direção de Criação: Roberto Philomena e Mauricio Oliveira 

 Criação: Roberto Philomena, Renata Leiria e Vini Marques 

 Atendimento: Angélica Collet e Sandra Calçada 

 Produção: Monique Sabater e Mário Seefeld 

 Mídia: Magali Barros e Sandra Silva 



 Produtora/Filme: Zeppelin Filmes 

 Direção/Filme: Fernanda Rotta 

 Assistente de Direção/Filme: Roberta Raiter 

 Direção de Produção/Filme: Arnoni Lenz 

 Direção de Arte/Filme: Bernardo Zortea 

 Direção de Fotografia/Filme: Fernando Bertolucci 

 Produção de Figurino/Filme: Alex Hoff 

 Produção de Elenco/Filme: Yago Warren 

 Maquiagem/Filme: Jhony Left 

 Montagem/Filme: Bruna Abubakir 

 Finalização/Filme: Alexandre Calliari, Edmundo Machado e Kadu Mirapalhete 

 Produção Executiva/Filme: Everson Colossi Nunes 

 Atendimento/Filme: Mirela Cunha 

 Produtora/Som: Sound Thinkers 

 Produção e Arranjo/Som: Joe Black 

 Mixagem/Som: Tiago Abrahão e Saulo Baumgartner 

 Locução/Som: Felipe Fiori e Diana Manenti 

 Atendimento/Som: Pati Stima 

 Aprovação/Cliente: Cleber Benvegnú e Tiago Dimer © Adonline 2016 by Aletsiram
 

02/05/2017 | Affonso Ritter | affonsoritter.com.br | Geral

Pela retomada do polo naval
http://www.affonsoritter.com.br/Controle?Comando=VisualizarNoticia&ID=80653

O plenário da Assembleia Legislativa ficará mais uma semana sem votar matérias do ajuste fiscal proposto pelo governador José Ivo

Sartori (PMDB) e que aguardam para entrar na pauta desde o final do ano passado. Deputados da base e da oposição estarão hoje em

Brasília para tratar, em audiências com representantes do governo federal, de outros temas relacionados a interesses econômicos do

Estado. A perspectiva é de que não haja quórum suficiente para votação de projetos. A missão dos parlamentares estaduais está

acordada entre as bancadas e chancelada pelo presidente do Legislativo, deputado Edegar Pretto (PT). Segundo a líder da bancada

petista, deputada Stela Farias, um grupo de parlamentares de diversos partidos terá encontro com integrantes do governo de Michel

Temer (PMDB) para tentar negociar a retomada de investimentos no Polo Naval de Rio Grande, que ficou fragilizado após a

mudança na administração federal.
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PRF aplicou mais de 6 mil multas no feriadão
http://alegretetudo.com.br/prf-aplicou-mais-de-6-mil-multas-no-feriadao/

Somado os três últimos feriados, a Polícia Rodoviária Federal aplicou 20.022 multas e 11 pessoas perderam a vida em acidentes nas

rodovias federais. 

 

Dentro da operação viagem segura, do Dia do Trabalho, a PRF flagrou mais de 6.100 infrações durante estes quatro dias de feriado.

Destas, mais de 4.300 foram por excesso de velocidade. Ultrapassagem em local proibido foi a segunda infração mais cometida.

Mais de 5.000 veículos foram abordados e fiscalizados. 

A Operação iniciou dia 28 e encerrou dia 1 de maio, à meia-noite. Entre sexta e segunda, a PRF registrou os números que seguem: 



Os acidentes com feridos: 

 Feridos: 344 

 Mortes: 04 

Fiscalizados: 5.238 

 CNH recolhidas: 81 

 Multas por excesso de velocidade: 4309 

 Testes de embriaguez: 2389 

 multas por embriaguez: 76 

 Total geral de multas: 6164 

Durante a sexta a circulação de veículos foi pequena devido aos protestos realizados. Foram 37 pontos de bloqueios em rodovias

federais ao longo do dia, que demandaram muito trabalho para a PRF, que contou com apoio da BM para liberar alguns pontos. 

No sábado 29, com movimentação intensa, foram registradas diversas irregularidades, como motocicletas acima dos 200 km/h sendo

multadas e apreendidas na freeway. 

As 4 mortes ocorreram em três acidentes no domingo. Uma saída de pista na BR 386 durante à noite vitimou um homem. Dois

homens morreram após a colisão de seu carro com um caminhão, em Caçapava, pela manhã. Em Bagé, final de tarde, motoqueiro

colidiu na lateral de um caminhão, vindo a morrer no local. 

 Durante a segunda, muito movimento de retorno do litoral norte, mas sem lentidão. Na descida da Serra, pela BR 116, ocorreram

congestionamentos durante a tarde e a noite, também no vale dos Sinos. 

_Balanço dos três feriados_ 

Durante os feriados da semana santa, Tiradentes e dia do Trabalho, a PRF extraiu 20.022 multas, a maioria para motoristas que

extrapolaram os limites de velocidade: 14.285 infrações. Em relação aos acidentes, 11 pessoas perderam a vida. 

A PRF alerta que, a maioria dos acidentes, acontecem por desatenção, pressa e imprudência dos motoristas. A fiscalização com rigor

permanecerá fazendo parte do trabalho da PRF visando preservar a vida, nosso principal objetivo. 
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Deputado Capoani prestigia eventos e reúne-se com lideranças no
Norte do Estado
http://www2.al.rs.gov.br/noticias/ExibeNoticia/tabid/5374/IdMateria/309401/language/pt-BR/Default.aspx

O deputado estadual Gilberto Capoani (PMDB) prestigiou eventos e manteve audiências com lideranças de municípios do Norte do

Estado neste último final de semana. Foram quatro dias de intensas atividades, em roteiro que iniciou na sexta (28) e encerrou na

segunda-feira (1), transitando pelos municípios de Soledade, Caseiros, Machadinho, Getúlio Vargas, Quatro Irmãos e Sertão.  

 Na sexta-feira (28), Capoani esteve em Soledade, ao lado do governador José Ivo Sartori, para participar da abertura da EXPOSOL

2017 - Feira Internacional, maior feira de pedras preciosas da América Latina. Foram mais de 150 mil participantes durante o final

de semana e o feriado, movimentando e impulsionando a economia da região. No mesmo dia, também esteve em Caseiros, onde

ocorriam atividades alusivas à comemoração dos 29 anos de emancipação política do município. Em noite que reuniu a comunidade

para celebrar a data, o parlamentar recebeu reivindicações e reforçou às lideranças o compromisso de lutar por melhorias para a



cidade e a região.  

 Os destinos de sábado (29) foram os municípios de Machadinho, Getúlio Vargas e Sertão. Em Machadinho, Capoani reuniu-se com

o prefeito municipal, Hamilton Centeleghe, e o vice-prefeito, Alcir Grison, além de vereadores e lideranças comunitárias. Entre os

temas tratados, destaca-se a infraestrutura de rodovias que ligam Machadinho a municípios vizinhos como Barracão e São José do

Ouro, além de trecho da rodovia regional que liga Maxilimiano de Almeida a Pinhalzinho. Em seguida, visitando os municípios

vizinhos de Getúlio Vargas e Sertão, Capoani reuniu-se com lideranças locais e participou de jantar da Associação de Pais e Amigos

dos Excepcionais (APAE) de Getúlio Vargas.  

 Em Santo Expedito do Sul, no domingo (30), Capoani prestigiou a 17ª Edição da Romaria em Louvor a Santo Expedito, que celebra

o santo padroeiro do município e recebeu, somados os dias de evento, mais de 35 mil participantes. Na companhia do prefeito

municipal, Amarildo Negrini, o deputado ouviu reivindicações da população e participou de missa que reuniu fiéis de diferentes

locais do Brasil e de outros países da América Latina, como Argentina, Uruguai e Paraguai.   

 As atividades no Norte do Estado encerraram na segunda-feira (1), feriado do Dia do Trabalhador. Capoani esteve em Quatro

Irmãos, na Tradicional Festa do Novilho Precoce, um dos principais eventos do calendário anual do município, quando também

eram celebrados os 17 anos de emancipação política de Quatro Irmãos. Na oportunidade, deixou os cumprimentos por este momento

especial para a cidade e reuniu-se com lideranças locais.  

 Capoani destaca a importância das visitas externas para o mandato parlamentar, aproximando os representantes regionais das

necessidades de suas comunidades. "É ouvindo a população, suas demandas e reivindicações, que podemos encontrar alternativas

para seus problemas, buscando soluções que visem melhorar os serviços e a infraestrutura básica nas diversas regiões do Rio

Grande", comenta o deputado.
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Pronunciamentos na tribuna nesta terça-feira
http://www2.al.rs.gov.br/noticias/ExibeNoticia/tabid/5374/IdMateria/309400/language/pt-BR/Default.aspx

Confira o resumo dos pronunciamentos dos deputados e das deputadas durante o período das Comunicações da sessão plenária do

Parlamento gaúcho desta terça-feira (2). A íntegra das manifestações pode ser ouvida no endereço www.al.rs.gov.br/legislativo, em

áudios das sessões. 

Tarcísio Zimmermann (PT) afirmou que a greve geral e as manifestações que ocorreram no último final de semana demonstram que

a população rejeita o governo Temer e busca outra alternativa para o Brasil. "Ficou provado que a população rejeita a pauta de um

presidente ilegítimo, que traiu sua companheira de chapa e, depois de dar o golpe, traiu o povo brasileiro", frisou. A greve do dia 28,

segundo ele, foi plenamente vitoriosa e não teve uma pauta corporativa ou econômica, mas uma pauta política de luta contra a

destruição de direitos, contra o arrocho e contra o desmonte da previdência. Tarcísio comentou também a manifestação ocorrida no

sábado (29), em Rio Grande, com a presença dos ex-presidentes Lula e Dilma Rousseff, contra o desmonte da indústria naval

brasileira, que já foi a segunda maior do mundo, ficando atrás apenas do Japão. "Com o golpe à democracia, veio também o golpe à

soberania do Brasil e à indústria de conteúdo nacional", ressaltou, lembrando que só a indústria naval fechou 100 mil postos de

trabalho. 

Juliano Roso (PCdoB) convidou os demais parlamentares para um debate sobre a reforma da previdência, que acontecerá às 18h da

próxima quinta-feira (4) na Câmara de Vereadores de Passo Fundo. "Assim como outras cidades do Rio Grande do Sul, Passo Fundo

também sediará uma grande manifestação contra a reforma da previdência, que penaliza especialmente os jovens, as mulheres e os

trabalhadores rurais", apontou. Na sua avaliação, a proposta encaminhada pelo governo Temer à Câmara de Deputados não é uma

reforma, mas a destruição da previdência pública no Brasil. "Temer quer que o povo contribua por mais tempo, não se aposente ou,

se isso acontecer, que passe pouco tempo aposentado", finalizou. 

Pedro Ruas (PSOL) informou que esteve em reunião, na manhã desta terça-feira (2), com representantes da prefeitura de

Cachoeirinha, na companhia dos deputados Stela Farias (PT), Henrique Fontana (PT/RS) e Maria do Rosário (PT/RS). "Fomos na

busca de um acordo para colocar fim à greve dos servidores do município, que já dua mais de 60 dias, e é a maior da cidade e uma

das maiores na história do Estado. Infelizmente, o prefeito estava em outra agenda", lamentou. Ruas observou que as conversações

entre as partes avançaram por várias etapas, culminando com uma última proposição rejeitada em assembleia geral. "Para surpresa

nossa, e dos grevistas, a prefeitura retrocedeu nas negociações, voltando à estaca zero, ou seja, desconsiderando o que havia sido



construído até agora. O certo seria retomar as negociações a partir apenas daquilo não aceito", ponderou. Para ele, a atitude

demonstrada pelo Executivo de Cachoeirinha é estranha e preocupa, "na medida em que se pode esperar por uma greve ainda mais

longa", previu. 

Zé Nunes (PT) fez referência "à grande mobilização do dia 28, quando os trabalhadores brasileiros mostraram que estão cientes e

apropriados dos significados das medidas anunciadas como sendo de reformas na previdência e trabalhista". Para ele, grande parte

da sociedade nacional está ciente das consequências drásticas destas modificações na vida dos cidadãos e cidadãs, "algumas que

retrocedem ao início do século passado", lamentando que os setores neoliberais tentem justificar as mudanças dizendo que fazem

parte de um novo momento. "O capital sempre exerce sua força sobre os interesses sociais, e se vê isso agora neste país, onde as

forças capitalistas e meios de comunicação apoiaram e apoiam este governo golpista, que tem à frente um traidor, que deveria agir

em favor da população. Ao contrário, promove o desmonte do país com ajuda da mídia", acusou. Para ele, é preciso agir para que a

reforma na previdência não aconteça e que as mudanças nas leis trabalhistas não avancem no Senado. "De outra parte, não se pode

admitir que deputados federais, apoiados pelo grande capital, destruam avanços trabalhistas de décadas", referindo-se aos 176

parlamentares que foram financiados pelo frigorífico JBS, segundo maior devedor ao governo. 

Zilá Breitenbach (PSDB) comentou os desdobramentos da greve do dia 28 de abril em todo o país. Segundo ela, que abriu a

manifestação abordando as operações que apuram a corrupção, as análises positivas da manifestação têm outro enfoque e o dia 28,

"para mim, foi a véspera do dia de maio mais entristecedor deste país, com mais de 14 milhões de desempregados", explicando que o

atual cenário da economia reflete a forma de fazer gestão nos últimos anos, "onde tudo se podia e tudo se permitia". Questionou o

alcance democrático das manifestações, observando que foi tirado o direito de ir e vir, embora num ambiente pacífico tanto no

interior quanto nas grandes cidades, conforme apurou pelas notícias da mídia. O protesto, assegurou, não foi contra o governo, mas

contra as reformas da previdência e trabalhista. Disse, ainda, que nos grandes centros aconteceu a destruição do patrimônio privado,

agressão "aos que trabalham e levam uma vida para gerar empregos", referindo-se aos grandes e pequenos empreendedores. Por

último, ponderou que a adesão não foi espontânea, uma vez que a falta de ônibus circulando impediu a locomoção daqueles que

pretendiam ir ao trabalho. 

Sérgio Turra (PP) falou da greve do dia 28, dizendo que não foi o sucesso anunciado e espontâneo como elogiado pelos discursos

dos deputados de esquerda, "colocando o PT como grande defensor dos trabalhadores e do emprego". Apontou a contradição do

partido, que defende o emprego, mas é contra quem gera oportunidade de trabalho. Segundo ele, o PT defende a geração de emprego

pelo poder público, para sustentar o povo na miséria e assegurar o eleitor cativo. "Esse é o modus operandi do PT", afirmou. O

impeachment, continuou da tribuna, que é um instrumento legal e o PT sempre utilizou para ameaçar outros governos, agora virou

instrumento do golpe. Disse que não votou no vice-presidente Michel Temer porque não votou em Dilma, "quem votou que

responda pelos atos", criticando o discurso "mixuruca" que acusa Temer de golpista. Defendeu as reformas em curso comandadas

pelo presidente porque "precisam acontecer e de forma melhor estudadas", ressalvando a aposentadoria rural. Conforme o deputado,

a reforma trabalhista vai atualizar a CLT e dará perspectiva aos 14 milhões de desempregados com a oportunidade de o

empreendedor oferecer vagas de emprego. Acusou o PT de dividir o país e adotar Lula como seu corrupto de estimação. 

Frederico Antunes (PP) destacou sua participação, durante o último final de semana, de duas audiências públicas realizadas em

Uruguaiana e em Santana do Livramento. Na primeira delas, que contou com representantes da Vivo, foram anunciadas pela

empresa de telefonia investimentos visando a melhoria na comunicação de municípios da região com os dos países vizinho, a partir

da troca de frequência para ligações e instalação de novas antenas. Em Livramento, foram tratados assuntos relacionados à

implantação de um sistema de controle de mercadorias para o efetivo funcionamento dos Free Shops nas cidades brasileiras gêmeas

de municípios estrangeiros nas fronteiras do Brasil, cuja lei foi sancionada pelo governo federal em 2012. Anunciou que na próxima

semana estará em Brasília para também tratar sobre o assunto junto à Receita Federal e o Serpro. 

Marcel van Hattem (PP) rebateu os pronunciamentos dos deputados petistas sobre a mobilização da última sexta-feira contra as

reformas no país, salientando que quem não saiu de casa naquele dia foi por insegurança e não por adesão ao movimento. Para ele,

os deputados do PT vivem em outro mundo, em outra realidade, para afirmarem que a adesão foi voluntária. Também lamentou que

a Casa do Povo, a Assembleia Legislativa, tenha fechado as portas naquele dia. 

O presidente da Assembleia, Edegar Pretto (PT), em razão do pronunciamento do deputado Marcel van Hattem, esclareceu que, após

deliberação com os demais membros da Mesa Diretora do Legislativo, em razão da falta dos trabalhadores da área de identificação

de visitante, decidiu fechar as portas do prédio principal, após às 11h, permitindo, entretanto a entrada pelo portão lateral do Palácio



Farroupilha, mediante identificação. "Esta Casa esteve sempre aberta e sempre estará durante minha gestão", acentuou. 

Retornando à tribuna, Frederico Antunes (PP) alertou que, apesar de fundamental, o debate sobre as reformas trabalhista e da

previdência não deve desviar o foco da repactuação das dívidas dos Estados em tramitação no Congresso Nacional. Segundo

Frederico, o projeto representa a chance de o Rio Grande do Sul cumprir suas obrigações dentro de seu orçamento. Ele anunciou que

buscará informações sobre a possibilidade da matéria ser analisada ainda nesta semana pelo Senado Federal. "Precisamos que o

processo seja concluído em Brasília para que depois o Parlamento gaúcho possa debater o tema e dar ou não o seu aval para que o

governo faça a repactuação. Sabemos que o projeto não é ideal, mas poderá dar uma certa tranquilidade ao funcionalismo, aos

cidadãos e a quem produz e gera empregos no Estado", sintetizou. 

A greve geral do dia 28 de maio foi, na avaliação de Juliano Roso (PCdoB), um movimento vitorioso e expressivo. "Embora não

tenha sido convocada pela Rede Globo, que optou por divulgar episódios isolados de violência, a greve foi vitoriosa, expressiva e

deverá voltar", anunciou, referindo-se à continuação do movimento com o propósito de pressionar os congressistas a rejeitar a

reforma trabalhista no Senado Federal e a reforma da previdência na Câmara dos Deputados. Segundo Roso, as reformas propostas

pelo governo Temer representam a segunda morte do ex-presidente Getúlio Vargas. "A primeira foi por suicídio. A segunda está

sendo agora, quando rasgam a CLT, fazendo com que os trabalhadores tenham que trabalhar até morrer, cumpram uma jornada de

12 horas por dia e só tenham 30 minutos para almoçar", elencou. 

Tiago Simon (PMDB) afirmou que tem acompanhado com atenção e cautela os debates envolvendo, em especial, a reforma

trabalhista. Para ele, é indiscutível a importância das discussões acerca da questão. "São necessárias avaliações ponderadas. Temos,

de um lado, segmentos de trabalhadores completamente desprotegidos, exercendo atividades em condições análogas às da

escravidão. Isso ainda hoje, em vários pontos do país. Também o trabalho infantil ainda persiste, o que é lamentável. No entanto, de

outra parte, temos empresas quebrando diante das questões trabalhistas. No Brasil, são 60 milhões de reclamatórias que se arrastam.

No Japão, ao ano, são duas mil", comparou. No seu entendimento, há exageros nas afirmações "de terra arrasada em relação a vários

pontos aprovados na reforma trabalhista. Não há qualquer fundamento quanto a alterações no 13º, férias e outros benefícios, que

estão mantidos", afirmou. Segundo ele, esta reforma realmente traz mudanças profundas e necessárias, citando, na sequência, pontos

que classificou como positivos. "Não são, assim, nefastos como apregoado. O fato é que não se pode analisar o tema de forma

superficial", advertiu. 

Lucas Redecker (PSDB) citou que a bancada do partido tirou posição no sentido de que a Casa permanecesse aberta, na última

sexta-feira, dia 28. "Como líder, em nome dos quatro deputados do PSDB no Parlamento, remeti ofício à presidência reiterando a

necessidade de funcionamento do Palácio Farroupilha. E assim o fizemos, com nossos gabinetes abertos ao público", informou.

Disse que, no dia, cumpriu agenda no interior, como estabelecido anteriormente, mas que o seu gabinete, como os dos colegas de

bancada, permaneceu em funcionamento. Disse esperar que a Casa mantenha o controle adequado das visitações em outras

oportunidades, "garantindo a plena integridade física, dos visitantes e servidores, e estrutural, do prédio", lembrando que a Casa

permaneceu funcionando em dias de grande tumulto. De outra parte, classificou como positiva e necessárias a missão gaúcha que

está em Brasília negociando em favor da CRM e CGTE. "Precisamos garantir energia térmica nos momentos em que faltarem outras

formas de geração. Esperamos o sucesso do grupo, para que não tenhamos colapso", apontou. 

Eduardo Loureiro (PDT) referiu a votação hoje (2) pela Câmara Federal, do veto do presidente Michel Temer ao projeto que permite

aos municípios a cobrança do Imposto Sobre Serviços, o ISS, tema que foi debatido em audiência pública na Comissão de Assuntos

Municipais, da qual é presidente. "Trata-se de luta antiga dos municípios", destacou, citando matéria que foi aprovada em 2016 pelo

Congresso mas o presidente vetou. A matéria busca assegurar que os recursos das operações de crédito, leasing ou planos de saúde

permaneçam nos municípios onde são realizados, ao contrário do que acontece agora, com a destinação dos recursos para os

municípios onde essas empresas têm sede. Disse que foi feito contato com os deputados federais, através de ofício, para que

mantenham o voto dado pela aprovação do projeto de lei. Conforme o deputado, caso o veto seja derrubado, os municípios poderão

alcançar incremento de R$ 6 bilhões. Esse assunto também esteve nas conclusões da comissão especial que analisou a reformulação

do pacto federativo, da qual ele foi relator. A propósito do grupo parlamentar que está em Brasília para defender a CRM, antecipou

posição da bancada do PDT contra a retirada de obrigatoriedade de plebiscito para venda de empresas estatais, "temos posição, foi o

PDT, em 2002, que apresentou a proposta de emenda constitucional prevendo que numa eventualidade de o governo vender ou

alienar empresa estatal, a sociedade fosse consultada". Esse posicionamento alcança todos os projetos do governador Sartori, avisou

da tribuna, "votamos parte deles em 2016 e deveremos apreciar o restante nos próximos dias, temos posição definida e o que está

balizando nossas posições são as convicções e nossa visão de estado", garantiu. 



Em nova intervenção da tribuna, Marcel van Hattem (PP) voltou a manifestar preocupação com o fato de o presidente da

Assembleia, deputado Edegar Pretto (PT) autorizar o fechamento da casa na sexta-feira, a partir das 11h, depois de consultar alguns

deputados e membros da Mesa. Disse que protestou diante da decisão e manteve seu gabinete aberto, assim como outros deputados.

Pediu que o PT reconheça, então, o acerto da deputada Silvana Covatti (PP), ano passado, quando na presidência da Assembleia

decidiu pelo acesso limitado das pessoas ao prédio durante as votações polêmicas na Casa, pois a segurança de todos os

parlamentares estava em jogo. Na última sexta-feira, afirmou, não havia movimento de violência nos arredores da Assembleia capaz

de impedir o seu funcionamento. Fez a advertência em nome dos parlamentares e também dos servidores da segurança. 

*Com colaboração de Celso Bender, Francis Maia e Renato Annes
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Pedro Pereira cobra que governo faça as obras necessárias nas
rodovias da Azonasul
http://www2.al.rs.gov.br/noticias/ExibeNoticia/tabid/5374/IdMateria/309412/language/pt-BR/Default.aspx

A situação das rodovias da Azonasul foi tema de uma Audiência Pública Regional, realizada nesta quinta-feira (27), no Cine Teatro

em Canguçu. O secretário de Transportes e Infraestrutura, Pedro Westphalen, o deputado Pedro Pereira (PSDB) e representantes do

Departamento Autônomo de Estradas de Rodagem (Daer), da Federação da Agricultura do RS (Farsul), vereadores, prefeitos e

vice-prefeitos da região, além da comunidade, participaram do debate. 

A ERS-265 de Canguçu a Piratini e de Piratini a Pinheiro Machado; foi um dos assuntos discutidos. Neste trecho não há asfalto.

Assim como a RS-354 de Cristal a Amaral Ferrador, e a RS-608, de Pinheiro Machado a Pedras Altas, onde os motoristas enfrentam

a estrada de chão e a poeira. Falta também o recapeamento, a pintura e a sinalização, na ERS-265 de Herval a Canguçu e a conclusão

dos 3 Km da RS-706 de Cerrito até a BR-293. 

Outro assunto discutido, foi a necessidade de realizar uma operação tapa-buraco e melhorar a sinalização da RSC-471 até a BR-392.

Segundo o deputado Pereira, é preciso que o governo do Estado agilize também a licitação para que as obras da Ponte do Costa, na

ERS-702, sejam iniciadas. "Não podemos mais esperar, estas obras tem que ser feitas imediatamente, a população não pode mais

esperar. As péssimas condições nas estradas provocam acidentes, deixam feridos e muitos perdem a vida" desabafou Pereira. 

As dificuldades que os motoristas enfrentam diariamente nas rodovias foram acompanhadas de perto, ao longo desta quinta-feira,

pelo secretário de Transportes e Infraestrutura, Pedro Westphalen. Cada detalhe e os problemas nas estradas foram mostrados por

Pereira, que incansavelmente vem brigando com o governo para que garanta condições adequadas às rodovias da Azonasul.  
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Dívida dos Estados e compensações da Lei Kandir serão tema de
seminário em Porto Alegre
http://www2.al.rs.gov.br/noticias/ExibeNoticia/tabid/5374/IdMateria/309406/language/pt-BR/Default.aspx

Atividade será na Assembleia Legislativa com participação de representantes dos Poderes do Estado e do governo de Minas Gerais 

A Presidência da Assembleia Legislativa promove seminário com o tema "A dívida dos Estados, a Lei Kandir e o Regime de

Recuperação Fiscal", que será realizado no dia 5 de maio de 2017, às 14 horas, no Auditório Dante Barone, em Porto Alegre.  

No evento, além das autoridades dos Poderes Executivo, Legislativo, Judiciário, Ministério Público, Tribunal de Contas e



Defensoria Pública, senadores e deputados federais do Estado, também está confirmada a presença do secretário de governo do

Estado de Minas Gerais, deputado federal Odair Cunha, como painelista principal, bem como de presidentes e deputados estaduais

das Assembleias Legislativas dos demais Estados da União. 

"Por decisão unânime do Colégio de Líderes, a Assembleia está empenhada em criar as condições para um rápido equacionamento

dos ressarcimentos devidos pela União ao Estado e Municípios", explica o presidente do Legislativo, deputado Edegar Pretto (PT),

que, em março, liderou comitiva de deputados e Poderes do RS em Brasília e São Paulo, em busca de apoio para formar uma frente

nacional de estados com compensações a receber pela Lei Kandir.  

O movimento suprapartidário dos Estados pela recuperação das perdas também foi reforçado com a parceria entre as Assembleias

Legislativas do Rio Grande do Sul e de Minas Gerais, a partir do lançamento, em Belo Horizonte, da Comissão Especial em prol

acerto de contas entre o estado de Minas Gerais e a União, com aval do governador de Minas, Fernando Pimentel (PT).  

Em vigor desde 13 de setembro de 1996, a Lei Kandir isenta do ICMS os produtos e serviços destinados à exportação e causou

perdas importantes na arrecadação de impostos estaduais. A partir de decisão do Supremo Tribunal Federal, que atendendo Ação

Direta de Inconstitucionalidade por Omissão proposta em 2013 pelo Estado do Pará e apoiada pelo RS, foi determinado ao

Congresso Nacional a regulamentação, num prazo de 12 meses, dos ressarcimentos devidos a Estados e Municípios.  

É necessário destacar que a dívida do RS com a União é R$ 57, bilhões, e o volume de perdas acumulado pelo estado supera os R$

43 bilhões de reais e as perdas anuais montam em mais de R$ 4 bilhões, valor inclusive superior ao dispendido pelo Estado no

pagamento de sua dívida. "Temos uma unidade no RS para buscar apoio de todos os Estados que têm direito a receber as

compensações. O projeto de recuperação fiscal proposto pelo governo federal coloca obrigações prejudiciais como garantias para os

Estados, principalmente sem colocar na mesa de negociação o tema da dívida e dos créditos que o Estados têm direito", observa

Pretto.  

O presidente do Legislativo gaúcho reforça que a conquista do ressarcimento devido é de grande interesse do RS, que enfrenta

dificuldades financeiras. Ressalta ainda, que o tema também é de grande interesse dos municípios, na medida em que, 25% de todos

os ressarcimentos serão obrigatoriamente repassados aos que enfrentam dificuldade financeira.  

Ranking dos Estados com mais dívida com a União 

 

 São Paulo: R$ 245,5 bilhões 

 Minas Gerais: R$ 95,8 Bilhões  

 Rio de Janeiro: R$ 80,7 bilhões  

 Rio Grande do Sul: R$ 57,1 bilhões  

 Goiás: R$ 18,4 bilhões
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Pedro Pereira defendeu o futuro da CRM, em Brasília
http://www2.al.rs.gov.br/noticias/ExibeNoticia/tabid/5374/IdMateria/309418/language/pt-BR/Default.aspx

Em busca de uma solução para garantir o futuro da Companhia Riograndense de Mineração (CRM), o deputado Pedro Pereira

(PSDB), esteve nesta terça-feira (02) no Ministério de Minas e Energia (MME), em Brasília. A agenda com o secretário-executivo

do MME, Paulo Pedroza, teve a participação do secretário de Minas e Energia do RS, Artur Lemos, da senadora Ana Amélia Lemos

do diretor-presidente da CRM, Edivilson Meurer Brum, de outros parlamentares da bancada gaúcha e representantes da Eletrobras.  

De acordo com o deputado Pedro Pereira, um dos assuntos pautados no encontro foi o valor da tonelada do carvão mineral pago pela

Companhia de Geração Térmica de Energia Elétrica (CGTEE) à CRM. A CGTEE é vinculada ao governo Federal. "Pedimos um

reajuste que vai melhorar muito a situação da CRM, atualmente é pago R$ 56 por tonelada, nós queremos que esse valor seja de R$

68" explicou Pereira. 



O reajuste irá depender ainda da autorização da Agência Nacional de Energia Elétrica (ANEEL). Segundo informações da

Eletrobras, o Complexo Termelétrico de Candiota da CGTEE, também opera com dificuldades, A usina é dividida em três fases: a

Fase A, possui duas unidades de 63MW cada, mas não está operando, a B tem duas unidades de 160 MW e a C mais 350 MW, estas

últimas funcionam com dificuldades. Em 2016, o prejuízo foi R$ 1 bilhão, mesmo assim, haverá ainda, um investimento de R$ 250

milhões. 

Detentora de um potencial de três bilhões de toneladas de carvão, a CRM, é controlada pelo governo do Estado. É em solo gaúcho

que se encontra 80% do minério, sendo considerada a maior reserva do País. "Nós temos carvão para 200 milhões de anos. O uso da

tecnologia é 100% viável, com o desenvolvimento e a preservação do meio ambiente" garantiu Pereira, ao defender o futuro da

CRM.
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Em Soledade, Sossella prestigia abertura da Exposol 2017
http://www2.al.rs.gov.br/noticias/ExibeNoticia/tabid/5374/IdMateria/309423/language/pt-BR/Default.aspx

O deputado Gilmar Sossella (PDT) prestigiou na sexta-feira (28) a abertura da Exposol 2017, a maior feira de joias e pedras

preciosas da América Latina e uma das maiores feiras multissetoriais do interior do Estado. 

 

Em sua 17ª edição, a Exposol ocorre até a próxima segunda-feira, 1º de maio, no Parque de Eventos Centenário Rui Ortiz. A

programação oferece atrações para todas as idades. 

 

O evento contou também com a presença do governador José Ivo Sartori, deputados, presidente da Famurs, Luciano Pinto, e

superintendente Verno Muller; soberanas da Exposol, rainha Gisele Berticelli, e princesas Gabriela Vidaletti Loureiro e Rayne dos

Santos Conte; representante da reitoria da UPF, Idionei Vieira; prefeito de Anta Gorda, Celso Casagrande e esposa; assessor de

Turismo de Ametista do Sul, Paulo Silas, acompanhado de Eduarda Rodrigues e Vanderlei; o amigo de Portão, Celso Oliveira,

vencedor do prêmio Teixeirinha da Assembleia Legislativa e indicado por nós; além do assessor Tiago Tomielo, e demais prefeitos,

vereadores, lideranças, imprensa e convidados.
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PRF autua mais de 20 mil condutores nos três últimos feriados
http://www.atmosferaonline.com.br/prf-autua-mais-de-20-mil-condutores-nos-tres-ultimos-feriados/

A Polícia Rodoviária Federal (PRF) flagrou mais de 6.100 infrações no Rio Grande do Sul durante estes quatro dias de feriado da
Operação Viagem Segura do Dia do Trabalho. Destas, mais de 4.300 foram por excesso de velocidade. Ultrapassagem em local
proibi

A Polícia Rodoviária Federal (PRF) flagrou mais de 6.100 infrações no Rio Grande do Sul durante estes quatro dias de feriado da

Operação Viagem Segura do Dia do Trabalho. Destas, mais de 4.300 foram por excesso de velocidade. Ultrapassagem em local

proibido foi a segunda infração mais cometida. Mais de 5.000 veículos foram abordados e fiscalizados. 

A Operação iniciou dia 28 e encerrou dia 1º de maio, à meia-noite. Entre sexta e segunda, a PRF registrou nas rodovias federais

gaúchas os números que seguem: 

Acidentes com feridos: 34 

 Feridos: 344 

 Mortes: 04 

Fiscalizados: 5238 

 CNH recolhidas: 81 

 Multas por excesso de velocidade: 4309 

 Testes de embriaguez: 2389 



 multas por embriaguez: 76 

 Total geral de multas: 6164 

Durante a sexta a circulação de veículos foi menor que o esperado devido aos protestos realizados. Foram 37 pontos de bloqueios em

rodovias federais ao longo do dia, que demandaram muito trabalho para a PRF, que contou com apoio da BM para liberar alguns

pontos. 

As 4 mortes ocorreram em três acidentes no domingo. Uma saída de pista na BR 386 durante à noite vitimou um homem. Dois

homens morreram após a colisão de seu carro com um caminhão, em Caçapava, pela manhã. Em Bagé, final de tarde, um

motociclista colidiu na lateral de um caminhão, vindo a morrer no local. 

Rodovias da Delegacia PRF em Passo Fundo 

Nas rodovias atendidas pela Delegacia PRF em Passo Fundo (BR 285, BR 153, BR 470 e BR 480), registraram-se os seguintes

números: 

Fiscalizados: 348 

 CNH recolhidas: 9 

 Multas por excesso de velocidade: 49 

 Testes de embriaguez: 134 

 multas por embriaguez: 5 

 Total geral de multas: 275 

A infração mais recorrente foi a ultrapassagem proibida, com 52 autuações. 

Foi registrado um único acidente no período, somente com danos materiais. 

Balanço dos três feriados 

Durante os feriados da Semana Santa, Tiradentes e Dia do Trabalho, a PRF extraiu 20.022 multas, a maioria para motoristas que

extrapolaram os limites de velocidade: 14.285 infrações. 

Em relação aos acidentes, 11 pessoas perderam a vida no estado. Na área atendida pela PRF em Passo Fundo, nenhuma morte foi

registrada. 

A PRF alerta que a maioria dos acidentes acontecem por desatenção, pressa e imprudência dos motoristas. A fiscalização com rigor

permanecerá fazendo parte do trabalho da PRF visando preservar a vida, nosso principal objetivo.
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PRF autua mais de 20 mil condutores durante três últimos feriados
http://www.atmosferaonline.com.br/prf-autua-mais-de-20-mil-condutores-durante-tres-ultimos-feriados/

11 pessoas perderam a vida em acidentes nas rodovias federais do RS

A Polícia Rodoviária Federal (PRF) flagrou mais de 6.100 infrações no Rio Grande do Sul durante estes quatro dias de feriado da

Operação Viagem Segura do Dia do Trabalho. Destas, mais de 4.300 foram por excesso de velocidade. Ultrapassagem em local

proibido foi a segunda infração mais cometida. Mais de 5.000 veículos foram abordados e fiscalizados. 

A Operação iniciou dia 28 e encerrou dia 1º de maio, à meia-noite. Entre sexta e segunda, a PRF registrou nas rodovias federais

gaúchas os números que seguem: 

Acidentes com feridos: 34 



 Feridos: 344 

 Mortes: 04 

Fiscalizados: 5238 

 CNH recolhidas: 81 

 Multas por excesso de velocidade: 4309 

 Testes de embriaguez: 2389 

 multas por embriaguez: 76 

 Total geral de multas: 6164 

Durante a sexta a circulação de veículos foi menor que o esperado devido aos protestos realizados. Foram 37 pontos de bloqueios em

rodovias federais ao longo do dia, que demandaram muito trabalho para a PRF, que contou com apoio da BM para liberar alguns

pontos. 

As 4 mortes ocorreram em três acidentes no domingo. Uma saída de pista na BR 386 durante à noite vitimou um homem. Dois

homens morreram após a colisão de seu carro com um caminhão, em Caçapava, pela manhã. Em Bagé, final de tarde, um

motociclista colidiu na lateral de um caminhão, vindo a morrer no local. 

Rodovias da Delegacia PRF em Passo Fundo 

Nas rodovias atendidas pela Delegacia PRF em Passo Fundo (BR 285, BR 153, BR 470 e BR 480), registraram-se os seguintes

números: 

Fiscalizados: 348 

 CNH recolhidas: 9 

 Multas por excesso de velocidade: 49 

 Testes de embriaguez: 134 

 multas por embriaguez: 5 

 Total geral de multas: 275 

A infração mais recorrente foi a ultrapassagem proibida, com 52 autuações. 

Foi registrado um único acidente no período, somente com danos materiais. 

Balanço dos três feriados 

Durante os feriados da Semana Santa, Tiradentes e Dia do Trabalho, a PRF extraiu 20.022 multas, a maioria para motoristas que

extrapolaram os limites de velocidade: 14.285 infrações. 

Em relação aos acidentes, 11 pessoas perderam a vida no estado. Na área atendida pela PRF em Passo Fundo, nenhuma morte foi

registrada. 

A PRF alerta que a maioria dos acidentes acontecem por desatenção, pressa e imprudência dos motoristas. A fiscalização com rigor

permanecerá fazendo parte do trabalho da PRF visando preservar a vida, nosso principal objetivo.
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Operação Viagem Segura do Dia do Trabalho fiscaliza mais de 31
mil veículos
http://www.blogdojuares.com.br/noticia/17366/operacao-viagem-segura-do-dia-do-trabalho-fiscaliza-mais-de-31-mil-veiculos.html



Polícia Rodoviária Federal, Brigada Militar e Comando Rodoviário da Brigada Militar aplicaram 2.471 testes de etilômetro e

flagraram 122 condutores sob o efeito de álcool 

Da zero hora da última sexta-feira (28) até a meia-noite da segunda (1º), a Viagem Segura do Dia do Trabalho contabilizou 31.180

veículos fiscalizados e 8.918 autuações por infrações diversas. Polícia Rodoviária Federal, Brigada Militar e Comando Rodoviário

da Brigada Militar aplicaram 2.471 testes de etilômetro e flagraram 122 condutores sob o efeito de álcool. Desses, 57 foram

enquadrados em crime de trânsito (46,7%), por terem resultado igual ou superior a 0,3 miligrama de álcool por litro de ar alveolar no

teste do etilômetro, e responderão por isso na esfera administrativa e judicial. Outros 70 foram autuados por recusa a fazer o teste e

também foram retirados de circulação. Nesta 73ª Operação, as polícias recolheram 738 veículos e 177 CNHs em situação irregular. 

Os órgãos de fiscalização registraram 164 acidentes no trânsito gaúcho, que resultaram em 129 pessoas feridas e 13 mortes nos

quatro dias de Viagem Segura (média de 3,25/dia). Na Operação do Dia do Trabalho do ano passado, foram 11 mortes em três dias

(média de 3,66), considerando apenas as que ocorrem durante a operação. 

A Megablitz abordou na saída do feriadão, em Porto Alegre, 142 condutores, resultando no registro de 37 infrações, sendo dez por

dirigir sob a influência de álcool ou de qualquer outra substância psicoativa (art. 165 do CTB). Essa ação soma os esforços da

Polícia Civil e dos agentes da Balada Segura à fiscalização da Viagem Segura. 

Balanço das três últimas Operações 

O último mês teve três edições consecutivas da Viagem Segura - Páscoa, Tiradentes e Dia do Trabalho. As operações integradas

fiscalizaram 102.741 veículos, registraram 29.787 infrações e retiraram de circulação 660 condutores embriagados ou que

apresentaram visíveis sinais de alteração da capacidade psicomotora (incluindo as recusas ao teste do etilômetro). 

Vinte e oito pessoas perderam a vida nas rodovias e vias municipais do Estado nos três feriadões que, juntos, somaram 12 dias de

fiscalização intensiva. Contabilizadas as mortes durante o período da operação, a média das três últimas edições é de 2,33 vítimas

fatais por dia. 

Sobre a Viagem Segura 

Nas 73 edições já realizadas até o momento, mais de 4,8 milhões de veículos foram fiscalizados. O resultado foi a autuação de 813,9

mil infrações, o recolhimento de mais de 78,3 mil veículos e 21,1 mil Carteiras Nacionais de Habilitação. Foram aplicados 162,6 mil

testes de etilômetro, que registraram 14,5 mil infrações por alcoolemia, além das 1.429 autuações por recusa. 

A Operação Viagem Segura, que completou cinco anos de atividades no último feriado de 15 de novembro, tem como principais

parceiros Polícia Rodoviária Federal (PRF), Brigada Militar (BM), Comando Rodoviário da BM (CRBM), Detran/RS e Polícia

Civil. Também colaboram ANTT, DNIT, Cetran/RS, DAER, EGR, Famurs, Setcergs, SindiCRD, Metroplan, órgãos de trânsito

municipais (EPTC, na Capital) e Lions Club.
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Clube de Criação divulga curso intensivo de Direção de Arte
http://coletiva.net/noticias/2017/05/clube-de-criacao-divulga-curso-intensivo-de-direcao-de-arte/

Este é o primeiro curso oferecido pelos publicitários do grupo criado em 2016

Após ter sido lançado oficialmente em novembro de 2016, o Clube de Criação lança, hoje, 2, seu primeiro curso. O 'Intensivo de

Direção de Arte' ocorrerá no dia 27 de maio, das 11h às 18h, no Gravador Pub (rua Conde de Porto Alegre, 22, bairro São Geraldo),

em Porto Alegre. No comando, estará o diretor de Arte da Moove, Roberto Schmidt. As inscrições estão abertas e podem ser

efetuadas neste link. 

Durante o curso, Beto ensinará aos participantes como fazer a ideia aparecer em meio a inúmeras informações. O workshop,

segundo o criativo, será uma imersão nos conceitos e técnicas da direção de Arte, de forma que os participantes compreendam como



aplicá-las com sucesso nas mais diversas plataformas. 

No cronograma, Beto preparou uma breve apresentação e definições de direção de Arte, além de falar sobre pontos focais, hierarquia

e diagramação. Após a pausa para o almoço - que será oferecido no local -, o publicitário abordará guides, imagem, cenário,

produção, metodologia, portfólio e dicas. Às 19h, os participantes serão contemplados com um happy hour para desenvolver seu

networking. 

Beto Schmidt | Divulgação 

Atuante desde 1995, Beto Schmidt conquistou o prêmio Destaque Profissional Ilustrador do Ano, no Salão da Propaganda do RS.

Tornou-se diretor de Arte em 1998 na Duda Mendonça, onde trabalhou também com TV. Na mesma plataforma, coordenou o

departamento de Arte da RBS e da TVCom no Rio Grande do Sul e em Santa Catarina, e trabalhou na TV Globo no Rio de Janeiro. 

No mercado publicitário, foi diretor de Arte em agências como Escala, RBA, DCS, Matriz e Sistema Dez. Em 2009, foi convidado

para a Publicis, em São Paulo, pela qual atendeu a clientes como Procter & Gamble, Nestlé, Citi Group e GM. Na mesma agência,

trabalhou em Hamburgo, na Alemanha. Voltou a Porto Alegre em 2014, onde atendeu ao Governo do Estado e ao Sebrae, na agência

Global. Há um ano atua como diretor de Arte na agência Moove.
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Redução da alíquota de ICMS para insumos da construção civil pode
reaquecer o setor
http://www.consumidorrs.com.br/2013/inicial3.php?idnot=47613

Presidente do Sindibritas e da Agabritas ressalta que o imposto sobre areia e brita no Rio Grande do Sul é um dos maiores do país

A crescente diferença das alíquotas de ICMS para a areia e brita na comparação entre o Rio Grande do Sul e outros estados

brasileiros traz grande preocupação para o Sindicato da Indústria da Mineração de Brita, Areia e Saibro do Rio Grande do Sul -

Sindibritas e para a Associação Gaúcha dos Produtores de Brita, Areia e Saibro - Agabritas. A medida está criando uma

concorrência discrepante que prejudica as empresas do setor no estado. 

 

 O presidente do Sindibritas e da Agabritas, Pedro Antônio Reginato, ressalta que a elevada alíquota do ICMS para a areia e brita

verificada no Rio Grande do Sul faz com que estes insumos, muitas vezes, sejam comprados de Santa Catarina. Até mesmo cidades

mais afastadas do estado vizinho, como Bento Gonçalves, estão recebendo areia catarinense. 

 

 - Estamos continuamente gestionando junto ao governo gaúcho que exista uma harmonia das alíquotas. Isso, certamente, vai

contribuir para que o custo da construção civil no Rio Grande do Sul seja barateado, favorecendo maior geração de emprego e renda.

O nosso estado possui uma das maiores alíquotas de ICMS sobre areia e brita do país - reforça Pedro Reginato. 

 

 O dirigente cita como exemplo São Paulo, Minas Gerais, Santa Catarina, Goiás, Ceará, Paraná e Rio de Janeiro, entre outros, que já

adotaram a redução de ICMS para os agregados da construção civil e conseguiram obter um bom retorno em suas economias. 

 

 - Um valor menor no ICMS dá mais fôlego para que as empresas possam trabalhar, além de evitar a sonegação. A redução acaba

sendo uma iniciativa positiva para o governo estadual - lembra o presidente do Sindibritas e Agabritas. 

 

 O dirigente vê o setor da construção como um dos que mais geram novos postos de trabalho no Rio Grande do Sul e, por isso, a

fixação de uma alíquota menor de ICMS para seus insumos será uma medida de grande impacto social.
 

02/05/2017 | Correio do Povo | correiodopovo.com.br | Geral

Missão a Brasília trava votações na Assembleia



http://www.correiodopovo.com.br/Noticias/Politica/2017/5/616580/Missao-a-Brasilia-trava-votacoes-na-Assembleia

O plenário da Assembleia Legislativa ficará mais uma semana sem votar matérias do ajuste fiscal proposto pelo governador José Ivo

Sartori (PMDB) e que aguardam para entrar na pauta desde o final do ano passado. Deputados da base e da oposição estarão hoje em

Brasília para tratar, em audiências com representantes do governo federal, de outros temas relacionados a interesses econômicos do

Estado. A perspectiva é de que não haja quórum suficiente para votação de projetos.

A missão dos parlamentares estaduais está acordada entre as bancadas e chancelada pelo presidente do Legislativo, deputado Edegar

Pretto (PT). Segundo a líder da bancada petista, deputada Stela Farias, um grupo de parlamentares de diversos partidos terá encontro

com integrantes do governo de Michel Temer (PMDB) para tentar negociar a retomada de investimentos no Polo Naval de Rio

Grande, que ficou fragilizado após a mudança na administração federal.

Stela, no entanto avalia que "o governador ganhará tempo, porque o Piratini prossegue sem os votos necessários para aprovar seus

projetos e, por isso, se beneficiará da sessão sem votação", analisou a líder da maior bancada de oposição.

O líder do governo, deputado Gabriel Souza (PMDB), destacou a audiência, igualmente prevista para ocorrer hoje, no Ministério de

Minas e Energia, onde parlamentares gaúchos pedirão auxílio do governo federal para que o Estado mantenha a "viabilidade

financeira" da Companhia Riograndense de Mineração. A Companhia Riograndense de Mineração (CRM) está entre as empresa

públicas que o governo espera oferecer como garantia a empréstimo a ser obtido através do Regime de Recuperação Fiscal de

Temer. As demais empresas que compõem o plano do Piratini são Companhia Estadual de Energia Elétrica (CEEE) e Sulgás.

A liberação do patrimônio composto pelas três estatais do setor energético, porém, só ocorrerá com aprovação de uma proposta de

emenda à Constituição, que está entre as pendências da pauta do Legislativo gaúcho e representa um dos temas mais polêmicos a ser

apreciado em plenário. Questionado, Souza responde: "Uma coisa de cada vez. Vamos tratar das PECs a partir da próxima semana",

comentou o peemedebista. 
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Inicia campanha de vacinação contra a febre aftosa no RS
http://www.correiodopovo.com.br/Noticias/Rural/2017/5/616596/Inicia-campanha-de-vacinacao-contra-a-febre-aftosa-no-RS

                        *Com informaçõs do Governo do estado do Rio Grande do Sul 

Foi aberta oficialmente, na segunda-feira, a campanha de vacinação contra a febre aftosa no Rio Grande do Sul. Esta primeira etapa

de imunização do rebanho gaúcho vai até o dia 31 deste mês. A expectativa da Secretaria da Agricultura é que sejam imunizadas

13,8 milhões de cabeças de gado, em cerca de 330 mil propriedades rurais. 

"Neste ato oficial de início da imunização de nosso rebanho. É fundamental o apoio do produtor neste momento, pois não há, desde

o ano passado, mais a distribuição de vacinas gratuitas pelo Estado. Então precisamos do apoio do produtor para que faça a

vacinação em seu gado, imunizem corretamente seus animais e auxiliem os técnicos da secretaria nesta importante ação. O propósito

é manter a sanidade do rebanho gaúcho. Buscamos cada vez mais a elevação de nosso status sanitário e isso passa por uma

campanha bem sucedida", destaca o secretário da Agricultura, Pecuária e Irrigação (Seapi) Ernani Polo.
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PRF flagra mais de seis mil infrações no feriadão
http://www.correiodopovo.com.br/Noticias/Geral/Transito/2017/5/616597/PRF-flagra-mais-de-seis-mil-infracoes-no-feriadao

A Polícia Rodoviária Federal (PRF) divulgou na manhã desta terça-feira o balanço da Operação Viagem Segura do Dia Do Trabalho

resultante destes quatro dias de feriado. Segundo a PRF, foram flagradas mais de 6,1 mil infrações no trânsito nas rodovias do Rio



Grande do Sul. Destas, mais de 4,3 mil foram por excesso de velocidade. O balanço ainda informou que quatro pessoas morreram

em acidentes nas rodovias federais e 344 ficaram feridos nos incidentes registrados pela PRF. A Operação que iniciou no dia 28 e

encerrou na meia-noite do dia 1 de maio abordou e fiscalizou mais de 5 mil veículos no trânsito do Estado. 

 

Durante a sexta, a circulação de veículos foi pequena devido aos protestos realizados pela Greve Geral. Foram 37 pontos de

bloqueios em rodovias federais que a PRF registrou ao longo do dia. No sábado, com movimentação intensa, foram flagradas

diversas irregularidades, como motocicletas acima dos 200 quilômetros por horasendo multadas e apreendidas na freeway. Já nessa

segunda, houve muito movimento de retorno do Litoral Norte, mas sem lentidão. Na descida da Serra, pela BR 116, ocorreram

congestionamentos durante a tarde e a noite, também no vale dos Sinos. 

 

As quatro mortes ocorreram em três acidentes no domingo. Uma saída de pista na BR 386 durante à noite vitimou um homem. Em

Caçapava, dois homens morreram durante a manhã após a colisão de seu carro com um caminhão, e um motoqueiro colidiu na

lateral de um caminhão no período da tarde, vindo a morrer no local. 

 

Balanço dos três feriados 

 

Durante os feriados da semana santa, Tiradentes e Dia do Trabalho, a PRF aplicou 20.022 multas, a maioria para motoristas que

ultrapassaram os limites de velocidade. Segundo a PRF, foram 14.285 infrações. Em relação aos acidentes, 11 pessoas perderam a

vida.
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Falta de dragagem pode interromper navegação nas hidrovias do Rio
Grande do Sul
http://www.correiodopovo.com.br/Noticias/Geral/2017/5/616626/Falta-de-dragagem-pode-interromper-navegacao-nas-hidrovias-do-Rio-Grande-do-Sul

Demissão de funcionários da extinta SPH é apontada com a causa para o problema pelo sindicato da classe Sindicato alerta para a
interrupção das hidrovias por falta de dragagem | Foto: Guilherme Testa

A navegação nas hidrovias do Rio Grande do Sul poderá ser interrompida por falta de dragagem. O alerta é dos sindicatos dos

Trabalhadores no Serviço Portuário de Rio Grande (Sindiporg) e dos Técnicos de Nível Universitário Trabalhadores em Hidrovias e

Portos de Porto Alegre, Triunfo, Pelotas e Cachoeira do Sul (Sindihidrovia). 

 

No documento encaminhado ao governador José Ivo Sartori, com cópia para as secretarias dos Transportes e do Planejamento, as

duas categorias explicam que existe a iminência da interrupção da navegação nas hidrovias gaúchas, especialmente os canais de

acesso ao Polo Petroquímico e ao rio Gravataí, onde estão localizados os terminais de distribuição de GLP para a região

Metropolitana de Porto Alegre. 

 

Segundo o presidente do Sindiporg, Rui Eduardo Mendes, a Superintendência de Portos e Hidrovias (SPH) desenvolve uma

atividade de extrema importância e especializada na área de infraestrutura de transporte aquaviário e portos interiores. Segundo o

Sindihidrovia, a interrupção do serviço vai ocorrer pela demissão dos trabalhadores da SPH em razão da extinção da



superintendência. A lei que extinguiu a SPH destaca que a responsabilidade pelas dragagens passará a ser da Superintendência do

Porto de Rio Grande que não possui experiência no assunto. 

 

O sindicato diz ainda que o Estado é detentor de parques de dragagens com condições de efetuar as manutenções emergenciais de

canais artificiais das hidrovias que interligam os portos de Porto Alegre, Pelotas, Cachoeira do Sul e Estrela, além do polo

Petroquímico e do Porto de Rio Grande. A SPH mantém 758 km de hidrovias já implantadas e sinalizadas com cerca de 450 sinais

náuticos que necessitam de reposicionamento diuturno e monitoramento do sistema hidroviário. 

 

A Secretaria Estadual dos Transportes informou que o assunto sobre a falta de dragagem que poderá interromper a navegação nas

hidrovias gaúchas foi encaminhado a Superintendência do Porto de Rio Grande que ainda não se posicionou sobre a reivindicação

dos sindicatos - Sindihidrovia e Sindiporg.
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IPVA: prazo para placas de final zero termina nesta terça
http://diariogaucho.clicrbs.com.br/rs/dia-a-dia/ajuda/noticia/2017/05/ipva-prazo-para-pagamento-de-carros-com-placas-de-final-zero-termina-nesta-ter

ca-9784739.html

Nos próximos meses, governo gaúcho deve fazer barreiras para identificar inadimplentes

Após prorrogação do prazo devido à greve geral da semana passada, o IPVA dos veículos com placas de final zero deve ser pago até

esta terça-feira, dia 2 de maio - a data anterior era 28 de abril. A quitação pode ser feita nas agências do Banrisul, Bradesco, Itaú,

Sicredi, Caixa (lotéricas) e Banco do Brasil (somente para clientes). No site do IPVA, é possível consultar valores, multas ou

pendências do veículo. 

A estimativa da Secretaria Estadual da Fazenda é de que a inadimplência fique em 20%, semelhante à do ano passado. A expectativa

é de que barreiras sejam realizadas nos próximos meses para identificar veículos com o licenciamento atrasado. O governo gaúcho

acredita que o índice de devedores caia para cerca de 3% com o início desse tipo de ação. 

Descontos 

Quem não teve multas no último ano ganha desconto de 5% no valor total. Se não houve autuações nos últimos dois ou três anos, o

benefício aumenta para 10% e 15%, respectivamente. 

Outra possibilidade de abatimento no valor do tributo é a participação no programa Nota Fiscal Gaúcha. Quem conseguiu registrar

em seu CPF de uma a 40 notas no último ano ganha 1%. Entre 41 a 99 notas, recebe 3%. O desconto chega a 5% se foram

registradas 100 ou mais notas.
 

02/05/2017 | Difusora AM 890 | difusora890.com.br | Geral

Data-limite para o pagamento do IPVA para placas de final 0
encerra nesta terça-feira
http://difusora890.com.br/data-limite-para-o-pagamento-do-ipva-para-placas-de-final-0-encerra-nesta-terca-feira/

O prazo de pagamento do IPVA 2017 para veículos com placas de final 0 (zero), cujo vencimento estava previsto para a sexta-feira

(28), foi prorrogado para a  terça-feira (2). A medida foi adotada pela Receita Estadual porque várias agências bancárias que

integram a rede credenciada a receber o imposto não funcionaram normalmente, por conta dos protestos ao longo do dia. 



Desta maneira, o contribuinte que efetuar o pagamento na terça-feira não sofrerá qualquer encargo. Estão autorizados a cobra o

IPVA agências do Banrisul, Bradesco, Itaú, Sicredi, Caixa (lotéricas) e Banco do Brasil (somente para clientes). Para auxiliar os

contribuintes, a Fazenda disponibiliza um site específico sobre o imposto (www.ipva.rs.gov.br), onde é possível consultar todos os

dados relativos aos veículos, como multas, valores a pagar e pendências. 

Informações: Palácio Piratini 
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PRF divulga balanço da Operação Viagem Segura do dia do trabalho
http://difusora890.com.br/prf-divulga-balanco-da-operacao-viagem-segura-do-dia-do-trabalho/

A operação iniciou dia 28/04 e se encerrou à meia noite do dia 1º de maio. O maior movimento na rodovia BR 470 foi na segunda,

em virtude de evento aeronáutico em Bento Gonçalves. 

A Polícia Rodoviária Federal divulga o resultado da operação Viagem Segura dia do Trabalho no trecho de sua jurisdição na BR

470. Foram ao todo 4 acidentes, em 3 dos quais com feridos leves. Quase 130 testes de etilômetro foram realizados. Foram flagrados

3 condutores dirigindo sob efeito de álcool. Cada um deles foi multado em mais de R$2900 e, ainda, responderá a processo

administrativo junto ao Detran, que poderá resultar na suspensão de suas carteiras de habilitação. 

Outros 5 condutores foram flagrados efetuando ultrapassagem em local proibido. Cada um deles foi multado em mais de R$1400.

Um condutor foi flagrado forçando a ultrapassagem, infração essa que resulta na suspensão automática de seu direito de dirigir e

multa de mais de R$2900. Duas pessoas foram presas por crime de trânsito. Mais de 130 condutores foram flagrados pelo radar

fotográfico. Ao todo, 376 pessoas foram fiscalizadas. 

No geral, o movimento foi baixo na rodovia BR 470. O maior fluxo de veículos foi registrado na tarde do dia 1º de maio, na altura

do km 213. Trata-se do acesso ao aeródromo de Bento Gonçalves, no qual houve apresentação da Esquadrilha da Fumaça. A Polícia

Rodoviária Federal permanece com o mesmo rigor em sua fiscalização com vistas a diminuir o número de acidentes. 
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CNC já vê recuperação de vagas em 13 segmentos
http://economiasc.com.br/cnc-ja-ve-recuperacao-de-vagas-em-13-segmentos/

  Quantidade de vagas fechadas entre janeiro e março de 2017 foi 78% menor do que aquela verificada no mesmo período de 2016.

Foto: Camila Domingues / Palácio Piratini / Divulgação A CNC (Confederação Nacional do Comércio de Bens, Serviços e Turismo)

 mostra, por meio de levantamento feito com dados do Cadastro Geral de Empregados e Desempregados (Caged) do Ministério do

Trabalho e Emprego, que a quantidade de vagas fechadas entre janeiro e março de 2017 (-64.378) foi 78% menor do que aquela

verificada no mesmo período de 2016 (-303.129). Apesar da retração no total da ocupação formal, a análise dos 25 setores que

compõem a força de trabalho do País já permite observar recuperação de vagas em 13 segmentos, na comparação com os três

primeiros meses do ano passado.   O setor terciário destacou-se pela geração de vagas no comércio atacadista (+5.941) e no

comércio e administração de imóveis e valores mobiliários (+2.148). Os setores primário (agropecuária) e secundário (indústria)

foram os que mais reverteram o fechamento de vagas. De forma semelhante, dos 15 subsetores que compõem a indústria, oito



reverteram os seus saldos negativos. Destacaram-se as indústrias metalúrgica e têxtil, que geraram 1.378 e 13.383 novos postos de

trabalho, respectivamente.   "A reação de alguns segmentos do mercado de trabalho demonstra o início de uma retomada parcial da

empregabilidade, que é o principal entrave para o crescimento do consumo no País", aponta Fabio Bentes, economista da CNC. "O

desempenho mais favorável da agropecuária e da indústria em detrimento do setor terciário está associado ao maior aquecimento da

demanda externa. A produção industrial brasileira cresceu 0,3% no início de 2017, e o preço médio das exportações nacionais

avançou 21,3% ante o mesmo período do ano passado", complementa.   Geração de postos de trabalho   A quantidade de postos de

trabalho preenchida por jovens contrastou com o enxugamento de vagas voltadas para trabalhadores mais experientes. No primeiro

trimestre de 2017, foram abertas 175,3 mil vagas para pessoas com até 24 anos de idade, número 120% maior do que aquele

encontrado no mesmo período de 2016. Por outro lado, 239,7 mil vagas nas demais faixas etárias foram eliminadas no acumulado de

2017, ante 382,9 mil nos três primeiros meses de 2016.     A geração de vagas no mercado formal favoreceu os trabalhadores mais

qualificados. De janeiro a março de 2017, foram abertas 60,8 mil vagas para empregados com nível superior completo, número

44,4% maior do que no mesmo período de 2016. Entre aqueles com nível superior incompleto houve reversão do saldo negativo do

início do ano passado, com 2.308 novas vagas. Observa-se, porém, que, em nove das dez profissões com maior geração de postos de

trabalho, o salário médio de admissão percebido em março de 2017 está abaixo da média global de R$ 1.445,33.      
 

02/05/2017 | Expansão | expansao.co | Geral

ICMS menor para insumos da construção civil pode reaquecer setor
http://expansaors.com.br/noticia/icms-menor-para-insumos-da-construcao-civil-pode-reaquecer-setor/14157

Foto: Marcelo Matusiak/Divulgação A crescente diferença das alíquotas de ICMS para a areia e brita na comparação entre o Rio

Grande do Sul e outros estados brasileiros traz grande preocupação para o Sindibritas e para a Agabritas do estado. A medida está

criando uma concorrência discrepante que prejudica as empresas do setor no estado.    O presidente do Sindibritas e da Agabritas,

Pedro Antônio Reginato, ressalta que a elevada alíquota do ICMS para a areia e brita verificada no Rio Grande do Sul faz com que

estes insumos, muitas vezes, sejam comprados de Santa Catarina. Até mesmo cidades mais afastadas do estado vizinho, como Bento

Gonçalves, estão recebendo areia catarinense.    "Estamos continuamente gestionando junto ao governo gaúcho que exista uma

harmonia das alíquotas. Isso, certamente, vai contribuir para que o custo da construção civil no Rio Grande do Sul seja barateado,

favorecendo maior geração de emprego e renda. O nosso estado possui uma das maiores alíquotas de ICMS sobre areia e brita do

país", reforça Pedro Reginato.   O dirigente cita como exemplo São Paulo, Minas Gerais, Santa Catarina, Goiás, Ceará, Paraná e Rio

de Janeiro, entre outros, que já adotaram a redução de ICMS para os agregados da construção civil e conseguiram obter um bom

retorno em suas economias.    "Um valor menor no ICMS dá mais fôlego para que as empresas possam trabalhar, além de evitar a

sonegação. A redução acaba sendo uma iniciativa positiva para o governo estadual", lembra o presidente do Sindibritas e Agabritas.  

O dirigente vê o setor da construção como um dos que mais geram novos postos de trabalho no Rio Grande do Sul e, por isso, a

fixação de uma alíquota menor de ICMS para seus insumos será uma medida de grande impacto social.    FONTE: Assessoria
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Dois caçapavanos são contemplados no sorteio do Nota Fiscal
Gaúcha
http://gazetadecacapava.com.br/dois-cacapavanos-sao-contemplados-no-sorteio-do-nota-fiscal-gaucha/

Três pessoas foram premiadas na região no NFG 

 (Foto: Divulgação / Sefaz) 

 

  

O Governo do Estado sorteou na quinta-feira, dia 27 de abril, a extração do programa Nota Fiscal Gaúcha (NFG). O prêmio

principal de R$ 300 mil saiu para um morador da Região Noroeste. Também foram definidos os três ganhadores de R$ 5 mil, cada

um; os 300 que ganharam R$ 1 mil, cada; e os 500 premiados com R$ 500,00, cada. 



 

 Em Caçapava do Sul duas pessoas foram contempladas com prêmios: Bernardete Lima Rodrigues e Francisco Jocenir Carvalho

Xavier. Luiz Lau Guterres de Figueiredo, de Santana da Boa Vista, também foi premiado. 

 

 Segundo a Secretaria da Fazenda Estadual, mais de 9,6 milhões de bilhetes entraram na disputa pelos prêmios que totalizam R$ 865

mil.  A Nota Fiscal Gaúcha vai distribuir R$ 15 milhões em prêmios mensais e outros R$ 15 milhões serão destinados às 2,7 mil

entidades das áreas Educação, Saúde e Assistência Social, cadastradas no programa. 

 

 No início de abril a NFG superou marca de 1,4 milhão cadastros. Desde então, mais 4,5 mil pessoas já se inscreveram e também

estão aptas a participar dos sorteios, desde que solicitem a inclusão do CPF na emissão do documento fiscal no momento de suas

compras. Participando da NFG, o cidadão colabora com a arrecadação do Estado e dos municípios e ainda pode ajudar uma entidade

social de sua escolha.
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Secretário da Saúde deve escolher entre um de seus cargos
http://www.gazetaregionalonline.com.br/noticia.php?subject=camaqua&news_cod=2231

O vice-prefeito de Camaquã, Jair Martins, participou do programa Ligação Direta da Rádio Camaquense na manhã desta terça-feira

(02), quando falou sobre o cargo do secretário da Saúde, João Guilherme Godinho, o conhecido Dr. Godinho. Entre vários assuntos,

o vice-prefeito foi questionado sobre o acúmulo de cargos do secretário e revelou que ele deve escolher por um. 

Dr. Godinho é funcionário do Governo do Estado como médico perito/legista do IGP para 40 horas semanais, além de ser o

secretário da Saúde de Camaquã. Ainda que na área da saúde o profissional possa ter dois empregos públicos, não há neste caso

compatibilidade de horários. O assunto ganhou destaque nas redes sociais da Internet na semana passada, após denúncias do

"Gazeteiro", um personagem fictício do Facebook que leva a público várias questões que envolvem a política local. 

Durante a entrevista, Jair Martins disse que o assunto já é debatido pela Administração, desde que a situação chegou ao

conhecimento do Governo. "Ele vai ter que optar por um cargo ou outro se realmente tiver algo errado e devolver o dinheiro. O

prefeito Ivo Ferreira já deixou isso bem claro", disse o vice-prefeito. Desde que o assunto foi tratado na Rádio Camaquense, o

microfone foi colocado a disposição do secretário que ainda não falou sobre o assunto. 

Jair Martins também falou que há uma sindicância sobre o uso de um carro da Secretaria de Infraestrutura e Transporte em uma

convenção do PSDB. Ainda disse acreditar que tudo será resolvido e esclarecido. 

Foto: Arquivo Gazeta Regional
 

02/05/2017 | Grupo Rede Sul  | redesul.com.br | Geral

Governador, vice-governador e secretário de Cultura podem estar na
abertura da 25ª Kaffeeschneis'Fes
https://www.redesul.com.br/noticias/show/noticia/63651-governador,-vice-governador-e-secretario-de-cultura-podem-estar-na-abertura-da-25ª-kaffees

chneisfes

Convites foram formalizados na quinta-feira, 27, em Porto Alegre

     Picada Café deslocou-se em peso para Porto Alegre na quinta-feira, 27. A missão: convidar governador, vice-governador e

secretário de Cultura para a abertura da 25ª Kaffeeschneis´Fest. E lá se foram prefeito Daniel Rückert, presidente da Associação

Cultural Marlene Holz, secretária municipal de Turismo, Indústria e Comércio Cléri Spindler, os vereadores Karin Spier, Selvino

Boettcher, Adão Pereira dos Santos, Josoé Holz, Valdir Lubenow e Remi Schneider e as soberanas, rainha Isadora Dal Medico

Gomes da Silva e as princesas Amanda Letícia Bauer e Nadine Kronbauer Hoffmann à capital dos pampas. Pela manhã o prefeito



Daniel e Marlene Holz se encontraram com o vice-governador José Paulo Cairoli no seu gabinete no Centro Administrativo. Este

praticamente confirmou a sua presença na abertura da festa no dia 06. Daniel, Marlene e o vereador Josoé estiveram ainda com o

deputado estadual Eduardo Oliveira na Assembleia Legislativa. Ainda na Assembleia, agora acompanhados do restante da comitiva,

Daniel e Marlene encontraram-se com o deputado estadual Elton Weber, morador da cidade-mãe de Picada Café, Nova Petrópolis.

Este ficou surpreso com tamanha força da comitiva. "Nunca recebi uma comitiva tão expressiva de um município", destacou,

garantindo que estará na festa e fará todos os esforços para ser na abertura. 

      No último compromisso do dia a tarefa principal do dia: convidar José Ivo Sartori. Antes de adentrar no seu gabinete no Palácio

Piratini a comitiva de Picada Café esteve com o secretário estadual de Cultura, Turismo, Lazer e Esporte Victor Hugo. Este, sempre

atencioso com Picada Café, também se mostrou disposto a estar na abertura da festa. Pontualmente às 16h30min os representantes

de Picada Café foram chamados ao gabinete de Sartori. A todos recebeu na porta junto com a primeira-dama Maria Helena Sartori.

O prefeito Daniel repassou-lhe o convite oficial. A rainha Isadora presenteou-o com uma cesta de produtos de Picada Café. Muito

bem-humorado, Sartori contou histórias de sua juventude, inclusive de que prestigiava os bailes da Sociedade Aliança. Sartori e

Maria Helena colocaram à comitiva que pretendem estar em Picada Café mas que a agenda vai ser confirmada mais próximo do

evento. "A presença dessas autoridades muito nos honraria e também sinal de prestígio de nosso município junto ao governo do

Estado", sinaliza o prefeito Daniel. 
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Operação Viagem Segura do dia do Trabalho fiscaliza mais de 31 mil
veículos
https://www.redesul.com.br/noticias/show/noticia/63696-operacao-viagem-segura-do-dia-do-trabalho-fiscaliza-mais-de-31-mil-veiculos

Segundo balanço divulgado nesta terça-feira (02) pela PRF, quase 9 mil autuações foram aplicadas, sendo grande parte delas por
embriaguez ao volante. Durante o período, foram registradas 13 mortes

     Da zero hora da última sexta-feira (28) até a meia-noite da segunda (1º), a Viagem Segura do Dia do Trabalho contabilizou

31.180 veículos fiscalizados e 8.918 autuações por infrações diversas. Polícia Rodoviária Federal, Brigada Militar e Comando

Rodoviário da Brigada Militar aplicaram 2.471 testes de etilômetro e flagraram 122 condutores sob o efeito de álcool. Desses, 57

foram enquadrados em crime de trânsito (46,7%), por terem resultado igual ou superior a 0,3 miligrama de álcool por litro de ar

alveolar no teste do etilômetro, e responderão por isso na esfera administrativa e judicial. Outros 70 foram autuados por recusa a

fazer o teste e também foram retirados de circulação. Nesta 73ª Operação, as polícias recolheram 738 veículos e 177 CNHs em

situação irregular. 

      Os órgãos de fiscalização registraram 164 acidentes no trânsito gaúcho, que resultaram em 129 pessoas feridas e 13 mortes nos

quatro dias de Viagem Segura (média de 3,25/dia). Na Operação do Dia do Trabalho do ano passado, foram 11 mortes em três dias

(média de 3,66), considerando apenas as que ocorrem durante a operação. 

      A Megablitz abordou na saída do feriadão, em Porto Alegre, 142 condutores, resultando no registro de 37 infrações, sendo dez

por dirigir sob a influência de álcool ou de qualquer outra substância psicoativa (art. 165 do CTB). Essa ação soma os esforços da

Polícia Civil e dos agentes da Balada Segura à fiscalização da Viagem Segura. 

 

 Balanço das três últimas Operações 

      O último mês teve três edições consecutivas da Viagem Segura - Páscoa, Tiradentes e Dia do Trabalho. As operações integradas

fiscalizaram 102.741 veículos, registraram 29.787 infrações e retiraram de circulação 660 condutores embriagados ou que

apresentaram visíveis sinais de alteração da capacidade psicomotora (incluindo as recusas ao teste do etilômetro). 

      Vinte e nove pessoas perderam a vida nas rodovias e vias municipais do Estado nos três feriadões que, juntos, somaram 12 dias

de fiscalização intensiva. Contabilizadas as mortes durante o período da operação, a média das três últimas edições é de 2,42 vítimas

fatais por dia. 

 

 Sobre a Viagem Segura 

      Nas 73 edições já realizadas até o momento, mais de 4,8 milhões de veículos foram fiscalizados. O resultado foi a autuação de

813,9 mil infrações, o recolhimento de mais de 78,3 mil veículos e 21,1 mil Carteiras Nacionais de Habilitação. Foram aplicados

162,6 mil testes de etilômetro, que registraram 14,5 mil infrações por alcoolemia, além das 1.429 autuações por recusa. 

      A Operação Viagem Segura, que completou cinco anos de atividades no último feriado de 15 de novembro, tem como principais



parceiros Polícia Rodoviária Federal (PRF), Brigada Militar (BM), Comando Rodoviário da BM (CRBM), Detran/RS e Polícia

Civil. Também colaboram ANTT, DNIT, Cetran/RS, DAER, EGR, Famurs, Setcergs, SindiCRD, Metroplan, órgãos de trânsito

municipais (EPTC, na Capital) e Lions Club. 
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O homem certo para o lugar certo!!!
http://imprensalivrers.blogspot.com.br/2017/05/o-homem-certo-para-o-lugar-certo.html

                        Márcio Biolchi e José Ivo Sartori 

 O deputado federal Márcio Biolchi foi colocado no lugar certo. É o homem certo para lugar certo. Biolchi foi eleito em 2000 o

vereador mais jovem de Carazinho. Entre 2008 e 2010, foi titular da Secretaria Estadual do Desenvolvimento e dos Assuntos

Internacionais (Sedai). Já foi deputado estadual três vezes e, em 2014 foi eleito deputado federal pelo PMDB. Ocupou o cargo de

chefe da Casa Civil do governo Sartori.  

Em 2017, Márcio voltou novamente ao cargo que ocupou entre 2008 e 2010. É o homem certo para o lugar certo!!! 

 Márcio Biolchi é novo secretário de Desenvolvimento Econômico, Ciência e Tecnologia. Têm experiência para o cargo. Foi uma

ótima escolha do governador Sartori .
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31 equipes da EGR serão mobilizadas nesta semana 
http://www.intelog.net/artigosnoticias/rssshow.asp?ID=467376

ERS-474 entre Porto Alegre e Rolante - Foto: Divulgação / EGR

Por Assessoria de Comunicação Social - EGR

O Governo do Estado e a Secretaria dos Transportes por meio da Empresa Gaúcha de Rodovias (EGR), mobilizam 31 equipes para

obras e ações de conservação rodoviária nas estradas da empresa entre os dias 01 e 05 de maio. Serão 15 frentes de trabalho

realizando obras, acarretando mudanças no tráfego. Confira abaixo onde estarão as equipes:

·         ERS-239, entre Taquara e Novo Hamburgo: no km 14, com estreitamento de pista

·         ERS-129/130, entre Lajeado e Guaporé: entre os kms 79 e 85, sem alterações no trânsito

·         ERS-240, entre Vila Scharlau e Montenegro: entre os kms 0 e 34, com estreitamento de pista 

·         ERS-240, entre Vila Scharlau e Montenegro: entre os kms 0 e 13, com estreitamento de pista 

·         ERS-122, entre a ERS-240 e São Vendelino: no km 07, com estreitamento de pista

·         ERS-235, entre Gramado e Nova Petrópolis: no km 08, com estreitamento de pista  

·         ERS-235, entre Gramado e Nova Petrópolis: no km 13, com estreitamento de pista 

·         ERS-235, entre Gramado e Nova Petrópolis: no km 15, com estreitamento de pista 



·         ERS-040, entre Viamão e Pinhal: entre os kms 13 e 25, com estreitamento de pista

·         RSC-287, entre Santa Cruz do Sul e Tabaí: entre os kms 28 e 105, com estreitamento de pista

·         RSC-287, Santa Cruz do Sul e Vila Paraíso: entre os kms 118 e 130, com fluxo intercalado de veículos

·         RSC-287, Santa Cruz do Sul e Vila Paraíso: no km 153, com fluxo intercalado de veículos

·         RSC-287, entre Santa Cruz do Sul e Tabaí: entre os kms 97 e 101, com estreitamento de pista

·         ERS-135, entre Passo Fundo e Erechim: entre os kms 0 e 78, com fluxo intercalado de veículos 

Serviços de conservação como roçada, poda, pintura, limpeza, entre outros, serão executados por outras 16 equipes. Confira a

localização das frentes de trabalho:

Roçada:

ERS-239: duas equipes 

ERS-122: duas equipes

ERS-235: uma equipe

ERS-129: uma equipe

ERS-135: uma equipe

RSC-287: uma equipe

Conservação Rodoviária:

ERS-122: uma equipe (pinturas de meio fio e pontes)

ERS-239: uma equipe (limpeza e pintura de pontes)

ERS-235: uma equipe (pinturas de meio fio)

ERS-115: uma equipe (limpeza de placas)

ERS-040: uma equipe (serviços gerais)

RSC-453: uma equipe (serviços gerais)

ERS-129/130: uma equipe (serviços gerais)

RSC-287: uma equipe (serviços gerais)

Números do tráfego nos pedágios da EGR

Para quem quiser acompanhar o fluxo de veículos nas 14 praças da empresa, a EGR oferece um aplicativo para smartphones

(Android e iOS). Nele, você encontra o número de tráfego em tempo real, uma tabela com as tarifas do pedágio e a localização de

cada uma das praças. Para instalar o aplicativo, basta visitar a Play Store (Android) ou App Store (iOS) e pesquisar por "EGR". O

aplicativo EGR foi desenvolvido pela Companhia de Processamento de Dados do Estado do Rio Grande do Sul (PROCERGS). No



site da empresa, a mesma ferramenta também está disponível, pelo link http://www.egr.rs.gov.br/emtemporeal.

 

Por Secretaria dos Transportes RS

 

Link(s) Relacionado(s): http://www.egr.rs.gov.br/emtemporeal  
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Vacinação da Aftosa inicia no RS
http://www.jornalatualidades.net/vacinacao-da-aftosa-inicia-no-rs/

Ontem, segunda-feira, 1º de maio, teve início a primeira etapa da Campanha de Vacinação contra a Febre Aftosa de 2017 no Rio

Grande do Sul. Esta etapa da vacinação cobre todos os bovinos e bubalinos de todas as idades. Na região atendida pela Inspetoria

Veterinária, que compreende os municípios de Bom Progresso, Esperança do Sul, Tiradentes do Sul e Três Passos, deverão ser

vacinadas 71.394 cabeças. 

Entre os quatro municípios, Três Passos é o que mais possuí animas a serem imunizados. Ao todo, os 1.353 criadores das espécies

deverão vacinar 20.593 animais. Esta etapa, como já aconteceu na anterior, não estará fazendo a distribuição gratuita das vacinas. As

doses deverão ser adquiridas, em Três Passos, na Comercial Agropecuária Saracura, por enquanto a única casa agropecuária

credenciada pelo governo do estado no município. 

O prazo para vacinação vai até 30 de maio. 

(Imagem Ilustração)
 

02/05/2017 | Jornal Boa Vista | jornalboavista.com.br | Geral

Deputado Capoani prestigia eventos e reúne-se com lideranças no
Norte do Estado
http://jbvonline.com.br/site/noticia/54103/deputado-capoani-prestigia-eventos-e-reune-se-com-liderancas-no-norte-do-estado

Ele visitou os municípios de Soledade, Caseiros, Machadinho, Getúlio Vargas, Quatro Irmãos e Sertão

Ele visitou os municípios de Soledade, Caseiros, Machadinho, Getúlio Vargas, Quatro Irmãos e Sertão 

 

O deputado estadual Gilberto Capoani (PMDB) prestigiou eventos e manteve audiências com lideranças de municípios do Norte do

Estado neste último final de semana. Foram quatro dias de intensas atividades, em roteiro que iniciou na sexta (28) e encerrou na

segunda-feira (1), transitando pelos municípios de Soledade, Caseiros, Machadinho, Getúlio Vargas, Quatro Irmãos e Sertão. 

 

Na sexta-feira (28), Capoani esteve em Soledade, ao lado do governador José Ivo Sartori, para participar da abertura da EXPOSOL

2017 - Feira Internacional, maior feira de pedras preciosas da América Latina. Foram mais de 150 mil participantes durante o final

de semana e o feriado, movimentando e impulsionando a economia da região. No mesmo dia, também esteve em Caseiros, onde

ocorriam atividades alusivas à comemoração dos 29 anos de emancipação política do município. Em noite que reuniu a comunidade

para celebrar a data, o parlamentar recebeu reivindicações e reforçou às lideranças o compromisso de lutar por melhorias para a

cidade e a região. 



 

Os destinos de sábado (29) foram os municípios de Machadinho, Getúlio Vargas e Sertão. Em Machadinho, Capoani reuniu-se com

o prefeito municipal, Hamilton Centeleghe, e o vice-prefeito, Alcir Grison, além de vereadores e lideranças comunitárias. Entre os

temas tratados, destaca-se a infraestrutura de rodovias que ligam Machadinho a municípios vizinhos como Barracão e São José do

Ouro, além de trecho da rodovia regional que liga Maxilimiano de Almeida a Pinhalzinho. Em seguida, visitando os municípios

vizinhos de Getúlio Vargas e Sertão, Capoani reuniu-se com lideranças locais e participou de jantar da Associação de Pais e Amigos

dos Excepcionais (APAE) de Getúlio Vargas. 

 

Em Santo Expedito do Sul, no domingo (30), Capoani prestigiou a 17ª Edição da Romaria em Louvor a Santo Expedito, que celebra

o santo padroeiro do município e recebeu, somados os dias de evento, mais de 35 mil participantes. Na companhia do prefeito

municipal, Amarildo Negrini, o deputado ouviu reivindicações da população e participou de missa que reuniu fiéis de diferentes

locais do Brasil e de outros países da América Latina, como Argentina, Uruguai e Paraguai. 

 

As atividades no Norte do Estado encerraram na segunda-feira (1), feriado do Dia do Trabalhador. Capoani esteve em Quatro

Irmãos, na Tradicional Festa do Novilho Precoce, um dos principais eventos do calendário anual do município, quando também

eram celebrados os 17 anos de emancipação política de Quatro Irmãos. Na oportunidade, deixou os cumprimentos por este momento

especial para a cidade e reuniu-se com lideranças locais. 

 

O deputado Capoani destaca a importância das visitas externas para o mandato parlamentar, aproximando os representantes

regionais das necessidades de suas comunidades. "É ouvindo a população, suas demandas e reivindicações, que podemos encontrar

alternativas para seus problemas, buscando soluções que visem melhorar os serviços e a infraestrutura básica nas diversas regiões do

Rio Grande", comenta o deputado.
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Investimentos no Rio Grande do Sul geram crescimento e mais
empregos
http://www.jornalbomdia.com.br/noticia/13170/investimentos-no-rio-grande-do-sul-geram-crescimento-e-mais-empregos

Mais um contrato entre o BRDE e a Atlantic Energias Renováveis S/A, no qual a empresa investirá R$ 1 bilhão na implantação de

Parques Eólicos em Santa Vitória do Palmar foi assiando no início dessa semana. O governador José Ivo Sartori disse estar otimista

sobre o assunto durante o programa Governo e Comunidade. "Mostra o que queremos e pelo que estamos trabalhando desde o início

do nosso governo, um estado mais moderno e com mais oportunidades para a população", afirmou. 

No total serão 12 parques, para gerar energia a mais de 400 mil residências. Além disso, o investimento trará aproximadamente 700

empregos diretos. "É importante que a população conheça estas parcerias. A produção de energia limpa também ajuda a reduzir a

emissão de gases e evita o efeito estufa", acentuou o governador. 

Sartori salientou ainda outras ações do Estado, como a missão à França no ano passado, onde foi feito o anúncio da Lactalis, a maior

captadora de leite no Rio Grande do Sul, que investirá R$ 100 milhões na expansão nas plantas de Teotônia, Santa Rosa, Três de

Maio e Ijuí. Outra empresa que investiu no Rio Grande foi a Aurora Alimentos, construindo dois frigoríficos e gerando 2.400

empregos diretos e indiretos. 



Na área de mineração, a região de Candiota vai contar com a construção de uma unidade de extração e beneficiamento de carvão da

Mina de Seival. "Mais desenvolvimento para a Região da Campanha, mais postos de trabalho. Durante as obras, teremos mais 1.800

empregos", salientou Sartori. 

O governador ainda agradeceu às empresas, saudando-as "pelo voto de confiança na força econômica do estado e no trabalho das

mulheres e dos homens que fazem a grandeza do Rio Grande". 

Ao final do programa, José Ivo Sartori ainda falou do crescimento dos índices de exportação e da Lei Kandir. "Em meio a um

cenário de tantas dificuldades, a recuperação destes importantes setores da nossa economia é uma grande notícia. Agora temos

também a Lei Kandir, para que as exportações possam trazer mais recursos para o RS, podendo investir mais no trabalho, no

emprego e na atenção que temos que dar às pessoas", finalizou. 

Governo e Comunidade 

O programa semanal é resultado de parceria entre a Secretaria de Comunicação (Secom) e a Associação Gaúcha das Emissoras de

Rádio e Televisão (Agert). Produzido pela Rádio Web Piratini e apresentado pela jornalista Nara Sarmento, o Governo e

Comunidade tem duração de cinco minutos e trata de temas que foram notícia durante a semana e dos principais assuntos

envolvendo o Executivo. 

A veiculação é gratuita e de livre escolha de cada emissora. Pela parceria firmada entre a Secom e a Agert, as rádios decidem como e

quando usar o programa, que é enviado às sextas-feiras. A sugestão é que a transmissão ocorra aos sábados pela manhã, integrando a

programação de rotina das rádios.
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Rio Grande do Sul paga serviço da dívida com a União
http://www.jornalbomdia.com.br/noticia/13177/rio-grande-do-sul-paga-servico-da-divida-com-a-uniao

Enquanto aguarda a votação dos últimos destaques ao projeto que estabelece o Regime de Recuperação Fiscal, o governo do Estado

paga, nesta terça-feira (2), os serviços da dívida com a União referente ao mês de abril. Serão depositados R$ 97,7 milhões, valor

previsto na repactuação da dívida aprovada em dezembro do ano passado. O socorro aos estados em maiores dificuldades

financeiras, entre eles o Rio Grande do Sul, teve o texto básico aprovado na metade de abril pela Câmara dos Deputados. 

Desde janeiro, o Estado retomou os pagamentos para a União numa escala crescente de 5,5% a cada mês sobre o valor da parcela,

que atualmente estaria perto dos R$ 310 milhões. Esta carência parcial de 18 meses se encerra em julho de 2018, quando a parcela

atingirá os 100% do custo a cada 30 dias. Além deste valor, somam-se outros R$ 40 milhões mensais por conta do período que o RS

deixou de pagar a dívida, entre abril e junho de 2016, aparado por uma liminar do Supremo Tribunal Federal (STF) que suspendeu

os pagamentos. 

 

 O Regime de Recuperação Fiscal prevê a suspensão do pagamento da dívida pelo período de três anos. Neste período de carência, o

alívio para os cofres estaduais chegaria a R$ 9,5 bilhões ao longo dos 36 meses. A possibilidade de o Estado ter condições de buscar

novos empréstimos depende da privatização das estatais do setor de energia (CEEE, CRM e Sulgás), cujos projetos que retiram a

exigência prévia de plebiscito tramitam na Assembleia Legislativa.
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Medida do CMN sobre as dívidas beneficia o Estado
http://jcrs.uol.com.br/_conteudo/2017/05/economia/560290-medida-do-cmn-sobre-as-dividas-beneficia-o-estado.html

 Jefferson Klein A resolução nº 4.566, recentemente publicada pelo Conselho Monetário Nacional (CMN), terá reflexos diretos para



os cofres do governo gaúcho. A determinação possibilitará o alongamento de dívidas dos estados com o Bndes por 10 anos, a partir

do prazo original dos contratos, além de conceder carência nos primeiros quatro anos. Por conta dessa carência, o Rio Grande do Sul

deverá deixar de pagar aproximadamente R$ 5 milhões ao mês durante o período. 

A dívida total do Estado com o Bndes é de R$ 916 milhões, números atualizados em dezembro de 2016. "No total dos quatro anos,

daria cerca de R$ 240 milhões", frisa o secretário estadual da Fazenda, Giovani Feltes. A iniciativa abrange valores contratados até

dezembro de 2015. Contudo, o dirigente salienta que o juros continuarão sendo pagos, a carência diz respeito somente ao valor

principal envolvido com os empréstimos. As dívidas envolvem projetos de financiamento que têm o Bndes como agente financeiro

como, por exemplo, o Proinveste (que teve recursos destinados para áreas como a segurança, irrigação e estradas) e os Programas

Emergenciais de Financiamento (PEFs) 1 e 2. A questão vinha sendo discutida há mais de um ano e o secretário considera o

desfecho uma conquista para o Rio Grande do Sul. 

Feltes recorda que o governador José Ivo Sartori abordou o assunto durante o fórum dos governadores realizado no ano passado. O

secretário acrescenta que a decisão vem no bojo da renegociação das dívidas dos estados com a União. O projeto que reavaliou as

dívidas dos estados foi aprovado em dezembro e, em contrapartida, os governadores comprometeram-se a respeitar um teto para os

gastos públicos e a fazer com que o aumento das despesas não exceda a inflação. Feltes enfatiza que há três anos o Estado está com

Lei de Diretrizes Orçamentárias (LDO) e orçamento realistas. "Já vínhamos fazendo o dever de casa em relação a manter os gastos

no limite da inflação, estamos aquém inclusive", afirma.   O governo do Estado pagou, ontem, os serviços da dívida com a União

referentes ao mês de abril. 

Foram depositados R$ 97,7 milhões, valor previsto na repactuação da dívida aprovada em dezembro do ano passado. O socorro aos

estados em maiores dificuldades financeiras, entre eles o Rio Grande do Sul, teve o texto básico aprovado na metade de abril pela

Câmara dos Deputados. Desde janeiro, o Estado retomou os pagamentos para a União numa escala crescente de 5,5% a cada mês

sobre o valor da parcela, que atualmente estaria perto dos R$ 310 milhões. Esta carência parcial de 18 meses acaba em julho de

2018, quando a parcela atingirá os 100% do custo a cada 30 dias. Além deste valor, somam-se R$ 40 milhões mensais devido ao

período que o governo deixou de pagar a dívida, entre abril e junho de 2016, aparado por liminar do Supremo Tribunal Federal que

suspendeu os pagamentos. 

O Regime de Recuperação Fiscal prevê a suspensão do pagamento da dívida por três anos. Neste período de carência, o alívio para

os cofres estaduais chegaria a R$ 9,5 bilhões ao longo dos 36 meses. A possibilidade de o Estado ter condições de buscar novos

empréstimos depende da privatização das estatais do setor de energia (CEEE, CRM e Sulgás), cujos projetos que retiram a exigência

prévia de plebiscito tramitam na Assembleia Legislativa. 
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HCB recebeu meio milhão da Consulta Popular
http://www.jornaldopovo.com.br/site/noticias_interna.php?intIdConteudo=256974

Dinheiro será empregado na ampliação da UTI neonatal e implantação de um novo sistema de hidrantes

Dinheiro será empregado na ampliação da UTI neonatal e implantação de um novo sistema de hidrantes O Hospital de Caridade e

Beneficência (HCB) recebeu mais de meio milhão em pagamentos da Consulta Popular. O dinheiro entrou na conta do hospital nesta

sexta-feira. São R$ 151.537,33 do processo de 2015/2016, para implantação de um sistema de hidrantes, e R$ 356.118,33, que

estavam atrasados da Consulta Popular de 2014/2015, para ampliação e modernização da UTI neonatal. 

 

 Luciano Morschel destacou a importância do trabalho do Conselho Regional de Desenvolvimento (Corede) Jacuí Centro, que

conseguiu colocar o projeto do sistema de hidrantes entre as prioridades do Governo do Estado. "O recurso da UTI neonatal foi pago

em dia. Contudo, o dinheiro para os hidrantes, que foi votado em 2014 para ser pago em 2015, já estava com mais de um ano de

atraso. Agradeço a todos que votaram na consulta popular, e, em especial, aos membros no nosso Corede, que trabalharam firme

para incluir nossa demanda entre as prioritárias", ressaltou o superintendente do HCB. AMPLIAÇÃO DE LEITOS 

 

 O recurso da Consulta Popular vai permitir a ampliação da capacidade de atendimento da UTI neonatal do HCB, que irá subir de

oito para 10 leitos, além de melhorias na qualidade do atendimento. Morschel explica que as UTIs costumam operar bem em frações



de 10 leitos. "É o número máximo para acompanhamento de um enfermeiro ou um médico, portanto, este é o padrão ideal seguido

pela maioria dos hospitais", esclarece. 

 

 A ampliação, segundo ele, também permitirá um salto de qualidade no atendimento. "Com mais espaço também poderemos

aumentar a distância entre os leitos, facilitando não apenas para a circulação dos médicos e enfermeiros, mas também

proporcionando maior conforto para as mães que necessitam visitar e acompanhar os bebês", observa. 

 

 Já a implantação do novo sistema de hidrantes e um reservatório faz parte do Plano de Prevenção Contra Incêndio (PPCI) que está

sendo implantado. O projeto é do arquiteto Osni Schroeder e depende de mais algumas melhorias para ser submetido à aprovação do

Corpo de Bombeiros.
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 Secretaria da Saúde lança novo visual para seu site
http://jornalecodojacui.com.br/noticias.php?id=11472

A Secretaria da Saúde (SES) coloca no ar a partir desta terça-feira (2) seu novo site. O 

 endereço segue o mesmo. O espaço traz melhorias quanto à apresentação e distribuição 

 das informações, facilitando o acesso aos conteúdos de acordo com o perfil do usuário, 

 seja ele um cidadão, um gestor ou um profissional de saúde. Também nesta terça está 

 disponível a página do Centro Estadual de Vigilância em Saúde (Cevs), que agora passa 

 a contar com um site próprio, com questões específicas e técnicas sobre as divisões 

 epidemiológica, sanitária, ambiental e de saúde do trabalhador. 

 O trabalho para os dois sites foi desenvolvido pela Companhia de Processamento de 

 Dados do Estado (Procergs). As reformulações atendem às diretrizes da Secretaria de 

 Comunicação (Secom) de alinhamento dos sites das secretarias e órgãos vinculados ao 

 governo do Estado. 

 Na página inicial, há um destaque para as principais notícias da secretaria e, ao lado, 

 links que direcionam para as outras páginas associadas à SES, o Cevs e a Atenção 

 Básica, assim como para a Ouvidoria, um espaço onde qualquer pessoa pode manifestar 

 suas reclamações, sugestões, solicitações, denúncias, elogios, bem como solicitar 

 informações relativas à saúde. 

 Também na capa, foi criado um espaço onde foram listados os tópicos mais procurados, 

 simplificando a busca por esses conteúdos. Logo abaixo, também estão disponíveis 

 áreas onde foram selecionados alguns assuntos separados pelo tipo de usuário que está 

 acessando: cidadão, profissional de saúde ou gestor e prestador. 

 A ferramenta de busca também foi aperfeiçoada. Agora, ela se estende a todas as 

 seções do site e divide os resultados entre os menus Institucional, Comunicação e 

 Saúde e Você. Além dessa alteração, o projeto gráfico também buscou atender a 

 demanda crescente de acessos por smartphones e tablets. Para isso, a disposição das 

 informações adapta-se automaticamente de acordo com o dispositivo e o tamanho da 

 tela, melhorando a visualização dos conteúdos.
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 Estado lança novo portal de Dados Abertos com mais de mil
informações públicas 
http://jornalecodojacui.com.br/noticias.php?id=11471

O governador José Ivo Sartori assina nesta quarta-feira (3), às 10h, em cerimônia no Salão 



 Negrinho do Pastoreio do Palácio Piratini, o decreto que regulamenta a Política de Dados 

 Abertos no Estado, de acordo com a Lei Federal 12.527/2011. No mesmo ato, será 

 relançado o Portal Dados Abertos RS, reestruturado e com mais de mil conjuntos de dados 

 publicados nesta etapa. 

 

 Dados Abertos são informações públicas produzidas pelas instituições estatais e 

 disponíveis em formato aberto para que todos os cidadãos e entidades possam ler, fazer 

 download, utilizar e distribuir de outras formas, como em sites ou aplicativos, por exemplo. 

 

 Devem estar representados em meio digital, em formato aberto (extensões em softwares 

 livres), referenciados na rede mundial de computadores (Web) e oferecidos sob licença 

 aberta, que permita livre utilização, implementação ou cruzamento. A política estimula a 

 transparência, o empreendedorismo e melhores serviços aos cidadãos.
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Marchezan pressiona vereadores a aprovarem seu plano de metas
http://www.jornalja.com.br/marchezan-pressiona-vereadores-a-aprovarem-seu-plano-de-metas/

Diante do plenário da Câmara Municipal praticamente lotado, o prefeito Nelson Marchezan Júnior apresentou o Programa de Metas

para sua gestão. Reconheceu que o plano, que contém 58 metas, traz alguns objetivos difíceis de serem alcançados, principalmente

na área da educação, mas afirmou que não seria vergonha não cumpri-las, mas não tê-las como metas. 

Marchezan aproveitou o espaço para rebater matérias publicadas na imprensa, relativas a trocas de cargos por apoio. Sem nominar a

que texto se referia, o prefeito agradeceu aos vereadores, aos sindicatos e aos técnicos que indicaram "pessoas de bem" para ocupar

postos no Executivo Municipal. Marchezan afirmou não ter problemas com indicações, desde que os indicados passem pelo Banco

de Talentos e comprovem capacidade para as funções indicadas. 

A apresentação das metas foi feita pelo secretário de Planejamento e Gestão José Alfredo Parode e na sequência foi aberto o espaço

para que 30 pessoas inscritas se manifestassem ao microfone. 

Conselheiros do orçamento participativo defenderam a importância do programa, afirmando que se trata de uma referência

internacional e que tem grande importância ao garantir a participação direta da população nas decisões relativas ao Município. Este

ano, as assembleias do orçamento participativo foram suspensas, portanto não apresentará novas demandas, como acontece todos os

anos. 

Demandas do OP aparecem nas falas 

Moradores de diversas comunidades pediam simplesmente que o prefeito e seus secretários compareçam à sua localidade para

conhecer os problemas de perto. Demandas que seriam encaminhadas através do OP acabaram aparecendo em diversas

manifestações ao microfone da tribuna. 

"Teria que ter outro Prometa só com as demandas do OP", afirmou Rosa Maria Labandeira, conselheira da região Centro Sul do

Orçamento Participativo. Ela cobrou do prefeito que seja feito um caderno, como acontecia anualmente, com as demandas

resgatadas por região. "É uma garantia de que não teremos uma interrupção no programa." 

Marchezan defendeu a decisão de não haver novas demandas este ano em função da situação financeira do Município e da

quantidade de demandas acumuladas, de anos anteriores. "Temos mais de duas mil obras pendentes, não vamos concluir tudo. Tem

demandas desde 1992", justificou Marchezan. Segundo o prefeito, no ano passado não foi cumprido nem 10% do planejado no OP. 

Marchezan se comprometeu a, duas vezes por mês, levar boa parte da estrutura de governo a comunidades de baixa renda

localizadas longe do acesso aos serviços públicos, para aproximar o governo da população. 



Reciclagem de resíduos ficou de fora das metas 

Coordenador do Fórum das Unidades de Triagem de Porto Alegre, Antônio Matos cobrou que a triagem e reciclagem de resíduos

sólidos não foi incluída em nenhuma meta. "Não consta nada sobre reciclagem, é como se não existisse", criticou. 

Antônio lembrou que são 17 unidades de triagem em Porto Alegre, onde trabalham diretamente em torno de 500 pessoas. Por este

sistema passam 2 mil toneladas de lixo reciclável por mês. 

Marchezan reconheceu a importância do trabalho desenvolvido pelas unidades de triagem e afirmou que foi uma falha da gestão não

ter incluído a atividades entre as metas. 

Sindicato cobra pagamentos atrasados da cultura 

O único protesto registrado nas galerias foi de um grupo que apresentou um cartaz com a frase "Prefeitura, pague a cultura." 

Único protesto da audiência pedia o pagamento das dívidas da Prefeitura com artistas / Matheus Chaparini/JÁ 

O presidente do Sated RS (Sindicato dos Artistas e Técnicos em Espetáculos e Diversões), Fábio Cunha, cobrou do prefeito a

quitação dos pagamentos atrasados da gestão passada aos artistas. "Tem pagamentos do Fumproarte de 2014 que ainda não foram

feitos", afirmou. Segundo Cunha, somente em relação ao Fumproarte, são mais de R$ 2 milhões de dívidas da Prefeitura com os

artistas, além de mais de R$ 1 milhão da Companhia de Dança, e premiações que não foram pagas do Prêmio Açorianos. 

Uma , através da qual diversos artistas informam sobre os valores não pagos pela Prefeitura. 

Fábio Cunha questionou se a meta 29, que garante que 15% da capacidade média de público dos espetáculos nos espaços municipais

seja disponibilizada gratuitamente para pessoas de baixa renda, não trará prejuízos aos artistas. Marchezan garantiu: "Não sairá do

bolso dos artistas. Não vamos tratar a Prefeitura como casa de fazer favor com o dinheiro dos outros." 

No encerramento, um recado à Câmara e aos servidores 

Após as manifestações ao microfone, Marchezan fez questão de responder uma a uma às colocações da tribuna. O prefeito voltou a

afirmar que a situação das contas do Município é preocupante e que este será um ano difícil, mas disse acreditar que algumas áreas,

como segurança, saúde e cultura, vão avançar. 

Nelson Marchezan Júnior afirmou que as gratificações estão sendo revistas e que a contribuição dos servidores para a melhoria da

situação financeira será abrir mão de reajuste nos próximos anos. 

Marchezan encerrou com um recado aos vereadores e aos servidores municipais: "Se todas as medidas do Executivo forem

aprovadas, vamos empatar as contas somente no final de 2018. Se não forem aprovadas, é um aviso aos servidores, vai atrasar

sempre e em alguns meses não vamos pagar".
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Prazo para pagar IPVA de placas final zero se encerra nesta terça
http://jornalmomento.com.br/prazo-para-pagar-ipva-de-placas-final-zero-se-encerra-nesta-terca/

Após prorrogação do prazo devido à greve geral da última semana, o IPVA dos veículos com placas final zero deve ser pago até esta

terça-feira (2). A quitação pode ser feita nas agências do Banrisul, Bradesco, Itaú, Sicredi, Caixa, agências lotéricas e no Banco do

Brasil (somente para clientes). No site www.ipva.rs.gov.br é possível consultar valores, multas ou pendências do veículo. A

estimativa da Secretaria Estadual da Fazenda é de que a inadimplência fique em 20%, semelhante à do ano passado. A expectativa é

que barreiras sejam realizadas nos próximos meses para identificar veículos com o licenciamento atrasado. O governo gaúcho



acredita o índice de devedores caia para cerca de 3% com o início desse tipo de ação. Descontos Quem não teve multas no último

ano ganha desconto de 5% no valor total. Se não houve autuações nos últimos dois ou três anos, o benefício aumenta para 10% e

15%, respectivamente. Outra possibilidade de abatimento no valor do tributo é a participação no programa Nota Fiscal Gaúcha.

Quem conseguiu registrar em seu CPF de uma a 40 notas no último ano, ganha 1%. Entre 41 a 99 notas, recebe 3%. O desconto

chega a 5% se foram registradas 100 ou mais notas. Para o cálculo, é considerado o intervalo de 12 meses entre 1º de novembro de

2015 (ou anos anteriores) e 31 de outubro de 2016. GAÚCHA
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Após prorrogação, prazo para pagar IPVA termina nesta terça
http://www.jornalnh.com.br/_conteudo/2017/05/noticias/rio_grande_do_sul/2104817-apos-prorrogacao-prazo-para-pagar-ipva-termina-nesta-terca.htm

l

Governo do Estado/Divulgação

Prazo para pagar IPVA de veículos com fins 6 e 7 termina nesta segunda e quarta-feira O prazo de pagamento do IPVA 2017 para

veículos com placas de final 0, cujo vencimento estava previsto para a última sexta-feira, termina nesta terça-feira (2). A medida foi

adotada pela Receita Estadual porque várias agências bancárias, que integram a rede credenciada a receber o imposto, não

funcionaram normalmente, por conta dos protestos do dia de greve geral.

Desta maneira, o contribuinte que efetuar o pagamento hoje não sofrerá qualquer encargo. Estão autorizados a cobrar o IPVA

agências do Banrisul, Bradesco, Itaú, Sicredi, Caixa (lotéricas) e Banco do Brasil (somente para clientes).

Para auxiliar os contribuintes, a Fazenda disponibiliza um site específico sobre o imposto, onde é possível consultar todos os dados

relativos aos veículos, como multas, valores a pagar e pendências. 
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Votações na Assembleia acontecem só na próxima semana
http://www.jornalnh.com.br/_conteudo/2017/05/noticias/rio_grande_do_sul/2105144-votacoes-na-assembleia-acontecem-so-na-proxima-semana.html

Após o governo José Ivo Sartori retirar o regime de urgência de cinco projetos de lei que trancaram a pauta por quase três meses, a

Assembleia Legislativa retoma na próxima terça-feira (9) a votação de 50 matérias. Três, do Executivo estadual, passam a trancar a

pauta. Caso da prorrogação de contratos emergenciais na Secretaria de Obras e das alterações e modificações na Lei do ICMS. 

Líder do PSDB no parlamento, o deputado Lucas Redecker não esconde o alívio com a perspectiva da retomada dos trabalhos em

ritmo mais forte. "O que ficou muito claro é que a partir da semana que vem começaremos a votar todos os projetos. É inadmissível

que a Assembleia tranque a pauta por tanto tempo, queremos que as coisas fluam", diz o tucano. 

 Em nova dança das cadeiras, Sartori faz mudanças em oito secretarias 

 PEC do foro privilegiado continua a ser discutida na próxima terça-feira 

 Temer diz que reforma trabalhista vai trazer direitos a trabalhadores que não tinham 

 

 

Quanto à polêmica Proposta de Emenda Constitucional (PEC) que retira a obrigatoriedade de plebiscito para a venda de estatais,

Redecker assinala. "Ele (o governo) vai manter a PEC na AL para tentar aprovar, mesmo que neste momento sejam remotas as

chances de obter os 33 votos", diz, argumentando que os movimentos do Palácio Piratini em relação a alguns dos projetos dependem

dos acontecimentos de Brasília, o que explicaria a demora nas votações. 



Em trincheira oposta, a deputada Juliana Brizola (PDT) acredita que o governo perdeu o timming para votar qualquer uma das

propostas do Ajuste Fiscal. "Pensei que desde o final do ano passado, quando já não conseguiu votar alguns projetos, tivesse dado

um tempo pra rearticulação, para uma base mais sólida. Mas constatei o contrário, o afastamento de parlamentares da própria base'",

assinala ela, creditando à falta de diálogo e transparência do Executivo a perda de votos entre seus apoiadores.
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Valeu o esforço, mas decisão do Gauchão será em Caxias
http://www.jornalnh.com.br/_conteudo/2017/05/esportes/novo_hamburgo/2105358-valeu-o-esforco-mas-decisao-do-gauchao-sera-em-caxias.html

                        Inézio Machado/GES 

 Novelletto em encontro com Maneca (D) e Juarez Radaelli (E), do Noia O otimismo do Novo Hamburgo em mandar o segundo

jogo da final do Campeonato Gaúcho contra o Inter no Estádio do Vale se transformou em frustração, na tarde desta terça-feira,

quando o presidente da Federação Gaúcha de Futebol (FGF), Francisco Novelletto, anunciou o Estádio Centenário, em Caxias do

Sul, como sede da decisão do próximo domingo, às 16 horas. Após tentar buscar a liberação para a ampliação das arquibancadas

móveis junto ao Corpo de Bombeiros, o Noia não apresentou os documentos técnicos necessários, como os laudos das arquibancadas

e dimensionamento das mesmas, para a expedição do alvará da corporação e, por isso, terá que disputar o título estadual longe de

casa após 65 anos de espera. 

Ainda nesta tarde, homens trabalhavam na ampliação das arquibancadas móveis no Vale, mas tudo será paralisado e desmontado. O

ex-presidente Rosalvo Johann, o Maneca, que é um dos membros do colegiado que comanda o Anilado, e o presidente-executivo

Juarez Radaelli, foram até Porto Alegre para ter uma última conversa com Novelletto, mas o esforço dos dirigentes anilados não foi

suficiente para que a decisão ocorresse em Novo Hamburgo. O presidente da FGF e os mandatários do Noia lamentaram o fato do

time de melhor campanha do Gauchão não poder sediar o jogo em seus domínios. "Gostaria que o jogo fosse no Estádio do Vale.

Existe um regulamento e a gente precisa cumprir (palco da final precisa ter espaço para no mínimo 10 mil pessoas). Não podemos

condenar a direção do Novo Hamburgo. Só eu como presidente FGF sei o quanto é difícil liberar um estádio. Temos que sentar com

as autoridades, o governador do Estado, pois se continuar assim não teremos mais futebol. O caso da Boate Kiss, infelizmente, o

futebol está pagando por isso", destacou Novelletto. 

DESAPONTAMENTO 

O Noia tentou a ampliação do Vale, dos atuais 5,5 mil torcedores, para poder receber 12 a 15 mil pessoas. O clube hamburguense

recebeu o prazo até as 18 horas de ontem, mas não conseguiu atender às demandas solicitadas pelos Bombeiros e por consequência

não entregou os laudos pedidos pela FGF. O ex-presidente Maneca afirmou não ter tido boa vontade por parte da corporação de

Novo Hamburgo. "Fizemos tudo que estava ao nosso alcance, algo aconteceu, mas infelizmente temos que nos render. Temos que

agradecer ao presidente Novelletto porque nos deu prazo longo, mas estamos aqui tristes, mas aceitando a transferência para

Caxias", afirmou o ex-dirigente. O capitão Alexandre Sório Nunes, que comandou a força tarefa para liberar o Vale, afirmou não ter

poupado esforços para ajudar o Noia. "Fizemos o máximo, mais do que deveríamos. Teve muita boa vontade, inclusive de

profissionais de toda a região", completou. 

NOTA DO ECNH 

No final da tarde desta terça-feira, dia 2 de maio, o presidente da Federação Gaúcha de Futebol, Francisco Novelletto anunciou o

Estádio Centenário, em Caxias do Sul como palco da grande decisão. Na tarde desta terça, o presidente Juarez Radaelli e o Rosalvo

Johann estiveram reunidos com o presidente Novelletto, apresentando aos laudos. 

NOTA DA FGF 

A Federação Gaúcha de Futebol, por intermédio de seu Presidente Francisco Novelletto Neto, no uso de suas atribuições, tendo em

vista a não apresentação da documentação a ser expedida pelos órgãos de segurança para liberação do Estádio do Vale, definir o

Estádio Centenário, na cidade de Caxias do Sul como local do jogo final do Gauchão Ipiranga designado para o dia 07/05/2017 as

16:00hs. 



Direção espera apoio do torcedor na Serra 

Após o encontro com Novelletto, Maneca pediu o apoio dos torcedores e espera que eles entendam que a equipe não poderá disputar

a final dentro da sua própria casa. "Trabalhamos muito, as arquibancadas já estão montadas, foi uma decisão que não concordo. (Os

Bombeiros) Foram quase irredutíveis", reforçou o ex-presidente, que informou que largará o futebol após o término do Gauchão

devido a tamanha tristeza e frustração. 

O presidente-executivo Juarez Radaelli preferiu não julgar a atuação dos Bombeiros. "Acompanhei muito, respeito a opinião do

Maneca, concordo em parte, mas a gente precisa ver o que está escrito, as leis mudaram. Prefiro não julgar e aceitar. Não temos

outra alternativa, o torcedor vai comparecer em Caxias do Sul", pontuou Radaelli. O dirigente preferiu não comentar sobre os gastos

com a montagem das arquibancadas móveis, mas o Noia marchou com cerca de R$ 60 mil. 

INGRESSOS 

Com a mudança de local da partida, o Noia e a FGF estudarão toda a logística para a final do Gauchão. "Amanhã (quarta-feira)

teremos uma nova reunião com a direção do Novo Hamburgo para acertar toda a logística e quinta-feira os ingressos já estarão à

venda", afirmou Novelletto. Os sócios e conselheiros do Noia não pagam entrada no Centenário. O valor para os demais torcedores

será de 80 reais antecipado, e na hora do jogo a entrada custará 100 reais. Com a capacidade paras 25 mil torcedores, se estima uma

renda de R$ 1 milhão. 

  

 Inézio Machado/GES 

 Meia Preto volta ao time anilado para o segundo jogo da final REAPRESENTAÇÃO DO ANILADO 

 

O grupo de jogadores, incluindo o meia Preto, se reapresentaram nesta tarde no Estádio do Vale, após o empate por 2 a 2 no jogo de

ida da final do Gauchão, no domingo, o Beira-Rio. Os jogadores que não atuaram participaram de um coletivo com a garotada do

time sub-20, já os titulares contra o Inter trabalharam na academia e realizaram um treino funcional. Nesta quarta-feira, o treino

ocorre apenas no turno da manhã.
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Sistema de vídeo monitoramento é acionado em Santo Ângelo
http://www.jornalnoroeste.com.br/noticias/regiao/sistema-de-video-monitoramento-e-acionado-em-santo-angelo

O ato inaugural foi realizado no Centro de Convenções Iglenho Burtet, logo após a abertura oficial da 18ª FENAMILHO, na manhã
do sábado, 29.

Desde a manhã deste sábado, o Sistema de Vídeo Monitoramento de Santo Ângelo deixou de ser experimental e passou a funcionar

de forma definitiva como ferramenta para a redução da criminalidade e prevenção à violência. O ato inaugural foi realizado no

Centro de Convenções Iglenho Burtet, logo após a abertura oficial da 18ª FENAMILHO, na manhã do sábado, 29. 

O sistema foi acionado pelo prefeito Jacques Barbosa e pelo comandante Geral da Brigada Militar do Rio Grande do Sul, coronel

Andreis Sílvio Dal'Lago, pelo comandante do 7º Regimento de Polícia Montada de Santo Ângelo, tenente coronel José Vilmar

Robaina da Jornada, e de autoridades presentes, entre as quais o vice-governador do Estado José Paulo Cairoli, secretários de

Estado, deputados estaduais e federais, com a presença dos ministros Marx Beltrão, do Turismo, e Osmar Terra, do

Desenvolvimento Social e Agrário. 

O sistema de vídeo monitoramento dispõe de 24 câmeras de vigilância distribuídas em pontos considerados estratégicos da cidade,



como áreas com grande fluxo de pessoas e veículos e locais com índices elevados de criminalidade. O sistema funciona 24 horas e

tem longo alcance. O Centro de Operações do sistema funciona junto ao Quartel do 7º RPMon.
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Após prorrogação, prazo para pagar IPVA termina nesta terça
http://www.jornalvs.com.br/_conteudo/2017/05/noticias/rio_grande_do_sul/2104818-apos-prorrogacao-prazo-para-pagar-ipva-termina-nesta-terca.html

Governo do Estado/Divulgação

Prazo para pagar IPVA de veículos com fins 6 e 7 termina nesta segunda e quarta-feira O prazo de pagamento do IPVA 2017 para

veículos com placas de final 0, cujo vencimento estava previsto para a última sexta-feira, termina nesta terça-feira (2). A medida foi

adotada pela Receita Estadual porque várias agências bancárias, que integram a rede credenciada a receber o imposto, não

funcionaram normalmente, por conta dos protestos do dia de greve geral.

Desta maneira, o contribuinte que efetuar o pagamento hoje não sofrerá qualquer encargo. Estão autorizados a cobrar o IPVA

agências do Banrisul, Bradesco, Itaú, Sicredi, Caixa (lotéricas) e Banco do Brasil (somente para clientes).

Para auxiliar os contribuintes, a Fazenda disponibiliza um site específico sobre o imposto, onde é possível consultar todos os dados

relativos aos veículos, como multas, valores a pagar e pendências. 
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Pedro Pereira defendeu o futuro da CRM, em Brasília
http://www.radioliberdadeam.com.br/noticia/pedro-pereira-defendeu-o-futuro-da-crm--em-brasilia-16607d15-b815-496c-bad5-9891854597d1

                        Em busca de uma solução para garantir o futuro da Companhia Riograndense de Mineração (CRM, o deputado Pedro

Pereira (PSDB), esteve nesta terça-feira (02) no Ministério de Minas e Energia (MME), em Brasília. A agenda com o

secretário-executivo do MME, Paulo Pedroza, teve a participação do secretário de Minas e Energia do RS, Artur Lemos, da senadora

Ana Amélia Lemos do diretor-presidente da CRM, Edivilson Meurer Brum, de outros parlamentares da bancada gaúcha e

representantes da Eletrobras. 

 De acordo com o deputado Pedro Pereira, um dos assuntos pautados no encontro foi o valor da tonelada do carvão mineral pago

pela Companhia de Geração Térmica de Energia Elétrica (CGTEE) à CRM. A CGTEE é vinculada ao governo Federal. "Pedimos

um reajuste que vai melhorar muito a situação da CRM, atualmente é pago R$ 56 por tonelada, nós queremos que esse valor seja de

R$ 68" explicou Pereira. 

O reajuste irá depender ainda da autorização da Agência Nacional de Energia Elétrica (ANEEL). Segundo informações da

Eletrobras, o Complexo Termelétrico de Candiota da CGTEE, também opera com dificuldades, A usina é dividida em três fases: a

Fase A, possui duas unidades de 63MW cada, mas não está operando, a B tem duas unidades de 160 MW e a C mais 350 MW, estas

últimas funcionam com dificuldades. Em 2016, o prejuízo foi R$ 1 bilhão, mesmo assim, haverá ainda, um investimento de R$ 250

milhões. 

 Detentora de um potencial de três bilhões de toneladas de carvão, a CRM, é controlada pelo governo do Estado. É em solo gaúcho

que se encontra 80% do minério, sendo considerada a maior reserva do País. "Nós temos carvão para 200 milhões de anos. O uso da

tecnologia é 100% viável, com o desenvolvimento e a preservação do meio ambiente" garantiu Pereira, ao defender o futuro da

CRM. 

Texto: Rafael Ribeiro / Jornalista MTE 17665
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Nota Gaúcha: Vale tem 26 ganhadores no sorteio de abril
http://www.informativo.com.br//site/noticia/visualizar/id/89354

Clique aqui para conferir a lista completa dos vencedores do Vale

Porto Alegre - A extração de abril do programa Nota Fiscal Gaúcha (NFG) sorteou o prêmio peincipal de R$ 300 mil para um

morador da Região Noroeste. Também foram definidos os três ganhadores de R$ 5 mil, cada um; os 300 que ganharam R$ 1 mil,

cada; e os 500 premiados com R$ 500,00, cada. O sorteio mensal ocorreu nesta quinta-feira (27), na Secretaria da Fazenda, em Porto

Alegre. Na região, foram 26 consumidores contemplados.  

 

 Mais de 9,6 milhões de bilhetes entraram na disputa pelos prêmios que totalizam R$ 865 mil. Conforme foi anunciado em janeiro,

este ano a Nota Fiscal Gaúcha vai distribuir R$ 15 milhões em prêmios mensais e outros R$ 15 milhões serão destinados às 2,7 mil

entidades das áreas Educação, Saúde e Assistência Social, cadastradas no programa. 

 

 No início de abril a NFG superou marca de 1,4 milhão cadastros. Desde então, mais 4,5 mil pessoas já se inscreveram e também

estão aptas a participar dos sorteios, desde que solicitem a inclusão do CPF na emissão do documento fiscal no momento de suas

compras. Participando da NFG, o cidadão colabora com a arrecadação do Estado e dos municípios e ainda pode ajudar uma entidade

social de sua escolha. 

Lajeado e Estrela são as cidades que mais têm ganhadores: seis consumidores em cada uma das cidades. Confira a lista completa.
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PRF aplica mais de 20 mil multas nos feriados
http://www.informativo.com.br//site/noticia/visualizar/id/89349

Brasília - A Polícia Rodoviária Federal (PRF) aplicou 20.022 multas nos três últimos feriados e 11 pessoas morreram em acidentes

nas rodovias federais. Dentro da operação Viagem Segura do Dia do Trabalho, a PRF flagrou mais de 6.100 infrações nestes quatro

dias de feriado. Destas, mais de 4.300 foram por excesso de velocidade; ultrapassagem em local proibido foi a segunda infração

mais cometida. Mais de 5000 veículos foram abordados.   A operação iniciou na sexta-feira (28) e encerrou na segunda-feira (1º); a

polícia registrou os seguintes números:   Acidentes com feridos: 34 

Feridos: 344 

Mortes: 4 

Fiscalizados: 5.238 

CNH recolhidas: 81 

Multas por excesso de velocidade: 4.309 

Testes de embriaguez: 2.389 

Multas por embriaguez: 76 

Total geral de multas: 6.164   Movimentação   Na sexta-feira, a circulação de veículos foi pequena, por conta dos protestos que

aconteceram. Foram 37 pontos de bloqueios em rodovias federais ao longo do dia.   O sábado teve movimentação intensa, e foram

registradas diversas irregularidades. 

No domingo, foram quatro mortes, de três acidentes. Uma saída de pista na BR-386 durante à noite vitimou um homem. Dois

homens morreram após colisão de carro com um caminhão, em Caçapava. Em Bagé, no final da tarde, um motoqueiro colidiu na

lateral de um caminhão.   Durante a segunda-feira, houve movimento de retorno do litoral norte, mas não causou lentidão no

trânsito. Na descida da Serra, pela BR-116, ocorreram congestionamentos durante a tarde e a noite. 

Balanço dos três feriados   Durante os feriados, a PRF extraiu 20.022 multas, a maioria para motoristas que extrapolaram os limites

de velocidade: 14.285 infrações.   A polícia alerta que a maioria dos acidentes aconteceram por imprudência e pressa dos motoristas.
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Campanha de vacinação contra a febre aftosa começa oficialmente



http://osepeense.com/campanha-de-vacinacao-contra-a-febre-aftosa-comeca-oficialmente/

Foto: divulgação/Ascom Seapi

Foi aberta oficialmente segunda-feira, 1º, a campanha de vacinação contra a febre aftosa no Rio Grande do Sul. O ato ocorreu na

fazenda de propriedade de Selito Carboni, em Barra do Ribeiro, com a presença do secretário da Agricultura, Pecuária e Irrigação

(Seapi), Ernani Polo; do prefeito de Guaíba, José Speroto; e representantes de sindicatos rurais e produtores.

Esta primeira etapa de imunização do rebanho gaúcho vai até o dia 31 deste mês. A expectativa da Secretaria da Agricultura é que

sejam imunizadas 13,8 milhões de cabeças de gado, em cerca de 330 mil propriedades rurais.

"Neste ato oficial de início da imunização de nosso rebanho. É fundamental o apoio do produtor neste momento, pois não há, desde

o ano passado, mais a distribuição de vacinas gratuitas pelo Estado. Então precisamos do apoio do produtor para que faça a

vacinação em seu gado, imunizem corretamente seus animais e auxiliem os técnicos da secretaria nesta importante ação. O propósito

é manter a sanidade do rebanho gaúcho. Buscamos cada vez mais a elevação de nosso status sanitário e isso passa por uma

campanha bem sucedida", destaca Ernani Polo. 
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Operação Viagem Segura do Dia do Trabalho fiscaliza mais de 31
mil veículos
http://osepeense.com/operacao-viagem-segura-do-dia-do-trabalho-fiscaliza-mais-de-31-mil-veiculos/

Foto: Leandro Osório/arquivo Palácio Piratini

Da meia-noite da última sexta-feira, 28, até a meia-noite da segunda, 1º, a Viagem Segura do Dia do Trabalho contabilizou 31.180

veículos fiscalizados e 8.918 autuações por infrações diversas. Polícia Rodoviária Federal, Brigada Militar e Comando Rodoviário

da Brigada Militar aplicaram 2.471 testes de etilômetro e flagraram 122 condutores sob o efeito de álcool.

Desses, 57 foram enquadrados em crime de trânsito (46,7%), por terem resultado igual ou superior a 0,3 miligrama de álcool por

litro de ar alveolar no teste do etilômetro, e responderão por isso na esfera administrativa e judicial. Outros 70 foram autuados por

recusa a fazer o teste e também foram retirados de circulação. Nesta 73ª Operação, as polícias recolheram 738 veículos e 177 CNHs

em situação irregular.

Os órgãos de fiscalização registraram 164 acidentes no trânsito gaúcho, que resultaram em 129 pessoas feridas e 13 mortes nos

quatro dias de Viagem Segura (média de 3,25/dia). Na Operação do Dia do Trabalho do ano passado, foram 11 mortes em três dias

(média de 3,66), considerando apenas as que ocorrem durante a operação.

Vinte e nove pessoas perderam a vida nas rodovias e vias municipais do Estado nos três feriadões que, juntos, somaram 12 dias de

fiscalização intensiva. Contabilizadas as mortes durante o período da operação, a média das três últimas edições é de 2,42 vítimas

fatais por dia.

Fonte: Detran RS 
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Governo chegou ao limite no texto da Previdência
http://www.osul.com.br/governo-chegou-ao-limite-no-texto-da-previdencia/

O texto da proposta de reforma da Previdência pode ter chegado ao seu limite quanto às mudanças para atender a pedidos de

parlamentares da base do governo. 



Entrando na reta decisiva para a votação da reforma da Previdência na comissão especial da Câmara dos Deputados, marcada para

esta primeira semana de maio, o ministro da Casa Civil, Eliseu Padilha, faz o alerta: o governo chegou ao limite das concessões que

pode fazer em relação à proposta originalmente enviada ao Congresso. 

Semana sem votar projetos na Assembleia Legislativa 

A Assembleia terá mais uma semana sem votar projetos em plenário. A tradição tem sido votar projetos apenas nas sessões das

terças-feiras. A sessão plenária, no entanto, está mantida para as 14h. Em destaque, o período do Grande Expediente deve ser

ocupado pelo deputado Maurício Dziedricki (PTB). A suspensão da votação de projetos leva em conta a ausência prevista de vários

deputados. Muitos deles estão em Brasília, onde acompanham reunião no Ministério de Minas e Energia para tratar da venda de

carvão à CGTEE. 

A decisão no comando do PT 

O Partido dos Trabalhadores está em meio ao processo de eleição do seu novo comando no Rio Grande do Sul. Esta semana se

define, no segundo turno, o nome do novo dirigente, entre Pepe Vargas, Ary Vannazi e Ivar Pavan. 

Empregos na mineração 

O governador José Ivo Sartori está otimista com o ritmo de implantação da unidade de extração e beneficiamento de carvão da Mina

de Seival, em Candiota . "Mais desenvolvimento para a Região da Campanha, mais postos de trabalho. O empreendimento tem

apoio do BRDE, o Banco Regional de Desenvolvimento do Extremo Sul, que financiou recursos para a Seival Sul Mineração. A

mina de carvão vai fornecer matéria-prima para geração de energia termelétrica a partir do emprego de tecnologia limpa e

certificada. Serão 1.800 empregos gerados pelo empreendimento.
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Pelo menos 11 pessoas perderam a vida e mais de 61 mil infrações
foram cometidas conforme balanço da Polícia Rodoviária Federal
dentro da Operação Viagem Segura
http://www.osul.com.br/pelo-menos-11-pessoas-perderam-vida-e-mais-de-61-mil-infracoes-foram-cometidas-conforme-balanco-da-policia-rodoviaria-f

ederal-dentro-da-operacao-viagem-segura/

Dentro da Operação Viagem Segura do Dia do Trabalho, a PRF (Polícia Rodoviária Federal) flagrou mais de 6100 infrações durante

estes quatro dias de feriado. Destas, mais de 4300 foram por excesso de velocidade. Ultrapassagem em local proibido foi a segunda

infração mais cometida. Mais de 5000 veículos foram abordados e fiscalizados. O balanço foi divulgado nesta terça-feira (02). 

A operação iniciou dia 28 e encerrou dia 1 de maio, à meia-noite. Durante a sexta-feira, a circulação de veículos foi pequena devido

aos protestos realizados. Foram 37 pontos de bloqueios em rodovias federais ao longo do dia, que demandaram muito trabalho para a

PRF, que contou com apoio da Brigada Militar para liberar alguns pontos. 

No sábado (29), com movimentação Intensa, foram registradas diversas irregularidades, como motocicletas acima dos 200 km/h

sendo multadas e apreendidas na Freeway. 

As quatro mortes ocorreram em três acidentes no domingo (30). Uma saída de pista na BR-386 durante à noite vitimou um homem.

Dois homens morreram após a colisão de seu carro com um caminhão, em Caçapava, pela Manhã. Em Bagé, final de tarde,

motoqueiro colidiu na lateral de um caminhão, vindo a morrer no local. 

Durante a segunda, muito movimento de retorno do litoral norte, mas sem lentidão. Na descida da Serra, pela BR-116, ocorreram

congestionamentos durante a tarde e a noite, também no Vale do Sinos. 



Balanço dos três feriados 

Durante os feriados da semana santa, Tiradentes e dia do Trabalho, a PRF extraiu 20.022 multas, a maioria para motoristas que

extrapolaram os limites de velocidade: 14.285 infrações. Em relação aos acidentes, 11 pessoas perderam a vida. 

 BalançoestradasPRF (Polícia Rodoviária Federal)RSViagem segura
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Ospa interpreta repertório russo na UFRGS
http://www.osul.com.br/ospa-interpreta-repertorio-russo-na-ufrgs/

Em seu próximo concerto da Série UFRGS, a Orquestra Sinfônica de Porto Alegre revisita obras de dois grandes compositores da

música russa. No dia 9 de maio, terça-feira, às 20h30min, os músicos apresentam o "Concerto para piano nº 1" de Piotr Ilyich

Tchaikovsky e a "Sinfonia nº 5" de Sergei Prokofiev no Salão de Atos da Universidade. Pela primeira vez à frente de uma orquestra

brasileira, o jovem maestro venezuelano Joshua dos Santos, considerado em seu país como um dos mais versáteis maestros de sua

geração, rege o programa. Os solos da obra de Tchaikovsky ficam a cargo do pianista brasileiro Aleyson Scopel. Os ingressos serão

vendidos a R$ 30 no dia do evento, na bilheteria do local. 

Aleyson, que pela segunda vez divide o palco com a Ospa, tem no currículo os prêmios Nelson Freire e Magda Tagliaferro. Formado

pelo New England Conservatory of Music, nos Estados Unidos, o instrumentista executa em Porto Alegre uma das peças mais

famosas do repertório pianístico. Tchaikovsky (1840-1893) compôs "Concerto para piano nº 1" entre 1874 e 1875. 

Na segunda parte da noite, a Ospa toca a sinfonia que marca o retorno de Prokofiev (1891-1953) à Rússia. Devido à Revolução

Russa, o compositor viveu vários anos nos Estados Unidos e na França. A "Sinfonia nº 5", de 1944, demonstra a sua volta às

influências da juventude, em especial no que diz respeito à sua admiração por Haydn. 

Apesar de ter apenas 30 anos, o maestro Joshua dos Santos, radicado em Madrid, acumula experiências de regência e direção

musical de diversas orquestras, como a Sinfônica Simón Bolívar da Venezuela e a Filarmônica de Los Angeles. Formado pelo "El

Sistema", dirigiu as orquestras jovens venezuelanas Vargas e Carabobo. 

Os ingressos para o concerto custam R$ 30, com 50% de desconto para estudantes, seniores e sócios do Clube do Assinante ZH.

Podem ser adquiridos no dia do evento, na bilheteria do Salão de Atos da UFRGS, a partir das 11h. 

Joshua dos Santos (regente) 

 Jovem regente venezuelano radicado em Madrid, fez sua estreia internacional no Festival Vozes da América Latina, no Carnegie

Hall de Nova Iorque, com a Sinfônica Simón Bolívar da Venezuela, orquestra da qual recentemente foi nomeado principal maestro

convidado. Foi regente associado da Filarmônica de Los Angeles e, percorrendo países das Américas, Ásia e Europa, está

construindo uma promissora carreira internacional. Discípulo do Maestro José Antonio Abreu, formou-se pelo El Sistema da

Venezuela e foi diretor musical das orquestras jovens venezuelanas Vargas e Carabobo. Joshua dos Santos (Foto: Gerardo Gomez) 

Aleyson Scopel (pianista | Brasil) 

 Reconhecido por seu lirismo e sobriedade técnica, Aleyson vem percorrendo as mais importantes salas de concerto do Brasil com

orquestras como as sinfônicas Brasileira, de São Paulo, da Bahia e do Espírito Santo, e as filarmônicas de Minas Gerais e do

Amazonas. No exterior, foi solista convidado das sinfônicas de Springfield, do New England Conservatory, de Wollongong e da

Orquestra do Norte de Portugal.  Foi laureado em concursos como William Kapell, Villa-Lobos, Corpus Christi, Kingsville e

Southern Highlands International Piano Competition. É formado pelo New England Conservatory of Music (EUA). Estudou na

classe de Patricia Zander e, no Brasil, com Celia Ottoni e Myrian Dauelsberg. Aleyson Scopel (Foto: Daryan Dornelles) 

Orquestra 

 A Ospa é uma das fundações vinculadas à Secretaria da Cultura, Turismo, Esporte e Lazer do Governo do Rio Grande do Sul



(Sedactel/RS). Os concertos da temporada 2017 são patrocinados, via Lei Federal de Incentivo à Cultura, por Corsan e Banrisul.

Apoio: Ipiranga, Thyssenkrupp e Ventos do Sul. A realização é de Ospa, Fundação Cultural Pablo Komlós e Sedac/RS. Serviço

Concerto da Ospa | Série UFRGS Quando: Dia 9 de maio de 2017, terça-feira Horário: 20h30min Local: Salão de Atos da

Universidade Federal do RS (av. Paulo Gama, 110 - Porto Alegre) Ingressos À venda no local no dia do evento Programa Piotr

Ilyich Tchaikovsky: Concerto para piano nº 1 | Solista: Aleyson Scopel (piano) Sergei Prokofiev: Sinfonia nº 5 Regente: Joshua dos

Santos (Venezuela) Solista: Aleyson Scopel (Brasil, piano) osparepertório russoufrgs
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Estado paga juros da dívida com o governo federal nesta terça-feira
http://www.osul.com.br/estado-paga-juros-da-divida-com-o-governo-federal-nesta-terca-feira/

Enquanto aguarda a votação dos últimos destaques ao projeto que estabelece o Regime de Recuperação Fiscal, o governo do Estado

paga, nesta terça-feira, os serviços da dívida com a União referente ao mês de abril. Serão depositados 97,7 milhões de reais, valor

previsto na repactuação da dívida aprovada em dezembro do ano passado. 

O socorro aos Estados em maiores dificuldades financeiras, entre eles o Rio Grande do Sul, teve o texto básico aprovado na metade

de abril pela Câmara dos Deputados. 

Desde janeiro, o Estado retomou os pagamentos para a União em uma escala crescente de 5,5% a cada mês sobre o valor da parcela,

que atualmente estaria perto dos 310 milhões de reais. Esta carência parcial de 18 meses se encerra em julho de 2018, quando a

parcela atingirá os 100% do custo a cada 30 dias. 

Além deste valor, somam-se outros 40 milhões de reais mensais por conta do período que o Rio Grande do Sul deixou de pagar a

dívida, entre abril e junho de 2016, aparado por uma liminar do STF (Supremo Tribunal Federal) que suspendeu os pagamentos. 

O Regime de Recuperação Fiscal prevê a suspensão do pagamento da dívida pelo período de três anos. Neste período de carência, o

alívio para os cofres estaduais chegaria a 9,5 bilhões de reais ao longo dos 36 meses. A possibilidade de o Estado ter condições de

buscar novos empréstimos depende da privatização das estatais do setor de energia - CEEE (Companhia Estadual de Energia

Elétrica), CRM e Sulgás, cujos projetos que retiram a exigência prévia de plebiscito tramitam na Assembleia Legislativa gaúcha.

dívida com a uniãoGoverno do Estado do RS
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Ronald Krummenauer toma posse como secretário estadual da
Educação
http://www.osul.com.br/ronald-krummenauer-toma-posse-como-secretario-estadual-da-educacao/

O novo secretário estadual da Educação, Ronald Krummenauer, será empossado hoje, às 15h, em cerimônia no Palácio Piratini.

Ele substitui Luís Alcoba de Freitas, que retorna à AGU (Advocacia-Geral da União).
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Capital tem semana dedicada ao empreendedorismo juvenil
http://www.osul.com.br/capital-tem-semana-dedicada-ao-empreendedorismo-juvenil/

Até o próximo domingo, prossegue em Porto Alegre a Semana Municipal do Jovem Empreendedor. A atividade, inédita na Capital,

tem o apoio da prefeitura, governo do Estado e entidades do setor. Informações no site www.smje.com.br.
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Pelo menos 11 pessoas perderam a vida e mais de 61 mil infrações
foram cometidas conforme balanço da Polícia Rodoviária Federal
dentro da Operação Viagem Segura
http://radiopampa.com.br/pelo-menos-11-pessoas-perderam-a-vida-e-mais-de-61-mil-infracoes-foram-cometidas-conforme-balanco-da-policia-rodovia

ria-federal-dentro-da-operacao-viagem-segura-2/

Dentro da Operação Viagem Segura do Dia do Trabalho, a PRF (Polícia Rodoviária Federal) flagrou mais de 6100 infrações durante

estes quatro dias de feriado. Destas, mais de 4300 foram por excesso de velocidade. Ultrapassagem em local proibido foi a segunda

infração mais cometida. Mais de 5000 veículos foram abordados e fiscalizados. O balanço foi divulgado nesta terça-feira (02). A

operação iniciou dia 28 e encerrou dia 1 de maio, à meia-noite. Durante a sexta-feira, a circulação de veículos foi pequena devido

aos protestos realizados. Foram 37 pontos de bloqueios em rodovias federais ao longo do dia, que demandaram muito trabalho para a

PRF, que contou com apoio da Brigada Militar para liberar alguns pontos. No sábado (29), com movimentação Intensa, foram

registradas diversas irregularidades, como motocicletas acima dos 200 km/h sendo multadas e apreendidas na Freeway. As quatro

mortes ocorreram em três acidentes no domingo (30). Uma saída de pista na BR-386 durante à noite vitimou um homem. Dois

homens morreram após a colisão de seu carro com um caminhão, em Caçapava, pela Manhã. Em Bagé, final de tarde, motoqueiro

colidiu na lateral de um caminhão, vindo a morrer no local. Durante a segunda, muito movimento de retorno do litoral norte, mas

sem lentidão. Na descida da Serra, pela BR-116, ocorreram congestionamentos durante a tarde e a noite, também no Vale do Sinos.

Balanço dos três feriados Durante os feriados da semana santa, Tiradentes e dia do Trabalho, a PRF extraiu 20.022 multas, a maioria

para motoristas que extrapolaram os limites de velocidade: 14.285 infrações. Em relação aos acidentes, 11 pessoas perderam a vida.

The post Pelo menos 11 pessoas perderam a vida e mais de 61 mil infrações foram cometidas conforme balanço da Polícia

Rodoviária Federal dentro da Operação Viagem Segura appeared first on O Sul.
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Estado paga juros da dívida com o governo federal nesta terça-feira
http://radiopampa.com.br/estado-paga-juros-da-divida-com-o-governo-federal-nesta-terca-feira-2/

Enquanto aguarda a votação dos últimos destaques ao projeto que estabelece o Regime de Recuperação Fiscal, o governo do Estado

paga, nesta terça-feira, os serviços da dívida com a União referente ao mês de abril. Serão depositados 97,7 milhões de reais, valor

previsto na repactuação da dívida aprovada em dezembro do ano passado.

O socorro aos Estados em maiores dificuldades financeiras, entre eles o Rio Grande do Sul, teve o texto básico aprovado na metade

de abril pela Câmara dos Deputados.

Desde janeiro, o Estado retomou os pagamentos para a União em uma escala crescente de 5,5% a cada mês sobre o valor da parcela,

que atualmente estaria perto dos 310 milhões de reais. Esta carência parcial de 18 meses se encerra em julho de 2018, quando a

parcela atingirá os 100% do custo a cada 30 dias.

Além deste valor, somam-se outros 40 milhões de reais mensais por conta do período que o Rio Grande do Sul deixou de pagar a

dívida, entre abril e junho de 2016, aparado por uma liminar do STF (Supremo Tribunal Federal) que suspendeu os pagamentos.

O Regime de Recuperação Fiscal prevê a suspensão do pagamento da dívida pelo período de três anos. Neste período de carência, o

alívio para os cofres estaduais chegaria a 9,5 bilhões de reais ao longo dos 36 meses. A possibilidade de o Estado ter condições de

buscar novos empréstimos depende da privatização das estatais do setor de energia – CEEE (Companhia Estadual de Energia

Elétrica), CRM e Sulgás, cujos projetos que retiram a exigência prévia de plebiscito tramitam na Assembleia Legislativa gaúcha.

The post Estado paga juros da dívida com o governo federal nesta terça-feira appeared first on O Sul.
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Nome de Sartori deve ser confirmado à reeleição em abril ou maio do
próximo ano
http://pioneiro.clicrbs.com.br/rs/politica/noticia/2017/05/nome-de-sartori-deve-ser-confirmado-a-reeleicao-em-abril-ou-maio-do-proximo-ano-9784335.h

tml

Governador desconversa quando o assunto é o pleito ao Piratini

A candidatura do governador José Ivo Sartori à reeleição é consenso dentro do PMDB, e o tema ficou explícito na convenção

estadual que elegeu o novo presidente da sigla no Rio Grande do Sul. A intenção de confirmar Sartori novamente como postulante

ao Piratini fica evidente nos discursos das principais lideranças da sigla e nas manifestações de apoio da militância. 

 

Leia mais 

Parecer do MP é pela anulação de ofício que extinguiu mandato do vice-prefeito de Caxias 

Janaina Paschoal: "O maior risco vem do Supremo" 

Rejeição às reformas, pressão popular e o foco nas eleições de 2018 

"Consegui mostrar a indignação", diz Assis Melo sobre protesto na Câmara 

 

Apesar da forte tendência de Sartori disputar a eleição para o governo do Estado, o "jeitão" dele de lidar com anúncios de

candidaturas é muito particular. Prudente, trata esse tipo de assunto somente com as pessoas mais próximas, e uma delas é o

secretário de Planejamento, Gestão e Governança, Carlos Búrigo, que também segue a cartilha do governador e adota a discrição

para tratar sobre os temas relacionados às eleições do próximo ano. 

Em 2011, o então prefeito Sartori criou uma frase que se consolidou no cenário caxiense: 

- Eleição só depois da Festa da Uva. 

A afirmação de Sartori servia para ganhar tempo e tinha como justificativa não politizar a principal festa da cidade. Desde então, os

candidatos de situação em Caxias têm adotado a mesma postura para adiar as discussões. Mesmo longe da festa, o governador

deverá seguir à risca seu método e retardar a provável confirmação de sua candidatura ao Piratini para evitar desgastes.Durante a

convenção partidária, semanas atrás, Sartori disse que, mais importante que a reeleição, é dar continuidade ao processo de

transformação do Estado, iniciado em 2015. 

- Isso depende da vontade, da disposição política e de agregação de todos nós para fazermos essa caminhada - declarou. 

Na sexta-feira, por meio da assessoria de imprensa, Sartori desconversou: 

- Se eu não posso dizer que sim, também não preciso dizer que não - disse. 

 

O que dizem as lideranças: 

Deputado estadual Edson Brum (PMDB) 

"Por onde a gente anda pelo interior, vejo esta tendência. O Rio Grande do Sul depende da reeleição do governador Sartori. Tem que

começar a trabalhar a defesa do governo. Tem obras, ações sociais, investimentos em estradas que começam a reverter em

modernização do Estado." 

 

Ministro do Desenvolvimento Social e Agrário, Osmar Terra 

"Tenho confiança absoluta nas condições de ver o PMDB fazer a grande virada para reverter o atual momento, com medidas firmes

e corajosas e com apoio do Governo Federal, a ajuda do ministro (Eliseu) Padilha ajudar o Estado, e ver um acontecimento inédito

para ver a reeleição." 

 

Ex-senador Pedro Simon 

"O PMDB que conduziu a democracia e a liberdade, em meio a esta confusão política - e que a Justiça seja feita com a verdade - tem



agora a chance de restabelecer um novo caminho através das reformas." 

 

Entrevista: presidente estadual do PMDB, deputado federal Alceu Moreira 

 Deputado federal e presidente do PMDB do Rio Grande do Sul, Alceu Moreira  Foto: Zeca Ribeiro / Câmara dos Deputados 

"O governador Sartori é a mudança e deveria continuar como timoneiro do barco" 

 

O governador Sartori é nome de consenso para à reeleição? 

Se o Sartori quiser ser candidato, ele será com certeza o candidato natural e de consenso do partido. Não sei se essa é a época mais

adequada para discutir esse tema. Há muita coisa para acontecer, e essa decisão deverá ser tomada lá pelo mês de abril ou maio do

ano que vem. Por tudo que ele está fazendo no RS e o resultado que se deve dar até o final do ano, deve transformar cada dia mais a

sua candidatura competitiva e o PMDB, com certeza, terá consenso geral em torno do seu nome.  

Uma das características do governador é retardar o início da campanha eleitoral. Como o senhor avalia esse método? 

A candidatura dele pode ser retardada ao máximo, porque é uma pessoa conhecida, mas o mais importante neste momento é saber,

com tudo o que está acontecendo no Brasil, qual é a expectativa que os eleitores terão no ano que vem, do perfil do candidato e o

que o eleitor está solicitando. Na eleição para prefeito, agora, tivemos uma série de surpresas, e o eleitor tinha uma expectativa

diferente do que se imaginava. O partido vai ficar trabalhando com pesquisas. Temos que deixar claro que somos um partido de

centro e não ficar no conforto de fazer apenas o discurso contra o PT. Temos que trabalhar o uso do capital com responsabilidade

social, e todos os nossos projetos têm que estar dentro desse projeto. A decisão de anunciar a candidatura tem que ser decidida com

o candidato.  

É mais difícil trabalhar em uma campanha de reeleição? 

Não creio que seja mais difícil. Depende do cenário que se apresenta. Com todo esse tempo antes, não há como considerar uma

campanha mais fácil ou difícil sem conhecer os seus adversários. Mas acho que dois valores estarão muito presentes na campanha do

ano que vem. O primeiro é a questão ética, e o governo Sartori é absolutamente ético e não transige com esses valores. E a segunda

questão é a coragem de fazer a transformação, mesmo que isso tenha a antipatia e problemas com a opinião pública. Ele (Sartori) é

um cidadão que soube ouvir, que não fez agressão, que uniu o Estado e sai desse processo negociando a dívida, fazendo o ajuste

fiscal e conseguindo colocar o Estado em ordem. Ele tem três ou quatro pontos fortíssimos para a competição eleitoral. Na última

eleição, os eleitores votaram por mudança, mas os gaúchos nunca reelegeram um governador do Rio Grande do Sul.  

Como será o comportamento na próxima eleição? 

Tomara que eles contrariem a regra. Quando não queriam mudança, mesmo assim elegiam outro governador. Quem sabe agora,

quando todo mundo quer mudança, elejam o mesmo exatamente porque ele (Sartori) é a mudança. O caminho que estamos fazendo,

de transformação, é a mudança. Não pode pegar um Estado destruído por décadas e ter um projeto para reconstruir e, quando está no

ponto mais importante da sua reconstrução, tirar quem foi capaz de liderar esse processo. Nem sempre o moderno é o melhor e o

novo a solução. Quem propôs o processo de engenharia política para tirar o RS da situação deprimente em que estava e colocar na

condição de Estado competitivo foram Sartori e sua equipe. Ele deveria continuar como timoneiro, levando esse barco até o melhor

porto.
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Governo Sartori pagou nova parcela da dívida com a União. Hoje
foram mais R$ 97,7 milhões.
http://polibiobraga.blogspot.com.br/2017/05/governo-sartori-pagou-nova-parcela-da.html

O caixa do Tesouro só terá alívio depois que o Congresso aprovar o Regime de Recuperação Fiscal, um alívio de R$ 9,5 bilhões

durante os três anos de carência. Mesmo com a aprovação da proposta, a Assembléia teria qie aprovar contrapartidas e autorizar o

governo a fazer a adesão. 



 

 O governo estadual gaúcho pagou hoje R$ 97,7 milhões da parcela reduzida sobre os R$ 310 milhões mensais que deve para a

União. 

 

 O valor ficou menor depois da repactuação assinada em dezembro, mas é provisório. 

 

 Desde janeiro o valor segue uma escala de valorização mensal de 5,5%, até voltar aos R$ 310 milhões originais. Foi uma carência

parcial de 18 meses, que se encerrará em julho do ano que vem. Além dos R$ 310 milhões, serão pagos R$ 40 milhões mensais pela

diferença a menor que é paga agora,
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Mais de 6 mil multas foram aplicadas no feriado pela PRF
http://www.portaladesso.com.br/noticia/3448/mais-de-6-mil-multas-foram-aplicadas-no-feriado-pela-prf.html

     A Polícia Rodoviária Federal divulga o resultado da operação Viagem Segura dia do Trabalho no trecho de sua jurisdição na BR

470. Foram ao todo 4 acidentes, em 3 dos quais com feridos leves. Quase 130 testes de etilômetro foram realizados. Foram flagrados

3 condutores dirigindo sob efeito de álcool. 

     Outros 5 condutores foram flagrados efetuando ultrapassagem em local proibido. Um condutor foi flagrado forçando a

ultrapassagem, infração essa que resulta na suspensão automática de seu direito de dirigir. Duas pessoas foram presas por crime de

trânsito. Mais de 130 condutores foram flagrados pelo radar fotográfico. Ao todo, 376 pessoas foram fiscalizadas. 

     No geral, o movimento foi baixo na rodovia BR 470. O maior fluxo de veículos foi registrado na tarde do dia 1º de maio, na

altura do km 213. Trata-se do acesso ao aeródromo de Bento Gonçalves, no qual houve apresentação da Esquadrilha da Fumaça. A

Polícia Rodoviária Federal permanece com o mesmo rigor em sua fiscalização com vistas a diminuir o número de acidentes. 

Dados no Estado 

     Dentro da operação Viagem segura do Dia do Trabalho, a PRF flagrou mais de 6100 infrações durante estes quatro dias de

feriado. Destas, mais de 4300 foram por excesso de velocidade. Ultrapassagem em local proibido foi a segunda infração mais

cometida. Mais de 5000 veículos foram abordados e fiscalizados. 

     A Operação iniciou dia 28 e encerrou dia 1 de maio, à meia-noite. Entre sexta e segunda, a PRF registrou os números que

seguem: 

Acidentes com feridos: 34 

 Feridos: 344 

 Mortes: 04 

Fiscalizados: 5238 

 CNH recolhidas: 81 

 Multas por excesso de velocidade: 4309 

 Testes de embriaguez: 2389 

 multas por embriaguez: 76 

 Total geral de multas: 6164 

     As 4 mortes ocorreram em três acidentes no domingo. Uma saída de pista na BR 386 durante à noite vitimou um homem. Dois

homens morreram após a colisão de seu carro com um caminhão, em Caçapava, pela Manhã. Em Bagé, final de tarde, motoqueiro

colidiu na lateral de um caminhão, vindo a morrer no local. 

 Durante a segunda, muito movimento de retorno do litoral norte, mas sem lentidão. Na descida da Serra, pela BR 116, ocorreram

congestionamentos durante a tarde e a noite, também no vale dos Sinos. 
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Estado paga serviço da dívida com a União nesta terça-feira
http://www.gaz.com.br/conteudos/geral/2017/05/02/94089-estado_paga_servico_da_divida_com_a_uniao_nesta_terca_feira.html.php

Serão depositados R$ 97,7 milhões, valor previsto na repactuação da dívida aprovada em dezembro do ano passado

Enquanto aguarda a votação dos últimos destaques ao projeto que estabelece o Regime de Recuperação Fiscal, o governo do Estado

paga, nesta terça-feira, 2, o valor da dívida com a União referente ao mês de abril. Serão depositados R$ 97,7 milhões, valor previsto

na repactuação da dívida aprovada em dezembro do ano passado. O socorro aos estados em maiores dificuldades financeiras, entre

eles o Rio Grande do Sul, teve o texto básico aprovado na metade de abril pela Câmara dos Deputados.

Desde janeiro, o Estado retomou os pagamentos para a União numa escala crescente de 5,5% a cada mês sobre o valor da parcela,

que atualmente estaria perto dos R$ 310 milhões. Esta carência parcial de 18 meses se encerra em julho de 2018, quando a parcela

atingirá os 100% do custo a cada 30 dias. Além deste valor, somam-se outros R$ 40 milhões mensais por conta do período que o Rio

Grande do Sul deixou de pagar a dívida, entre abril e junho de 2016, aparado por uma liminar do Supremo Tribunal Federal (STF)

que suspendeu os pagamentos.

O Regime de Recuperação Fiscal prevê a suspensão do pagamento da dívida pelo período de três anos. Neste período de carência, o

alívio para os cofres estaduais chegaria a R$ 9,5 bilhões ao longo dos 36 meses. A possibilidade de o Estado ter condições de buscar

novos empréstimos depende da privatização das estatais do setor de energia (CEEE, CRM e Sulgás), cujos projetos que retiram a

exigência prévia de plebiscito tramitam na Assembleia Legislativa.
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Música, teatro e performances no Festival #juntospelacultura
http://lproweb.procempa.com.br/pmpa/prefpoa/cs/default.php?p_noticia=999189618

Foto: Danúbio Gonçalves/Reprodução PMPA 

 

Obra de Danúbio Gonçalves será inspiração para intervenção na fachada 

A comunidade gaúcha recebe mais uma alternativa para dar maior visibilidade à produção cultural regional, levando a arte, de forma

gratuita, em todas as suas manifestações. A primeira edição do Festival #juntospelacutlura ocorre em Porto Alegre neste sábado, 6

de maio, no estacionamento do Teatro Renascença, das 14h às 20h. A ação é uma parceria entre a Secretaria Municipal da Cultura

(SMC), o Governo do Estado Rio Grande do Sul, por meio da Secretaria da Cultura, Turismo, Esporte e Lazer (Sedactel), grupos

vencedores do edital #juntospelacultura e artistas da cidade de Porto Alegre. 

 

 Entre as atrações no palco estão a Banda Municipal de Porto Alegre, que abrirá o evento; o espetáculo Fusca a Vela, do grupo

teatral Ueba; um fragmento da peça Trilogia Sensível - Portas do Invisível, do Grupo Neelic; uma performance do Grupo

Experimental de Dança; e um show da Banda Capitão Rodrigo. Entre cada apresentação haverá discotecagem de Djs convidados. 

 

 Também ocorrerão exibições dos projetos Fábulas Contínuas e Roda Carijo, além de escambos de livros e feira de artesanato do

GerAção e Skoob Encontro de Leitores. Ao longo do evento, artistas da premiada Crew Paxart, de Porto Alegre, irão realizar uma

intervenção em parte da fachada do Centro Municipal de Cultura. O objetivo é trazer expressões urbanas contemporâneas para

dentro do aparelho público. 



 

 A iniciativa agrega diferentes segmentos da sociedade, promovendo a integração entre arte, espaço público e população. A

realização do Festival no Teatro Renascença abre a oportunidade para que as comunidades da Ilhota e Lupicínio Rodrigues,

localizadas na região, participem do evento. 

 14h -  Banda Municipal de Porto Alegre 

 14h45 -  DJ 

 15h -  Trilogia Sensível - Portas do Invisível, NEELIC 

 15h20 - DJ 

 16h -  Fusca a Vela, UEBA 

 16h50 -  DJ 

 17h30 -  Grupo experimental de dança 

 18h -  DJ 

 18h30 - Capitão Rodrigo 

 20h - 21h: DJ 

 Sábado, 6 de maio 

 Horário: 14h às 21h 

 Estacionamento do Centro Municipal de Cultura (Av. Erico Verissimo, 307) 

 Entrada franca 

 

 

 Coordenação do Centro Municipal de Cultura 

 (051) 3289-8060/ 3289-8052 

 

 Secretaria Municipal da Cultura de Porto Alegre e 

 Secretaria de Estado da Cultura, Turismo, Esporte e Lazer 

 

 

 Pró-cultura RS FAC - Fundo de Apoio à Cultura 

 

 

 Texto de: Cleber Saydelles 

 Edição de: Flávia Lima Moreira 

Autorizada a reprodução dos textos, desde que a fonte seja citada. 
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Prefeitura participa de reunião do Fórum da Lagoa dos Patos em
São José do Norte Prefeitura do Rio Grande
http://www.riogrande.rs.gov.br/pagina/index.php/noticias/detalhes+143effe,,prefeitura-participa-de-reuniao-do-forum-da-lagoa-dos-patos-em-sao-jose-

do-norte.html

Na última semana, a Secretaria de Município da Pesca (SMP) participou de mais uma reunião do Fórum da Lagoa dos Patos. Dessa

vez, o encontro foi realizado no município de São José do Norte e debateu aspectos importantes acerca da pesca no Estado. 

Na ocasião foram discutidas pautas como o acesso ao benefício do seguro-defeso, apresentando a documentação exigida e as ações

que cada município está realizando e a pesca do Bagre, que resultou no acordo da tentativa de um agendamento para reunião entre

Governo do Estado e Fórum da Lagoa, onde municípios que compõem o Fórum irão se articular para buscar a liberação da captura e

comercialização da espécie, que tem pesca proibida no Estado, estabelecida Decreto Estadual 51.797/2014, mas liberada a nível



nacional prevista pela Portaria 161/2017. 

  

Seguro-Defeso 

O Seguro-Defeso consiste num benefício, concedido pelo governo federal, através do Ministério do Trabalho e pago no período de

proibição da pesca (de 1º de junho a 30 de setembro) das espécies Corvina, Tainha e Camarão. Podem receber o benefício,

pescadores que exercem a atividade de forma artesanal. 

O mutirão de requerimento do benefício será apoiado pela SMP e acontecerá entre os dias 02 e 15 de maio, das 8h às 12h e das

13h30 às 17h30, na Colônia de Pescadores Z1, localizada na Rua Dezenove de Fevereiro, nº 588, no Centro. 

Os documentos necessários para o requerimento do seguro-defeso são: Xerox do RG, CPF, do CEI pago e os originais do Registro

Geral da Pesca (RGP) com protocolo, comprovante de residência, brasão ou título da embarcação com arqueação, PIS e folha  CEI.

Caso for analfabeto, o pescador deve levar duas testemunhas com Xerox do RG das mesmas. 

Assessoria de Comunicação/PMRG 

Com informações da SMP
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Deputados gaúchos vão pedir hoje em Brasília reajuste do carvão
pago pelo governo à CRM
http://gaucha.clicrbs.com.br/rs/noticia-aberta/deputados-gauchos-vao-pedir-hoje-em-brasilia-reajuste-do-carvao-pago-pelo-governo-a-crm-194429.htm

l

Deputados gaúchos irão se reunir às 15h desta terça-feira com o ministro de Minas e Energia, Fernando Coelho Filho. O grupo vai

pedir para que o valor pago pela União na compra do carvão gaúcho seja reajustado. A Companhia Riograndense de Mineração, a

CRM, enfrenta dificuldades financeiras e, de acordo com o Governo do Estado, teve prejuízo de R$ 31 milhõesno ano passado. 

A dificuldade que emperra a negociação, é que a Companhia de Geração Térmica, ligada ao Governo Federal, também está em

dificuldades. Ela é a única cliente da estatal gaúcha. 

Outra reunião marcada para esta tarde, que reuniria políticos do Rio Grande do Sul com o presidente Michel Temer para discutir a

retomada do Polo Naval de Rio Grande, foi cancelada e não há nova data para ser realizada.
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Prazo para pagar IPVA de placas final zero se encerra nesta terça
http://gaucha.clicrbs.com.br/rs/noticia-aberta/prazo-para-pagar-ipva-de-placas-final-zero-se-encerra-nesta-terca-194447.html

Após prorrogação do prazo devido à greve geral da última semana, o IPVA dos veículos com placas final zero deve ser pago até esta

terça-feira (2). A quitação pode ser feita nas agências do Banrisul, Bradesco, Itaú, Sicredi, Caixa, agências lotéricas e no Banco do

Brasil (somente para clientes). No site www.ipva.rs.gov.br é possível consultar valores, multas ou pendências do veículo. 

A estimativa da Secretaria Estadual da Fazenda é de que a inadimplência fique em 20%, semelhante à do ano passado. A expectativa

é que barreiras sejam realizadas nos próximos meses para identificar veículos com o licenciamento atrasado. O governo gaúcho

acredita o índice de devedores caia para cerca de 3% com o início desse tipo de ação. 



Descontos 

Quem não teve multas no último ano ganha desconto de 5% no valor total. Se não houve autuações nos últimos dois ou três anos, o

benefício aumenta para 10% e 15%, respectivamente. 

Outra possibilidade de abatimento no valor do tributo é a participação no programa Nota Fiscal Gaúcha. Quem conseguiu registrar

em seu CPF de uma a 40 notas no último ano, ganha 1%. Entre 41 a 99 notas, recebe 3%. O desconto chega a 5% se foram

registradas 100 ou mais notas. 

Para o cálculo, é considerado o intervalo de 12 meses entre 1º de novembro de 2015 (ou anos anteriores) e 31 de outubro de 2016.
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Em três feriados, mais de 20 mil veículos são multados em rodovias
federais do RS
http://gaucha.clicrbs.com.br/rs/noticia-aberta/em-tres-feriados-mais-de-20-mil-veiculos-sao-multados-em-rodovias-federais-do-rs-194441.html

Nos últimos três feriados, mais de 20 mil veículos foram multados em rodovias federais do Rio Grande do Sul. No feriadão do Dia

do Trabalho, a Polícia Rodoviária Federal (PRF) registrou 6.1 mil infrações,  Dessas, 4,5 mil foram por excesso de velocidade. A

maioria foi flagrada nas BRs 116, 386 e 290. 

Na Freeway, os policiais autuaram no sábado algumas motos que estavam andando a mais de 200 km/h. Se somados os três últimos

feriadões, o número de multas aplicadas por abuso de velocidade chega 14.285.  

Na avaliação da PRF, o deslocamento acima do limite permitido foi um dos principais motivos dos acidentes graves. Quatro pessoas

morreram nas rodovias federais neste último feriado. A operação Viagem Segura encerrou na noite dessa segunda-feira (1º).  

Nos três feriadões consecutivos (Páscoa, Tiradentes e do Trabalho) houve registro de 11 mortes nos trechos federais do RS.
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Missão a Brasília trava votações na Assembleia
http://www.radioguaiba.com.br/noticia/missao-a-brasilia-trava-votacoes-na-assembleia/

Plenário ficará mais uma semana sem analisar matérias do ajuste fiscal

Missão a Brasília trava votações na Assembleia | Foto: Vinicius Reis / Divulgação / Assembleia Legislativa / CP 

O plenário da Assembleia Legislativa ficará mais uma semana sem votar matérias do ajuste fiscal proposto pelo governador José Ivo

Sartori (PMDB) e que aguardam para entrar na pauta desde o final do ano passado. Deputados da base e da oposição estarão hoje em

Brasília para tratar, em audiências com representantes do governo federal, de outros temas relacionados a interesses econômicos do

Estado. A perspectiva é de que não haja quórum suficiente para votação de projetos. 

A missão dos parlamentares estaduais está acordada entre as bancadas e chancelada pelo presidente do Legislativo, deputado Edegar

Pretto (PT). Segundo a líder da bancada petista, deputada Stela Farias, um grupo de parlamentares de diversos partidos terá encontro

com integrantes do governo de Michel Temer (PMDB) para tentar negociar a retomada de investimentos no Polo Naval de Rio

Grande, que ficou fragilizado após a mudança na administração federal. 

Stela, no entanto avalia que "o governador ganhará tempo, porque o Piratini prossegue sem os votos necessários para aprovar seus

projetos e, por isso, se beneficiará da sessão sem votação", analisou a líder da maior bancada de oposição. 



O líder do governo, deputado Gabriel Souza (PMDB), destacou a audiência, igualmente prevista para ocorrer hoje, no Ministério de

Minas e Energia, onde parlamentares gaúchos pedirão auxílio do governo federal para que o Estado mantenha a "viabilidade

financeira" da Companhia Riograndense de Mineração. A Companhia Riograndense de Mineração (CRM) está entre as empresa

públicas que o governo espera oferecer como garantia a empréstimo a ser obtido através do Regime de Recuperação Fiscal de

Temer. As demais empresas que compõem o plano do Piratini são Companhia Estadual de Energia Elétrica (CEEE) e Sulgás. 

A liberação do patrimônio composto pelas três estatais do setor energético, porém, só ocorrerá com aprovação de uma proposta de

emenda à Constituição, que está entre as pendências da pauta do Legislativo gaúcho e representa um dos temas mais polêmicos a ser

apreciado em plenário. Questionado, Souza responde: "Uma coisa de cada vez. Vamos tratar das PECs a partir da próxima semana",

comentou o peemedebista. Fonte:Correio do Povo
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Marchezan seguirá sem divulgar agenda oficial de prefeito
http://www.radioguaiba.com.br/noticia/marchezan-seguira-sem-divulgar-agenda-oficial-de-prefeito/

Falta de transparência se deve à medida de segurança, justifica Prefeitura

Foto: Divulgação 

O prefeito de Porto Alegre, Nelson Marchezan Jr. (PSDB), manterá a postura da gestão anterior e não divulgará diariamente a sua

agenda oficial no site da prefeitura. A falta de transparência com a agenda oficial, conforme a assessoria de imprensa de Marchezan,

decorre de medida de segurança. A assessoria do prefeito afirmou ainda que jornalistas podem solicitar diariamente a agenda oficial

através de contato telefônico. 

Na página da Prefeitura de Porto Alegre na internet, a última atualização da agenda oficial de prefeito remete ao dia 27 de junho de

2013. À época, o então prefeito José Fortunati (PDT) anunciou que deixaria de divulgar a sua agenda oficial por questões de

segurança. A decisão foi tomada em um contexto de grandes protestos semanais em Porto Alegre, nas chamadas Jornadas de Junho.

Após o fim dos protestos, ele não retomou a divulgação dos compromissos oficiais. 

O prefeito de São Paulo, João Dória, do mesmo partido que Marchezan, divulga diariamente a sua agenda oficial. Nesta terça, o

prefeito da maior cidade do país tem 10 atividades previstas, entre 9h30min e 20h30min. 

Governo do Estado 

Diferentemente da Prefeitura da Capital, o Governo do Estado do RS atualiza a página com a agenda oficial do governo José Ivo

Sartori (PMDB). Entretanto, frequentemente não há qualquer compromisso oficial programado para o gestor. Nesta terça-feira (2),

até o meio-dia, a agenda de Sartori aparecia vazia. 

Presidente da República e ministros 

A agenda do presidente da República é diariamente atualizada no site oficial do Governo Federal. Nesta terça-feira, até o meio-dia,

por exemplo, Michel Temer (PMDB) tinha um único compromisso previsto: encontro com o Ministro da Transparência, Torquato

Jardim, no Palácio do Planalto, às 10h. A mesma legislação nacional que obriga a divulgação da agenda do presidente, implica na

divulgação dos compromissos dos ministros. 

Os ministros também divulgam suas agendas oficiais, atendendo à legislação nacional sobre o tema. A página do Ministério da

Justiça traz um link, na página principal, para a agenda do ministro Osmar Serraglio (PMDB). Cinco atividades estavam previstas

para o ministro entre as 16h30min e 19h30min. 

Levantamento realizado pelo jornal Folha de São Paulo sobre a agenda do ministro da Justiça indica que Serraglio teve sua agenda

dominada por ruralistas e alvos da Operação Lava Jato. Segundo a Folha, nos seus primeiros 55 dias de mandato, o ministro teve



100 audiências com integrantes da Frente Parlamentar da Agropecuária e com políticos investigados pela Lava Jato, sem que

houvesse qualquer registro de encontro com representantes indígenas. A Funai fica sob a guarda do Ministério da Justiça.

Fonte:Gabriel Jacobsen/Rádio Guaíba
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Falta de dragagem pode interromper navegação em hidrovias do Rio
Grande do Sul
http://www.radioguaiba.com.br/noticia/falta-de-dragagem-pode-interromper-navegacao-em-hidrovias-do-rio-grande-do-sul/

Demissão de funcionários da extinta SPH é apontada com a causa para o problema pelo sindicato da classe

A navegação nas hidrovias do Rio Grande do Sul pode ser interrompida por falta de dragagem. O alerta é dos sindicatos dos

Trabalhadores no Serviço Portuário de Rio Grande (Sindiporg) e dos Técnicos de Nível Universitário Trabalhadores em Hidrovias e

Portos de Porto Alegre, Triunfo, Pelotas e Cachoeira do Sul (Sindihidrovia). 

No documento encaminhado ao governador José Ivo Sartori, com cópia para as secretarias dos Transportes e do Planejamento, as

duas categorias advertem que existe a iminência da interrupção da navegação nas hidrovias gaúchas, especialmente os canais de

acesso ao Polo Petroquímico e ao rio Gravataí, onde estão localizados os terminais de distribuição de GLP para a região

Metropolitana de Porto Alegre. 

Segundo o presidente do Sindiporg, Rui Eduardo Mendes, a Superintendência de Portos e Hidrovias (SPH) desenvolve uma

atividade de extrema importância e especializada na área de infraestrutura de transporte aquaviário e portos interiores. Segundo o

Sindihidrovia, a interrupção do serviço vai ocorrer pela demissão dos trabalhadores da SPH em razão da extinção da

superintendência. A lei que extinguiu a SPH detalha que a responsabilidade pelas dragagens passa a ser da Superintendência do

Porto de Rio Grande, que segundo o sindicato não detém experiência no assunto. 

A entidade lembra ainda que o Estado é detentor de parques de dragagens com condições de efetuar as manutenções emergenciais de

canais artificiais das hidrovias entre os portos de Porto Alegre, Pelotas, Cachoeira do Sul e Estrela, além do polo Petroquímico e do

Porto de Rio Grande. A SPH mantém 758 km de hidrovias já implantadas e sinalizadas com cerca de 450 sinais náuticos que

dependem de reposicionamento diuturno. 

A Secretaria Estadual dos Transportes informou que o assunto sobre a falta de dragagem vai ser comentado pela Superintendência

do Porto de Rio Grande que ainda não se posicionou. Fonte:Cláudio Isaías/Correio do Povo
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Ao negarem aumento salarial, três deputados gaúchos já deixaram
de ganhar mais de R$ 100 mil
http://www.radioguaiba.com.br/noticia/ao-negarem-aumento-salarial-tres-deputados-gauchos-ja-deixaram-de-ganhar-mais-de-r-100-mil/

Marcel van Hattem, Pedro Ruas e Tiago Simon dispensaram aumento de salário, recusando cerca de R$ 3,8 mil por mês

Contrários ao aumento salarial dos deputados estaduais, aprovado em fim de 2014, pelo menos três parlamentares, que ingressaram

na legislatura atual, abriram mão do reajuste de 26,34%. Os deputados Marcel van Hattem (PP), Pedro Ruas (PSol) e Tiago Simon

(PMDB) dispensaram o aumento de salário e passaram a não receber uma quantia média de R$ 3,8 mil por mês, referente ao

reajuste, desde o início dos trabalhos legislativos, em 2015. 

Em dezembro de 2014, por unanimidade, os 36 deputados presentes em plenário aprovaram reajuste salarial para os parlamentares e

membros do primeiro escalão de governo. Com isso, o vencimento dos deputados estaduais passou de R$ 20.042,34 para R$

25.322,25. 



Entre 2015 e 2016, cada um dos três deputados deixou de ganhar em média R$ 45 mil por ano. Mês a mês, Van Hattem, Ruas e

Tiago Simon seguem dispensado a reposição salarial. Porém, o destino dos valores é distinto. Enquanto os deputados da base

governista preferiram deixar o percentual nos cofres da Assembleia, Pedro Ruas decidiu doar os valores para instituições de

caridade. 

Para Marcel van Hattem, o aumento salarial, previsto em lei, foi recusado em função da crise financeira vivida pelo Rio Grande do

Sul. "Apesar de o aumento salarial ter sido dentro da inflação, eu não julgava oportuno aceitá-lo. E claro, também, em solidariedade

à sociedade, que paga essa conta. É evidente que num momento de crise econômica não é possível que o setor público ande alheio a

isso", explica. 

Único deputado do partido do governador que recusou aumento salarial, Tiago Simon vai ao encontro do que disse Van Hattem, ao

evidenciar a escassez de recursos públicos para equilibrar a economia gaúcha. "É uma situação sui generis porque tu aumenta o teu

salário e isso num momento de crise é uma medida de solidariedade. Graças a Deus, se voltasse atrás, eu faria a mesma coisa",

salienta. 

Já o deputado Pedro Ruas, decidiu doar mensalmente dois cheques de R$ 1,854 cada para entidades que atendem pessoas carentes,

idosos e crianças deficientes, por exemplo. Em vez de manter retidos os valores nos cofres públicos, Ruas optou por realizar os

repasses alegando melhor uso da verba. "Eu era contra o aumento de quem ganhava muito. Eu sei para onde vai o dinheiro do

Estado, claro que tem uma parte boa e importante, mas esses aumentos todos e as tradicionais mordomias eu recusei. Eu queria que

(o dinheiro) fosse para onde eu pudesse ver", explica. Mais de 50 entidades foram contempladas desde então. 

Ao receber a lista dos beneficiários, a reportagem conferiu o pagamento dos valores junto a cada instituição escolhida por Pedro

Ruas. Em relação às doações referentes a abril de 2017, o gabinete de Ruas ainda define qual entidade contemplar. 

Já os contracheques de outubro e dezembro de 2016 de Van Hattem possuem valores menores que o habitual, já que refletem a

licença em que o deputado esteve na Holanda para estudar. Em novembro do ano passado, o parlamentar não recebeu subsídios. 

Por fim, Tiago Simon iniciou os repasses para os cofres do Parlamento via cheque, de fevereiro a setembro. Depois, os descontos

passaram a ser registrados direto na folha de pagamento, assim como ocorre com o deputado progressista. 

O aumento salarial para os 55 deputados encareceu a folha em R$ 209 mil por mês. Fonte:Lucas Rivas/Rádio Guaíba
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Exposol 2017 bate recorde e encerra superando todas as expectativas
Repórter do Povo
http://www.rduirapuru.com.br/regiao/43097/exposol+2017+bate+recorde+e+encerra+superando+todas+as+expectativas

O clima foi de comemoração entre todos os envolvidos na realização da EXPOSOL 2017 – Feira Internacional. Com recorde de

público e todos os setores satisfeitos com o volume de negócios, o evento que encerrou nesta segunda-feira, 1º/5, se consolida como

a maior Feira de Pedras Preciosas da América Latina.

Hélio Ângelo Lodi, coordenador geral, afirma que foi uma Exposol sensacional. “Parabéns a todos que se envolveram para que

superássemos a última edição e isto aconteceu, pois superamos as 150 mil pessoas. Obrigado ao público por atender nosso convite,

aos expositores, patrocinadores e a imprensa”, aduziu.

O coordenador destaca que o volume de negócios também foi satisfatório. “Tivemos todos os dias com parque cheio, os pavilhões

sempre com pessoas olhando e adquirindo os produtos de qualidade. Com certeza, tivemos o melhor resultado dos últimos tempos,

onde visitantes vieram dos mais diferentes lugares, abrilhantando nosso evento”, assinalou.

O prefeito Paulo Cattaneo pondera que, embora os números oficiais ainda não tenham sido anunciados, fica evidente o sucesso.



“Está estampado no rosto de todos a satisfação e alegria com os resultados. Estamos diante da maior Exposol de todas as já

realizadas, parabéns aos envolvido nesta grande conquista”, considerou.

Ele salienta que a Feira de Soledade é exemplo para muitos municípios. “É orgulho de nós soledadenses, que ano após ano vem se

superando e repetindo sucesso. Isso nos desafia a cada vez mais superar a edição anterior, dando sempre o nosso melhor para

avançar”, finalizou o gestor.

Durante a solenidade de encerramento, o gestor geral da Aprosol e coordenador da Exposol, Hélio Lodi, anunciou a data da próxima

Feira. Ela vai acontecer de 3 a 6 de maio de 2018.

A EXPOSOL 2017 – Feira Internacional foi uma realização da APROSOL, tendo como apresentadores a Icatu Seguros, Fruki

Guaraná e as Farmácias São João, e patrocínio da Sulgás, Corsan, Sicredi, BRDE, Basso e Bancotte, Lavoro John Deere, UPF,

Fiergs, Claro, Banrisul, apoio da Caixa, Banco do Brasil, Coagrisol, Ouro e Prata, Lucano Cultura e Marketing, Prefeitura Municipal

de Soledade, Câmara de Vereadores, Fetag RS, Secretaria de Desenvolvimento Rural, Pesca e Cooperativismo e Emater RS.
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19ª Feisa encerra com recorde de público e vendas iniciais de R$ 6,5
milhões 
http://www.rduirapuru.com.br/regiao/43109/19+feisa+encerra+com+recorde+de+publico+e+vendas+iniciais+de+rs+6+5+milhoes

 Após cinco dias e bons negócios, a Feira das Indústrias de Sarandi (Feisa), uma das maiores exposições de indústrias do Norte do

Rio Grande do Sul, terminou nesta segunda-feira (1º), na cidade de Sarandi/RS. A edição de 2017 teve público recorde de

aproximadamente 50 mil visitantes e um aumento de 40% nas vendas em comparação com a edição anterior - realizada em 2015 -, o

que representou em vendas iniciais aproximadamente de R$ 6,5 milhões. Neste ano, participaram 120 expositores dos setores têxtil,

moveleiro, agronegócio, metalmecânico, construção civil, agricultura familiar e veículos. 

"Com a participação de 120 expositores e cerca de 50 mil visitantes, a Feisa 2017 gerou negócios declarados pelos expositores da

ordem inicial de R$ 6,5 milhões", disse o presidente Carlos Alberto Lucietto, ao encerrar a feira.(eu tiraria essa parte, pq isso já tá

dito) O volume de vendas representa um aumento de 40% em relação à edição passada. "Alcançamos os nossos objetivos e atraímos

milhares de pessoas de toda a região para conhecer o que a indústria de Sarandi produz. Os expositores e os visitantes saíram

satisfeitos, fechando bons negócios aqui na feira, e com amplas possibilidades de prospecção de vendas futuras, o que ampliará em

muito os resultados para as empresas que participaram da 19ª Feisa", comentou Carlos Alberto Lucietto, presidente da comissão

organizadora da feira. 

 

 

Negócios fechados 

A Feisa resultou em bons negócios para visitantes e também para expositores. O produtor rural Flávio Antônio Zini foi um dos que

aproveitou os valores promocionais da Feira para realizar bons negócios. Com lavoura em Barreirinhos, ele adquiriu um

autopropelido, máquina utilizada na polinização. "Venho sempre aproveitar as oportunidades", comenta o agricultor. Odair Buffon,

gerente de peças e implementos da Cotrisal, comemora não apenas o negócio - que resultou em uma transação de R$520 mil -, como

também os resultados da edição: "Tivemos um crescimento alto em relação a 2015, na casa de 70%. Além de bons negócios,

também fizemos muitas prospecções", celebra. 

Andressa Bergmeier é de Victor Graeff/RS. Ela visitou a Feisa a convite de um amigo e acabou fechando um bom negócio. O preço

mais baixo e a boa proposta no seu carro usado a convenceram a levar para casa um Ford Ka 0 KM. "Eu já estava pesquisando fazia

algum tempo. Não viemos com a intenção de comprar, mas como o preço estava bom a gente acabou fechando". Ela também

aproveitou a Feisa para fazer outras compras. "Achei a feira muito boa. Comprei também algumas roupas com preços muito

acessíveis. Valeu muito a pena ter vindo para cá". 

O público da região foi atraído, em grande parte, pelas novidades nos setores têxtil e moveleiro. Sandra Bet é de Chapecó/SC e

aproveitou a visita à Feisa para levar alguns produtos para casa. Os preços acessíveis e a grande variedade chamaram a atenção.

"Encontramos muitas coisas novas, modernas. Principalmente nos planejados, o bom gosto predomina. O clima na cidade e a

receptividade das pessoas são muito bons". 



 

Para a moradora de Palmeira das Missões/RS, Ângela Oliveira, os produtos e os preços estavam convidativos. "Achei tudo muito

bonito, com tendências super atuais. Para o que eu vim buscar, encontrei ótimos preços. Com certeza vou voltar em outras edições".

Ademir do Amaral Lopes veio com a família de Ijuí/RS especialmente para visitar a feira. "Foi a primeira vez que viemos. É um

bom espaço para comprar e comparar preços, já que podemos visitar várias lojas num mesmo local". 

 

Feisa 

A Feisa é realizada pela Associação Comercial, de Serviços e Agronegócio de Sarandi (Acisar), com apoio da Prefeitura e da

Câmara Legislativa de Sarandi. O objetivo do evento, que em 2017 completou 19 edições, é contribuir para a promoção de negócios

das indústrias do município nos setores moveleiro, metalúrgico, têxtil, de vestuário, acessórios, alimentação, construção e do

agronegócio. O evento conta com o patrocínio do Sicredi Região da Produção, Banco Regional de Desenvolvimento do Extremo Sul

(BRDE), Aurora Alimentos, Móveis Boa Vista, Falkk Móveis, Caixa Econômica Federal e Governo Federal, Banrisul e Governo do

Rio Grande do Sul e Rede de Farmácias Nossa Senhora de Fátima. Também foi realizado com apoio da Universidade de Passo

Fundo (UPF), Água Mineral Sarandi e Cooperativa Tritícola Sarandi (Cotrisal). A próxima edição da Feisa acontecerá em 2019.

Clique nas imagens para ampliá-las.
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Novo centro amplia atendimento a mulheres e crianças em Estrela
http://www.regiaodosvales.com.br/novo-centro-amplia-atendimento-a-mulheres-e-criancas-em-estrela/

Centro de Atendimento Materno Infantil tem meta de fazer mais de 300 atendimentos por mês (Foto: Daniela Barcellos/Palácio

Piratini) 

Um novo espaço de atendimento gratuito para a saúde da mulher e de crianças de até dois anos foi inaugurado, na sexta-feira (28),

em Estrela. O Centro de Atendimento Materno Infantil (Cami), em operação desde fevereiro deste ano, tem a meta de fazer mais de

300 atendimentos por mês. A unidade trouxe à comunidade do município do Vale do Taquari uma parceria entre a prefeitura, através

do hospital municipal, e alunos de medicina da Univates. 

Ao prestigiar a inauguração, o governador José Ivo Sartori afirmou que a transformação social proporcionada pelo novo centro está

diretamente ligada ao Primeira Infância Melhor e o Criança Feliz, programas que "geram autonomia e qualidade de vida aos

segmentos mais vulneráveis". "Ações integradas como essa devem ser celebradas. Melhoram a qualidade de vida da comunidade, a

saúde das pessoas e representam investimento futuro. Pensar na qualidade da infância e no cuidado com as famílias ajuda no

desenvolvimento, melhora indicadores e muda vidas", acrescentou. 

O ministro do Desenvolvimento Social e Agrário, Osmar Terra, aposta em resultados positivos para o futuro da saúde pública do

estado. "A saúde pública do Rio Grande neste ano deve baixar de 10 para 1 dígito a mortalidade infantil. O governo Sartori está

dando passos certos com as medidas duras que vêm adotando. O Estado vai sair do buraco", enfatizou. 

"Nós todos torcemos e sabemos dos arranjos que devem ser feitos no estado", disse o reitor da Univates, Ney José Lazzari. Ele

ressaltou a importância? do avanço na ciência e tecnologia, área incentivada pelo governo do Estado, para o crescimento da

instituição e região. 

O prefeito de Estrela, Rafael Mallmann, agradeceu o empenho da equipe e da comunidade, destacando que o trabalho em conjunto

com entidades sociais auxiliam para aumentar a qualidade de vida no município de 30 mil habitantes. 

Consultórios especializados 

 O Centro foi construído em uma área de 293 metros quadrados. Tem investimento de cerca de R$ 500 mil, com contrapartida da

prefeitura de Estrela, que custeia o serviço, de atendimento pelo Sistema Unico de Saúde, e disponibiliza profissionais técnicos e

administrativos. Cerca de 20 profissionais trabalham no local. 



São nove consultórios especializados em atendimento de pediatria (3), ginecologia e obstetrícia (3), enfermagem, acolhimento e

multiprofissional, além de sala de educação em saúde. Aulas práticas poderão ser ministradas nos módulos da Saúde da Mulher e

Saúde da Criança. São cerca de 60 atendimentos nas áreas de ginecologia e obstetrícia por mês e mais 70 em pediatria. 

Participaram o deputado federal Alceu Moreira; os deputados estaduais Edson Brum e Maurício Dziedricki, como representante da

Assembleia Legislativa; autoridades e representantes locais. 

Texto: Ascom RS
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PRF divulga balanço da Operação Viagem Segura ? Dia do Trabalho
na BR-470
http://www.serranossa.com.br/noticias/seguranca/prf-divulga-balano-da-operao-viagem-segura-dia-do-trabalho

A Polícia Rodoviária Federal divulgou nesta terça-feira, dia 2, o resultado da operação Viagem Segura Dia do Trabalho, no trecho

de sua jurisdição na BR-470. Foram registrados quatro acidentes, sendo que em três deles houve feridos leves. Quase 130 testes de

etilômetro foram realizados e três condutores foram flagrados dirigindo sob efeito de álcool. Cada um deles foi multado em mais de

R$ 2.900 e, ainda, responderá a processo administrativo junto ao Detran, que poderá resultar na suspensão de sua carteira de

habilitação. Outros cinco condutores foram flagrados efetuando ultrapassagem em local proibido - cada um deles foi multado em

mais de R$ 1.400. Um condutor foi flagrado forçando a ultrapassagem, infração essa que resulta na suspensão automática de seu

direito de dirigir e multa de mais de R$ 2.900. Duas pessoas foram presas por crime de trânsito. Mais de 130 condutores foram

flagrados pelo radar fotográfico. Ao todo, 376 pessoas foram fiscalizadas. No geral, o movimento foi baixo na rodovia BR-470, na

avaliação da PRF. O maior fluxo de veículos foi registrado na tarde do dia 1º de maio, na altura do km 213, no acesso ao Aeródromo

de Bento Gonçalves, quando houve apresentação da Esquadrilha da Fumaça. Foto: divulgação/PRF/Ilustrativa É proibida a

reprodução, total ou parcial, do texto e de todo o conteúdo sem autorização expressa do Grupo SERRANOSSA. Tópicos

Relacionados: prf, fiscalizacao, br-470 O SERRANOSSA não se responsabiliza pelas opiniões expressadas nos comentários

deixados pelos leitores e adverte que o conteúdo pode ser reproduzido em reportagens. O teor das mensagens está sujeito a

moderação.
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Feito em Gramado abre as portas para os visitantes
http://www.soupnews.com.br/feito-em-gramado-abre-as-portas-para-os-visitantes/

Desenlace da fita de abertura da Feito em Gramado com a presença das autoridades 

Feira que valoriza produção artesanal e de pequenos empresários segue até dia 14 

 A abertura oficial da feira Feito em Gramado, que ocorreu na noite desta quinta-feira, no ExpoGramado, paralelamente à da 27ª

Festa da Colônia, foi marcada por pronunciamentos que valorizaram a produção artesanal e os pequenos negócios. O prefeito Fedoca

- João Alfredo de Castilhos Bertolucci (PDT) parabenizou o Secretário de Indústria e Comércio, Paulo Volk, pela realização do

evento. "Com todas as dificuldades de um início de gestão, realizar uma feira dessa expressão é uma vitória. Trará muitos frutos para

Gramado. Parabéns a todos os expositores, ativos participantes do desenvolvimento de Gramado", disse. O secretário Paulo salientou

que, este ano, o espaço da feira aumentou em 26%, totalizando 720 metros ocupados com estandes e a infraestrutura. "Desejo

sucesso para a Festa da Colônia, sucesso a nós, da Feito em Gramado, e aos nossos expositores", completou. 

 O Secretário de Desenvolvimento Rural, Pesca e Cooperativismo, Tarcisio Minetto, representando o governador José Ivo Sartori,

lembrou a importância de Gramado para o turismo estadual. "Não podemos deixar de fazer as festas e feiras neste momento em que

precisamos movimentar a economia. Continuem na caminhada para valorizar o agronegócio. Gramado é a vitrine do Rio Grande do



Sul e nós reconhecemos isso", finalizou. 

 Participaram da solenidade o vice-prefeito Evandro Moschem (PMDB), o presidente da Câmara de Vereadores, Luia Barbacovi

(PP), o presidente da GramadoTur, Edson Néspolo, o Secretário de Agricultura, Alexandre Meneguzzo, o gerente adjunto da

regional de Caxias do Sul da Emater, Elói Portolan, e a corte da 27ª Festa da Colônia. 

 Ao final da solenidade, artistas representando colonos interagiram com as autoridades e o público, valorizando a cultura italiana,

alemã e portuguesa. Após, o grupo de atores e de representantes do Executivo Municipal e do governo do Estado dirigiram-se para o

pavilhão da Feito em Gramado, onde ocorreu o desenlace da fita de abertura da feira. O prefeito Fedoca e o vice-prefeito Evandro,

acompanhados de secretários municipais e de representantes da GramadoTur, visitaram os estandes e conversaram com os

expositores. Festa da Colônia e Feito em Gramado seguem até o dia 14 de maio, no ExpoGramado. 

Produtos gramadenses em destaque 

 Cinquenta e dois expositores participam da feira, com trabalhos em bambu, madeira, pano, vime, lã e cerâmica. Durante os quase 20

dias de Feito em Gramado, eles prometem novidades e preços especiais aos visitantes. Entre as novidades, estão a oferta de internet

wifi livre para expositores e visitantes e um espaço kids, que vai atender gratuitamente crianças pequenas no centro do pavilhão do

ExpoGramado. 

Mercado digital é foco de palestras 

 Mais do que oportunizar a venda e divulgação do produto artesanal gramadense, a feira Feito em Gramado traz uma série de

capacitações com foco no empreendedorismo e no mercado digital. No total, serão seis palestras gratuitas, voltadas para toda a

comunidade e ministradas por profissionais de renome nacional. 

 

PALESTRAS GRATUITAS 

03 de maio (quarta-feira) - 16h 

Como abordar clientes em feiras e exposições - SEBRAE/RS 

06 de maio (sábado) - 16h 

Exportar é fácil! - Sheila Bonne (Mestre em Economia e Especialista em Negócios Internacionais pela Unisinos) 

10 de maio (quarta-feira)- 16h 

Bate papo empreendedor - SEBRAE/RS 

11 de maio (quinta-feira) - 19h 

Oficina "Sei controlar meu dinheiro" especial para microempresários - SEBRAE/RS 

12 de maio (sexta-feira) - 18h 

Empreender é um ato revolucionário - Cesar Paz (empreendedor, especialista em Comunicação e Marketing Digital) 

Inscrições para as palestras: 

facebook.com/feirafeitoemgramado ou pelo telefone (54) 3295.1858 

Palestras SEBRAE/RS: 0800 570 0800 



SERVIÇO 

6ª Feira Feito em Gramado 

Quando: até 14 de maio, no ExpoGramado 

Funcionamento: 4ª a 6ª feira - das 13 às 20h 

 sábado, domingo e feriado de 1º de maio - das 10 às 20h 

Patrocínio de Rasen, Lugano e Merkator, com apoio de Bitcom e Brinquedim 

Fotos: crédito: Carlos Borges Prefeito Fedoca parabenizou expositores da Feito em Gramado durante seu pronunciamento Prefeito

Fedoca, vice-prefeito Evandro e autoridades visitando estandes da Feito em Gramado Interação de artistas com autoridades e público

Prefeito Fedoca, vice-prefeito Evandro e autoridades visitando estandes da Feito em Gramado Prefeito Fedoca, vice-prefeito

Evandro e autoridades visitando estandes da Feito em Gramado 
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Em 55 dias no cargo, ministro da Justiça prioriza reuniões com
ruralistas e investigados na Lava Jato
http://www.sul21.com.br/jornal/em-55-dias-no-cargo-ministro-da-justica-prioriza-reunioes-com-ruralistas-e-investigados-na-lava-jato/

maio 2, 2017

Osmar Serraglio concede entrevista durante visita recente ao Rio Grande do Sul | Foto: Luiz Chaves/Palácio Piratini 

Da Redação 

Em 55 dias no cargo, o ministro da Justiça, Osmar Serraglio (PMDB-PR), já teve cem audiências com integrantes da Frente

Parlamentar da Agropecuária e com políticos citados na lista do ministro Edson Fachin, relator da Lava Jato no Supremo. Por outro

lado, ainda não teve sequer um encontro com representantes de movimentos indígenas. A informação é do jornal Folha de S. Paulo. 

Segundo levantamento feito pelo jornal, dos 305 encontros que Serraglio teve oficialmente desde que assumiu o cargo, em razão da

saída de Alexandre de Moraes para o STF, form 82 reuniões com ruralistas e 18 com políticos investigados pela Lava Jato, como os

senadores Aécio Neves (PSDB-MG), Romero Jucá (PMDB-RR), Renan Calheiros (PMDB-AL) e o ministro Eliseu Padilha

(PMDB-RS). No Dia do Índio, 19 de abril, cinco de suas 11 audiências foram com ruralistas. 

No governo Temer, a demarcação de terras indígenas passou a ser responsabilidade do Ministério da Justiça, mas até o momento ele

não recebeu nenhuma liderança indígena para uma reunião oficial. Após assumir o cargo, Serraglio disse era preciso parar com a

discussão de terras, porque isso "não enche barriga de ninguém". 

Na semana passada, um protesto de indígenas em Brasília pelo retorno da demarcação de terras foi reprimido com força pela Polícia

Militar. Eles também pediam a saída do ministro do cargo. 

Como sinal de aumento da violência contra os indígenas, neste final de semana, o Conselho Indigenista Missionário (Cimi)

denunciou que ao menos 13 pessoas ficaram feridas, incluindo duas que tiveram membros decepados, em um ataque de fazendeiros

a aldeias da etnia Gamela no Povoado das Bahias, município de Viana (MA). 

A assessoria de Serraglio disse à Folha que lideranças indígenas ainda não solicitaram audiência com o ministro e que vários grupos



se reuniram com representantes do ministério e pela Funai, que esta sob o guarda-chuva da pasta. Disse ainda que os encontros com

ruralistas são relativos a diversos temas e que o ministro não tratou sobre a Lava Jato com políticos investigados.
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Propaganda do Governo Sartori causa indignação em cinemas de
Porto Alegre
http://www.sul21.com.br/jornal/propaganda-governo-sartori-causa-indignacao-em-cinemas-de-porto-alegre/

maio 2, 2017

Da Redação 

Uma propaganda do Governo do RS foi vaiada nas sessões dos filmes Argentina e Além das Palavras nas salas do Guion Cinemas

neste fim de semana. A peça publicitária foi recebida com vaias e gritos de "Fora, Sartori!" e "É mentira". 

A vereadora Sofia Cavedon, presente numa das sessões, manifestou-se a respeito: "Estava no cinema Guion e, antes do filme Além

das Palavras Emily Dickinson - que super recomendo -, rodou propaganda dos feitos do Sartori. Quase todos reagiram indignados!

Pode gastar tanto dinheiro pra mentir???". 

Reproduzimos a propaganda abaixo:
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Ida de deputados à Brasília para tratar da venda de carvão suspende
votação na AL
http://www.sul21.com.br/jornal/ida-de-deputados-brasilia-para-tratar-da-venda-de-carvao-suspende-votacao-na-al/

maio 2, 2017

Área de exploração em Candiota, maior reserva de carvão do Brasil | Foto: CRM/ Divulgação 

Luís Eduardo Gomes 

As votações na Assembleia Legislativa foram suspensas nesta semana em razão da ida à Brasília de uma comitiva formada por oito

deputados de sete bancadas da Assembleia Legislativa, da base do governo Sartori e da oposição, para tratar sobre a situação da

Companhia Riograndense de Mineração (CRM), que está com a produção ameaçada em razão da diminuição da compra pela

Companhia de Geração Térmica de Energia Elétrica (CGTEE), empresa dos Sistema Eletrobras. 

Leia mais: 

 "Privatização da CEEE é um crime lesa Estado e lesa pátria", diz ex-presidente da empresa 

 Lucrativa, Sulgás pode ser privatizada por menos de 1% da dívida com a União 

 Privatização da CRM pode entregar riqueza de R$ 200 bi por um terço de uma folha salarial 

A ideia da comitiva - formada pelos deputados Gabriel Santos (PMDB), Valdeci Oliveira (PT), Missionário Volnei (PR), Catarina

Paladini (PSB), Elton Weber (PSB), Regina Becker (Rede) e Pedro Pereira (PSDB) - é renegociar o valor que a CGTEE paga pelo

carvão produzido no RS, em especial em Candiota. A CGTEE é o principal e único cliente da CRM, de acordo com o governo do

Estado. Os deputados se reúnem com representantes do Ministério de Minas e Energia, da Eletrobras e da Agência Nacional de

Energia Elétrica (Aneel). 

Em evento no início de abril sobre a situação das empresas que podem ser colocadas à venda, o secretário estadual de Minas e

Energia, Artur Lemos Júnior - à época interino -, informou que a CGTEE tinha reduzido a compra de carvão da CRM de 3,4



milhões, produção definida em contrato, para 1,2 milhão. Essa redução ameaçaria inviabilizar a estatal gaúcha, segundo o governo. 

As votações na AL estão em ritmo lento desde o ano passado, quando a base do governo conseguiu aprovar parte do pacote de

medidas de ajuste proposto por Sartori, que incluiu a extinção de nove fundações estaduais, mas que ainda não foi inteiramente

votado. Desde então, a principal matéria votada na Casa foi o novo salário mínimo regional, aprovado na semana passada.
 

02/05/2017 | Visão do Vale | visaodovalesl.com.br | Geral

Operação Viagem Segura do Dia do Trabalho fiscaliza mais de 31
mil veículos
http://visaodovale.com.br/operacao-viagem-segura-do-dia-do-trabalho-fiscaliza-mais-de-31-mil-veiculos/

Crédito: Leandro Osório/Arquivo Palácio Piratini Estado - Da zero hora da última sexta-feira (28) até a meia-noite da segunda (1º), a

Viagem Segura do Dia do Trabalho contabilizou 31.180 veículos fiscalizados e 8.918 autuações por infrações diversas. Polícia

Rodoviária Federal, Brigada Militar e Comando Rodoviário da Brigada Militar aplicaram 2.471 testes de etilômetro e flagraram 122

condutores sob o efeito de álcool. Desses, 57 foram enquadrados em crime de trânsito (46,7%), por terem resultado igual ou superior

a 0,3 miligrama de álcool por litro de ar alveolar no teste do etilômetro, e responderão por isso na esfera administrativa e judicial.

Outros 70 foram autuados por recusa a fazer o teste e também foram retirados de circulação. Nesta 73ª Operação, as polícias

recolheram 738 veículos e 177 CNHs em situação irregular. Os órgãos de fiscalização registraram 164 acidentes no trânsito gaúcho,

que resultaram em 129 pessoas feridas e 13 mortes nos quatro dias de Viagem Segura (média de 3,25/dia). Na Operação do Dia do

Trabalho do ano passado, foram 11 mortes em três dias (média de 3,66), considerando apenas as que ocorrem durante a operação. A

Megablitz abordou na saída do feriadão, em Porto Alegre, 142 condutores, resultando no registro de 37 infrações, sendo dez por

dirigir sob a influência de álcool ou de qualquer outra substância psicoativa (art. 165 do CTB). Essa ação soma os esforços da

Polícia Civil e dos agentes da Balada Segura à fiscalização da Viagem Segura. Balanço das três últimas Operações O último mês

teve três edições consecutivas da Viagem Segura - Páscoa, Tiradentes e Dia do Trabalho. As operações integradas fiscalizaram

102.741 veículos, registraram 29.787 infrações e retiraram de circulação 660 condutores embriagados ou que apresentaram visíveis

sinais de alteração da capacidade psicomotora (incluindo as recusas ao teste do etilômetro). Vinte e nove pessoas perderam a vida

nas rodovias e vias municipais do Estado nos três feriadões que, juntos, somaram 12 dias de fiscalização intensiva. Contabilizadas as

mortes durante o período da operação, a média das três últimas edições é de 2,42 vítimas fatais por dia. Sobre a Viagem Segura Nas

73 edições já realizadas até o momento, mais de 4,8 milhões de veículos foram fiscalizados. O resultado foi a autuação de 813,9 mil

infrações, o recolhimento de mais de 78,3 mil veículos e 21,1 mil Carteiras Nacionais de Habilitação. Foram aplicados 162,6 mil

testes de etilômetro, que registraram 14,5 mil infrações por alcoolemia, além das 1.429 autuações por recusa. A Operação Viagem

Segura, que completou cinco anos de atividades no último feriado de 15 de novembro, tem como principais parceiros Polícia

Rodoviária Federal (PRF), Brigada Militar (BM), Comando Rodoviário da BM (CRBM), Detran/RS e Polícia Civil. Também

colaboram ANTT, DNIT, Cetran/RS, DAER, EGR, Famurs, Setcergs, SindiCRD, Metroplan, órgãos de trânsito municipais (EPTC,

na Capital) e Lions Club.  
 

02/05/2017 | Zero Hora | zh.clicrbs.com.br | Geral

Rejeição difícil de driblar
http://zh.clicrbs.com.br/rs/opiniao/colunistas/carolina-bahia/noticia/2017/05/rejeicao-dificil-de-driblar-9784206.html

Parlamentares defendem adiar a votação da Previdência em plenário para que nova ofensiva de propaganda tente mudar as
percepções.  

Sete em cada 10 brasileiros são contra a reforma da Previdência. Se na greve geral a coalizão de Michel Temer reduziu a resistência

à proposta a sindicatos e siglas de oposição, o Datafolha implodiu o argumento. Segundo o instituto, 71% dos brasileiros não apoiam

as mudanças nas aposentadorias e pensões, enquanto 64% acreditam que a "modernização" das leis trabalhistas favorece os patrões.

O mesmo Datafolha indicou aprovação de 9% para Temer. Assim, apenas cumpriu tabela a fala do presidente no 1º de maio

prometendo "criar mais empregos" via reforma trabalhista. Temer precisaria de garoto propaganda mais popular. E talvez ele não

exista entre seus aliados. A base do peemedebista terá de digerir os números do Datafolha. Eles refletem opiniões que deputados

governistas compartilham nos cafezinhos do Congresso. As bancadas do boi, Bíblia e bala, eleitas com votos conservadores, sentem



a rejeição às reformas nos roteiros pelos Estados. No caso da Previdência, o comentário mais repetido por políticos indica que o

"bode era grande demais". O Planalto pesou a mão no texto original, e a rejeição ficou. Por isso, parlamentares defendem adiar a

votação em plenário para que nova ofensiva de propaganda tente mudar as percepções, destacando que a PEC combate privilégios,

uma meia verdade. É difícil acreditar em sucesso de Temer na comunicação. Seu êxito estará em convencer deputados a aprovarem a

reforma ignorando pesquisas de opinião. 

GINÁSTICA 

O Planalto quer o voto na PEC da Previdência de José Fogaça (PMDB-RS), que já foi contra a reforma trabalhista. Caso não seja

possível, o palácio tentará tirar o deputado, que é suplente, da votação. Além do regresso à Câmara do ministro Osmar Terra, a ideia

é pedir ao governador José Ivo Sartori o retorno dos secretários Giovani Feltes e Márcio Biolchi. 

 

 

25 a 12 

É o placar desejado pelo governo para aprovar a PEC da Previdência na comissão especial da Câmara. 

 

 

CONVITES 

Instalada no Senado, a CPI da Previdência se reúne hoje para votar 86 requerimentos. São pedidos de informações e convites para

que ministros, especialistas e sindicalistas falem na comissão. Henrique Meirelles (Fazenda) e Dyogo Oliveira (Planejamento) estão

na lista. 

Colaborou Silvana Pires 

 

Leia mais: 

RBS Brasília: efeito manada 

Carolina Bahia: abuso e privilégios 

Carolina Bahia: é cedo para comemorar
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O custo da negligência
http://zh.clicrbs.com.br/rs/opiniao/noticia/2017/05/o-custo-da-negligencia-9784198.html

Só o descaso histórico em relação à destinação de dinheiro público, num Estado às voltas com finanças caóticas, pode explicar a

manutenção pelo poder público, ainda hoje, de 1,2 mil imóveis funcionais, em alguns casos usados até mesmo de graça por

servidores gaúchos. O levantamento, divulgado por por Zero Hora com base na Lei de Acesso à Informação, serve de alerta para que

o governo gaúcho enfrente de vez essa deformação. O dinheiro desperdiçado dessa forma deve ser usado para áreas que o Estado

não vem conseguindo atender de forma razoável. 

Passou o tempo em que, por falta de rodovias e de locomoção, funcionários enfrentavam dificuldade para se deslocar até o trabalho e

em que gestores públicos pouco ligavam para rigor fiscal. Não por acaso, em sua maioria, essas construções datam do século



passado, e estão associadas a um padrão de governo paternalista. Mesmo assim, e apesar da falência desse modelo, a deformação

não apenas persiste como até se amplia por falta de vontade de enfrentá-las. Chega ao cúmulo de alguns moradores de residências

custeadas pelos contribuintes sequer pagarem aluguel ou tarifas. 

Um governo que não tem recursos para manter escolas nem para aumentar o número de vagas nos presídios não pode continuar

permitindo esse tipo de anomalia. Não é apenas o valor desperdiçado que precisa ser levado em conta - no caso elevado e

injustificável -, mas a necessidade de dar exemplos de austeridade. 

Leia outros editoriais
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IPVA: prazo para placas de final zero termina nesta terça
http://zh.clicrbs.com.br/rs/vida-e-estilo/noticia/2017/05/ipva-prazo-para-placas-de-final-zero-termina-nesta-terca-9784739.html

Nos próximos meses, governo gaúcho deve fazer barreiras para identificar inadimplentes

Após prorrogação do prazo devido à greve geral da semana passada, o IPVA dos veículos com placas de final zero deve ser pago até

esta terça-feira, dia 2 de maio - a data anterior era 28 de abril. A quitação pode ser feita nas agências do Banrisul, Bradesco, Itaú,

Sicredi, Caixa (lotéricas) e Banco do Brasil (somente para clientes). No site do IPVA, é possível consultar valores, multas ou

pendências do veículo. 

A estimativa da Secretaria Estadual da Fazenda é de que a inadimplência fique em 20%, semelhante à do ano passado. A expectativa

é de que barreiras sejam realizadas nos próximos meses para identificar veículos com o licenciamento atrasado. O governo gaúcho

acredita que o índice de devedores caia para cerca de 3% com o início desse tipo de ação. 

Descontos 

Quem não teve multas no último ano ganha desconto de 5% no valor total. Se não houve autuações nos últimos dois ou três anos, o

benefício aumenta para 10% e 15%, respectivamente. 

Outra possibilidade de abatimento no valor do tributo é a participação no programa Nota Fiscal Gaúcha. Quem conseguiu registrar

em seu CPF de uma a 40 notas no último ano ganha 1%. Entre 41 a 99 notas, recebe 3%. O desconto chega a 5% se foram

registradas 100 ou mais notas.
 

02/05/2017 | Zero Hora | zh.clicrbs.com.br | Geral

Acordo salva a CRM, mas não todos os empregos
http://zh.clicrbs.com.br/rs/opiniao/colunistas/marta-sfredo/noticia/2017/05/acordo-salva-a-crm-mas-nao-todos-os-empregos-9785095.html

Estatal gaúcha estava ameaçada por conta de impasse sobre o preço do carvão fornecido à CGTEE

Foram definidas nesta terça-feira as bases de um acordo para dar ao menos uma sobrevida à Companhia Riograndense de Mineração

(CRM). A estatal gaúcha estava ameaçada por conta de impasse sobre o preço do carvão fornecido à Companhia de Geração

Térmica de Energia Elétrica (CGTEE), subsidiária da Eletrobras, controlada pelo governo federal. 

Limitada por recursos destinados à Conta de Desenvolvimento Energético (CDE), de onde sai o subsídio federal para uso do carvão

como matéria-prima para gerar eletricidade, a CGTEE aceitava pagar apenas R$ 56,94 por tonelada do mineral. A CRM só

conseguiria manter a atividade se recebesse R$ 71. Com mediação da Agência Nacional de Energia Elétrica (Aneel), foi esboçado

acordo em torno do valor de R$ 68.  

Leia mais 

Impasse entre estatais eleva risco de corte de energia no Estado no verão 



Situação de estatais se agravou por falta de foco na gestão 

CEEE-D devia R$ 127,7 milhões em ICMS ao Estado. E parcelou...  

Na próxima semana, a Eletrobras vai apresentar um estudo justificando o novo preço - a folga para elevar o valor saiu de um

"estoque" de CDE não usado em anos anteriores. Onde será que esse dinheiro andava hospedado, não? Em duas semanas, é possível

que o acordo seja oficializado, com pagamento de atrasados à CRM desde abril de 2016. Salvou-se a estatal gaúcha, mas não os

empregos. 

Conforme o secretário de Minas e Energia, Artur Lemos, o valor dos atrasados - estimado entre R$ 15 milhões e R$ 16 milhões -

será quase integralmente usado para sustentar o custo dos desligamentos que serão feitos para a estatal seguir operando com o novo

valor do carvão. Lemos prefere não estimar o número de dispensas, mas avisou que a empresa precisa fazer redução de 40% nos

custos para suportar a diferença de preço. A estatal tinha 415 funcionários em 2016. 

Essa adequação não se deve apenas à redução do preço, mas também à quantidade de carvão comprada pela CGTEE, que caiu de 3,4

milhões de toneladas ao ano em 2015 para 1,2 milhões de toneladas ao ano em 2017. 

Conforme Lemos, o acordo pode ser considerado boa notícia para o Piratini, que tenta aprovar na Assembleia Legislativa a dispensa

de exigência de plebiscito para federalizar ou privatizar CRM, Sulgás e CEEE. O secretário avalia que existia o risco de não haver

mais uma empresa a ser oferecida ao governo federal ou ao mercado caso o acerto não tivesse sido encaminhado. Nesse caso,

mesmo em caso de venda de ativos, talvez todo o valor dos recursos arrecadados tivesse de ser aplicado na indenização dos

funcionários, afirma Lemos. 

Leia outras informações da coluna de Marta Sfredo
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02/05/2017 | Acústica FM | acusticafm.com.br | Geral

Drogas, armas e celulares são apreendidos no Presídio de Camaquã
http://www.acusticafm.com.br/noticias/10866/drogas-armas-e-celulares-sao-apreendidos-no-presidio-de-camaqua.html

Uma revista geral ocorreu na manhã desta terça-feira (2), das 6h às 11h, no Presídio Estadual de Camaquã. A ação teve êxito, com a

apreensão de cerca de 50 aparelhos celulares; drogas como maconha, cocaína e crack; e armas artesanais. A motivação da revista foi

a fuga de um detendo e a tentativa de outro preso, no último domingo. A operação foi realizada por agentes da 5ª Delegacia

Penitenciária Regional e por agentes do Grupo de Ações Especiais da Susepe (GAES). O Corpo de Bombeiros e a Brigada Militar

auxiliou na revista. Esta foi a segunda revista ocorrida em menos de uma semana. A primeira aconteceu no dia 28 de abril.
 

02/05/2017 | Atmosfera Online | atmosferaonline.com.br | Geral

Aberta oficialmente campanha de vacinação contra a febre aftosa no
RS
http://www.atmosferaonline.com.br/aberta-oficialmente-campanha-de-vacinacao-contra-a-febre-aftosa-no-rs/

A expectativa da Secretaria da Agricultura é que sejam imunizadas 13,8 milhões de cabeças de gado, em cerca de 330 mil
propriedades rurais

Foi aberta oficialmente, nesta segunda-feira (1º), a campanha de vacinação contra a febre aftosa no Rio Grande do Sul. O ato

ocorreu na fazenda de propriedade de Selito Carboni, em Barra do Ribeiro, com a presença do secretário da Agricultura, Pecuária e

Irrigação (Seapi), Ernani Polo; do prefeito de Guaíba, José Speroto; e representantes de sindicatos rurais e produtores. 

Esta primeira etapa de imunização do rebanho gaúcho vai até o dia 31 deste mês. A expectativa da Secretaria da Agricultura é que

sejam imunizadas 13,8 milhões de cabeças de gado, em cerca de 330 mil propriedades rurais. 



"Neste ato oficial de início da imunização de nosso rebanho. É fundamental o apoio do produtor neste momento, pois não há, desde

o ano passado, mais a distribuição de vacinas gratuitas pelo Estado. Então precisamos do apoio do produtor para que faça a

vacinação em seu gado, imunizem corretamente  seus animais e auxiliem os técnicos da secretaria nesta importante ação. O

propósito é manter a sanidade do rebanho gaúcho. Buscamos cada vez mais a elevação de nosso status sanitário e isso passa por uma

campanha bem sucedida", destaca Ernani Polo.
 

02/05/2017 | Band RS | bandrs.band.com.br | Geral

Número de casos de dengue e Chykungunya apresenta baixa
http://noticias.band.uol.com.br/cidades/rs/conteudo.asp?ID=100000856231&t=numero-de-casos-de-dengue-e-chykungunya-apresenta-baixa-historica

Intensificação no combate e sensibilidade nos diagnósticos, são apontados como fatores determinantes

Segundo o informativo, 924 notificações de suspeita de dengue foram emitidas, mas apenas 9 casos foram confirmados Divulgação

Thaigor Janke tboeira@band.com.br 

A Secretaria Estadual de Saúde divulgou um balanço dos casos de dengue e chykungunya registrados no Rio Grande do Sul, no ano

de 2017. Segundo o informativo, 924 notificações de suspeita de dengue foram emitidas, mas apenas 9 casos foram confirmados em

todo o Estado.   

Já os casos de chykungunya foram notificados em 209 suspeitas, com duas confirmações, ambas em Porto Alegre. 

O número é consideravelmente baixo em relação ao apresentado no balanço de 2016. Ano passado, 2079 casos de dengue e 73 de

chykungunya foram diagnosticados no estado.   

Segundo a diretora do Centro Estadual de Vigilância em Saúde, Marilina Bercini, esta baixa também é reflexo da intensificação nos

trabalhos de prevenção e combate ao mosquito Aedes Aegypti em todo o estado. 

"Depois que foi decretado emergência nacional em dezembro de 2015, todos os estados, inclusive o RS, se mobilizaram muito para

erradicar o vírus. O combate ao Aedes foi muito intenso." Diz Bercini. 

Outro dado que chama a atenção é o alto número de notificações. Ano passado, foram registradas 6459 suspeitas, das quais quase

um terço foram confirmadas. Em 2017, o número de confirmações não chega a 1% das notificações. 

O alto número de suspeitas aponta uma maior sensibilidade para o diagnóstico da doença, segundo Marilina. 

"Os médicos, também, têm a sensibilidade de pensar que os quadros clínicos se confundem com outras viroses. Isso é um bom sinal,

sinal que o sistema de saúde está sensível aos sintomas do Aedes Aegypti", conclui a diretora do Centro Estadual de Vigilância em

Saúde 

 

Além disto, o ciclo das doenças é outro fator determinante para o baixo número deste ano. A Secretaria da Saúde ainda destaca que

todos os casos confirmados foram importados de outros países ou regiões do Brasil. O trabalho de intensificação no combate à

doença seguirá no estado, durante todo o ano.
 

02/05/2017 | Blog do Juares | blogdojuares.com.br | Geral

Susepe, com apoio da BM, realiza revista no Presídio Estadual de
Camaquã na manhã desta terça
http://www.blogdojuares.com.br/noticia/17353/susepe-com-apoio-da-bm-realiza-revista-no-presidio-estadual-de-camaqua-na-manha-desta-terca.html



Desde as 6 horas da manhã desta terça-feira (2), ocorre uma revista estrutural no Presídio Estadual de Camaquã. A operação é

realizada por agentes da Susepe com apoio da Brigada Militar na guarda externa. 

O Corpo de Bombeiros Misto de Camaquã e uma equipe de resgate também permanecem na área externa do estabelecimento

prisional em apoio à operação. A previsão é que a revista seja encerrada por volta do meio-dia.
 

02/05/2017 | Diário da Manhã de Pelotas | diariodamanhapelotas.com.br | Geral

Aftosa :  Campanha espera vacinar 13,8 milhões de cabeças 
http://feedproxy.google.com/~r/diariodamanhapelotas/~3/0WcUufZ5wcM/

A abertura da campanha de vacinação contra a febre aftosa no Rio Grande do Sul ocorre nesta segunda feira (1º), em Barra do

Ribeiro. 

O ato oficial, que terá a presença do secretário Agricultura, Pecuária e Irrigação, Ernani Polo, ocorre às 16h30, na fazenda de

propriedade de Selito Carboni,  junto à BR 116, cerca de 800 metros após o trevo de entrada ao município. 

Esta primeira etapa de imunização do rebanho gaúcho será de 1º a 31 de maio. A expectativa da secretaria é que sejam imunizadas

13,8 milhões de cabeças de gado, em cerca de 330 mil propriedades rurais. 

"É muito importante a contribuição dos produtores nesta etapa, para que vacinem seus animais e auxiliem os técnicos da secretaria

nesta importante ação, que visa manter a sanidade de nosso rebanho. Buscamos cada vez mais a elevação de nosso status sanitário e

isto passa por uma campanha bem sucedida", avalia Ernani Polo.
 

02/05/2017 | Farrapo | farrapo.com.br | Geral

Começa a campanha de vacinação no Rio Grande do Sul
http://www.farrapo.com.br/noticia/2/17269/Comeca-a-campanha-de-vacinacao-no-Rio-Grande-do-Sul

A campanha de vacinação contra a febre aftosa no Rio Grande do Sul começou nesta semana. A primeira etapa de imunização do

rebanho gaúcho acontece de 1º a 31 de maio. A expectativa da secretaria da agricultura é que sejam imunizadas 13,8 milhões de

cabeças de gado, em cerca de 330 mil propriedades rurais.  

"É muito importante à contribuição dos produtores nesta etapa, para que vacinem seus animais e auxiliem os técnicos da secretaria

da agricultura neste importante ação, que visa manter a sanidade de nosso rebanho. Buscamos cada vez mais a elevação de nosso

status sanitário e isto passa por uma campanha bem sucedida", avalia o secretário de Agricultura, Ernani Polo. 

O último foco de febre aftosa no Rio Grande do Sul foi em 2001. Hoje, o índice de vacinação chega a 97% da meta traçada pela

secretaria de Agricultura do Estado.
 

02/05/2017 | Gazeta Regional | gazetaregionalonline.com.br | Geral

Aberta a vacinação contra a febre aftosa
http://www.gazetaregionalonline.com.br/noticia.php?subject=terra&news_cod=2222

Foi aberta oficialmente na segunda-feira (1º), a campanha de vacinação contra a febre aftosa no Rio Grande do Sul. O ato ocorreu na

fazenda de propriedade de Selito Carboni, em Barra do Ribeiro, com a presença do secretário da Agricultura, Pecuária e Irrigação

(Seapi), Ernani Polo, do prefeito de Guaíba, José Speroto e representantes de sindicatos rurais e produtores. 



Esta primeira etapa de imunização do rebanho gaúcho vai até o dia 31 deste mês. A expectativa da Secretaria da Agricultura é que

sejam imunizadas 13,8 milhões de cabeças de gado, em cerca de 330 mil propriedades rurais. 

"Neste ato oficial de início da imunização de nosso rebanho. É fundamental o apoio do produtor neste momento, pois não há, desde

o ano passado, mais a distribuição de vacinas gratuitas pelo Estado. Então precisamos do apoio do produtor para que faça a

vacinação em seu gado, imunizem corretamente seus animais e auxiliem os técnicos da Secretaria nesta importante ação. O

propósito é manter a sanidade do rebanho gaúcho. Buscamos cada vez mais a elevação de nosso status sanitário e isso passa por uma

campanha bem sucedida", destaca Ernani Polo. 

Foto: Ascom Seapi/Divulgação
 

02/05/2017 | Gazeta Regional | gazetaregionalonline.com.br | Geral

Equipes fazem revista no Presídio de Camaquã
http://www.gazetaregionalonline.com.br/noticia.php?subject=policial&news_cod=2223

A Susepe faz na manhã desta terça-feira (02) uma grande revista no Presídio Estadual de Camaquã. Dois micro-ônibus com agentes

da Susepe vindos de Porto Alegre chegaram ao Presídio com mais cinco carros de apoio, além de agentes do Grupo de Ações

Especiais (Gaes da Susepe), especializados em revistas de celas. Há também apoio do Corpo de Bombeiros, ambulância da

Secretaria da Saúde e Brigada Militar. 

As equipes fazem uma revista geral em todas as celas e todos os apenados. A Rádio Camaquense e a Gazeta Regional tiveram

informações de que diversos celulares e carregadores já foram encontrados. Há informações também de que quando começam as

revistas, os apenados descartam objetos e até armas pelas janelas. 

A princípio a revista que iniciou às 6h é de rotina e ocorre de forma tranquila. A previsão é de que o trabalho no Presídio siga até em

torno de meio dia. 

Foto: Gazeta Regional
 

02/05/2017 | Grupo Rede Sul  | redesul.com.br | Geral

Conhecidos os ganhadores do 30º sorteio da Nota Fiscal
https://www.redesul.com.br/noticias/show/noticia/63687-conhecidos-os-ganhadores-do-30º-sorteio-da-nota-fiscal

30º sorteio da promoção contou com a participação de mais de 24 mil bilhetes

    Por meio da Secretaria Estadual da Fazenda, foi realizado no dia 27 de abril o 30º sorteio da promoção municipal da Nota Fiscal

Gaúcha, com a participação de 24.278 bilhetes. Neste sorteio foram contemplados: Juarez Baruffi, Marta Luiza de Aranha Haupt,

Rita de Cassia Hilgert Bolsoni, Fernando Caue Maccalli e Ivan José Zeni. 

     O programa tem por seu objetivo a incrementação do ICMS, pelo incentivo à emissão de notas fiscais, bem como a sensibilização

dos cidadãos da importância do exercício da cidadania fiscal, por meio da realização de sorteios aos consumidores. 

     Os sorteios do Município acontecem mensalmente, através da distribuição de prêmios em dinheiro, e efetivados com a utilização

da plataforma do Programa da Nota Fiscal Gaúcha. Para participar basta cadastrar-se no site do Programa da Nota Fiscal Gaúcha na

internet (www.nfg.sefaz.rs.gov.br) e pedir a inclusão do CPF na nota em todas as compras que fizer. 

      Confira abaixo a lista dos ganhadores: 

 

 Nome Município Bilhete Prêmio 

 

 1º Prêmio: Juarez Baruffi Garibaldi 11.621 R$ 500,00 

 

 2º Prêmio: Marta Luiza de Aranha Haupt Farroupilha 16.722 R$ 200,00 



 

 3º Prêmio: Rita de Cassia Hilgert Bolsoni Garibaldi 16.045 R$ 100,00 

 

 4º Prêmio: Fernando Caue Maccalli Garibaldi 8.962 R$ 100,00 

 

 5º Prêmio: Ivan José Zeni Santa Tereza 23.340 R$ 100,00 

 

 Entidades sociais habilitadas: 

 Apae de Garibaldi 

 EEEF Angelo Beal 

 EEEF Armando Peterlongo 

 EEEF Heitor Mazzini 

 EEEF João Machado Rosa 

 EEEF Santo Antônio 

 EEEF São Marcos 

 EEEF Carlos Gomes 

 EEEM Dante Grossi 

 EEEF Santa Mônica 

 Fraterno Auxílio Cristão (FAC) 

 Hospital Beneficente São Pedro 

 IEE Professora Irmã Teofânia
 

02/05/2017 | Intelog | newslog.com.br | Geral

Daer promove melhorias no trevo da Fenamilho de Santo Ângelo
http://www.intelog.net/artigosnoticias/rssshow.asp?ID=467377

Por ASSESSORIA DE COMUNICAÇÃO SOCIAL DAER

Os visitantes que, a partir deste sábado (29), forem a Santo Ângelo conferir a 18ª edição da Fenamilho Internacional encontrarão

novidades no acesso ao parque do evento. O Departamento Autônomo de Estradas de Rodagem (Daer) concluiu uma série de

melhorias para reduzir o risco de acidentes no trevo da ERS-344.

A partir de agora, o local funcionará como uma rotatória fechada. Com isso, os motoristas que chegarem ao trevo serão obrigados a

contorná-lo para seguir adiante na rodovia. O Daer instalou barreiras móveis para bloquear o acesso à pista central e providenciou

placas de trânsito e pintura do asfalto no intuito de orientar os usuários quanto às modificações.

“Trata-se uma reivindicação antiga da comunidade e extremamente necessária devido ao aumento considerável de pessoas que

circulam por aqui para prestigiar essa feira de grande tradição e importância”, salienta o secretário dos Transportes, Pedro

Westphalen. “Juntamente com o governo do Estado, empreendemos esforços para atender a esse anseio e contamos com a agilidade

e eficiência do Daer na execução dos serviços.”

Além da alteração de tráfego, o departamento também realizou o recapeamento da alça de acesso no sentido Entre Ijuís – Santa

Rosa. Cerca de 30 pessoas trabalharam nas ações, que contaram, ainda, com o auxílio da prefeitura de Santo Ângelo no corte da

vegetação e na limpeza da rodovia.

De acordo com o diretor-geral do Daer, Rogério Uberti, as mudanças no trevo da ERS-344 serão mantidas mesmo após o término da

Fenamilho. “O projeto definitivo da rótula fechada já está pronto e devemos executar o novo traçado no segundo semestre”, detalha.

“Enquanto isso, as barreiras permanecem para que a população possa transitar com tranquilidade pelo trecho.”

 



Por Secretaria dos Transportes RS
 

02/05/2017 | Jornal A Palavra | jornalapalavra.com.br | Geral

Aberta oficialmente a campanha de vacinação contra a febre aftosa
no RS
http://jornalapalavra.com.br/noticia/1/5526/Aberta-oficialmente-a-campanha-de-vacinacao-contra-a-febre-aftosa-no-RS

Foi dado início a vacinação contra a febre aftosa no Estado.  A abertura oficial da campanha aconteceu nesta segunda-feira (01), no

município de Barra do Ribeiro, na fazenda de propriedade de Selito Carboni, secretário de agricultura de Guaíba. O ato contou com

a presença do secretário estadual da agricultura, pecuária e irrigação, Ernani Polo, do prefeito de Guaíba, José Speroto e de

representantes de sindicatos rurais e produtores. 

Esta primeira etapa de imunização do rebanho gaúcho acontece de 1º a 31º de Maio. A expectativa da secretaria da agricultura é que

sejam imunizadas 13,8 milhões de cabeças de gado, em cerca de 330 mil propriedades rurais. 

"Realizamos o ato oficial do início da imunização de nosso rebanho. É fundamental o apoio do produtor neste momento, pois não há,

desde o ano passado, mais a distribuição de vacinas gratuitas pelo Estado. Então precisamos do apoio do produtor para que realize a

vacinação em seu gado, para que imunizem corretamente  seus animais e auxiliem os técnicos da secretaria da agricultura neste

importante ação, que tem o objetivo de manter a sanidade do rebanho gaúcho. Buscamos cada vez mais a elevação de nosso status

sanitário e isto passa por uma campanha bem sucedida", destaca o secretário Ernani Polo. 

Em São Sepé, mais de 125mil cabeças de gado precisarão receber a vacina até o final da campanha. O veterinário da inspetoria do

município, Fernando Dornelles, chama a atenção dos produtores para a compra das doses, já que a Secretaria de Agricultura,

Pecuária e Irrigação (Seapi), não irá doar as vacinas nesta etapa. Entre os motivos está a restrição orçamentária que vive o estado.   
 

02/05/2017 | Jornal Agora | jornalagora.com.br | Geral

Levantamento da SMMUA aponta principais pontos de
congestionamento
http://www.jornalagora.com.br/site/content/noticias/detalhe.php?e=3&n=94946

TATIANE FERNANDES

tati@jornalagora.com.br

A Secretaria de Município de Mobilidade Urbana e Acessibilidade (SMMUA) está realizando a contagem de veículos que passam

pelos cruzamentos de maior fluxo e nas principais vias de acesso ao Município. Segundo o secretário titular da Pasta, Julio Martins,

em Rio Grande circulam 114 mil veículos e o trabalho é necessário para a criação de um novo plano de mobilidade urbana. Além

disso, o levantamento dos veículos que trafegam em alguns pontos da ERS-734 está sendo realizado para fundamentar o pedido de

municipalização do trecho que vai do trevo de acesso à cidade até o pórtico.

MUNICIPALIZAÇÃO DA ERS-734

O Executivo Municipal está em tratativas com a Secretaria de Transportes do Estado e com o Daer para viabilizar a municipalização

do trecho da ERS. De acordo com o secretário, com a municipalização, a proposta será transformar o trecho da estrada em avenida.

Assim, o Executivo terá autonomia para realizar alterações necessárias no local. Martins informou que a intenção seria viabilizar a

utilização de quatro pistas e também criar uma faixa exclusiva para ônibus, ele disse ainda que pretende fazer adequações na rótula

da Junção, entre outras melhorias.



Para as modificações sugeridas, Martins afirma que os gastos não seriam muito altos, porque seriam aproveitados os acostamentos

que já existem na via. Segundo ele, seria necessário investir na recapagem asfáltica, na colocação de cordões, sinalização e

acabamentos.

O secretário argumenta que as intervenções são extremamente necessárias naquele trecho da ERS-734 porque trata-se do principal

gargalo do nosso trânsito. Nos horários de pico, segundo ele, é impraticável a locomoção, principalmente do pórtico até a Furg.

Martins disse, por exemplo, que um ônibus que vai para o Parque Marinha chega a levar uma hora para ir do centro até o destino.

Segundo ele, em Rio Grande, circulam 114 mil veículos e as duplicações, tanto na ERS-734, quanto na avenida Roberto Socoowski,

precisam começar.

De acordo com o secretário, já foi solicitada uma reunião com a Secretaria de Transportes do Estado para tratar do assunto, mas

ainda não houve retorno. Martins afirmou que esteve, juntamente com o vice-prefeito, Paulo Renato Mattos Gomes, em Porto

Alegre, no mês de janeiro, tratando do assunto em uma reunião na Secretaria de Transportes. Ele disse que, na ocasião, o secretário,

Pedro Westphalen, afirmou que o Daer faria a duplicação. Mas, como a promessa do Daer já vem de anos e nada foi feito, o

secretário teria dito, então, que trataria do assunto com o Daer. Além disso, caso não houvesse ainda orçamento previsto para a obra,

Westphalen disse que facilitaria a municipalização e, ainda, solicitou o retorno dos rio-grandinos em três meses, para conversar

novamente.

LEVANTAMENTO

A contagem dos veículos começou no dia 22 de março. Segundo Martins, já foram realizados levantamentos no quilômetro 5,8 da

ERS-734; na Ponte dos Franceses; na rua Major Carlos Pinto nos cruzamentos com o avenida Rheingantz, Buarque de Macedo e

Vitorino; na Domingos de Almeida nos cruzamentos com avenida Portugal, avenida Pelotas, Dom Bosco e Presidente Vargas; e na

avenida Argentina nos cruzamentos com Henrique Pancada, avenida Pelotas, Dom Bosco e Bolívia.

Segundo o secretário, falta ainda fazer a contagem dos veículos que passam pela rótula da Junção na ERS 734. Na opinião, dele o

trecho mais crítico, principalmente no final de tarde. O trabalho, segundo ele, será feito na próxima semana, finalizando o

levantamento.

ERS-734

A contagem na ERS-734, no quilômetro 5,8, em frente ao campo do Esporte Clube Rio Grande, foi feita no dia 22 de março (uma

quarta-feira), em três horários diferentes. Os agentes de trânsito levantaram que, no período entre 7h30min e 8h30min, um total de

1.589 veículos passaram pelo local. Desses 1.066 trafegavam no sentido Cassino-centro e 523 no sentido inverso. O levantamento

também discriminou o tipo de veículos. Foram, ao todo, 33 bicicletas, 219 motos, 1.208 automóveis, 85 ônibus e 44 caminhões.

Já no começo da noite, o fluxo foi ainda maior. De acordo com o levantamento, entre 18h30min e 19h30min, um total de 1.748

veículos passaram pelo local. A maioria foi de carros, no sentido centro-Cassino, totalizando 750. Enquanto 636 carros andavam no

sentido inverso. Também passaram pelo trecho, no mesmo período, nos dois sentidos da via, 16 bicicletas, 171 motos, 143 ônibus e

22 caminhões. Já no período da tarde, quando o fluxo é menor, entre 14h30min e 15h30min, 1.329 veículos passaram pelo local.

PONTE DOS FRANCESES

A Ponte dos Franceses, no dia 28 de março, teve maior fluxo no começo da manhã. Das 7h30min às 8h30min, 1.350 veículos

passaram nos dois sentidos, 797 no sentido Barra-centro e 553 no sentido centro-Barra. O fluxo de ônibus e de caminhões no local é

intenso, foram ao todo 50 coletivos e 127 caminhões. Além desses, passaram 22 bicicletas, 240 motos e 629 carros.

No final da manhã, entre 11h30min e 12h30min passaram 935 veículos na Ponte dos Franceses, com um fluxo maior ainda de

caminhões, foram ao todo 127. Na tarde, das 15h às 16h, passaram 936 veículos e fluxo de caminhões aumentou ainda mais,

passando para 161. Já no começo da noite, entre 18h e 19h, passaram pela Ponte dos Franceses 1.306 veículos e o fluxo de

caminhões diminuiu para 91.

MAJOR CARLOS PINTO



A contagem no Canalete da Major Carlos Pinto começou no dia 29 de março. No cruzamento com a avenida Rheingantz, teve maior

fluxo no período da manhã, das 7h30 às 8h30, quando passaram 1.609 veículos. No cruzamento com a Buarque de Macedo, houve

grande fluxo, entre 17h e 18h, quando foram contabilizados 3.056 veículos. No cruzamento com a Vitorino, o maior fluxo também

foi das 17h às 18h, quando passaram 1.785, no dia 31 de março.

Ainda no cruzamento da Major Carlos Pinto com avenida Portugal, o trânsito também foi muito intenso em todos os períodos. Mas o

destaque foi para o período das 7h30 às 8h30, quando passaram 2.223 veículos no local. Esta contagem foi realizada no dia 4 de

abril.

OUTROS CRUZAMENTOS

Também chamou a atenção o fluxo no cruzamento da avenida Presidente Vargas com Domingos de Almeida. No local, passaram

1.514 veículos das 15h às 16h do dia 13 de abril. Na Domingos de Almeida com avenida Pelotas, passaram 1.137 veículos das

11h30 às 12h30, no dia 6 de abril. 
 

02/05/2017 | Jornal Bom Dia | jornalbomdia.com.br | Geral

Aberta oficialmente campanha de vacinação contra a febre aftosa no
RS
http://www.jornalbomdia.com.br/noticia/13137/aberta-oficialmente-campanha-de-vacinacao-contra-a-febre-aftosa-no-rs

Foi aberta oficialmente, nesta segunda-feira (1º), a campanha de vacinação contra a febre aftosa no Rio Grande do Sul. O ato

ocorreu na fazenda de propriedade de Selito Carboni, em Barra do Ribeiro, com a presença do secretário da Agricultura, Pecuária e

Irrigação (Seapi), Ernani Polo; do prefeito de Guaíba, José Speroto; e representantes de sindicatos rurais e produtores.  

 

 Esta primeira etapa de imunização do rebanho gaúcho vai até o dia 31 deste mês. A expectativa da Secretaria da Agricultura é que

sejam imunizadas 13,8 milhões de cabeças de gado, em cerca de 330 mil propriedades rurais.  

 

 "Neste ato oficial de início da imunização de nosso rebanho. É fundamental o apoio do produtor neste momento, pois não há, desde

o ano passado, mais a distribuição de vacinas gratuitas pelo Estado. Então precisamos do apoio do produtor para que faça a

vacinação em seu gado, imunizem corretamente seus animais e auxiliem os técnicos da secretaria nesta importante ação. O propósito

é manter a sanidade do rebanho gaúcho. Buscamos cada vez mais a elevação de nosso status sanitário e isso passa por uma

campanha bem sucedida", destaca Ernani Polo. 
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 Barra do ribeiro da início a campanha de vacinação contra a febre
aftosa 
http://jornalecodojacui.com.br/noticias.php?id=11474

A abertura da campanha de vacinação contra a febre aftosa no Grande do Sul ocorreu na 

 segunda feira (1º), em Barra do Ribeiro. O ato oficial contou com a presença do secretário 

 Agricultura, Pecuária e Irrigação, Ernani Polo e ocorreu na fazenda de propriedade de Selito 

 Carboni. 

 

 Esta primeira etapa de imunização do rebanho gaúcho será de 1º a 31 de maio. A 

 expectativa da secretaria é que sejam imunizadas 13,8 milhões de cabeças de gado, em 

 cerca de 330 mil propriedades rurais. ?É muito importante a contribuição dos produtores 



 nesta etapa, para que vacinem seus animais e auxiliem os técnicos da secretaria nesta 

 importante ação, que visa manter a sanidade de nosso rebanho. Buscamos cada vez mais a 

 elevação de nosso status sanitário e isto passa por uma campanha bem sucedida?, avalia 

 Ernani Polo.
 

02/05/2017 | Maxpress | maxpress.com.br | Geral

Diversificação rentável é tema de dias de campo em SC e no PR
http://www.maxpress.com.br/Conteudo/1,898666,Diversificacao_rentavel_e_tema_de_dias_de_campo_em_SC_e_no_PR,898666,4.htm

Secretários de Estado da Agricultura de Santa Catarina e do Paraná confirmaram presença nos eventos que serão realizados em
Imbituva (PR), no dia 03, e em Agronômica (SC), no dia 04 de maio.

Maio 2017 - Enquanto o processamento de tabaco avança nas indústrias, uma nova colheita rentável começa na lavoura dos

produtores. Esse é o objetivo do Programa Milho, Feijão e Pastagens após a colheita do tabaco, que incentiva a diversificação e a

otimização no aproveitamento dos recursos das propriedades rurais. Conduzida pelo SindiTabaco, a ação está em andamento desde

1985 e reúne a estrutura de campo das empresas associadas e das entidades apoiadoras para incentivar os produtores a diversificar

suas atividades. São parceiros os governos dos Estados do Rio Grande do Sul, Santa Catarina e Paraná, além de entidades ligadas

aos produtores e à agricultura, como a Afubra, as Federações de Agricultura e Federações de Trabalhadores em Agricultura dos três

Estados sulinos. Para marcar o início da colheita da safrinha e divulgar resultados do programa, dias de campo foram agendados nos

três Estados do Sul. No Rio Grande do Sul, o evento foi realizado no dia 26 de abril, em Rio Pardo, com a participação do secretário

de Estado da Agricultura, Ernani Polo. No Paraná, o encontro será em Imbituva, na localidade de Mato Branco, no dia 03 de maio,

na propriedade de José Sirlei Dias de Araújo. E em Santa Catarina, o produtor Everaldo de Souza, de Agronômica (localidade de

Alto Gropp) abre sua residência no dia 04 de maio. Os eventos iniciam às 10h30min com a participação de parceiros do programa,

produtores e empresas associadas, bem como da imprensa. "O programa tem trazido receita relevante para os produtores de tabaco.

A expectativa para 2017 é positiva, considerando que teremos um incremento de renda com a adesão também da pastagem ao

programa", afirma Iro Schünke, presidente do SindiTabaco. Além da colheita demonstrativa, serão também divulgados os números

do programa durante o evento. 

 Pesquisa recente realizada pela Universidade Federal do Rio Grande do Sul (UFRGS) demonstrou que 79% dos produtores fazem a

rotação e/ou sucessão de culturas para reduzir a proliferação de pragas, doenças e ervas daninhas e que cerca de 50% garante renda

com outros produtos além do tabaco, aumentando significativamente a sua renda. Outra grande vantagem da diversificação é a

otimização dos recursos das propriedades rurais e reduz os custos de produção dos grãos e pastagens, pois ocorre o aproveitamento

residual dos fertilizantes aplicados. Consequentemente, pode haver redução de custo na produção de proteína (carne, leite e ovos).

TABACO - Produto de inquestionável importância no agronegócio brasileiro, o tabaco, além de manter o homem no campo com

qualidade de vida, é a principal fonte de receita para centenas de municípios. Em muitos destes, é a mola propulsora do

desenvolvimento. Atualmente, a cultura do tabaco está presente em 574 municípios do sul do Brasil, envolve mais de 144 mil

famílias de agricultores, 576 mil pessoas no meio rural. Ao deixar a casa do produtor, o tabaco passa por um processo de

beneficiamento que envolve cerca de 40 mil pessoas em indústrias altamente qualificadas, localizadas em sua maioria na região do

Vale do Rio Pardo (RS). Historicamente, cerca de 90% da produção é exportada para 90 países, colocando o Brasil na primeira

posição do ranking mundial de exportação desde 1993. Saiba mais 25/04/2017 - Nesta terça-feira (25), grupo de índios iniciou

protesto em frente ao Congresso Nacional em Brasília contra o governo do presidente Michel Temer e para reivindicar o avanço na

demarcação de terras indígenas. O grupo espalhou caixões de papel na entrada do prédio e tentou furar o bloqueio da polícia que

revidou com bombas de gás.
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Reunião no MP trata sobre segurança alimentar
http://oaltouruguai.com.br/publicacao-32073-Reuniao_no_MP_trata_sobre_seguranca_alimentar.fire

Supermercadistas receberão visitas de orientação da vigilância sanitária sobre a comercialização de produtos de origem animal,
como carnes e fatiados

Uma reunião que tratou sobre a segurança alimentar nos estabelecimentos comerciais de Frederico Westphalen foi realizada na



manhã desta terça-feira, 2, no Ministério Público com a participação de proprietários e representantes de supermercados,

profissionais da vigilância sanitária municipal e Estadual, do secretário de Saúde de FW e dos promotores de justiça do MP. A pauta

levantada pela publicação da Portaria número 66/2017, pela Secretaria Estadual da Saúde (SES) e que estabelece uma série de

adequações aos estabelecimentos que comercializam produtos no ramo de açougue e fiambreria já foi debatida em um encontro

realizado no início do ano e que tratou ainda sobre o Decreto 53304. 

No encontro no MP, os representantes da vigilância sanitária do município Rudimar Sérgio Ritterbuch, e da 19ª Coordenadoria

Regional de Saúde (CRS), Maria Cristina da Rocha, apresentaram detalhes sobre as leis, portarias e decretos em vigor. Devido ao

tema ainda gerar muitas dúvidas e questionamentos o MP sugeriu que fossem então realizadas pela vigilância sanitária visitas aos

supermercados para orientação. 

  

Confira a matéria completa na edição impressa do AU desta quarta-feira, 3. 

  

Daiane Binello
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RS: diversificação rentável é tema de dias de campo em SC e no PR,
diz SindiTabaco
http://www.paginarural.com.br/noticia/242382/diversificacao-rentavel-e-tema-de-dias-de-ceo-em-sc-e-no-pr-diz-sinditabaco

Enquanto o processamento de tabaco avança nas indústrias, uma nova colheita rentável começa na lavoura dos produtores.  Esse é o

objetivo do Programa Milho, Feijão e Pastagens após a colheita do tabaco, que incentiva a diversificação e a otimização no

aproveitamento dos recursos das propriedades rurais. Conduzida pelo SindiTabaco, a ação está em andamento desde 1985 e reúne a

estrutura de campo das empresas associadas e das entidades apoiadoras para incentivar os produtores a diversificar suas atividades.

São parceiros os governos dos Estados do Rio Grande do Sul, Santa Catarina e Paraná, além de entidades ligadas aos produtores e à

agricultura, como a Afubra, as Federações de Agricultura e Federações de Trabalhadores em Agricultura dos três Estados sulinos.

Para marcar o início da colheita da safrinha e divulgar resultados do programa, dias de campo foram agendados nos três Estados do

Sul. No Rio Grande do Sul, o evento foi realizado no dia 26 de abril, em Rio Pardo, com a participação do secretário de Estado da

Agricultura, Ernani Polo. No Paraná, o encontro será em Imbituva, na localidade de Mato Branco, no dia 03 de maio, na propriedade

de José Sirlei Dias de Araújo. E em Santa Catarina, o produtor Everaldo de Souza, de Agronômica (localidade de Alto Gropp) abre

sua residência no dia 04 de maio. Os eventos iniciam às 10h30min com a participação de parceiros do programa, produtores e

empresas associadas, bem como da imprensa.

"O programa tem trazido receita relevante para os produtores de tabaco. A expectativa para 2017 é positiva, considerando que

teremos um incremento de renda com a adesão também da pastagem ao programa", afirma Iro Schünke, presidente do SindiTabaco.

Além da colheita demonstrativa, serão também divulgados os números do programa durante o evento.

Pesquisa recente realizada pela Universidade Federal do Rio Grande do Sul (Ufrgs) demonstrou que 79% dos produtores fazem a

rotação e/ou sucessão de culturas para reduzir a proliferação de pragas, doenças e ervas daninhas e que cerca de 50% garante renda

com outros produtos além do tabaco, aumentando significativamente a sua renda. Outra grande vantagem da diversificação é a

otimização dos recursos das propriedades rurais e reduz os custos de produção dos grãos e pastagens, pois ocorre o aproveitamento

residual dos fertilizantes aplicados. Consequentemente, pode haver redução de custo na produção de proteína (carne, leite e ovos).

TABACO



Produto de inquestionável importância no agronegócio brasileiro, o tabaco, além de manter o homem no campo com qualidade de

vida, é a principal fonte de receita para centenas de municípios. Em muitos destes, é a mola propulsora do desenvolvimento.

Atualmente, a cultura do tabaco está presente em 574 municípios do sul do Brasil, envolve mais de 144 mil famílias de agricultores,

576 mil pessoas no meio rural. Ao deixar a casa do produtor, o tabaco passa por um processo de beneficiamento que envolve cerca

de 40 mil pessoas em indústrias altamente qualificadas, localizadas em sua maioria na região do Vale do Rio Pardo (RS).

Historicamente, cerca de 90% da produção é exportada para 90 países, colocando o Brasil na primeira posição do ranking mundial

de exportação desde 1993. 

PARANÁ

SANTA CATARINA 
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13,8 milhões de cabeças de gado devem ser vacinadas contra a febre
aftosa
http://www.gaz.com.br/conteudos/geral/2017/05/02/94036-138_milhoes_de_cabecas_de_gado_devem_ser_vacinadas_contra_a_febre_aftosa.html.p
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Não há, desde o ano passado, a distribuição de vacinas gratuitas pelo Estado

Foi aberta oficialmente, nessa segunda-feira, 1º, a campanha de vacinação contra a febre aftosa no Rio Grande do Sul. O ato

ocorreu na fazenda de propriedade de Selito Carboni, em Barra do Ribeiro, com a presença do secretário da Agricultura, Pecuária e

Irrigação (Seapi), Ernani Polo; do prefeito de Guaíba, José Speroto; e representantes de sindicatos rurais e produtores.   Esta

primeira etapa de imunização do rebanho gaúcho vai até o dia 31 deste mês. A expectativa da Secretaria da Agricultura é que sejam

imunizadas 13,8 milhões de cabeças de gado, em cerca de 330 mil propriedades rurais.  "Neste ato oficial de início da imunização de

nosso rebanho. É fundamental o apoio do produtor neste momento, pois não há, desde o ano passado, mais a distribuição de vacinas

gratuitas pelo Estado. Então precisamos do apoio do produtor para que faça a vacinação em seu gado, imunizem corretamente seus

animais e auxiliem os técnicos da secretaria nesta importante ação. O propósito é manter a sanidade do rebanho gaúcho. Buscamos

cada vez mais a elevação de nosso status sanitário e isso passa por uma campanha bem sucedida", destaca Ernani Polo.
 

02/05/2017 | Portal Gaz | gaz.com.br | Geral

Campanha de vacinação contra a febre aftosa no RS está aberta
http://www.gaz.com.br/conteudos/geral/2017/05/02/94061-campanha_de_vacinacao_contra_a_febre_aftosa_no_rs_esta_aberta.html.php

O apoio do produtor é fundamental para que a sanidade sanitária do Estado continue

A abertura oficial da campanha de vacinação contra a febre aftosa no Estado ocorreu nessa segunda-feira, 1º, em Barra do Ribeiro. O

ato ocorreu na fazenda de Selito Carbonim secretário da Agricultura de Guaíba e contou com a presença do secretário estadual da

Agricultura, Pecuária e Irrigação, Ernani Polo, do prefeito de Guaíba, José Speroto, e de representantes de sindicatos rurais e

produtores. A primeira etapa de imunização acontece entre 1º e 31 de maio. A expectativa da Secretaria da Agricultura é que 13,8

milhões de cabeças de gado sejam imunizadas em cerca de 330 mil propriedades rurais do Rio Grande do Sul. É fundamental o

apoio do produtor neste momento, pois, desde o ano passado, não há mais a distribuição de vacinas gratuitas pelo Estado. O

secretário Polo destaca que cada vez mais se busca a elevação de nosso status sanitário e a ajuda dos produtores é fundamental. 
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Capital tem mais de 164 mil pessoas imunizadas contra influenza
http://lproweb.procempa.com.br/pmpa/prefpoa/cs/default.php?p_noticia=999189804



Foto: Cristine Rochol/PMPA

Cerca de 90 mil idosos já foram vacinados em Porto Alegre

O número de pessoas imunizadas contra a gripe em Porto Alegre é de 164.974, de acordo com os registros feitos no Sistema de

Informações do Programa Nacional de Imunizações (SIPNI). Esse número indica que, do total previsto de doses para a Capital,

27,6% das pessoas que compõem os grupos prioritários estão vacinados, número considerado abaixo da média (confira os números

por grupos no quadro abaixo).    De acordo com a estimativa do Ministério da Saúde, cerca de 610 mil doses da vacina devem ser

aplicadas em Porto Alegre. Desse total, 400 mil já foram recebidas da Secretaria Estadual da Saúde. O Núcleo de Imunizações da

Secretaria Municipal de Saúde, responsável pela logística da campanha de vacinação na cidade, repassou aos serviços da rede e

parceiros mais de 380 mil doses. 

Dos 164.974 imunizados, o maior grupo corresponde aos idosos: são 89.477 registros de doses. O grupo dos trabalhadores da saúde

soma 16.810 doses, seguido de crianças (12.153), professores (4.035), gestantes (3.779), puérperas (986), indígenas (406),

funcionários do sistema prisional (330) e pessoas privadas de liberdade (235). Pessoas com comorbidades imunizadas somam

36.733, segundo os registros do Sistema de Informações do Programa Nacional de Imunizações (SIPNI).    Técnicos da Secretaria

Municipal de Saúde alertam para a importância de as pessoas que compõem os grupos prioritários serem vacinadas com a maior

brevidade possível, já que a vacina demora alguns dias para fazer efeito e as temperaturas mais baixas devem ser registradas a partir

deste mês. A campanha de vacinação prossegue até 26 de maio em 141 unidades de saúde da rede municipal. No dia 13, sábado,

todas as unidades estarão abertas, das 8h às 17h.   Números de doses registradas, estimativa da população e percentuais de

imunizados, por grupo prioritário:

  Crianças (maiores de 6 meses até 4 anos 11 meses e 29 dias) - 75.330. Doses: 12.153  Trabalhadores da saúde - 82.464. Doses:

16.810 Gestantes - 14.392. Doses: 3.779 Puérperas - 2.366. Doses: 986  Indígenas - 560. Doses: 406  Idosos - 213.003. Doses:

89.477  Comorbidades - 192.446. Doses: 36.733

  Total da população estimada nesses grupos: 580.561. Total de doses registradas nos grupos: 160.344 = 27,6%   Outros grupos

vacinados (que não contam na meta do Ministério da Saúde, mas que integram o quantitativo total de doses) - 4.630 doses:

Professores - 4.035 Funcionários do sistema prisional - 330 Pessoas privadas de liberdade - 235.   

Texto de: Patrícia Coelho

Edição de: Flávia Lima Moreira

Autorizada a reprodução dos textos, desde que a fonte seja citada. 
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Aberta oficialmente campanha de vacinação contra a febre aftosa no
RS
http://89radiofm.com.br/noticias/view/id/5468/aberta-oficialmente-campanha-de-vacinacao-contra-a.html

Fonte: Radio 89.1 FM

A expectativa da Secretaria da Agricultura é que sejam imunizadas 13,8 milhões de cabeças de gado, em cerca de 330 mil

propriedades rurais (Foto: Ascom Seapi)

Foi aberta oficialmente, na segunda-feira (1º), a campanha de vacinação contra a febre aftosa no Rio Grande do Sul. O ato ocorreu

na fazenda de propriedade de Selito Carboni, em Barra do Ribeiro, com a presença do secretário da Agricultura, Pecuária e Irrigação

(Seapi), Ernani Polo; do prefeito de Guaíba, José Speroto; e representantes de sindicatos rurais e produtores.  

Esta primeira etapa de imunização do rebanho gaúcho vai até o dia 31 deste mês. A expectativa da Secretaria da Agricultura é que

sejam imunizadas 13,8 milhões de cabeças de gado, em cerca de 330 mil propriedades rurais. - "Neste ato oficial de início da

imunização de nosso rebanho. É fundamental o apoio do produtor neste momento, pois não há, desde o ano passado, mais a

distribuição de vacinas gratuitas pelo Estado. Então precisamos do apoio do produtor para que faça a vacinação em seu gado,

imunizem corretamente  seus animais e auxiliem os técnicos da secretaria nesta importante ação. O propósito é manter a sanidade do

rebanho gaúcho. Buscamos cada vez mais a elevação de nosso status sanitário e isso passa por uma campanha bem sucedida",

destaca Ernani Polo.



Fonte: Portal do Estado do Rio Grande do Sul 
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Só 27% dos públicos-alvo se vacinaram contra a gripe em Porto
Alegre
http://www.radioguaiba.com.br/noticia/so-27-dos-publicos-alvo-se-vacinaram-contra-a-gripe-em-porto-alegre/

Campanha termina em 26 de maio

O número de pessoas imunizadas contra a gripe em Porto Alegre chega a quase 165 mil, de acordo com o Ministério da Saúde. O

volume mostra que 27,6% das pessoas que compõem os grupos prioritários já se imunizaram. O total é considerado abaixo da média.

A campanha prossegue até 26 de maio. 

De acordo com a estimativa do Ministério, cerca de 610 mil doses da vacina devem ser aplicadas em Porto Alegre. Desse total, 400

mil já foram recebidas da Secretaria Estadual da Saúde. O Núcleo de Imunizações da Secretaria Municipal de Saúde, responsável

pela logística da campanha de vacinação, repassou aos serviços da rede e parceiros mais de 380 mil doses até agora. 

Dos 164.974 imunizados, o maior grupo corresponde aos idosos: são 89.477 registros de doses. O grupo dos trabalhadores da saúde

soma 16.810 doses, seguido de crianças (12.153), professores (4.035), gestantes (3.779), puérperas (986), indígenas (406),

funcionários do sistema prisional (330) e pessoas privadas de liberdade (235). Pessoas com comorbidades imunizadas tomaram

36.733 doses. 

Técnicos da Secretaria Municipal de Saúde advertem para a importância de as pessoas que compõem os grupos prioritários serem

vacinadas com a maior brevidade possível, já que a vacina demora alguns dias para fazer efeito e as temperaturas mais baixas devem

ser registradas a partir de maio. 

A vacina pode ser encontrada em 141 unidades de saúde da rede municipal. No dia 13, sábado, todas as unidades abrem para o Dia

D de Vacinação, das 8h às 17h. Fonte:Rádio Guaíba
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Inscrições abertas para o 14º Concurso Nacional de Contos Josué
Guimarães
http://www.rduirapuru.com.br/educacao/43114/inscricoes+abertas+para+o+14+concurso+nacional+de+contos+josue+guimaraes

Em 2017, quando serão celebrados os 36 anos das Jornadas Literárias, acontece a 14ª edição do Concurso Nacional de Contos Josué

Guimarães. Iniciado em 1988, o Concurso homenageia o jornalista e escritor sul-rio-grandense que apoiou a criação e a expansão

das Jornadas Literárias de Passo Fundo, que se realizam a cada dois anos desde 1981.

Promovido pela Secretaria de Estado da Cultura, Turismo e Lazer do Rio Grande do Sul (Sedactel/RS), por meio do Instituto

Estadual do Livro (IEL), em parceria com a Universidade de Passo Fundo (UPF) e a Prefeitura de Passo Fundo, o 14º Concurso

Nacional de Contos Josué Guimarães busca também valorizar a criação literária no Brasil. O concurso integra a programação da 16ª

Jornada Nacional de Literatura, que ocorre de 02 a 06 de outubro.

O concurso é destinado a contistas, com obras publicadas ou não, que apresentem textos inéditos, não publicados inclusive na

internet. As inscrições podem ser feitas até o dia 10 de julho. Cada participante deverá apresentar dois contos. 

Envio de trabalhos

Os originais deverão ser apresentados em quatro vias, em formato A4, digitados numa só face, espaçamento duplo entre linhas, fonte



Times Roman, tamanho 12, e identificados apenas com o pseudônimo do autor.

As quatro vias deverão ser reunidas em único envelope, no qual deverão constar o título do concurso e o pseudônimo do autor.

Nesse mesmo envelope, deverá ser colocado outro envelope, contendo a identificação do autor, seu endereço completo, telefone, um

breve currículo e a indicação dos títulos dos contos.

As inscrições podem ser feitas por meio da entrega de originais no local de inscrição ou por correio. O endereço para a entrega ou

envio dos textos é Instituto Estadual do Livro - IEL, Rua André Puente, 318 - Bairro Independência, Porto Alegre - RS -CEP:

90035-150. Não serão aceitas inscrições por e-mail.

Vencedores

Os trabalhos serão julgados por uma comissão indicada pelas instituições promotoras e o nome dos vencedores será divulgado na

abertura da 16ª Jornada Nacional de Literatura, que acontece no dia 2 de outubro de 2017, no Portal das Linguagens/UPF, em Passo

Fundo.

Os dois melhores contistas receberão prêmios no valor de R$ 5.000,00 para o primeiro lugar e de R$ 3.000,00 para o segundo lugar.

Além disso, alguns trabalhos poderão ser destacados com menção honrosa, a critério da Comissão Julgadora.

Os contos premiados poderão ser editados em antologia organizada pelo Instituto Estadual do Livro, a ser publicada em coedição

com a Fundação Universidade de Passo Fundo e a Prefeitura de Passo Fundo.

Jornadas Literárias

As Jornadas Literárias caracterizam-se como uma das maiores movimentações literárias da América Latina e, neste ano, quando

completam 36 anos de existência, passam por uma importante remodelação. As atividades, além de serem realizadas na UPF, serão

estendidas por diversos espaços culturais de Passo Fundo, resultando na "jornalização" da cidade, com ações como o "Projeto

transversais: rotas leitoras", "Livros na mesa: leituras boêmias" e os "Caminhos das artes". Outra novidade é a participação do

Instituto Estadual do Livro/SEDACTEL na elaboração e coordenação do Seminário Literatura Gaúcha - Cena Contemporânea na

programação da Jornada.

Além de "jornalizar" a cidade, as Jornadas Literárias investem em uma nova iniciativa, agora no Complexo do Portal das

Linguagens: espaços batizados com o nome de diferentes escritores. Em 2017, Clarice Lispector, Ariano Suassuna, Carlos

Drummond de Andrade e Moacyr Scliar serão os autores homenageados.

A 16ª edição da Jornada é realizada pela Universidade de Passo Fundo (UPF) e pela Prefeitura de Passo Fundo e conta com os

patrocínios do Banrisul, da Corsan, da Companhia Zaffari&Bourbon e com o apoio do Instituto Estadual do Livro (SEDACTEL) e

Ministério da Cultura, além da parceria cultural do Sesc, dentre outras empresas e órgãos. Informações sobre a programação

completa podem ser obtidas no portal www.upf.br/16jornada, pelo e-mail jornada@upf.br ou pelo telefone (54) 3316-8368. 
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Aberta oficialmente campanha de vacinação contra a febre aftosa no
RS
http://www.regiaodosvales.com.br/aberta-oficialmente-campanha-de-vacinacao-contra-a-febre-aftosa-no-rs/

A expectativa da Secretaria da Agricultura é que sejam imunizadas 13,8 milhões de cabeças de gado, em cerca de 330 mil

propriedades rurais (Foto: Ascom Seapi) 

Foi aberta oficialmente, na segunda-feira (1º), a campanha de vacinação contra a febre aftosa no Rio Grande do Sul. O ato ocorreu

na fazenda de propriedade de Selito Carboni, em Barra do Ribeiro, com a presença do secretário da Agricultura, Pecuária e Irrigação

(Seapi), Ernani Polo; do prefeito de Guaíba, José Speroto; e representantes de sindicatos rurais e produtores. 



Esta primeira etapa de imunização do rebanho gaúcho vai até o dia 31 deste mês. A expectativa da Secretaria da Agricultura é que

sejam imunizadas 13,8 milhões de cabeças de gado, em cerca de 330 mil propriedades rurais. 

"Neste ato oficial de início da imunização de nosso rebanho. É fundamental o apoio do produtor neste momento, pois não há, desde

o ano passado, mais a distribuição de vacinas gratuitas pelo Estado. Então precisamos do apoio do produtor para que faça a

vacinação em seu gado, imunizem corretamente seus animais e auxiliem os técnicos da secretaria nesta importante ação. O propósito

é manter a sanidade do rebanho gaúcho. Buscamos cada vez mais a elevação de nosso status sanitário e isso passa por uma

campanha bem sucedida", destaca Ernani Polo. 

Texto: Ascom RS
 

Segmento: Vinculadas
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Uergs entrega caixas de leite arrecadadas em trote solidário
http://www.anoticia.com/noticias/geral/id/14818/uergs-entrega-caixas-de-leite-arrecadadas-em-trote.html

Os acadêmicos da Uergs de São Luiz Gonzaga realizaram no início do semestre letivo de 2017, o trote solidário com os acadêmicos

ingressantes nos cursos de Bacharelado em Agronomia e Pedagogia - Licenciatura. A ação visou a arrecadação de leite para ser

entregue ao Hospital São Luiz Gonzaga. Na ocasião, foram arrecadados aproximadamente 90 litros de leite, que foram entregues na

última semana à administradora da instituição, Iria Diedrich. Na foto, o momento da entrega das doações realizada pelo chefe de

Unidade, Sebastião Braz Martins Neto e pelo professor coordenador do Curso de Agronomia, Eugênio Portela, juntos a Iria

Diedrich. 
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Susepe realiza segunda revista no presídio em menos de uma semana
http://www.acusticafm.com.br/noticias/10858/susepe-realiza-segunda-revista-no-presidio-em-menos-de-uma-semana.html

Na última sexta-feira (28/04), agentes Superintendência dos Serviços Penitenciários (Susepe) realizaram uma revista no Presídio

Estadual de Camaquã. A ação se repetiu na manhã desta terça-feira (02), e contou com apoio da Brigada Militar e Corpo de

Bombeiros de Camaquã. Na primeira ação, a revista iniciou às 06h da manhã. Hoje, a movimentação iniciou por volta de 08h30.

Conforme apurou nossa reportagem, a revista é considerada de rotina. A Susepe não informou o que motivou a segunda ação quatro

dias após a última. Conforme dados divulgados sobre a ação da última sexta-feira, foram apreendidos 15 aparelhos de celular, 12

carregadores e 11 baterias. A operação também resultou na apreensão de um tijolinho de maconha, pesando cerca de 60g, 21 petecas

de maconha prontas para comercialização e 37g de crack. Além dos celulares e drogas, a Susepe apreendeu uma serra de metal,

quatro facas, dois pedaços de ferro (cerca de 50cm) e uma soqueira artesanal. Ainda conforme a Susepe, na ação da semana passada

um grupo de detentos começou a se alterar, mas em rápida ação dos agentes, a situação foi controlada. A Polícia Civil vai investigar

e tentar identificar os proprietários dos celulares. Os dados referente a ação de hoje ainda não foram divulgados. 
 

02/05/2017 | Atmosfera Online | atmosferaonline.com.br | Geral

Detento cerra grades e tenta escalar parede para fugir do presídio de
Erechim
http://www.atmosferaonline.com.br/detento-cerra-grades-e-tenta-escalar-parede-para-fugir-do-presidio-de-erechim/

Policiais que efetuam a guarda externa do Presídio perceberam pelas câmeras do sistema de videomonitoramento a movimentação
com intensão de fuga

Por volta de 3h10 de segunda-feira, 1º, os policiais que efetuam a guarda externa do Presídio perceberam pelas câmeras do sistema



de videomonitoramento que um indivíduo estava no pátio interno do estabelecimento prisional tentando escalar uma parede para

fugir. 

A Susepe foi informada, assim como as guarnições de serviço da Brigada Militar e o homem com 25 anos de idade e passagens

policiais por homicídio foi recapturado ainda no pátio. 

O mesmo serrou as grades de uma das celas do presídio acessando ao pátio. A cela foi desocupada.
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DetranRS divulga perfil do motorista profissional no Rio Grande do
Sul
http://www.atmosferaonline.com.br/detranrs-divulga-perfil-do-motorista-profissional-no-rio-grande-do-sul/

O Detran/RS tem trabalhado com esses públicos para reduzir os riscos na atividade laboral e os índices de acidentalidade
envolvendo profissionais.

O motorista profissional do Rio Grande do Sul é um condutor experiente. Cinquenta e dois por cento dos habilitados para dirigir

profissionalmente têm mais de 20 anos de CNH. Outros 36% têm entre dez e 20 anos de habilitação. Motofretistas, taxistas,

caminhoneiros, motoristas de ônibus, micro-ônibus, tratoristas são predominantemente homens e estão distribuídos em variadas

faixas etárias. Embora mais expostos no trânsito, eles não cometem mais infrações que os não profissionais. As informações

constam no levantamento do Detran/RS para o Dia do Trabalho, que traçou um perfil dos condutores gaúchos aptos para exercer

atividade remunerada com o veículo. 

No total, são 684 mil motoristas com o registro na CNH, dos quais 76.549 podem exercer atividade remunerada somente com a

categoria B (automóveis), 522.776 com as categorias de veículos pesados (C, D e E) e 403.334 com a motocicleta. Atualmente, o

Detran/RS possui o registro de 342.018 veículos de placa vermelha (categoria aluguel, que engloba o transporte de cargas e

passageiros), entre eles 186 mil caminhões, 16 mil automóveis, 28 mil ônibus e quase 10 mil motocicletas. As mulheres ainda são

minoria na atividade. Enquanto eles são 34% do cadastro de condutores, entre os profissionais elas representam somente 4,8%. São

33.090 mulheres aptas a dirigir profissionalmente no estado, contra 650.915 homens. 

Motoristas que exercem atividade remunerada com o veículo distribuem-se entre as mais variadas faixas etárias, mas 30% estão

entre os 31 aos 40 anos. Mesmo dirigindo mais tempo do que a média do condutor que não exerce atividade remunerada, o

percentual de infrações registradas de condutores profissionais não é muito maior do que a sua participação no cadastro de

condutores: 18% das infrações com condutores identificados em 2016 foram cometidas por profissionais, grupo que representa 14%

do total de condutores. Em primeiro lugar no ranking das infrações mais cometidas está o excesso de velocidade, que representa

metade de todas as infrações registradas. 

Segurança 

O Detran/RS tem trabalhado com esses públicos para reduzir os riscos na atividade laboral e os índices de acidentalidade

envolvendo profissionais. Desde 2016, um grupo de trabalho que reúne empresas de transporte de passageiros e cargas estuda

políticas de segurança para motoristas de ônibus e caminhões. 

No final do ano passado, foi criado um grupo de trabalho para pensar também a segurança dos motociclistas. O GT reúne, além do

sindicato dos motoboys e mototaxistas, órgãos de fiscalização, Secretaria de Saúde e representantes da Justiça do Trabalho. "Não há

como falar em segurança dos profissionais do volante sem discutir as relações de trabalho. O empresário não pode exigir tabelas de

horários que comprometam a segurança do trabalhador e dos demais usuários do trânsito. No caso dos motofretistas, a própria

sociedade que reclama do comportamento do motoboy no trânsito, exige a entrega rápida", avalia o diretor-geral do Detran/RS, Ildo

Mário Szinvelski. "Os grupos de trabalho servem para avaliar a conjuntura e propor medidas em várias frentes. A responsabilidade

pela segurança não é somente dos órgãos de trânsito. É de cada instituição envolvida e de cada pessoa individualmente".
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Sine tem mutirão de entrevistas para vagas de trabalho no RS
http://wp.clicrbs.com.br/acertodecontas/2017/05/02/sine-tem-mutirao-de-entrevistas-para-vagas-de-trabalho-no-rs/?topo=52,1,1,,171,e171

Foto: Tadeu Vilani / Agência RBS.   Um dia depois do Dia do Trabalho, é hora de buscar emprego. A Fundação Gaúcha do

Trabalho e Ação Social promove o evento Trabalhador em Foco. Será nas Agências FGTAS/SINE e reunirá entrevistas de emprego

para várias vagas. Interessados devem ir até a unidade mais próxima com a Carteira de Trabalho em mãos. Porto Alegre Será na

Agência FGTAS/SINE Centro (Rua José Montaury, 31). Serão mais de 200 vagas de emprego para operador de telemarketing

receptivo, porteiro, operador de telemarketing ativo, auxiliar de depósito, operador de empilhadeira elétrica, consultor de vendas,

técnico gráfico e contínuo. Também haverá vagas exclusivas para Pessoas com Deficiência e reabilitados do INSS. 

 Apenas as vagas de contínuo, atendente e operador de telemarketing receptivo não exigem experiência comprovada em Carteira de

Trabalho. Para se candidatar às vagas de consultor de vendas, técnico gráfico, contínuo, atendente e operador de telemarketing, no

entanto, é necessário ter Ensino Médio. As demais funções exigem Ensino Fundamental completo. 

 Os salários variam de R$ 937 a R$ 2.000. As entrevistas de emprego ocorrerão das 9h às 12h e das 13h às 16h. Exceto para as vagas

de porteiro e de consultor de vendas, que serão das 9h às 11h30 e de técnico gráfico e de contínuo, das 14h às 16h. Charqueadas

Palestras e orientações sobre currículo, qualificação e acerca dos serviços de intermediação de mão de obra e de encaminhamento de

seguro-desemprego na Agência FGTAS/SINE de Charqueadas (Av. Getúlio Vargas, 435). Montenegro Entrevistas para vagas de

emprego na Agência FGTAS/SINE de Montenegro (Rua Ramiro Barcelos, 1640), além de orientações sobre cursos, estágios e temas

relativos ao Instituto Nacional do Seguro Social (INSS). No turno da manhã, às 8h, haverá seleção para 2 vagas de auxiliar de

limpeza, com salário de R$ 1.145, e 2, de assistente de logística de transporte, com salário de R$ 1.400. As funções exigem,

respectivamente, Ensino Fundamental incompleto e Ensino Médio completo. Também é necessário ter experiência comprovada em

Carteira de Trabalho. No turno da tarde, às 13h, serão realizadas entrevistas para 2 vagas de auxiliar de linha de produção, com

salário de R$ 1.200; bem como 1 vaga de motorista, com salário de R$ 1.500, e 1 vaga de vendedor externo, com salário de R$

1.400. As funções de auxiliar e de motorista exigem Ensino Fundamental completo e a de vendedor externo, Ensino Médio

incompleto. Para as vagas de auxiliar, não é necessário ter experiência. Já para as vagas de motorista, exige-se experiência

comprovada em Carteira de Trabalho. Passo Fundo A formatação de currículos e o comportamento na entrevista de emprego serão

os temas abordados em palestra na Agência FGTAS/Sine de Passo Fundo (Av. Brasil Leste, 631), às 10h. Santa Cruz do Sul Haverá

palestra sobre qualificação profissional do Senai, na Agência FGTAS/SINE de Santa Cruz do Sul (Rua Marechal Floriano Peixoto,

907). Santiago Também haverá seleção de emprego na Agência FGTAS/SINE de Santiago (Rua Bento Gonçalves, 2165).

Tramandaí Na Agência FGTAS/SINE de Tramandaí (Av. Emancipação, 1405), serão realizadas entrevistas, às 13h30, para 25 vagas

de operador de caixa; 25, de auxiliar de cozinha e 25, de garçom para rede de restaurantes. As funções exigem experiência com

atendimento ao público. As vagas de auxiliar e garçom exigem Ensino Fundamental e operador, Ensino Médio em andamento. Os

salários variam de 1.150. O Senac Tramandaí também prestará os serviços de barba e corte, às 13h30, no local. Esteio O Sine Móvel

estará em Esteio, na Rua Garibaldi (Rua Coberta), das 9h às 16h. Os servidores prestarão os serviços de intermediação de mão de

obra e de encaminhamento de Carteira de Trabalho. Haverá seleção para 100 vagas de operador de máquina CNC e de montadores

para trabalhar em Porto Alegre. As funções exigem Ensino Médio completo. É desejável ter conhecimento na área. Para se

candidatar à vaga de operador, é necessário ter experiência comprovada em Carteira de Trabalho. O empregador oferece salário de

R$ 1.758, além de adicional de 20% de insalubridade, vale transporte e refeição no local. === Siga @GianeGuerra no Twitter. E

também curta a página Giane Guerra, no Facebook.
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Agenda Econômica e Vagas de Emprego 02.05
http://wp.clicrbs.com.br/acertodecontas/2017/05/02/agenda-economica-e-vagas-de-emprego-02-05/?topo=52,1,1,,171,e171

Banco Central divulga o relatório Focus, com previsões do mercado para a economia. Adiado para terça devido ao feriado. 

 ... 

 Secretaria Nacional do Consumidor oferece 5.000 vagas no Curso 1 de Educação Financeira. 

 SECRETARIA NACIONAL DO CONSUMIDOR 

 EDITAL Nº 6, DE 28 DE ABRIL DE 2017 

 A Secretaria Nacional do Consumidor do Ministério da Justiça 



 e Segurança Pública (SENACON/MJ), por intermédio da Escola 

 Nacional de Defesa do Consumidor (ENDC), torna pública a realização 

 de processo simplificado de seleção de candidatos para o 

 preenchimento das 5.000 vagas referentes à 3ª oferta do Curso 1 de 

 Educação Financeira, conforme edital N° 6, de 28 de abril de 2017. 

 Mais informações no portal www.defesadoconsumidor.gov.br. 

 ANDIARA MARIA BRAGA MARANHÃO 

 Coordenadora 

 ... 

 FGV divulga a inflação para o consumidor pelo IPC-S. 

 ... 

 Último dia para se inscrever na 34ª Exposição de Artesanato do Rio Grande do Sul (Expoargs). Ocorre simultaneamente à

Expointer. Informações: artesanato@fgtas.rs.gov.br. === Vagas de emprego: A Fundação Gaúcha do Trabalho e Ação Social

(FGTAS) promove o evento Trabalhador em Foco, em alusão ao Dia do Trabalho. Interessados devem levar Carteira de Trabalho.

Em Porto Alegre, será na Agência FGTAS/SINE Centro (Rua José Montaury, 31). No local, serão ofertadas mais de 200 vagas de

emprego para operador de telemarketing receptivo, porteiro, operador de telemarketing ativo, auxiliar de depósito, operador de

empilhadeira elétrica, consultor de vendas, técnico gráfico e contínuo. Também haverá vagas exclusivas para Pessoas com

Deficiência e reabilitados do INSS. Tem ainda programação em Charqueadas, Montenegro, Passo Fundo, Santa Cruz do Sul,

Santiago e Tramandaí.
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Clima seco colabora para término da colheita no estado
http://www.blogdojuares.com.br/noticia/17361/clima-seco-colabora-para-termino-da-colheita-no-estado.html

Boletim semanal do Instituto Climatempo, produzido especialmente para o Instituto Rio Grandense do Arroz (Irga), informa que as

chuvas ocorridas na semana passada voltaram a atrapalhar a colheita do arroz em, praticamente, todas as regiões produtoras do Rio

Grande do Sul. Mesmo com a queda brusca da temperatura, por conta da presença de uma massa de ar de origem polar, não houve

prejuízos aos produtores. 

Mas para essa semana não há previsões de chuvas generalizadas e nem tão pouco em grandes volumes, o que permite que os

produtores avancem e até mesmo alguns finalizem a colheita em suas propriedades. Somente no final desta semana e começo da

próxima é que há a possibilidade de que venham a ocorrer algumas pancadas de chuva. 

Até lá a maioria das lavouras de arroz já devem estar colhidas e, com isso, mesmo que venham a ocorrer novas paralisações, não irão

trazer mais tantos prejuízos quanto foram observados durante o mês de abril. 
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Revista no presídio de Camaquã apreende celulares, drogas, estoques
e facas artesanais
http://www.blogdojuares.com.br/noticia/17362/revista-no-presidio-de-camaqua-apreende-celulares-drogas-estoques-e-facas-artesanais.html

Nesta terça-feira (2), foi realizada uma revista estrutural geral no Presídio Estadual de Camaquã, que iniciou ás 6 horas da manhã e

se entendeu até antes do meio-dia. A operação foi desenvolvida por agentes penitenciários de Camaquã e de outras cidades da 5ª

Delegacia Penitenciária Regional com sede em Pelotas, e teve o apoio do GAES (Grupo de Ações Especiais da Susepe). 

A ação contou ainda com reforço extra da Brigada Militar no controle externo, e a permanência no pátio do presídio de uma

guarnição do Corpo de Bombeiros Misto de Camaquã e uma equipe de emergência da ambulância. 



Na vistoria, foram encontrados cerca de 50 aparelhos celulares, mais de 10 armas brancas, principalmente facas e facões artesanais,

estoques e também foram localizadas a apreendidas drogas como crack, cocaína e maconha. A revista aconteceu após a fuga de um

detendo e a tentativa de fuga de outro, no último domingo (30). Durante a revista de hoje não houve nenhuma intercorrência. 

De acordo com administrador do Presídio Estadual de Camaquã, Luís Alberto Tavares, "a ação foi muito tranquila". Ao ser

questionado pela reportagem do Blog do Juares sobre a entrada de armas, drogas e celulares no presídio, Tavares relatou que "há

uma proximidade muito grande da rua com o presídio, de onde a maioria destes objetos e substâncias entorpecentes é arremessada

para dentro das dependências do presídio".
 

02/05/2017 | Cachoeira AM 1090 | radiocachoeira.com.br | Geral

Tempo seco deve colaborar com a colheita do arroz
http://radiocachoeira.com.br/home/?p=11437

Boletim semanal do Instituto Climatempo, produzido especialmente para o Instituto Rio Grandense do Arroz (Irga), informa que as

chuvas ocorridas na semana passada voltaram a atrapalhar a colheita do arroz em, praticamente, todas as regiões produtoras do Rio

Grande do Sul. Mesmo com a queda brusca da temperatura, por conta da presença de uma massa de ar de origem polar, não houve

prejuízos aos produtores. 

Mas para essa semana não há previsões de chuvas generalizadas e nem tão pouco em grandes volumes, o que permite que os

produtores avancem e até mesmo alguns finalizem a colheita em suas propriedades. Somente no final desta semana e começo da

próxima é que há a possibilidade de que venham a ocorrer algumas pancadas de chuva. 

Até lá a maioria das lavouras de arroz já devem estar colhidas e, com isso, mesmo que venham a ocorrer novas paralisações, não irão

trazer mais tantos prejuízos quanto foram observados durante o mês de abril. Confira diariamente a previsão do tempo no site do

Irga.
 

02/05/2017 | Canal Energia | canalenergia.com.br | Geral

Aneel corrige RAP aprovada no ano passado para transmissoras
http://www.canalenergia.com.br/zpublisher/materias.asp?secao=Noticiario&id=116896

Retificações serão incluídas no processo tarifário de 2017

Sueli Montenegro, da Agência CanalEnergia, de Brasília, Regulação e Política 

 A Agência Nacional de Energia Elétrica aprovou correções nas parcelas de Receita Anual Permitida estabelecidas no reajuste anual

de 2016 para reforços em instalações de transmissão de 12 concessionárias. As alterações serão feitas no reajuste das receitas do

ciclo 2017-2018, que será aplicado em 1º de julho. 

 

 A retificação de valores será feita na RAP de Cemig, Copel GT, Eletrosul, Chesf, Interligação Elétrica do Madeira, CEEE GT,

Cteep, Furnas, Eletronorte, LT Triângulo, Vila do Conde Transmissora de Energia e Sistema de Transmissão Catarinense, que

tiveram pedidos de retificação aceitos total ou parcialmente pela agência. A Aneel rejeitou os pleitos da Empresa Amazonense de

Transmissão de Energia, da Empresa Catarinense de Transmissão de Energia, da Empresa Norte de Transmissão de Energia, da

Empresa Regional de Transmissão de Energia, da Empresa Paranaense de Transmissão de Energia, da Lumitrans Companhia

Transmissora de Energia Elétrica, do Sistema de Transmissão Nordeste, da Companhia Transirapé de Transmissão, da Companhia

Transleste de Transmissão, da Companhia Transudeste de Transmissão, da ATE III Transmissora de Energia, da Brasnorte

Transmissora de Energia, da CPFL Paulista, da Evrecy Participações e da Taesa.  
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Curso proporcionar experiência de vivenciar a Internet das Coisas
http://coletiva.net/noticias/2017/05/curso-proporcionar-experiencia-de-vivenciar-a-internet-das-coisas/

Workshop será comandado pelo fundador e CEO da iTinvent, Giovanni Comunello Junior, no Atm Workstyle

Com o intuito de proporcionar a experiência de vivenciar a Internet das Coisas (IoT), o CEO da iTinvent - empresa de produção de

projetos especiais de interatividade -, Giovanni Comunello Junior, ministrará um workshop no Atum Workstyle (avenida Nilo

Peçanha, 3228), em Porto Alegre. O curso ocorrerá no dia 27 de maio, das 9h às 18h, e as inscrições podem ser feitas através deste

link. 

Voltado a todos os interessados em tecnologia e inovação, o especialista abordará o conteúdo de forma prática e acessível aos leigos.

No treinamento, Comunello falará, inicialmente, sobre a teoria sobre Internet das Coisas e o que anda acontecendo no mundo sobre

o tema. Na parte prática, ele utilizará um kit IoT para construir, em conjunto com todos os alunos, alguns experimentos conectados. 

Dentre as construções previstas na aula, estão um dispositivo com sensor de temperatura de ambiente que envia dados para internet,

o controle de lâmpada via Internet, uma conexão com os serviços do IFTTT e IBM Bluemix. Comunello também ensinará como

enviar e-mail, postar no Twitter ou no Facebook simplesmente apertando um botão no dispositivo criado. Para participar, é

necessário que cada integrante tenha em mãos seu próprio notebook, independentemente do sistema (Windows, MAC ou Linux). 

Giovanni Comunello Junior é bacharel em Ciência da Computação pela PUC e, há quase três anos, vem aplicando sua experiência

em TI, Eletrônica Digital, Mecânica e Prototipagem, no desenvolvimento de máquinas e artefatos interativos e conectados. Nos

últimos 20 anos, trabalha no desenvolvimento de sistemas, atuando em grandes empresas como HP, Perto, Soft Design, AG2,

Gerdau e Procergs.
 

02/05/2017 | Correio do Povo | correiodopovo.com.br | Geral

Ação em alusão ao dia do Trabalho oferece mais de 3 mil vagas no
Rio Grande do Sul
http://www.correiodopovo.com.br/Noticias/Economia/2017/5/616622/Acao-em-alusao-ao-dia-do-Trabalho-oferece-mais-de-3-mil-vagas-no-Rio-Grande

-do-Sul

Salários ofertados variavam entre R$ 937 e R$ 2 mil

Em alusão ao Dia do Trabalho, ocorrido na última segunda-feira, foi realizado nesta terça-feira em Porto Alegre a atividade

Trabalhador em Foco. Promovida pela Fundação Gaúcha do Trabalho e Ação Social (FGTAS), a ação reuniu centenas de pessoas à

procura de um emprego em entrevistas diretamente com empresas com processo seletivo em aberto. Além da Capital, a iniciativa

também foi feita nas outras 137 agências FGTAS/Sine do Estado. Ao todo, 3.158 vagas foram ofertadas. 

 

Ainda no início da manhã, uma fila já era formada na agência do Centro da Capital. Dentro dela, dezenas de pessoas aguardavam o

atendimento feito por seis empresas que, ao todo, ofertavam mais de 200 vagas de emprego para operador de telemarketing

receptivo e ativo, porteiro, auxiliar de depósito, operador de empilhadeira elétrica, consultor de vendas, técnico gráfico e contínuo. 

 

Geison Fagundes, de 25 anos, era um dos cidadãos a chegar ao local bem cedo, ainda às 8h. Por volta das 9h30min, ele havia sido

atendido e conseguido uma nova entrevista para o dia 5 de maio, quando participará de um treinamento para trabalhar como

operador de telemarketing. Segundo ele, a expectativa era bastante positiva. 

 

De acordo com o diretor-presidente da FGTAS, Gilberto Baldasso, o trabalho desenvolvido nesta terça-feira já é costumeiro. Porém,

ainda segundo ele, criou-se um "fato novo" com o evento Trabalhador em Foco e, desta forma, foi possível chamar a atenção de



mais interessados em conseguir um emprego. Para se candidatar às vagas, era necessário ter, pelo menos, Ensino Fundamental

completo. Para algumas delas, no entanto, havia a exigência de Ensino Médio. Os salários variavam de R$ 937 até R$ 2 mil e as

entrevistas ocorreram das 9h ao meio-dia e encerram às 16h.
 

02/05/2017 | Diário da Manhã de Pelotas | diariodamanhapelotas.com.br | Geral

CEEE faz alerta sobre golpe contra clientes
http://feedproxy.google.com/~r/diariodamanhapelotas/~3/AzKJS8mbPj0/

A CEEE alerta que nenhuma pessoa ou empresa tem autorização para receber, em nome da concessionária, pagamento em dinheiro

ou via depósito bancário. O aviso deve-se ao fato de que alguns clientes, da Região da Campanha, em especial da cidade de Bagé,

relatarem à Empresa, nesta semana, estarem recebendo cobranças via telefone referente a multas e fiscalizações. 

No contato, os golpistas - cuja prática já foi identificada junto a clientes da região Metropolitana, do Litoral Norte e da Região Sul

do RS -, alegam falar em nome da CEEE, informando sobre um débito da unidade consumidora e solicitando que, para evitar o corte

imediato do fornecimento de energia, é necessário um depósito bancário em nome de uma pessoa da 4ª Vara Federal até um

determinado horário do dia. Pelos relatos, os golpistas exigem depósitos de até R$ 4,5 mil. 

A CEEE informa que a Delegacia de Polícia de Repressão a Crimes contra o Patrimônio de Serviços Delegados (DRCP) do

Estado já investiga esse crime. A Empresa explica também que a cobrança de valores por parte da Concessionária é feita

exclusivamente por meio de documentos formais emitidos pela Companhia, com código de barras, e reitera o alerta para que

ninguém faça qualquer depósito ou pague por serviços a terceiros através de cobranças diretas. Dúvidas devem ser esclarecidas em

uma das agências (endereços no site www.ceee.com.br) ou pela Central de Teleatendimento (0800.7212333).
 

02/05/2017 | Diário da Manhã Passo Fundo | diariodamanha.com | Geral

Inscrições abertas para o 14º Concurso Nacional de Contos Josué
Guimarães
http://diariodamanha.com/plantao/ver/26805/Inscri%C3%A7%C3%B5es+abertas+para+o+14%C2%BA+Concurso+Nacional+de+Contos+Josu%C3%

A9+Guimar%C3%A3es

Concurso é destinado a contistas, que já tenham obras publicadas ou não, e que apresentem textos inéditos. Inscrições seguem até o
dia 10 de julho

Em 2017, quando serão celebrados os 36 anos das Jornadas Literárias, acontece a 14ª edição do Concurso Nacional de Contos Josué

Guimarães. Iniciado em 1988, o Concurso homenageia o jornalista e escritor sul-rio-grandense que apoiou a criação e a expansão

das Jornadas Literárias de Passo Fundo, que se realizam a cada dois anos desde 1981. 

 

 Promovido pela Secretaria de Estado da Cultura, Turismo e Lazer do Rio Grande do Sul (Sedactel/RS), por meio do Instituto

Estadual do Livro (IEL), em parceria com a Universidade de Passo Fundo (UPF) e a Prefeitura de Passo Fundo, o 14º Concurso

Nacional de Contos Josué Guimarães busca também valorizar a criação literária no Brasil. O concurso integra a programação da 16ª

Jornada Nacional de Literatura, que ocorre de 02 a 06 de outubro. 

 

 O concurso é destinado a contistas, com obras publicadas ou não, que apresentem textos inéditos, não publicados inclusive na

internet. As inscrições podem ser feitas até o dia 10 de julho. Cada participante deverá apresentar dois contos. 

 

 Envio de trabalhos 

 

 Os originais deverão ser apresentados em quatro vias, em formato A4, digitados numa só face, espaçamento duplo entre linhas,

fonte Times Roman, tamanho 12, e identificados apenas com o pseudônimo do autor. 

 

 As quatro vias deverão ser reunidas em único envelope, no qual deverão constar o título do concurso e o pseudônimo do autor.



Nesse mesmo envelope, deverá ser colocado outro envelope, contendo a identificação do autor, seu endereço completo, telefone, um

breve currículo e a indicação dos títulos dos contos. 

 

 As inscrições podem ser feitas por meio da entrega de originais no local de inscrição ou por correio. O endereço para a entrega ou

envio dos textos é Instituto Estadual do Livro - IEL, Rua André Puente, 318 - Bairro Independência, Porto Alegre - RS -CEP:

90035-150. Não serão aceitas inscrições por e-mail. 

 

 Vencedores 

 

 Os trabalhos serão julgados por uma comissão indicada pelas instituições promotoras e o nome dos vencedores será divulgado na

abertura da 16ª Jornada Nacional de Literatura, que acontece no dia 2 de outubro de 2017, no Portal das Linguagens/UPF, em Passo

Fundo. 

 

 Os dois melhores contistas receberão prêmios no valor de R$ 5.000,00 para o primeiro lugar e de R$ 3.000,00 para o segundo lugar.

Além disso, alguns trabalhos poderão ser destacados com menção honrosa, a critério da Comissão Julgadora. 

 

 Os contos premiados poderão ser editados em antologia organizada pelo Instituto Estadual do Livro, a ser publicada em coedição

com a Fundação Universidade de Passo Fundo e a Prefeitura de Passo Fundo. 

 

 Jornadas Literárias 

 

 As Jornadas Literárias caracterizam-se como uma das maiores movimentações literárias da América Latina e, neste ano, quando

completam 36 anos de existência, passam por uma importante remodelação. As atividades, além de serem realizadas na UPF, serão

estendidas por diversos espaços culturais de Passo Fundo, resultando na "jornalização" da cidade, com ações como o "Projeto

transversais: rotas leitoras", "Livros na mesa: leituras boêmias" e os "Caminhos das artes". Outra novidade é a participação do

Instituto Estadual do Livro/SEDACTEL na elaboração e coordenação do Seminário Literatura Gaúcha - Cena Contemporânea na

programação da Jornada. 

 

 Além de "jornalizar" a cidade, as Jornadas Literárias investem em uma nova iniciativa, agora no Complexo do Portal das

Linguagens: espaços batizados com o nome de diferentes escritores. Em 2017, Clarice Lispector, Ariano Suassuna, Carlos

Drummond de Andrade e Moacyr Scliar serão os autores homenageados. 

 

 A 16ª edição da Jornada é realizada pela Universidade de Passo Fundo (UPF) e pela Prefeitura de Passo Fundo e conta com os

patrocínios do Banrisul, da Corsan, da Companhia Zaffari&Bourbon e com o apoio do Instituto Estadual do Livro (SEDACTEL) e

Ministério da Cultura, além da parceria cultural do Sesc, dentre outras empresas e órgãos. Informações sobre a programação

completa podem ser obtidas no portal www.upf.br/16jornada, pelo e-mail jornada@upf.br ou pelo telefone (54) 3316-8368.
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144 vagas de empregos e estágios para quarta-feira
http://diariodesantamaria.clicrbs.com.br/rs/geral-policia/noticia/2017/05/144-vagas-de-empregos-e-estagios-para-quarta-feira-9784697.html

As oportunidades estão disponíveis em agências de recrutamento de Santa Maria

Quem está à procura de trabalho precisa ficar atento as oportunidades de emprego em Santa Maria. Para isso, o Diário traz as vagas

disponíveis nas agências da cidade. Confira, abaixo: 

SINE 

A Fundação Gaúcha do Trabalho e Ação Social (Sine) funciona das 8h às 17h, na Rua Silva Jardim, 1.994. As vagas abaixo estão

disponíveis para hoje. Outras informações pelo telefone (55) 3222-9005. 

Apontador de Obras 

Assessor Comercial Externo 



Auxiliar de Linha de Produção 

Auxiliar de Mecânico Diesel 

Confeiteiro 

Mecânico de Automóvel 

Motorista Caminhão Basculante Traçado 

Motorista Caminhão Betoneira 

Operador de Negócios 

Padeiro 

Prenseiro Hidráulico 

Rasteleiro (Pavimentação) 

Soldador 

Sushiman 

Técnico de Contabilidade 

Técnico Mecânico 

Técnico de Climatização 

Torneiro Mecânico 

 

Vagas para pessoas com deficiência (PcD) 

Atendente de Lojas 

Auxiliar Administrativo 

Magarefe 

CDL  

A CDL Empregos seleciona candidatos para vagas no comércio. Interessados devem entregar seus currículos na recepção da

entidade (Rua Astrogildo de Azevedo, 354), de segunda a sexta, das 8h ao meio-dia, e das 14h às 18h, ou pelo e-mail

cdlemprego@cdlsm.com.br. As vagas abaixo estão disponíveis para o mês de maio. Mais informações pelo telefone (55) 3220-

6633. 

Auxiliar de loja e depósito 

Auxiliar de Produção (temporário) 

Cuidador de idosa 

Departamento Pessoal 

Representante comercial (2 vagas) 

Serviços gerais 

Venda 

Venda externa 

Venda interna e externa  

Vagas para pessoas com deficiência (PcD) 

Auxiliar de arquivo  

CIEE 

O Centro de Integração Empresa Escola do Rio Grande do Sul (CIEE-RS) é uma associação civil, que promove a capacitação e a

inserção dos jovens ao mercado de trabalho. A agência está localizada na Rua Venâncio Aires, 2035, sala 504, e funciona das 8h às

11h30min e das 13h30min às 17h30. Mais informações pelo telefone (55) 3222-5833. As vagas de estágio abaixo são destinadas a

estudantes e estão disponíveis para a semana. 

Administração (9 vagas) 

Economia (1 vaga) 

Educação Especial (4 vagas) 

Educação Física (1 vaga) 

Ensino Médio (4 vagas) 

Letras (1 vaga) 



Magistério (1 vaga) 

Matemática (1 vaga) 

Pedagogia (5 vagas) 

Secretariado (4 vagas) 

Técnico Contabilidade (4 vagas) 

Técnico em Administração (6 vagas) 

Técnico em Eletrotécnica (1 vaga) 

Técnico em Informativa (1 vaga) 

Técnico em Segurança do Trabalho (1 vaga) 

Intelectus 

A Intelectus é uma agência recrutadora de pessoas que funciona no site intelectusconsultoria.com.br. As vagas abaixo estão

disponíveis no momento. Mais informações pelo telefone: (55) 99704- 9346. 

Advogado Associado 

Assistente Administrativo 

Auxiliar de Almoxarifado e Estoque 

Auxiliar de Almoxarifado e Estoque (PcD) 

Babá 

Chefe de Produção de Cilindros Hidráulicos 

Consultor de Vendas de Automóveis (Ijuí) 

Consultor de Vendas de Automóveis (São Borja) 

Doméstica (2 vagas) 

Mecânico de Máquinas Agrícolas 

Futura 

A Futura Gestão de Pessoas funciona de segunda a sexta-feira, das 9h ao meio dia, e das 13h às 18h, na Rua Alberto Pasqualini,

25/101. Abaixo, as vagas disponíveis. O cadastro pode ser feito somente pelo site futurasm.com.br. 

Analista de RH 

Atendente Comercial/Telefonia 

Auxiliar Administrativo 

Chief Technology Officer 

Coordenador de Expedição 

Encarregado de Expedição 

Executivo de Vendas 

Gerente Secretária 

Mecânico de Viatura Blindada Militar (2 vagas) 

Operador de Empilhadeira 

Suporte Técnico 

Vendedor 

Vendedor Interno 

Vendedora Interna 

Ello 

A Ello Assessoria em Recursos Humanos (Rua Alberto Pasquilini, 111,sala 1.306) oferece as seguintes vagas para emprego e

estágio. Currículos podem ser cadastrados pelo e-mail curriculo@ellorh.com.br ou de forma presencial. Informações pelos telefones

(55) 3225-2021 e 3027-2021. 

Assistente e Auxiliar Contábil 

Assistente Contábil 

Auxiliar Contábil 

Auxiliar Fiscal 



Biomédica 

Designer de Sobrancelhas 

Médico do Trabalho 

Operador de Vídeo-Monitoramento 

Programador 

Suporte Técnico 

Técnica em Saúde Bucal 

Vendedora Interna 

Vagas para estágios 

Enfermagem/Técnico em Enfermagem 

Efeito Mais 

A empresa de recursos humanos Efeito Mais (Rua Riachuelo, 174, sala 201) oferece vagas de emprego. Os candidatos devem

cadastrar seus currículos pelo site efeitomais.com.br. Mais informações pelo telefone (55) 3028-6300. Confira os cargos

disponíveis:  

Analista de Pcp 

Assistente Administrativo (2 vagas) 

Assistente Financeiro 

Atendente 

Auxiliar Administrativo 

Auxiliar Comercial 

Auxiliar Contábil 

Auxiliar Financeiro 

Auxiliar de Arquivologia 

Auxiliar de Locação/Administrativo 

Auxiliar de Monitor 

Auxiliar na Administração do Conhecimento 

Coordenador de Montagens Industriais 

Encarregado de Expedição/Depósito 

Gerente Comercial 

Gerente de Logística 

Gerente de Loja 

Gerente de Padaria 

Gerente de Unidade de Agronegócio (São Gabriel) 

Programador Web/Mobile (Erechim) 

Supervisor Administrativo e Comercial 

Técnico Agrícola 

Técnico de Atendimento Avançado 

Técnico de Impressoras 

Técnico em Segurança do Trabalho 

Área Administrativa, atendimento ou comercial (3 vagas) 

  alho 

Área Administrativa, atendimento ou comercial (3 vagas) 
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Detento que fugiu da Pesm continua foragido
http://diariodesantamaria.clicrbs.com.br/rs/noticia/2017/05/detento-que-fugiu-da-pesm-continua-foragido-9785052.html

Jared Coutinho Madruga, 34 anos, está foragido desde o dia 25 de abril

Depois de registrar a primeira fuga, em seis anos de funcionamento, uma operação fiscalizou as celas da Penitenciária Estadual de

Santa Maria (Pesm). Na manhã desta terça-feira, 38 celulares e outros objetos foram encontrados pelos agentes. 

Enquanto isso, a Corregedoria da Susepe ainda investiga como Jared Coutinho Madruga, 34 anos, conseguiu fugir da Pesm no dia 25

de abril. De acordo com o delegado penitenciário Anderson Prochnow, Brigada Militar e Polícia Civil trabalham para tentar localizar

o apenado, que é originário de Pelotas. Atualmente, ele é considerado foragido do sistema carcerário. Jared Coutinho Madruga, 34

anos, está foragido desde o dia 25 de abril Foto: Reprodução 

 

- A Corregedoria foi informada imediatamente para averiguar in loco o que aconteceu e por que ocorreu para que situações como

essa não se repitam novamente - disse Prochnow. 

Fuga de preso é a primeira da história da Pesm 

 

O delegado não deu novas informações sobre o caso, alegando que podem prejudicar a investigação. Mas disse que as câmeras

internas estão danificadas e não gravaram a fuga. Mesmo assim, reiterou que o preso teria escalado o muro no pátio interno, que tem

seis metros de altura.  

Depois, ele teria pulado uma cerca de três metros para ter acesso à parte externa da Pesm. A fuga ocorreu entre 8h30min e 9h30min,

no horário em que os presos estão no pátio. A constatação se deu em seguida, quando houve a contagem dos detentos para

retornarem às celas.
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38 celulares são recolhidos de celas da Pesm
http://diariodesantamaria.clicrbs.com.br/rs/noticia/2017/05/38-celulares-sao-recolhidos-de-celas-da-pesm-9785044.html

Além dos telefones, agentes encontraram baterias, armas artesanais e chips 

A Penitenciária Estadual de Santa Maria (Pesm), que contabilizou, na semana passada, a primeira fuga de um detento desde a sua

inauguração, em 2011, passou por uma revista na manhã desta terça-feira. A ação resultou na apreensão de 38 celulares, 11 baterias,

85 estoques (espécie de armas artesanais feitas com ferro ou metal), 4 chips de celulares e pequena quantidade de maconha. 

Os objetos estavam escondidos em vasos sanitários e no interior de colchões de diversas celas das galerias C e D do módulo 2 da

penitenciária. Ao todo, cerca de 200 presos - entre condenados e provisórios - foram revistados um a um por 64 agentes do Grupo de

Operações de Intervenção da 2ª Delegacia Penitenciária Regional (2ª DPR). A ação, que teve o reforço dos cães da delegacia,

começou por volta das 7h30min e terminou às 11h30min. Um caminhão do Corpo de Bombeiros ficou de prontidão no local. 

Fuga de preso é a primeira da história da Pesm 

 

Os presos que ficam nas celas onde foram encontrados os objetos responderão a procedimento administrativo. Os relatórios são

enviados à Vara de Execuções Criminais (VEC), que analisa a situação de cada um dos casos e decide o tipo de medida que será

aplicada. Segundo o delegado regional da Superintendência de Serviços Penitenciários (Susepe), Anderson Prochnow, a revista

transcorreu tranquilamente. Nenhum preso foi transferido. 

- Diante das informações que recebemos dos setores de inteligência da Susepe, da Brigada Militar, da Polícia Civil e da Polícia

Federal, planejamos qual o módulo e quais as galerias serão revistados - explicou o delegado. 



Ontem, a Pesm estava com 806 presos, lotação acima da capacidade, que é de 766. Dos 40 apenados excedentes, 36 ainda são

aqueles transferidos da Região Metropolitana no ano passado.
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Motorista profissional do Estado é um condutor experiente,
conforme pesquisa do Detran
http://difusora890.com.br/motorista-profissional-do-estado-e-um-condutor-experiente-conforme-pesquisa-do-detran/

O motorista profissional do Rio Grande do Sul é um condutor experiente. Cinquenta e dois por cento dos habilitados para dirigir

profissionalmente têm mais de 20 anos de CNH. Outros 36% têm entre dez e 20 anos de habilitação. Motofretistas, taxistas,

caminhoneiros, motoristas de ônibus, micro-ônibus, tratoristas são predominantemente homens e estão distribuídos em variadas

faixas etárias. Embora mais expostos no trânsito, eles não cometem mais infrações que os não profissionais. As informações

constam no levantamento do Detran/RS para o Dia do Trabalho, que traçou um perfil dos condutores gaúchos aptos para exercer

atividade remunerada com o veículo. 

No total, são 684 mil motoristas com o registro na CNH, dos quais 76.549 podem exercer atividade remunerada somente com a

categoria B (automóveis), 522.776 com as categorias de veículos pesados (C, D e E) e 403.334 com a motocicleta. Atualmente, o

Detran/RS possui o registro de 342.018 veículos de placa vermelha (categoria aluguel, que engloba o transporte de cargas e

passageiros), entre eles 186 mil caminhões, 16 mil automóveis, 28 mil ônibus e quase 10 mil motocicletas. As mulheres ainda são

minoria na atividade. Enquanto eles são 34% do cadastro de condutores, entre os profissionais elas representam somente 4,8%. São

33.090 mulheres aptas a dirigir profissionalmente no estado, contra 650.915 homens. 

Motoristas que exercem atividade remunerada com o veículo distribuem-se entre as mais variadas faixas etárias, mas 30% estão

entre os 31 aos 40 anos. Mesmo dirigindo mais tempo do que a média do condutor que não exerce atividade remunerada, o

percentual de infrações registradas de condutores profissionais não é muito maior do que a sua participação no cadastro de

condutores: 18% das infrações com condutores identificados em 2016 foram cometidas por profissionais, grupo que representa 14%

do total de condutores. Em primeiro lugar no ranking das infrações mais cometidas está o excesso de velocidade, que representa

metade de todas as infrações registradas. 

Foto: Detran/Divulgação 

Informações Palácio Piratini
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FGTAS/Sine de Bento oferece 29 vagas nesta semana
http://difusora890.com.br/fgtassine-de-bento-oferece-29-vagas-nesta-semana/

A agência da Fundação Gaúcha do Trabalho e Ação Social (FGTAS/Sine) está oferecendo 29 novas vagas de emprego nesta semana

em Bento Gonçalves.

Os interessados devem comparecer à unidade entre 8h e 12h, levando a Carteira de Trabalho e Previdência Social (CTPS).

A FGTAS/Sine fica na rua Marechal Floriano, 142, no Centro (ao lado do Banrisul). Mais informações no  (54) 3451-5822. QTD

Ajudante de carga e descarga de mercadoria ( EXCLUSIVA PCD OU REABILITADO DO INSS) 1 Ajudante de carga e descarga

de mercadoria 3 Alimentador de linha de produção ( EXCLUSIVA PCD OU REABILITADO DO INSS) 2 Atendente de lavanderia

2 Auxiliar de linha de produção 2 Auxiliar de padeiro 1 Açougueiro 1 Costureira em geral 1 Desenhista projetista mecânico 1

Eletricista 1 Empregado  doméstico 1 Funileiro industrial 1 Gerente de vendas 1 Montador de computadores e equipamentos

auxiliares 2 Operador de caixa ( EXCLUSIVA PCD OU REABILITADO DO INSS) 3 Operador eletromecânico 1 Pintor Industrial



1 Serralheiro 1 Torneiro mecânico 1 Técnico em eletromecânica 1 Vendedor pracista 1

Fonte: Central de Jornalismo da Difusora
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Operação Viagem Segura do Dia do Trabalho fiscaliza mais de 31
mil veículos
http://difusora890.com.br/operacao-viagem-segura-do-dia-do-trabalho-fiscaliza-mais-de-31-mil-veiculos/

Da zero hora da última sexta-feira (28) até a meia-noite da segunda (1º), a Viagem Segura do Dia do Trabalho contabilizou 31.180

veículos fiscalizados e 8.918 autuações por infrações diversas. Polícia Rodoviária Federal, Brigada Militar e Comando Rodoviário

da Brigada Militar aplicaram 2.471 testes de etilômetro e flagraram 122 condutores sob o efeito de álcool. Desses, 57 foram

enquadrados em crime de trânsito (46,7%), por terem resultado igual ou superior a 0,3 miligrama de álcool por litro de ar alveolar no

teste do etilômetro, e responderão por isso na esfera administrativa e judicial. Outros 70 foram autuados por recusa a fazer o teste e

também foram retirados de circulação. Nesta 73ª Operação, as polícias recolheram 738 veículos e 177 CNHs em situação irregular. 

Os órgãos de fiscalização registraram 164 acidentes no trânsito gaúcho, que resultaram em 129 pessoas feridas e 13 mortes nos

quatro dias de Viagem Segura (média de 3,25/dia). Na Operação do Dia do Trabalho do ano passado, foram 11 mortes em três dias

(média de 3,66), considerando apenas as que ocorrem durante a operação. 

A Megablitz abordou na saída do feriadão, em Porto Alegre, 142 condutores, resultando no registro de 37 infrações, sendo dez por

dirigir sob a influência de álcool ou de qualquer outra substância psicoativa (art. 165 do CTB). Essa ação soma os esforços da

Polícia Civil e dos agentes da Balada Segura à fiscalização da Viagem Segura. 

Balanço das três últimas Operações 

O último mês teve três edições consecutivas da Viagem Segura - Páscoa, Tiradentes e Dia do Trabalho. As operações integradas

fiscalizaram 102.741 veículos, registraram 29.787 infrações e retiraram de circulação 660 condutores embriagados ou que

apresentaram visíveis sinais de alteração da capacidade psicomotora (incluindo as recusas ao teste do etilômetro). 

Vinte e nove pessoas perderam a vida nas rodovias e vias municipais do Estado nos três feriadões que, juntos, somaram 12 dias de

fiscalização intensiva. Contabilizadas as mortes durante o período da operação, a média das três últimas edições é de 2,42 vítimas

fatais por dia. 

Sobre a Viagem Segura 

Nas 73 edições já realizadas até o momento, mais de 4,8 milhões de veículos foram fiscalizados. O resultado foi a autuação de 813,9

mil infrações, o recolhimento de mais de 78,3 mil veículos e 21,1 mil Carteiras Nacionais de Habilitação. Foram aplicados 162,6 mil

testes de etilômetro, que registraram 14,5 mil infrações por alcoolemia, além das 1.429 autuações por recusa.
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Motorista Profissional Gaúcho é condutor experiente, diz Detran
http://www.radiofandango.com.br/archive/valor1.php?noticia=5224

Conforme dados divulgados pelo Detran/RS, o motorista profissional gaúcho é um condutor experiente. Segundo levantamento, 52%

dos habilitados para dirigir profissionalmente tem mais de 20 anos de CNH. Outros 36% têm entre dez e 20 anos de habilitação.

Motofretistas, taxistas, caminhoneiros, motoristas de ônibus, micro-ônibus, tratoristas são predominantemente homens e estão

distribuídos em variadas faixas etárias. Embora mais expostos no trânsito, eles não cometem mais infrações que os não profissionais.



No total, são 684 mil motoristas com o registro na CNH, sendo 76.549 que podem exercer atividade remunerada somente com a

categoria B (automóveis), 522.776 com as categorias de veículos pesados (C, D e E) e 403.334 com a motocicleta. Atualmente, o

Detran/RS possui o registro de 342.018 veículos de placa vermelha (categoria aluguel, que engloba o transporte de cargas e

passageiros), entre eles, 186 mil caminhões, 16 mil automóveis, 28 mil ônibus e quase 10 mil motocicletas. As mulheres ainda são

minoria na atividade. Enquanto elas correspondem a 34% do cadastro de condutores, entre os profissionais, representam somente

4,8%. São 33.090 mulheres aptas a dirigir profissionalmente no Estado, contra 650.915 homens. Motoristas que exercem atividade

remunerada com o veículo distribuem-se entre as mais variadas faixas etárias, mas 30% estão entre os 31 aos 40 anos. Mesmo

dirigindo mais tempo do que a média do condutor que não exerce atividade remunerada, o percentual de infrações registradas de

condutores profissionais não é muito maior do que a sua participação no cadastro de condutores: 18% das infrações com condutores

identificados em 2016 foram cometidas por profissionais, grupo que representa 14% do total de condutores. Em primeiro lugar no

ranking das infrações mais cometidas está o excesso de velocidade, que representa metade de todas as infrações registradas. As

informações constam no levantamento do Detran/RS para o Dia do Trabalho, que traçou um perfil dos condutores gaúchos aptos

para exercer atividade remunerada com o veículo. O Detran/RS tem trabalhado com esses públicos para buscar reduzir os riscos na

atividade laboral e os índices de acidentalidade envolvendo profissionais. Desde 2016, um grupo de trabalho que reúne empresas de

transporte de passageiros e cargas estuda políticas de segurança para motoristas de ônibus e caminhões. No final do ano passado, foi

criado um grupo de trabalho para pensar também a segurança dos motociclistas. O GT reúne, além do sindicato dos motoboys e

mototaxistas, órgãos de fiscalização, secretaria de saúde e representantes da Justiça do Trabalho.
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Clima seco colabora para término da colheita do arroz no estado 
http://www.radiofandango.com.br/archive/valor1.php?noticia=5227

Boletim semanal do Instituto Climatempo, produzido especialmente para o Instituto Rio Grandense do Arroz (Irga), informa que as

chuvas ocorridas na semana passada voltaram a atrapalhar a colheita do arroz em, praticamente, todas as regiões produtoras do Rio

Grande do Sul. Mesmo com a queda brusca da temperatura, por conta da presença de uma massa de ar de origem polar, não houve

prejuízos aos produtores. Mas para essa semana não há previsões de chuvas generalizadas e nem tão pouco em grandes volumes, o

que permite que os produtores avancem e até mesmo alguns finalizem a colheita em suas propriedades. Somente no final desta

semana e começo da próxima é que há a possibilidade de que venham a ocorrer algumas pancadas de chuva. Até lá a maioria das

lavouras de arroz já devem estar colhidas e, com isso, mesmo que venham a ocorrer novas paralisações, não irão trazer mais tantos

prejuízos quanto foram observados durante o mês de abril. Confira diariamente a previsão do tempo no site do Irga clicando aqui. 
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PRF registra três mortes no trânsito na região
http://www.farrapo.com.br/noticia/2/17272/PRF-registra-tres-mortes-no-transito-na-regiao

Somado os três últimos feriados, a PRF aplicou 20.022 multas e 11 pessoas morreram em acidentes nas rodovias federais

Dentro da operação Viagem segura do Dia do Trabalho, a Polícia Rodoviária Federal (PRF) flagrou mais de 6.100 infrações durante

os quatro dias de feriado. Destas, mais de 4.300 foram por excesso de velocidade. Ultrapassagem em local proibido foi à segunda

infração mais cometida. Mais de 5.000 veículos foram abordados e fiscalizados. 

Durante a sexta o a circulação de veículos foi pequena devido aos protestos realizados. Foram 37 pontos de bloqueios em rodovias

federais ao longo do dia, que demandaram muito trabalho para a PRF, que contou com apoio da BM para liberar alguns pontos. 

No sábado, com movimentação intensa, foram registradas diversas irregularidades, como motocicletas acima dos 200 km/h sendo

multadas e apreendidas na freeway. 

As quatro mortes ocorreram em três acidentes no domingo. Uma saída de pista na BR 386 durante à noite vitimou um homem. Dois

homens morreram após a colisão de seu carro com um caminhão, em Caçapava, pela manhã. Em Bagé, final de tarde, motoqueiro

colidiu na lateral de um caminhão, vindo a morrer no local. 



Durante a segunda, muito movimento de retorno do litoral norte, mas sem lentidão. Na descida da Serra, pela BR 116, ocorreram

congestionamentos durante a tarde e a noite, também no vale dos Sinos. 

  

Balanço dos três feriados 

Durante os feriados da semana santa, Tiradentes e dia do Trabalho, a PRF extraiu 20.022 multas, a maioria para motoristas que

extrapolaram os limites de velocidade: 14.285 infrações. Em relação aos acidentes, 11 pessoas perderam a vida. 

A PRF alerta que a maioria dos acidentes acontecem por desatenção, pressa e imprudência dos motoristas. A fiscalização com rigor

permanecerá fazendo parte do trabalho da PRF visando preservar a vida, nosso principal objetivo. 

No feriadão do dia do trabalhador, a PRF registrou os números que seguem: 

Mortes: 04 

Feridos: 344 

Acidentes com feridos: 34 

Fiscalizados: 5238 

CNH recolhidas: 81 

Multas por excesso de velocidade: 4309 

Testes de embriaguez: 2389 

multas por embriaguez: 76 

Total geral de multas: 6164
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Clima seco colabora para término da colheita no estado
http://www.farrapo.com.br/noticia/2/17278/Clima-seco-colabora-para-termino-da-colheita-no-estado.html

Boletim semanal do Instituto Climatempo, produzido especialmente para o Instituto Rio Grandense do Arroz (Irga), informa que as

chuvas ocorridas na semana passada voltaram a atrapalhar a colheita do arroz em, praticamente, todas as regiões produtoras do Rio

Grande do Sul. Mesmo com a queda brusca da temperatura, por conta da presença de uma massa de ar de origem polar, não houve

prejuízos aos produtores. 

Mas para essa semana não há previsões de chuvas generalizadas e nem tão pouco em grandes volumes, o que permite que os

produtores avancem e até mesmo alguns finalizem a colheita em suas propriedades. Somente no final desta semana e começo da

próxima é que há a possibilidade de que venham a ocorrer algumas pancadas de chuva. 

Até lá a maioria das lavouras de arroz já devem estar colhidas e, com isso, mesmo que venham a ocorrer novas paralisações, não irão

trazer mais tantos prejuízos quanto foram observados durante o mês de abril. Confira diariamente a previsão do tempo no site do

Irga clicando aqui. 
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Detran divulga perfil do motorista profissional no Rio Grande do Sul
http://gazetadecacapava.com.br/detran-divulga-perfil-do-motorista-profissional-no-rio-grande-do-sul/

No RS, 403.334 motociclistas estão habilitados para exercer atividade remunerada

(Foto: DetranRS)

O motorista profissional do Rio Grande do Sul é um condutor experiente. Cinquenta e dois por cento dos habilitados para dirigir

profissionalmente têm mais de 20 anos de CNH. Outros 36% têm entre dez e 20 anos de habilitação.

Motofretistas, taxistas, caminhoneiros, motoristas de ônibus, micro-ônibus, tratoristas são predominantemente homens e estão

distribuídos em variadas faixas etárias. Embora mais expostos no trânsito, eles não cometem mais infrações que os não profissionais.

As informações constam no levantamento do Detran/RS para o Dia do Trabalho, que traçou um perfil dos condutores gaúchos aptos

para exercer atividade remunerada com o veículo.

No total, são 684 mil motoristas com o registro na CNH, dos quais 76.549 podem exercer atividade remunerada somente com a

categoria B (automóveis), 522.776 com as categorias de veículos pesados (C, D e E) e 403.334 com a motocicleta.

Atualmente, o Detran/RS possui o registro de 342.018 veículos de placa vermelha (categoria aluguel, que engloba o transporte de

cargas e passageiros), entre eles 186 mil caminhões, 16 mil automóveis, 28 mil ônibus e quase 10 mil motocicletas. As mulheres

ainda são minoria na atividade. Enquanto eles são 34% do cadastro de condutores, entre os profissionais elas representam somente

4,8%. São 33.090 mulheres aptas a dirigir profissionalmente no estado, contra 650.915 homens.

Motoristas que exercem atividade remunerada com o veículo distribuem-se entre as mais variadas faixas etárias, mas 30% estão

entre os 31 aos 40 anos. Mesmo dirigindo mais tempo do que a média do condutor que não exerce atividade remunerada, o

percentual de infrações registradas de condutores profissionais não é muito maior do que a sua participação no cadastro de

condutores: 18% das infrações com condutores identificados em 2016 foram cometidas por profissionais, grupo que representa 14%

do total de condutores.

Em primeiro lugar no ranking das infrações mais cometidas está o excesso de velocidade, que representa metade de todas as

infrações registradas. 
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Operação Viagem Segura fiscaliza mais de 31 mil veículos no
feriadão
http://www.gazetaregionalonline.com.br/noticia.php?subject=policial&news_cod=2230

Da zero hora da última sexta-feira (28) até a meia-noite da segunda (1º), a Viagem Segura do Dia do Trabalho contabilizou 31.180

veículos fiscalizados e 8.918 autuações por infrações diversas. Polícia Rodoviária Federal, Brigada Militar e Comando Rodoviário

da Brigada Militar aplicaram 2.471 testes de etilômetro e flagraram 122 condutores sob o efeito de álcool. Desses, 57 foram

enquadrados em crime de trânsito (46,7%), por terem resultado igual ou superior a 0,3 miligrama de álcool por litro de ar alveolar no

teste do etilômetro, e responderão por isso na esfera administrativa e judicial. Outros 70 foram autuados por recusa a fazer o teste e

também foram retirados de circulação. Nesta 73ª Operação, as polícias recolheram 738 veículos e 177 CNHs em situação irregular.

Os órgãos de fiscalização registraram 164 acidentes no trânsito gaúcho, que resultaram em 129 pessoas feridas e 13 mortes nos

quatro dias de Viagem Segura (média de 3,25/dia). Na Operação do Dia do Trabalho do ano passado, foram 11 mortes em três dias

(média de 3,66), considerando apenas as que ocorrem durante a operação.

Balanço das três últimas Operações



O último mês teve três edições consecutivas da Viagem Segura - Páscoa, Tiradentes e Dia do Trabalho. As operações integradas

fiscalizaram 102.741 veículos, registraram 29.787 infrações e retiraram de circulação 660 condutores embriagados ou que

apresentaram visíveis sinais de alteração da capacidade psicomotora (incluindo as recusas ao teste do etilômetro).

Vinte e nove pessoas perderam a vida nas rodovias e vias municipais do Estado nos três feriadões que, juntos, somaram 12 dias de

fiscalização intensiva. Contabilizadas as mortes durante o período da operação, a média das três últimas edições é de 2,42 vítimas

fatais por dia.

Sobre a Viagem Segura

Nas 73 edições já realizadas até o momento, mais de 4,8 milhões de veículos foram fiscalizados. O resultado foi a autuação de 813,9

mil infrações, o recolhimento de mais de 78,3 mil veículos e 21,1 mil Carteiras Nacionais de Habilitação. Foram aplicados 162,6 mil

testes de etilômetro, que registraram 14,5 mil infrações por alcoolemia, além das 1.429 autuações por recusa.

A Operação Viagem Segura, que completou cinco anos de atividades no último feriado de 15 de novembro, tem como principais

parceiros Polícia Rodoviária Federal (PRF), Brigada Militar (BM), Comando Rodoviário da BM (CRBM), Detran/RS e Polícia

Civil. Também colaboram ANTT, DNIT, Cetran/RS, DAER, EGR, Famurs, Setcergs, SindiCRD, Metroplan, órgãos de trânsito

municipais (EPTC, na Capital) e Lions Club.

Foto: Palácio Piratini/Divulgação 
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Qualidade e consumo estarão em pauta no fórum o arroz na
segurança alimentar 
http://www.grupocultivar.com.br/noticias/qualidade-e-consumo-estarao-em-pauta-no-forum-o-arroz-na-seguranca-alimentar

Qualidade, consumo, tecnologia, logística e o futuro do arroz estarão em debate na programação que conta com painéis organizados

por entidades como IRGA, Embrapa, Federarroz, Abiarroz, Porto do Rio Grande, Laboratório de Grãos da UFPel, entre outros. 

Programação 

DIA 09/05 

 

 14h às 16h15 - 5º Seminário de Pós-colheita, Industrialização, Qualidade e Consumo de Arroz 

 - Cláudia Militz da Costa - Consultora Técnica de Agroindústrias de Arroz "Novos hábitos de consumo de arroz e tendências de

mercado" 

- Nathan Levien Vanier - UFPel "Qualidade do arroz e opções para o fortalecimento da cadeia 

produtiva" 

- Gilberto Wageck Amato - IRGA "Evolução tecnológica e novos desafios para o setor industrial" 

- Moacir Cardoso Elias - UFPel "Manejo da qualidade e desafios tecnológicos da cadeia produtiva na lavoura e na pós-colheita" 

Coordenador: Maurício de Oliveira - UFPel 

Promoção: LABGRÃOS/UFPel 

 

 

 16h30 às 17h45 - Painel "Oportunidade de negócio: Arsênio não é problema para arroz gaúcho" 

 Palestrante: Bruno Lemos Batista - Professor Centro de Ciências Naturais e Humanas - Universidade Federal do ABC - Santo

André - SP 

Debatedores: Mário Neitzel - Cerealle, Henrique Dorneles - FEDERARROZ, Rogério Sousa - Prof. UFPel 

Moderador: Júlio Centeno da Silva - Embrapa Clima Temperado 

Promoção: Embrapa Clima Temperado 

 



 

 18h - Palestra: Politubos - Tecnologia, Inovação e sustentabilidades em Irrigação 

 Palestrante: Guilherme Cassol, Consultor Técnico de Desenvolvimento na Delta Plastics Brasil 

Promoção: Delta Plastics 

 

DIA 10/05 

 

 14h às 16h - Painel: "O impacto da tributação na competitividade do arroz gaúcho" 

 Palestrante: Eduardo Plastina, Adovgado Tributarista. 

Debatedores: Henrique Osório Dornelles - Presidente da 

Federarroz e Elio Jorge Coradini Filho 

Promoção: IRGA 

 

 

 16h às 18h - Painel "Sistema hidroportuário gaúcho e as perspectivas para a cadeia do arroz" 

 Palestrante: Janir Branco - Porto do Rio Grande 

Debatedores: Tecon, Farsul, Sagres e Ameropa 

Promoção: Porto do Rio Grand 

 

 DIA 11/05 

 

 

 14h às 16h - Painel "Programa de Valorização do Arroz" 

 Debatedores: Marcio Avila - Chef, Stela Nesello - Profissional de comunicação, Luiza Estima - Profissional de comunicação e 

 Tiago Barata - IRGA 

Coordenação: IRGA, Federarroz e Abiarroz 

 

 

 16h às 18h - Ecofisiologia do arroz irrigado: Visão do futuro frente às mudanças climáticas 

 Palestrante: Sidnei Deuner - Professor do Instituto de Biologia/UFPel - Pelotas/RS 

Debatedores: Oneides Avozani - IRGA, Antonio Oliveira - UFPel/FAEM, Sílvio Steinmetz - Embrapa Clima Temperado 

Moderador: Ariano de Magalhães Júnior - Embrapa Clima Temperado 

Promoção: Embrapa Clima Temperado ver mais notícias
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DetranRS divulga perfil do motorista profissional no Rio Grande do
Sul
https://www.redesul.com.br/noticias/show/noticia/63671-detranrs-divulga-perfil-do-motorista-profissional-no-rio-grande-do-sul

Estado possui 684 mil motoristas com o registro na CNH, dos quais 76.549 podem exercer atividade remunerada somente com a
categoria B (automóveis), 522.776 com as categorias de veículos pesados (C, D e E) e 403.334 com a motocicleta

    O motorista profissional do Rio Grande do Sul é um condutor experiente. Cinquenta e dois por cento dos habilitados para dirigir

profissionalmente têm mais de 20 anos de CNH. Outros 36% têm entre dez e 20 anos de habilitação. Motofretistas, taxistas,

caminhoneiros, motoristas de ônibus, micro-ônibus, tratoristas são predominantemente homens e estão distribuídos em variadas

faixas etárias. Embora mais expostos no trânsito, eles não cometem mais infrações que os não profissionais. As informações

constam no levantamento do Detran/RS para o Dia do Trabalho, que traçou um perfil dos condutores gaúchos aptos para exercer

atividade remunerada com o veículo.  

     No total, são 684 mil motoristas com o registro na CNH, dos quais 76.549 podem exercer atividade remunerada somente com a

categoria B (automóveis), 522.776 com as categorias de veículos pesados (C, D e E) e 403.334 com a motocicleta. Atualmente, o

Detran/RS possui o registro de 342.018 veículos de placa vermelha (categoria aluguel, que engloba o transporte de cargas e



passageiros), entre eles 186 mil caminhões, 16 mil automóveis, 28 mil ônibus e quase 10 mil motocicletas. As mulheres ainda são

minoria na atividade. Enquanto eles são 34% do cadastro de condutores, entre os profissionais elas representam somente 4,8%. São

33.090 mulheres aptas a dirigir profissionalmente no estado, contra 650.915 homens. 

     Motoristas que exercem atividade remunerada com o veículo distribuem-se entre as mais variadas faixas etárias, mas 30% estão

entre os 31 aos 40 anos. Mesmo dirigindo mais tempo do que a média do condutor que não exerce atividade remunerada, o

percentual de infrações registradas de condutores profissionais não é muito maior do que a sua participação no cadastro de

condutores: 18% das infrações com condutores identificados em 2016 foram cometidas por profissionais, grupo que representa 14%

do total de condutores. Em primeiro lugar no ranking das infrações mais cometidas está o excesso de velocidade, que representa

metade de todas as infrações registradas.  

 

 Segurança 

     O Detran/RS tem trabalhado com esses públicos para reduzir os riscos na atividade laboral e os índices de acidentalidade

envolvendo profissionais. Desde 2016, um grupo de trabalho que reúne empresas de transporte de passageiros e cargas estuda

políticas de segurança para motoristas de ônibus e caminhões. 

     No final do ano passado, foi criado um grupo de trabalho para pensar também a segurança dos motociclistas. O GT reúne, além

do sindicato dos motoboys e mototaxistas, órgãos de fiscalização, Secretaria de Saúde e representantes da Justiça do Trabalho. "Não

há como falar em segurança dos profissionais do volante sem discutir as relações de trabalho. O empresário não pode exigir tabelas

de horários que comprometam a segurança do trabalhador e dos demais usuários do trânsito. No caso dos motofretistas, a própria

sociedade que reclama do comportamento do motoboy no trânsito, exige a entrega rápida", avalia o diretor-geral do Detran/RS, Ildo

Mário Szinvelski. "Os grupos de trabalho servem para avaliar a conjuntura e propor medidas em várias frentes. A responsabilidade

pela segurança não é somente dos órgãos de trânsito. É de cada instituição envolvida e de cada pessoa individualmente". 
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PRF registra 1.025 acidentes e 77 mortes em rodovias federais no
feriado
https://www.redesul.com.br/noticias/show/noticia/63696-prf-registra-1.025-acidentes-e-77-mortes-em-rodovias-federais-no-feriado

Mais de 90 mil veículos foram fiscalizados em todo o país

 O feriado do Dia do Trabalho deste ano teve menos acidentes nas rodovias federais que o do ano passado, segundo balanço

preliminar divulgado hoje (2) pela Polícia Rodoviária Federal (PRF). Foram registrados 1.025 acidentes no feriado, 12% a menos

que em 2016, além de 77 mortes, 7% a menos que no mesmo período do ano passado.

    Durante o período da operação, que começou na última sexta-feira (28), a PRF fiscalizou mais de 90 mil veículos. Também foram

realizados mais de 39 mil testes de alcoolemia, com 936 autuações e 139 pessoas detidas por embriaguez ao volante.

    A Polícia Rodoviária Federal também flagrou 47 mil condutores acima da velocidade máxima das vias e 4,6 mil foram flagrados

realizando ultrapassagens proibidas.

Dados do Rio Grande do Sul

     Da zero hora da última sexta-feira (28) até a meia-noite da segunda (1º), a Viagem Segura do Dia do Trabalho contabilizou

31.180 veículos fiscalizados e 8.918 autuações por infrações diversas. Polícia Rodoviária Federal, Brigada Militar e Comando

Rodoviário da Brigada Militar aplicaram 2.471 testes de etilômetro e flagraram 122 condutores sob o efeito de álcool. Desses, 57

foram enquadrados em crime de trânsito (46,7%), por terem resultado igual ou superior a 0,3 miligrama de álcool por litro de ar

alveolar no teste do etilômetro, e responderão por isso na esfera administrativa e judicial. Outros 70 foram autuados por recusa a

fazer o teste e também foram retirados de circulação. Nesta 73ª Operação, as polícias recolheram 738 veículos e 177 CNHs em

situação irregular.

     Os órgãos de fiscalização registraram 164 acidentes no trânsito gaúcho, que resultaram em 129 pessoas feridas e 13 mortes nos

quatro dias de Viagem Segura (média de 3,25/dia). Na Operação do Dia do Trabalho do ano passado, foram 11 mortes em três dias

(média de 3,66), considerando apenas as que ocorrem durante a operação.

Esta matéria contou com dados disponibilizados pela Polícia Rodoviária Federal 
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O paulista Fábio Passos venceu a prova da chave e é o campeão no
29º Festival de Balonismo
http://www.informativoregional.net/esportes/o-paulista-f%C3%A1bio-passos-venceu-a-prova-da-chave-e-%C3%A9-o-campe%C3%A3o-no-29%C2%B

A-festival-de-balonismo-1.1972154

Foto: Torres.rs.gov 

O balonista Fábio Passos, 50 anos, da cidade de Itupeva (São Paulo), ganhou um Onix zero quilômetro da Pinho Veículos por ser o

vencedor da Prova da Chave ocorrida na manhã desta segunda-feira, 1º de maio, e ainda conquistou o título de Campeão do 29º

Festival Internacional do Balonismo. Os troféus foram entregues neste feriado, durante evento realizado à tarde nas dependências do

Hangar 890, junto ao Parque de Balonismo. Na ocasião, o prefeito Carlos Souza fez muitos agradecimentos pelo sucesso do evento.

Todos as provas foram realizados e o número de visitantes lembrou o do Réveillon em Torres. 

O segundo e terceiro colocados foram o também paulista Warley Macedo e o argentino Fernando Cescato, Na cerimônia informal,

realizada em clima de festa, o prefeito Carlos Souza, acompanhado da primeira-dama Susi Rosa Souza agradeceu a participação de

todos que contribuíram para a realização do evento: servidores municipais, patrocinadores, apoiadores, trabalhadores que

permaneceram no Parque atuando em diferentes áreas, imprensa, público em geral e em especial a participação dos balonistas.

"Vocês são as estrelas do Festival de Balonismo". Mais uma vez ele lembrou que a próxima edição do Festival, de número 30,

deverá contar com mais de 100 balões.  

A secretária municipal de Turismo, Carla Daitx, também fez muitos agradecimentos, em especial aos servidores da Prefeitura

lembrando do desempenho da Secretaria de Obras e Serviços Públicos que realizou melhorias no terreno da Arena de Balões. O

esforço da Prefeitura para oferecer uma boa infraestrutura para este evento, que está sendo considerado o melhor dos últimos anos,

foi destacado pelo responsável técnico do Festival, Bruno Schwartz. da Air Show. "Agradeço ao prefeito principalmente devido a

atual crise financeira dos municípios em geral. Tudo o que foi prometido, foi cumprido ".  

O grande vencedor deste 29º Festival, Fábio Passos, é balonista há 27 anos, sendo que o seu primeiro voo ocorreu em 1990, aqui

mesmo em Torres. Ele agradeceu à Prefeitura, a Air Show e à Reni Pinho, da Pinho Veículos, empresa que patrocinou a Prova da

Chave. Uma chave gigante é fixada no alto de um mastro de metros dentro da Arena de Baldões. Os pilotos decolam de uma

distância mínima de dois quilômetros da Arena, tendo como propósito apanhar a chave sem derrubá-la no chão.  

O evento é uma realização da Prefeitura de Torres, por meio da Secretaria Municipal de Turismo, co-realização do Sistema

Fecomércio-Sesc/RS, junto com a Air Show, responsável pela organização técnica, patrocínio da Pinho e Corsan com apoio da

RMS, Casa São Paulo, Comtur, Macromix Atacado e AHRBS- Associação dos Hotéis, Restaurantes, Bares e Similares de Torres.

Na oportunidade de divulgação dos vencedores do 29º Festival, ocorreram muitos agradecimentos, homenagens, distribuição de

troféus, estátuas e mais outras manifestações pelo reconhecimento ao esforço de todos os que, de uma forma ou outra, contribuíram

para esta edição do Balonismo.
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Clima seco vai colaborar para término da colheita no Estado
http://www.irga.rs.gov.br/conteudo/6970/clima-seco-vai-colaborar-para-termino-da-colheita-no-estado

Boletim semanal do Instituto Climatempo, produzido especialmente para o Instituto Rio Grandense do Arroz (Irga), informa que as

chuvas ocorridas na semana passada voltaram a atrapalhar a colheita do arroz em, praticamente, todas as regiões produtoras do Rio

Grande do Sul. E mesmo com a queda brusca da temperatura, por conta da presença de uma massa de ar de origem polar, não houve

prejuízos aos produtores. Mas para essa semana não há previsões de chuvas generalizadas e nem tão pouco em grandes volumes, o

que irá permitir que os produtores avancem e até mesmo que alguns finalizem a colheita em suas propriedades. Somente no final de

semana e começo da semana que vem é que há a possibilidade de que venham a ocorrer algumas pancadas de chuva. Até lá a grande

maioria das lavouras de arroz já devem estar colhidas e com isso, mesmo que venham a ocorrer novas paralisações, essas não irão



trazer mais tantos prejuízos quanto foram observados durante o mês de abril. Confira diariamente a previsão do tempo no site do

Irga clicando aqui.  Fonte: Instituto Climatempo
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Referência no setor de grãos falece em Porto Alegre
http://www.irga.rs.gov.br/conteudo/6971/referencia-no-setor-de-graos-falece-em-porto-alegre

Faleceu nesta segunda-feira (1º) aos 87 anos, o produtor Antônio José Velho Martins. Martins uma figura muito conhecida no setor

orizícola e chegou a ser homenageado pelo prêmio "Pioneiro do Arroz", entregue pela Federação das Associações de Arrozeiros do

Rio Grande do Sul (Federarroz) e Associação de Arrozeiros de Mostardas e Tavares durante a 24ª Abertura Oficial da Colheita do

Arroz, em 2014. Antônio José Velho Martins foi um dos pioneiros em tecnologia para lavouras de grãos e manejo de gado na

Planície Costeira Externa. Ele stava internado no Hospital Moinhos de Vento, em Porto Alegre.  Martins deixa três filhos: Maria da

Graça Martins, Leandro Martins e José Mathias, diretor técnico da Fundação Irga. O corpo de Antônio José Velho Martins está

sendo velado no Cemitério São Miguel e Almas, na Capela C. A cerimônia é a partir das 14h.  
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Estudo do DetranRS traça perfil do motorista profissional no RS
http://www.jornalagora.com.br/site/content/noticias/detalhe.php?e=3&n=94995

O motorista profissional do Rio Grande do Sul é um condutor experiente. Cinquenta e dois por cento dos habilitados para dirigir

profissionalmente têm mais de 20 anos de CNH. Outros 36% têm entre dez e 20 anos de habilitação. Motofretistas, taxistas,

caminhoneiros, motoristas de ônibus, micro-ônibus, tratoristas são predominantemente homens e estão distribuídos em variadas

faixas etárias. Embora mais expostos no trânsito, eles não cometem mais infrações que os não profissionais. As informações

constam no levantamento do Detran/RS para o Dia do Trabalho, que traçou um perfil dos condutores gaúchos aptos para exercer

atividade remunerada com o veículo.

No total, são 684 mil motoristas com o registro na CNH, dos quais 76.549 podem exercer atividade remunerada somente com a

categoria B (automóveis), 522.776 com as categorias de veículos pesados (C, D e E) e 403.334 com a motocicleta. Atualmente, o

Detran/RS possui o registro de 342.018 veículos de placa vermelha (categoria aluguel, que engloba o transporte de cargas e

passageiros), entre eles 186 mil caminhões, 16 mil automóveis, 28 mil ônibus e quase 10 mil motocicletas. As mulheres ainda são

minoria na atividade. Enquanto eles são 34% do cadastro de condutores, entre os profissionais elas representam somente 4,8%. São

33.090 mulheres aptas a dirigir profissionalmente no estado, contra 650.915 homens.

Motoristas que exercem atividade remunerada com o veículo distribuem-se entre as mais variadas faixas etárias, mas 30% estão

entre os 31 aos 40 anos. Mesmo dirigindo mais tempo do que a média do condutor que não exerce atividade remunerada, o

percentual de infrações registradas de condutores profissionais não é muito maior do que a sua participação no cadastro de

condutores: 18% das infrações com condutores identificados em 2016 foram cometidas por profissionais, grupo que representa 14%

do total de condutores. Em primeiro lugar no ranking das infrações mais cometidas está o excesso de velocidade, que representa

metade de todas as infrações registradas.

Segurança

O Detran/RS tem trabalhado com esses públicos para reduzir os riscos na atividade laboral e os índices de acidentalidade

envolvendo profissionais. Desde 2016, um grupo de trabalho que reúne empresas de transporte de passageiros e cargas estuda

políticas de segurança para motoristas de ônibus e caminhões.

No final do ano passado, foi criado um grupo de trabalho para pensar também a segurança dos motociclistas. O GT reúne, além do

sindicato dos motoboys e mototaxistas, órgãos de fiscalização, Secretaria de Saúde e representantes da Justiça do Trabalho. “Não há



como falar em segurança dos profissionais do volante sem discutir as relações de trabalho. O empresário não pode exigir tabelas de

horários que comprometam a segurança do trabalhador e dos demais usuários do trânsito. No caso dos motofretistas, a própria

sociedade que reclama do comportamento do motoboy no trânsito, exige a entrega rápida”, avalia o diretor-geral do Detran/RS, Ildo

Mário Szinvelski. “Os grupos de trabalho servem para avaliar a conjuntura e propor medidas em várias frentes. A responsabilidade

pela segurança não é somente dos órgãos de trânsito. É de cada instituição envolvida e de cada pessoa individualmente”.  
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PRF divulga números da Operação Viagem Segura do Dia do
Trabalhador
http://www.jornalatualidades.net/prf-divulga-numeros-da-operacao-viagem-segura-do-dia-do-trabalhador/

Somando os três últimos feriados, a PRF aplicou 20.022 multas. 11 pessoas perderam a vida em acidentes nas rodovias federais 

Dentro da operação Viagem segura do Dia do Trabalho, a PRF flagrou mais de 6.100 infrações durante estes quatro dias de feriado.

Destas, mais de 4.300 foram por excesso de velocidade. Ultrapassagem em local proibido foi a segunda infração mais cometida.

Mais de 5.000 veículos foram abordados e fiscalizados. 

A Operação iniciou dia 28 e encerrou dia 1 de maio, à meia-noite. Entre sexta e segunda, a PRF registrou os números que seguem: 

Acidentes com feridos: 34 

 Feridos: 344 

 Mortes: 04 

Fiscalizados: 5238 

 CNH recolhidas: 81 

 Multas por excesso de velocidade: 4309 

 Testes de embriaguez: 2389 

 multas por embriaguez: 76 

 Total geral de multas: 6164 Movimentação 

Durante a sexta  a circulação de veículos foi pequena devido aos protestos realizados. Foram 37 pontos de bloqueios em rodovias

federais ao longo do dia, que demandaram muito trabalho para a PRF, que contou com apoio da BM para liberar alguns pontos. 

No sábado, com movimentação Intensa, foram registradas diversas irregularidades, como motocicletas acima dos 200 km/h sendo

multadas e apreendidas na freeway. 

As 4 mortes ocorreram em três acidentes no domingo. Uma saída de pista na BR 386 durante à noite vitimou um homem. Dois

homens morreram após a colisão de seu carro com um caminhão, em Caçapava, pela Manhã. Em Bagé, final de tarde, motoqueiro

colidiu na lateral de um caminhão, vindo a morrer no local. 

 Durante a segunda, muito movimento de retorno do litoral norte, mas sem lentidão. Na descida da Serra, pela BR 116, ocorreram

congestionamentos durante a tarde e a noite, também no vale dos Sinos. Balanço dos três feriados 

Durante os feriados da semana santa, Tiradentes e dia do Trabalho, a PRF extraiu 20.022 multas, a maioria para motoristas que

extrapolaram os limites de velocidade: 14.285 infrações. Em relação aos acidentes, 11 pessoas perderam a vida. 

A PRF alerta que, a maioria dos acidentes, acontecem por desatenção, pressa e imprudência dos motoristas. A fiscalização com rigor

permanecerá fazendo parte do trabalho da PRF visando preservar a vida, nosso principal objetivo. 

(Informações Polícia Rodoviária Federal/ Foto: Ilustração)
 



02/05/2017 | Jornal Bom Dia | jornalbomdia.com.br | Geral

Tentativa de fuga do presídio marca feriado de Dia do Trabalhador
http://www.jornalbomdia.com.br/noticia/13135/tentativa-de-fuga-do-presidio-marca-feriado-de-dia-do-trabalhador

Segunda-feira (1) 

- Tentativa de fuga do Presídio 

Por volta de 03h10, os policiais que efetuam a guarda externa do presídio perceberam pelas câmeras internas que um indivíduo

estava no pátio interno do estabelecimento prisional tentando escalar uma parede para fugir. A Susepe foi informada, assim como as

guarnições de serviço da Brigada Militar e o homem com 25 anos de idade e passagens policiais por homicídio foi recapturado ainda

no pátio. O mesmo serrou as grades de uma das celas do presídio acessando ao pátio. A cela desocupada. 

- Prisão por posse de entorpecente 

Por volta das 15h15, um carro da Brigada Militar efetuou a abordagem de indivíduos em uma praça localizada na rua Silvio de

Marchi, Bela Vista, sendo que em revista pessoal a um rapaz de 25 anos de idade foi encontrado com o mesmo 7,2g de maconha. O

homem foi ouvido em termo circunstanciado e após liberado. 

Domingo (30) 

- Prisões por desacato e resistência 

Por volta das 02h30, a sala de operações da Brigada Militar recebeu inúmeras ligações ao 190 informando referente a perturbação da

tranquilidade devido a som em volume muito alto proveniente de uma lavagem automotiva localizada na rua Alberto Parenti,

industrial. Guarnições deslocaram ao local constatando o fato, efetuaram então contato com o proprietário do local orientando o

mesmo quanto ao volume excessivo do som, momento em que dois homens passaram a desacatar as guarnições sendo necessário o

uso moderado da força para contê-los e conduzi-los ao Hospital Santa Teresinha onde foi efetuado o registro do fato, sendo os

mesmos ouvidos e após liberados. 

- Acidente de trânsito com lesões corporais 

Por volta das 19h40, um carro da Brigada Militar se deslocou até a rua Germano Hoffman, centro, onde ocorreu um acidente de

trânsito com lesões corporais, envolvendo um veículo Vw/Gol e uma motocicleta Honda/Xr250. O condutor da motocicleta resultou

lesionado e foi conduzido pelo Samu ao Hospital Santa Teresinha para atendimento médico. O condutor da motocicleta acabou

ficando internado no Hospital, e devido a isto a ocorrência foi efetuada na Delegacia de Polícia.             

- Prisão por roubo 

Por volta das 21h, a sala de operações da Brigada Militar recebeu informação que havia ocorrido um roubo em via pública na rua

Dom Pedro II, sendo vítima uma senhora. Teria sido roubada sua bolsa com pertences e ainda teria sido lesionada na cabeça. Foram

repassadas as características do autor do fato, sendo feitas averiguações pelas guarnições que abordaram na Rua Espirito Santo um

homem com as mesmas características informadas. O homem carregava uma bolsa feminina e foi reconhecido pela vítima como

sendo o autor do fato. No interior da bolsa ainda estavam um óculos de sol feminino, um óculos de lente feminino e um aparelho

celular marca Samsung. O homem com 34 anos de idade e passagens policiais por roubo, furto qualificado e furto de veículo, foi

preso e conduzido a Delegacia de Polícia onde foi lavrado seu auto de prisão em flagrante, sendo posteriormente conduzido ao

Presídio Estadual de Erechim, onde permanece à disposição da justiça. 

Sábado (29) 

- Acidentes de trânsito 



Por volta das 09h10, um carro da Brigada Militar foi até a rua Daniel Durli, Cotrel, onde ocorreu um acidente de trânsito com lesões

corporais, envolvendo um veículo Vw/Fox e uma motoneta Honda/C100 Biz. A condutora da Biz resultou lesionada e foi conduzida

ao Hospital Santa Teresinha para atendimento médico. O condutor do Fox efetuou o teste do etilômetro com resultado negativo para

embriaguez. A condutora da motoneta estava impossibilitada de realizar o teste em decorrência do acidente. Ocorrência registrada

em forma de termo circunstanciado. 

Por volta das 18h50, uma viatura da Brigada Militar foi até a rua Alemanha, centro, onde ocorreu um acidente de trânsito com danos

materiais, envolvendo um veículo Toyota/Hilux, e um veículo Honda/Civic cujo condutor fugiu do local no momento do acidente.

Foi efetuado no local o registro do fato. 

Por volta das 20h30, uma guarnição da Brigada Militar foi até a Av. Sidnei Guerra, Copas Verdes, onde ocorreu um acidente de

trânsito com lesões corporais, envolvendo uma motocicleta Honda/Cg150, e um ciclista. Ambos resultaram lesionados sendo

conduzidos pelo Samu ao Hospital Santa Teresinha para atendimento médico. O condutor da motocicleta efetuou o teste do

etilômetro com resultado negativo para embriaguez. Ocorrência registrada em forma de termo circunstanciado. 

- Apreensão de objeto 

Por volta das 13h, a sala de operações da Brigada Militar recebeu informação que na rua Rime Pinheiro, Atlântico, em um terreno

baldio havia 4 rodas automotivas aro 13, com pneus. Uma guarnição deslocou ao local e comprovou a situação. Os objetos foram

apreendidos e entregues na Delegacia de Polícia mediante registro.
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Clima seco colabora para término da colheita no estado
http://www.jornalbomdia.com.br/noticia/13161/clima-seco-colabora-para-termino-da-colheita-no-estado

Boletim semanal do Instituto Climatempo, produzido especialmente para o Instituto Rio Grandense do Arroz (Irga), informa que as

chuvas ocorridas na semana passada voltaram a atrapalhar a colheita do arroz em, praticamente, todas as regiões produtoras do Rio

Grande do Sul. Mesmo com a queda brusca da temperatura, por conta da presença de uma massa de ar de origem polar, não houve

prejuízos aos produtores. 

Mas para essa semana não há previsões de chuvas generalizadas e nem tão pouco em grandes volumes, o que permite que os

produtores avancem e até mesmo alguns finalizem a colheita em suas propriedades. Somente no final desta semana e começo da

próxima é que há a possibilidade de que venham a ocorrer algumas pancadas de chuva. 

Até lá a maioria das lavouras de arroz já devem estar colhidas e, com isso, mesmo que venham a ocorrer novas paralisações, não irão

trazer mais tantos prejuízos quanto foram observados durante o mês de abril.
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Delícia do frio: pinhão é vendido nas estradas
http://www.jornaldegramado.com.br/_conteudo/2017/05/noticias/regiao/2105034-delicia-do-frio-pinhao-e-vendido-nas-estradas.html

Letícia Rossa/GES-Especial 

 Rosângela está à frente da Associação dos Extrativistas e Comerciantes de Pinhão de Gramado e Canela A chegada das estações

mais frias do ano e, assim, das temperaturas mais baixas, faz o consumidor e o turista, em especial aquele que sobe para as regiões

das Hortênsias e da Serra, buscar o consumo do pinhão, semente originária de araucárias e pináceas. No Rio Grande do Sul, a

colheita, transporte e comercialização do pinhão estão oficialmente liberados pela Secretaria Estadual do Meio Ambiente (Sema)

desde o dia 15 de abril. 



 

Seguindo regramento federal, o comércio pode acontecer até o término do inverno. 

De acordo com a engenheira florestal da Emater Serra, Adelaide Ramos, o preço pesquisado em toda a região indica uma queda em

relação a outros anos. "Em feiras de estrada chegamos a achar por R$ 4,90 o quilo", revela. "Porém, a produção aumentou cerca de

30% em relação ao ano passado." Ela relata que toda a colheita de pinhão é feita manualmente. Há poucas ações de beneficiamento,

industrialização e conservação do produto, o que restringe o período e o volume de comercialização. "A venda é praticamente toda

informal. Por isso o extrativista precisa respeitar o tempo do pinhão, pois a araucária precisa se regenerar", esclarece. 

Expectativa de venda: até 50 sacos por banca 

Os 34 filiados à Associação dos Extrativistas e Comerciantes de Pinhão de Gramado e Canela fixaram a meta de comercializar,

durante o período de frio, até 50 sacos por cada banca. A perspectiva positiva se dá em função da qualidade da semente neste ano:

conforme a presidente da entidade, Rosângela Bernardo da Silva, o pinhão está mais graúdo e em maior quantidade do que em 2016.

"A gente já está vendo que esse ano vai ser melhor", assegura. O valor do pacote de 2kg pinhão cru é de 20 reais. Há a possibilidade

de comprar uma caneca do produto cozinho, ao custo de 5 reais. 

As bancas associadas de Gramado estão situadas às margens da RS-115 (entre o Gramadozoo e o bairro Três Pinheiros) e da RS-235

(entre o pórtico e o bairro Casagrande). A partir de uma reunião promovida no mês de abril entre a Prefeitura de Gramado, a

Empresa Gaúcha de Rodovias (EGR) e a Associação, ficou definido que apenas filiados à entidade estão autorizados a praticar o

comércio de pinhão em Gramado e Canela. "Precisamos agradecer a ajuda do prefeito Fedoca, do secretário Flávio Souza, secretária

Simone Bender, vereador Professor Daniel, além da EGR. Todos nos ajudaram na nivelação dos terrenos e na organização das

vendas neste ano", explica Rosângela. E para 2018 a promessa é de mais. "A Prefeitura prometeu a confecção de casinha-padrão

para todos os pinhãozeiros associados, o que vai dar mais visibilidade ao nosso trabalho e ao produto", exalta. 

Festa do Pinhão 

Organizadora da Festão do Pinhão, que acontece tradicionalmente em junho, a Prefeitura de São Francisco de Paula decidiu este ano

mudar a data do evento. Acontecerá de 7 a 16 de julho, no Parque Davenir Peixoto Gomes. A troca ainda é rescaldo do forte

temporal que atingiu o município em 12 de março deste ano, matando uma pessoa, ferindo e desabrigando dezenas de moradores,

além de derrubar prédios e casas. O objetivo da festa é o fluxo de turistas e não a comercialização em si do pinhão. Conforme a

Prefeitura, a venda é pequena porque o evento distribui a semente gratuitamente. A previsão é que este ano sejam distribuídas 10

toneladas de pinhão, com o número de expositores chegando a aproximadamente 100, incluindo a praça de alimentação. 

As regras para a semente 

Engenheiro agrônomo da Divisão de Licenciamento Florestal do Departamento de Biodiversidade da Sema, Diego Melo Pereira

esclarece que portaria federal de 1976 proíbe não só a colheita do pinhão, mas o abate da araucária nos meses de abril, maio e junho.

"Mas portaria estadual fixou o 15 de abril como data para início da colheita, transporte e comercialização", pondera. Nesse sentido,

outros regramentos também precisam ser observados. Em 2013, a Ordem de Serviço 01/2013 do Estado determinou que a restrição

em relação aos meses de abril, maio e junho está relacionada "à supressão de espécie ameaçada de extinção". 

Já em 26 de dezembro do ano passado passou a vigorar outro decreto estadual, o 53.202/2016, que regulamenta a lei 11.520/2000

(Código Estadual do Meio Ambiente), abordando o quesito crimes ambientais e multas. "E conforme o dano efetivado consegue

enquadrar nos critérios do decreto, com a valoração da multa em unidade como, por exemplo, o metro cúbico, com o agravante da

poda, corte ou venda para chegar a um valor de multa, valendo isso para o pinhão", explica Pereira. 

*Colaborou: Letícia Rossa
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Trânsito PRF divulga balanço da Operação Viagem Segura dia do
Trabalho
http://jcrs.uol.com.br/_conteudo/2017/05/geral/560074-prf-divulga-balanco-da-operacao-viagem-segura-dia-do-trabalho.html

 Durante a Operação Viagem segura do Dia do Trabalho, realizada durante os quatro dias de feriadão, de 28 de abril a 1º de maio, a

Polícia Rodoviária Federal (PRF) flagrou mais de 6.100 infrações de trânsito. Destas, mais de 4.300 foram por excesso de

velocidade. Ultrapassagem em local proibido foi a segunda infração mais cometida. Mais de 5.000 veículos foram abordados e

fiscalizados. Além das infrações a PRF registrou 34 acidentes com feridos, 34 feridos e quatro mortes. 

No total, foram 81 Carteiras Nacionais de Habilitação recolhidas e 76 multas por embriaguez. Durante a sexta-feira a circulação de

veículos foi pequena devido aos protestos realizados. Foram 37 pontos de bloqueios em rodovias federais ao longo do dia, que

demandaram muito trabalho para a PRF, que contou com apoio da Brigada Militar (BM) para liberar alguns pontos. No sábado, com

movimentação Intensa, foram registradas diversas irregularidades, como motocicletas acima dos 200 km/h sendo multadas e

apreendidas na Freeway. As quatro mortes ocorreram em três acidentes no domingo. Uma saída de pista na BR 386 durante à noite

vitimou um homem. 

Dois homens morreram após a colisão de seu carro com um caminhão, em Caçapava, pela Manhã. Em Bagé, final de tarde,

motoqueiro colidiu na lateral de um caminhão, vindo a morrer no local. Durante a segunda, muito movimento de retorno do litoral

norte, mas sem lentidão. Na descida da Serra, pela BR 116, ocorreram congestionamentos durante a tarde e a noite, também no vale

dos Sinos. Balanço dos três feriados Durante os feriados da semana santa, Tiradentes e dia do Trabalho, a PRF extraiu 20.022

multas, a maioria para motoristas que extrapolaram os limites de velocidade: 14.285 infrações. Em relação aos acidentes, 11 pessoas

perderam a vida. 
 

02/05/2017 | Jornal do Povo | jornaldopovo.net | Geral

Corsan fará transposição da BR 290 para levar água até a Vila
Piquiri
http://www.jornaldopovo.com.br/site/noticias_interna.php?intIdConteudo=256982

Empresa terceirizada vai fazer o trabalho de perfuração não destrutiva da rodovia nesta quarta-feira

                        Empresa terceirizada vai fazer o trabalho de perfuração não destrutiva da rodovia nesta quarta-feira Uma empresa

terceirizada começa a fazer nesta quarta-feira a perfuração não destrutiva da BR 290 para levar água encanada à Vila Piquiri. A obra

foi contratada pela Corsan para alimentar a rede de distribuição de água a partir de um poço artesiano que fica do outro lado da

rodovia. 

O gerente da Corsan, Moisés Calegari, disse que a previsão é inaugurar a rede de água nos próximos seis meses. "Todas as casa da

Vila Piquiri já possuem redes de distribuição de água. Falta agora construímos a base para instalação de um reservatório, que

também já foi adquirido", observa. A Corsan teve de comprar um terreno na Vila Piquiri para receber o reservatório. A escritura da

área foi passada para o nome da Companhia estatal nesta semana. Nos próximos dias, segundo Calegari, iniciará a construção do

alicerce para a estrutura.
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Agente gaúcha é única mulher a concluir curso de intervenção
penitenciária 
http://jornalecodojacui.com.br/noticias.php?id=11475

A agente penitenciária Samara Segatto Rosa, de 36 anos, é a primeira mulher integrante do 

 Grupo de Ações Especiais da Susepe (Gaes) a concluir o Curso de Intervenção Rápida em 



 Recinto Carcerário, conhecido como CIRRC, em Brasília. Samara é também hoje a única 

 mulher do Gaes, como integrante desde maio de 2015, e a segunda a participar do grupo. 

 Nacionalmente reconhecido, o CIRRC é promovido pela Diretoria Penitenciária de Operações 

 Especiais (DPOE), ligada diretamente a Subsecretaria do Sistema Penitenciário do Distrito 

 Federal. Para admissão no curso, a candidata precisou passou por um teste de aptidão 

 física, que incluiu mergulho, flutuação com farda, natação, corrida, abdominal, dentre 

 outros. 

 A capacitação é gratuita e a aluna responsável pelo custeio do material a ser utilizado. O 

 curso contou com disciplinas práticas, como intervenção prisional, entrada em pátio e 

 galeria, revista em cela, uso de tonfa, agentes químicos e escudo, algemação, imobilização, 

 tiro com pistola .40 e com espingarda calibre 12. Também teve disciplinas teóricas, que 

 falavam sobre Direitos Humanos e Lei de Execuções Penais (LEP), além da participação em 

 uma intervenção real em uma penitenciária do Distrito Federal. 

 Durante o curso, os participantes foram submetidos a um intenso treinamento, com as 

 mais variadas técnicas de intervenção e operações penitenciárias especiais. A integrante 

 feminina do Gaes, concluiu com êxito o módulo básico da 20ª edição da qualificação. A 

 seleção iniciou com 82 candidatos, mas apenas 45 alunos concluíram.
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DetranRS divulga perfil do motorista profissional no Rio Grande do
Sul
http://jornalecodojacui.com.br/noticias.php?id=11473

O motorista profissional do Rio Grande do Sul é um condutor experiente. Cinquenta e

dois por cento dos habilitados para dirigir profissionalmente têm mais de 20 anos de

CNH. Outros 36% têm entre dez e 20 anos de habilitação. Motofretistas, taxistas,

caminhoneiros, motoristas de ônibus, micro-ônibus, tratoristas são predominantemente

homens e estão distribuídos em variadas faixas etárias. Embora mais expostos no

trânsito, eles não cometem mais infrações que os não profissionais. As informações

constam no levantamento do Detran/RS para o Dia do Trabalho, que traçou um perfil

dos condutores gaúchos aptos para exercer atividade remunerada com o veículo.

No total, são 684 mil motoristas com o registro na CNH, dos quais 76.549 podem

exercer atividade remunerada somente com a categoria B (automóveis), 522.776 com as

categorias de veículos pesados (C, D e E) e 403.334 com a motocicleta. Atualmente, o

Detran/RS possui o registro de 342.018 veículos de placa vermelha (categoria aluguel,

que engloba o transporte de cargas e passageiros), entre eles 186 mil caminhões, 16

mil automóveis, 28 mil ônibus e quase 10 mil motocicletas. As mulheres ainda são

minoria na atividade. Enquanto eles são 34% do cadastro de condutores, entre os

profissionais elas representam somente 4,8%. São 33.090 mulheres aptas a dirigir

profissionalmente no estado, contra 650.915 homens.

Motoristas que exercem atividade remunerada com o veículo distribuem-se entre as

mais variadas faixas etárias, mas 30% estão entre os 31 aos 40 anos. Mesmo dirigindo

mais tempo do que a média do condutor que não exerce atividade remunerada, o

percentual de infrações registradas de condutores profissionais não é muito maior do

que a sua participação no cadastro de condutores: 18% das infrações com condutores

identificados em 2016 foram cometidas por profissionais, grupo que representa 14% do

total de condutores. Em primeiro lugar no ranking das infrações mais cometidas está o

excesso de velocidade, que representa metade de todas as infrações registradas.



Segurança

O Detran/RS tem trabalhado com esses públicos para reduzir os riscos na atividade

laboral e os índices de acidentalidade envolvendo profissionais. Desde 2016, um grupo

de trabalho que reúne empresas de transporte de passageiros e cargas estuda políticas

de segurança para motoristas de ônibus e caminhões.

No final do ano passado, foi criado um grupo de trabalho para pensar também a

segurança dos motociclistas. O GT reúne, além do sindicato dos motoboys e

mototaxistas, órgãos de fiscalização, Secretaria de Saúde e representantes da Justiça do

Trabalho. “Não há como falar em segurança dos profissionais do volante sem discutir as

relações de trabalho. O empresário não pode exigir tabelas de horários que

comprometam a segurança do trabalhador e dos demais usuários do trânsito. No caso

dos motofretistas, a própria sociedade que reclama do comportamento do motoboy no

trânsito, exige a entrega rápida”, avalia o diretor-geral do Detran/RS, Ildo Mário

Szinvelski. “Os grupos de trabalho servem para avaliar a conjuntura e propor medidas

em várias frentes. A responsabilidade pela segurança não é somente dos órgãos de

trânsito. É de cada instituição envolvida e de cada pessoa individualmente”. 
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Detento do semiaberto é capturado após lançar mochila com cachaça
dentro do presídio de NH
http://www.jornalnh.com.br/_conteudo/2017/05/noticias/regiao/2104954-detento-do-semiaberto-e-capturado-apos-lancar-mochila-com-cachaca-dentro

-do-presidio-de-nh.html

Um jovem de 23 anos foi flagrado pelos agentes penitenciários no momento em que lançava uma mochila para dentro do pátio do

Instituto Penal de Novo Hamburgo. A ação ocorreu na tarde de segunda-feira (1º). Segundo informou a Superintendência dos

Serviços Penitenciários (Susepe) à Polícia, por volta das 15h45, o jovem chegou perto do pátio da galeria, na Avenida Coronel

Travassos, no bairro Rondônia, em um Toyota Etios branco, com placas de Curitiba. 

Pelas câmeras de segurança, os agentes avistaram quando ele desceu do carro, atirou a mochila e saiu correndo, sendo capturado na

sequência pela equipe de segurança do presídio. 

Ainda conforme a Susepe, ele é detento do regime semiaberto em Novo Hamburgo, onde cumpre pena por roubo. No momento da

ação, ele estava de saída temporária. Na mochila atirada no pátio havia três litros de cachaça, colocados em garrafas pet. 

A Susepe explicou que, como penalidade, o jovem ficará 10 dias no regime fechado e responderá a processo administrativo

disciplinar. 

 Jovem é rendido por criminosos e executado com um tiro em São Leopoldo 

 Após perseguição, dupla que roubava estepes em Montenegro é presa 

 Adolescente consegue fugir de carro durante sequestro relâmpago
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Moradores do bairro União reclamam da constante falta de água
http://www.jornalnh.com.br/_conteudo/2017/05/noticias/regiao/2105145-moradores-do-bairro-uniao-reclamam-da-constante-falta-de-agua.html



Moradores da Rua dos Ipês, no bairro União, estão cansados de conviver com as torneiras vazias. Segundo o motorista Fausto Heck,

38 anos, há pelos dois anos falta água de duas a três vezes por semana nesta região da cidade. "Neste domingo a água ficou fraca e

segunda faltou o dia inteiro, voltando ao normal somente às 19 horas", conta. Conforme Heck, o que deixa os moradores indignados

é que no sistema de informação na Companhia Riograndense de Saneamento (Corsan), a rua nunca apresenta desabastecimento.

De acordo com a assessoria de imprensa da Corsan, as interrupções no abastecimento da Rua dos Ipês, localizada na zona alta da

cidade, iniciaram na terça-feira, dia 25 de abril, quando um forte temporal causou panes elétricas no sistema de telemetria, obrigando

a operação manual. Ainda segundo a Companhia, o sistema está normalizado desde o final da tarde de segunda-feira.  
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Feirão de Oportunidades acontece hoje na Rua Coberta em Esteio
http://www.jornalvs.com.br/_conteudo/2017/05/noticias/regiao/2104846-feirao-de-oportunidades-acontece-hoje-na-rua-coberta-em-esteio.html

Iniciativa irá contar com estandes com oferta de empregos e cursos de aperfeiçoamento Os dados desanimam. Na verdade, mais do

que os dados. Mas o fundamental quando se está em um momento de turbulência é buscar alternativas. E não pense que é fácil, pois

a taxa de desocupação no País continua em alta mesmo depois das definições políticas. O trimestre encerrado em março aponta 14,2

milhões de desempregados. Nesse cenário e instabilidade, o trabalhador pode e deve aproveitar práticas que se não garantirem

colocação no mercado, ajudam a ampliar horizontes. Palestras sobre como evoluir no mercado de trabalho, estandes com empregos e

cursos de aperfeiçoamento em diferentes empresas e instituições são algumas das atrações da Feirão de Oportunidades, que acontece

nesta terça-feira (2). 

O evento, que a prefeitura de Esteio realiza, será das 8 às 17h30, na Rua Garibaldi (Rua Coberta), no Centro da cidade. A primeira

das palestras do dia, que serão realizadas na carreta da Agas e tem como objetivo orientar o participante para buscar e se desenvolver

de forma assertiva sua recolocação no mercado de trabalho. 

O tema na sequência envolve a valorização profissional. No final da manhã, a conversa é com quem está pensando em ser o dono do

seu próprio negócio e, encerrando a feira, acontece um momento especial voltado para a "mágica de pensar grande". 

Paralelamente com as palestras, estantes de empresas e entidades públicas e privadas de Esteio vão disponibilizar suas vagas e

cursos de capacitação. A Feira de Oportunidades é Coordenada pela Secretaria Municipal de Cidadania e Desenvolvimento Social

(SMCDS) com apoio da Secretaria Municipal de Desenvolvimento Econômico e Inovação (SMDEI), a Feira tem parceria da Rihan

Consultoria, Associação Gaúcha de Supermercados (Agas) e Fundação Gaúcha do Trabalho e Ação Social (FGTAS). 

 Trimestre complicado 

Conforme Pesquisa Nacional por Amostra de Domicílios Contínua (Pnad Contínua),coordenada pelo Instituto Brasileiro de

Geografia e Estatística (IBGE), o número de desempregados do trimestre encerrado em março foi 14,9% superior ao trimestre

imediatamente anterior (outubro, novembro e dezembro de 2016). Ou seja: o equivalente a 1,8 milhão de pessoas a mais

desocupadas. 

Serviço  

O Quê: Feirão de Oportunidades 

Quando:hoje, dia 2 de maio 

Horário: das 8 às 17h30 

Onde: Rua Garibaldi (Rua Coberta, no Centro de Esteio) 

Fonte: Prefeitura de Esteio 



Cronograma de palestras 

8 horas: Conquistando seu lugar no mercado de trabalho, ministrada por Daiane Theresia Lodi 

10h15: Valorização Profissional: Como destacar-se em tempos de crise, ministrada por Cristina Schimtz 

11h30: Empreender e Criar: Seu lugar no mundo, ministrada por Andréa Teixeira 

13h30: A Mágica de pensar grande, ministrada por Salvador Fraga 

Fonte: Prefeitura de Esteio
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Sucesso de público deve tornar feira de oportunidades evento
trimestral em Esteio
http://www.jornalvs.com.br/_conteudo/2017/05/noticias/regiao/2105153-sucesso-de-publico-deve-tornar-feira-de-oportunidades-evento-trimestral-em-

esteio.html

Diego da Rosa/GES

Feirão de Empregos atraiu centenas de pessoas em busca de oportunidades no mercado de trabalho em Esteio O grande número de

pessoas que passou pela Rua Garibaldi, a Rua Coberta, no Centro de Esteio nesta terça-feira (2) durante a primeira edição da Feira

de Oportunidades deverá fazer com que o evento entre para o calendário de atividades trimestrais na cidade. Coordenada pela

Secretaria Municipal de Cidadania e Desenvolvimento Social (SMCDS) a feira contou com palestras, capacitações e oferta de mais

de 150 vagas de emprego, nos estandes de empresas convidadas.

A iniciativa teve o apoio da Secretaria Municipal de Desenvolvimento Econômico e Inovação (SMDEI),e contou com a parceria da

Rihan Consultoria, Agas e Fundação Gaúcha do Trabalho e Ação Social (FGTAS). Segundo a secretária municipal de Cidadania e

Desenvolvimento Social, Tatiana Tanara, a estimativa é de que cerca de 500 pessoas passassem pelo local entre 8 horas e 17h30.

Somente das capacitações, conforme ela, participaram mais de 160 pessoas.

"Pensávamos que o grande atrativo seriam as vagas, mas o número de pessoas interessadas nas qualificações nos chamou a atenção.

Essa era a nossa ideia principal, a de fazer a conexão da comunidade com as oportunidades para o mercado de trabalho e empresas

do município", comenta Tatiana. De acordo com a secretária, foram feitos também cadastros para o programa Conta Comigo, da

prefeitura. "O trabalho voluntário também é uma forma de aprendizado e de preparação para o mercado", diz. A avaliação positiva

após a primeira feira fez, segundo Tatiana, com que o os organizadores já começassem a pensar nas próximas edições do evento.

"Nossa intenção é fazer uma feira a cada 100 dias", conta.

Quem passou pelo local aprovou a iniciativa. Nas filas os mais diversos perfis de trabalhadores buscavam por oportunidades. "Estou

desempregado há três anos e por conta da minha idade está ficando cada vez mais difícil. A cada não, a preocupação só aumenta

uma vez que falta ainda muito tempo para a minha aposentadoria", comenta o morador de Esteio Luiz Fernando Martins, 52 anos,

que buscava por uma vaga de motorista. Para a canoense Jéssica de Paula da Silva, 26, a procura era pelo primeiro emprego. "Vendo

roupas, mas o dinheiro que tiro já não tem sido o suficiente para ajudar no sustento dos meus dois filhos. Em muitos locais onde

procuro emprego a falta de experiência é um ponto negativo, mas preciso de oportunidade para tê-la", desabafa a jovem que

procurada oportunidades nas áreas de telemarketing ou de auxiliar de produção.

Oportunidade para trabalhar no Villa Mix

Estão abertas as inscrições para os comerciantes que desejam trabalhar vendendo itens de alimentação e bebidas no entorno do



Parque Estadual de Exposições Assis Brasil durante o Villa Mix, evento de música sertaneja que ocorrerá em Esteio no próximo 13

de maio. Os empreendedores do município e de outras cidades interessados devem comparecer, até o dia 5 de maio, à sede da

Secretaria de Desenvolvimento Econômico e Inovação (SMDEI), na Rua Engenheiro Hener de Souza Nunes, 150, para realizar a

inscrição. São cobradas taxas administrativas, no valor aproximado de R$ 90. No momento da inscrição será necessário que o

candidato apresente uma foto atualizada de sua estrutura de trabalho que utilizará no dia do evento. A capacitação dos comerciantes

será realizada na semana do evento, em data a ser definida pela SMDEI. Os pontos de comércio estarão localizados em espaços

determinados pela SMDEI na Avenida Celina Kroeff, ao lado do Parque de Exposições. 
 

02/05/2017 | Liberdade AM | radioliberdadeam.com.br | Geral

Polícia Rodoviária Federal (PRF)divulga balanço da Operação
Viagem Segura
http://www.radioliberdadeam.com.br/noticia/policia-rodoviaria-federal-prfdivulga-balanco-da-operacao-viagem-segura-b620db30-91b2-4333-abb1-8f19

d8487e99

Dentro da Operação Viagem Segura do Dia do Trabalho, a Polícia Rodoviária Federal (PRF) flagrou mais de 6,1 mil infrações

durante estes quatro dias de feriado. Destas, mais de 4,3 mil foram por excesso de velocidade. Ultrapassagem em local proibido foi a

segunda infração mais cometida. Mais de 5 mil veículos foram abordados e fiscalizados. 

 A Operação iniciou dia 28 e encerrou dia 1º de maio, à meia-noite. Entre sexta e segunda, a PRF registrou os números que seguem: 

 Acidentes com feridos: 34 

 Feridos: 344 

 Mortes: 04 

 Fiscalizados: 5238 

 CNH recolhidas: 81 

 Multas por excesso de velocidade: 4309 

 Testes de embriaguez: 2389 

 multas por embriaguez: 76 

 Total geral de multas: 6164
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DetranRS divulga perfil do motorista profissional no Rio Grande do
Sul
http://www.litoralmania.com.br/detranrs-divulga-perfil-do-motorista-profissional-no-rio-grande-do-sul/

                        O motorista profissional do Rio Grande do Sul é um condutor experiente. Cinquenta e dois por cento dos habilitados

para dirigir profissionalmente têm mais de 20 anos de CNH. Outros 36% têm entre dez e 20 anos de habilitação. Motofretistas,

taxistas, caminhoneiros, motoristas de ônibus, micro-ônibus, tratoristas são predominantemente homens e estão distribuídos em

variadas faixas etárias. Embora mais expostos no trânsito, eles não cometem mais infrações que os não profissionais. 



As informações constam no levantamento do Detran/RS para o Dia do Trabalho, que traçou um perfil dos condutores gaúchos aptos

para exercer atividade remunerada com o veículo. No total, são 684 mil motoristas com o registro na CNH, dos quais 76.549 podem

exercer atividade remunerada somente com a categoria B (automóveis), 522.776 com as categorias de veículos pesados (C, D e E) e

403.334 com a motocicleta. Atualmente, o Detran/RS possui o registro de 342.018 veículos de placa vermelha (categoria aluguel,

que engloba o transporte de cargas e passageiros), entre eles 186 mil caminhões, 16 mil automóveis, 28 mil ônibus e quase 10 mil

motocicletas. 

As mulheres ainda são minoria na atividade. Enquanto eles são 34% do cadastro de condutores, entre os profissionais elas

representam somente 4,8%. São 33.090 mulheres aptas a dirigir profissionalmente no estado, contra 650.915 homens. Motoristas que

exercem atividade remunerada com o veículo distribuem-se entre as mais variadas faixas etárias, mas 30% estão entre os 31 aos 40

anos. Mesmo dirigindo mais tempo do que a média do condutor que não exerce atividade remunerada, o percentual de infrações

registradas de condutores profissionais não é muito maior do que a sua participação no cadastro de condutores: 18% das infrações

com condutores identificados em 2016 foram cometidas por profissionais, grupo que representa 14% do total de condutores. Em

primeiro lugar no ranking das infrações mais cometidas está o excesso de velocidade, que representa metade de todas as infrações

registradas. Segurança O Detran/RS tem trabalhado com esses públicos para reduzir os riscos na atividade laboral e os índices de

acidentalidade envolvendo profissionais. Desde 2016, um grupo de trabalho que reúne empresas de transporte de passageiros e

cargas estuda políticas de segurança para motoristas de ônibus e caminhões. 

No final do ano passado, foi criado um grupo de trabalho para pensar também a segurança dos motociclistas. O GT reúne, além do

sindicato dos motoboys e mototaxistas, órgãos de fiscalização, Secretaria de Saúde e representantes da Justiça do Trabalho. "Não há

como falar em segurança dos profissionais do volante sem discutir as relações de trabalho. O empresário não pode exigir tabelas de

horários que comprometam a segurança do trabalhador e dos demais usuários do trânsito. 

No caso dos motofretistas, a própria sociedade que reclama do comportamento do motoboy no trânsito, exige a entrega rápida",

avalia o diretor-geral do Detran/RS, Ildo Mário Szinvelski. "Os grupos de trabalho servem para avaliar a conjuntura e propor

medidas em várias frentes. A responsabilidade pela segurança não é somente dos órgãos de trânsito. É de cada instituição envolvida

e de cada pessoa individualmente". Mariana Goldmeier Tochetto Comentários
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Operação Viagem Segura do Dia do Trabalho fiscaliza mais de 31
mil veículos
http://www.litoralmania.com.br/operacao-viagem-segura-do-dia-do-trabalho-fiscaliza-mais-de-31-mil-veiculos/

                        Polícia Rodoviária Federal, Brigada Militar e Comando Rodoviário da Brigada Militar aplicaram 2.471 testes de

etilômetro e flagraram 122 condutores sob o efeito de álcool - Foto: Leandro Osório/Arquivo Palácio PiratiniOperação Viagem

Segura Da zero hora da última sexta-feira (28) até a meia-noite da segunda (1º), a Viagem Segura do Dia do Trabalho contabilizou

31.180 veículos fiscalizados e 8.918 autuações por infrações diversas. Polícia Rodoviária Federal, Brigada Militar e Comando

Rodoviário da Brigada Militar aplicaram 2.471 testes de etilômetro e flagraram 122 condutores sob o efeito de álcool. Desses, 57

foram enquadrados em crime de trânsito (46,7%), por terem resultado igual ou superior a 0,3 miligrama de álcool por litro de ar

alveolar no teste do etilômetro, e responderão por isso na esfera administrativa e judicial. 

Outros 70 foram autuados por recusa a fazer o teste e também foram retirados de circulação. Nesta 73ª Operação, as polícias

recolheram 738 veículos e 177 CNHs em situação irregular. Os órgãos de fiscalização registraram 164 acidentes no trânsito gaúcho,

que resultaram em 129 pessoas feridas e 13 mortes nos quatro dias de Viagem Segura (média de 3,25/dia). Na Operação do Dia do

Trabalho do ano passado, foram 11 mortes em três dias (média de 3,66), considerando apenas as que ocorrem durante a operação. A

Megablitz abordou na saída do feriadão, em Porto Alegre, 142 condutores, resultando no registro de 37 infrações, sendo dez por

dirigir sob a influência de álcool ou de qualquer outra substância psicoativa (art. 165 do CTB). Essa ação soma os esforços da

Polícia Civil e dos agentes da Balada Segura à fiscalização da Viagem Segura. Balanço das três últimas Operações O último mês

teve três edições consecutivas da Viagem Segura - Páscoa, Tiradentes e Dia do Trabalho. As operações integradas fiscalizaram



102.741 veículos, registraram 29.787 infrações e retiraram de circulação 660 condutores embriagados ou que apresentaram visíveis

sinais de alteração da capacidade psicomotora (incluindo as recusas ao teste do etilômetro). Vinte e nove pessoas perderam a vida

nas rodovias e vias municipais do Estado nos três feriadões que, juntos, somaram 12 dias de fiscalização intensiva. 

Contabilizadas as mortes durante o período da operação, a média das três últimas edições é de 2,42 vítimas fatais por dia. Sobre a

Viagem Segura Nas 73 edições já realizadas até o momento, mais de 4,8 milhões de veículos foram fiscalizados. O resultado foi a

autuação de 813,9 mil infrações, o recolhimento de mais de 78,3 mil veículos e 21,1 mil Carteiras Nacionais de Habilitação. Foram

aplicados 162,6 mil testes de etilômetro, que registraram 14,5 mil infrações por alcoolemia, além das 1.429 autuações por recusa. A

Operação Viagem Segura, que completou cinco anos de atividades no último feriado de 15 de novembro, tem como principais

parceiros Polícia Rodoviária Federal (PRF), Brigada Militar (BM), Comando Rodoviário da BM (CRBM), Detran/RS e Polícia

Civil. Também colaboram ANTT, DNIT, Cetran/RS, DAER, EGR, Famurs, Setcergs, SindiCRD, Metroplan, órgãos de trânsito

municipais (EPTC, na Capital) e Lions Club. Comentários
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Sine de Tramandaí oferece 75 vagas de trabalho
http://www.litoralnarede.com.br/index.php/noticias/8-world/1191-sine-de-tramandai-oferece-75-vagas-de-trabalho

Entrevistas ocorrem nesta terça-feira Sine de Tramandaí of... Homem é assassinado... Criminoso foge para... Esquadrilha da
Fumaç...

O Sine de Tramandaí realiza, na tarde desta terça-feira (02), entrevistas para o preenchimento de 75 vagas de trabalho. O mutirão

começa às 13h30 na avenida Emancipação, 1405. São 25 vagas para operador de caixa, 25 para auxiliar de cozinha e 25 para

garçom. Os interessados devem comparecer levando a carteira de trabalho. As vagas de auxiliar de cozinha e garçom exigem Ensino

Fundamental completo, e a de operador de caixa, Ensino Médio em andamento. Segundo a Fundação Gaúcha do Trabalho e Ação

Social (FGTAS), os salários médios dessas oportunidades giram em torno de R$ 1,1 mil. O mutirão de entrevistas faz parte do

evento Trabalhador em Foco, realizado pela FGTAS em todo o Estado em alusão ao Dia do Trabalhador, comemorado nessa

segunda-feira (01). No Sine de Tramandaí, o Senac também estará realizando atividades de prestação de serviço aos trabalhadores, a

partir das 13h30. Cabeleireiros e barbeiros estarão atendendo no local.     Litoral na Rede é o portal de notícias, fotos, vídeos e blogs

de quem ama o Litoral Norte o ano inteiro. Agilidade, credibilidade e tecnologia estão juntas para levar informações e prestação de

serviços aos moradores e frequentadores dos 23 municípios da região. Litoral na Rede é um espaço de interação, aberto para a

participação ativa dos internautas, desenvolvido para que possa ser visualizado com facilidade em qualquer dispositivo: celular,

tablet ou computador. Entrevistas ocorrem nesta terça-feira O Sine de Tramandaí realiza, na tarde desta terça-feira (02),... Samu

chegou a ser acionado, mas a vítima não resistiu Foto: Colaboração Litoral na Rede Um homem foi... Ele é suspeito de cometer

crimes no Vale do Paranhana Um homem, suspeito de uma tentativa de homicíd... A apresentação ocorreu em meio ao 29º Festival

Internacional de Balonismo Acrobacias aéreas da Esqua...
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Reunião em Porto Alegre definirá investimentos em segurança
pública em São Gabriel.
https://n1noticia.wordpress.com/2017/05/02/reuniao-em-porto-alegre-definira-investimentos-em-seguranca-publica-em-sao-gabriel/

O Presidente do Poder Legislativo de São Gabriel, Vereador Claudiomiro Borges da Silveira, do PR, vai participar de uma reunião

com o Secretário Estadual de Segurança Pública, Cézar Schirmer, ainda neste mês. O encontro acontecerá em Porto Alegre.

Também participarão outros vereadores e o Prefeito de São Gabriel, Rossano Dotto Gonçalves, do PDT. 

 A Segurança Pública, no Município, tem sido pauta insistente desde o final do ano passado, quando um PM da Brigada Militar de

São Gabriel acabou morrendo após se envolver em uma briga no estacionamento do Posto Batovi. Depois disso, outras ocorrências

voltaram a chamar a atenção dos Poderes Executivo e Legislativo e motivaram os políticos a buscarem investimentos para reforçar o

poder de fiscalização, vigilância e policiamento ostensivo no Município. 

 O parlamentar garantiu que o Município já tem assegurado recursos para investimentos em Segurança Pública. O valor -



conquistado através de emendas dos Deputados Federais Cajar Nardes, do PR, e Afonso Motta, do PDT; do Senador Lasier Martins,

do PSD - deverá ser investido na implantação de um sistema de vídeo monitoramento e equipamentos para a Brigada Militar. O

recurso disponível é de R$ 882 mil. 

 

 A segurança no trânsito também tem sido uma das pautas do Poder Legislativo. O Deputado Missionário Volnei Alves, do PR,

esteve em São Gabriel na segunda quinzena de março. O parlamentar - que preside a Frente Parlamentar sobre Pontes e Viadutos -

veio ao Município a pedido do PR gabrielense com o objetivo de avaliar a situação das pontes localizadas na ERS 630, uma no

Passo do Pinto, e outras no Passo do Pedroso. 

 Ontem, Claudiomiro informou que o Departamento Autônomo de Estradas de Rodagem (DAER) vai recuperar a ponte de acesso a

Vila Santa Clara. Depois de cerca de 20 anos com o acesso provisório, o Departamento vai construir uma nova ponte no local. A

data de início dos trabalhos ainda não foi confirmada, mas deverá acontecer ainda em 2017. 

 

Nenhum comentário ainda.
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Trabalhadores confraternizam o 1º de maio na feira livre
http://www.ocorreio.com.br/noticias/17943/trabalhadores-confraternizam-o-1-de-maio-na-feira-livre

Representantes do 4º Núcleo do Cpers esteve presente. Fotos: Divulgação 

O Dia do Trabalho foi comemorado pelos trabalhadores da iniciativa privada e do setor público. A festa foi realizada nos pavilhões

da Feira Livre, nesta segunda-feira (1º) e reuniu dirigentes de sindicatos que integram a Intersindical. Ao meio-dia foi servido um

almoço coletivo. 

O evento teve bênção e também manifestações de sindicalistas contra as reformas trabalhistas e da previdência. O representante dos

aposentados do 4º Núcleo do Cpers, Nei Alves de Sena, disse que a classe trabalhadora continuará mobilizada e não está descartada

manifestações durante o mês de maio. 

A festa do trabalhador na Feira é um evento tradicional, que reúne as famílias. Além de ser um ato de mobilização tem o objetivo de

integração, conforme o presidente do Sindicato dos Trabalhadores em Transporte Rodoviário, Luís Aníbal Machado.     
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Colheita do arroz se encaminha para o final com clima mais seco
http://www.ocorreio.com.br/noticias/17959/tempo-seco-deve-colaborar-com-a-colheita-do-arroz

Colheita do arroz deve se acelerar nesta semana / Foto: Divulgação 

Boletim semanal do Instituto Climatempo, produzido especialmente para o Instituto Rio Grandense do Arroz (Irga), informa que as

chuvas ocorridas na semana passada voltaram a atrapalhar a colheita do arroz em, praticamente, todas as regiões produtoras do Rio

Grande do Sul. Mesmo com a queda brusca da temperatura, por conta da presença de uma massa de ar de origem polar, não houve

prejuízos aos produtores. 

Mas para essa semana não há previsões de chuvas generalizadas e nem tão pouco em grandes volumes, o que permite que os

produtores avancem e até mesmo alguns finalizem a colheita em suas propriedades. Somente no final desta semana e começo da

próxima é que há a possibilidade de que venham a ocorrer algumas pancadas de chuva. 



Até lá a maioria das lavouras de arroz já devem estar colhidas e, com isso, mesmo que venham a ocorrer novas paralisações, não irão

trazer mais tantos prejuízos quanto foram observados durante o mês de abril. Confira diariamente a previsão do tempo no site do

Irga clicando aqui. 
 

02/05/2017 | O Diário da Encosta da Serra | odiario.net | Geral

Rompimento em tubulação deixa centro sem água
http://www.odiario.net/noticia/14223/Rompimento-em-tubulacao-deixa-centro-sem-agua

Uma tubulação antiga rompeu na Avenida 7 de setembro, em frente a Praça 1º de Maio. O asfalto cedeu e formou um buraco

próximo a uma loja de confecções. 

Conforme informações dos funcionários da Corsan, possivelmente a pressão ocasionada pela grande circulação de carros e pessoas

neste fim de semana de Kerb teria provocado o transtorno. Moradores do centro sentido Bairro Floresta perceberam a falta de água

nas primeiras horas da manhã desta terça-feira, 2. 

Uma equipe da Corsan trabalha intensamente no local. Os profissionais garantem que até as 12h o conserto deve ser concluído, e o

reabastecimento de água normalizado.
 

02/05/2017 | O Informativo do Vale | informativo.com.br | Geral

Detran divulga perfil do motorista profissional no estado
http://www.informativo.com.br//site/noticia/visualizar/id/89355

De acordo com o levantamento, 52% dos habilitados para dirigir profissionalmente têm mais de 20 anos de CNH

Rio Grande do Sul - O Departamento Estadual de Trânsito (Detran) divulgou o perfil do motorista profissional do estado nesta

terça-feira (2).    De acordo com o levantamento, 52% dos habilitados para dirigir profissionalmente têm mais de 20 anos de Carteira

Nacional de Habilitação (CNH); 36% têm entre dez e 20 anos de habilitação. 

Motofretistas, taxistas, caminhoneiros, motoristas de ônibus, micro-ônibus e tratoristas são predominantemente homens e estão

distribuídos em variadas faixas etárias. Embora mais expostos no trânsito, eles cometem menos infrações que os não profissionais.  

No total, são 684 mil motoristas com o registro na CNH, dos quais 76.549 podem exercer atividade remunerada somente com a

categoria B (automóveis), 522.776 com as categorias de veículos pesados (C, D e E) e 403.334 com a motocicleta.

Atualmente, o Detran/RS possui o registro de 342.018 veículos de placa vermelha (categoria aluguel, que engloba o transporte de

cargas e passageiros), entre eles 186 mil caminhões, 16 mil automóveis, 28 mil ônibus e quase 10 mil motocicletas. As mulheres

ainda são minoria na atividade; enquanto eles são 34% do cadastro de condutores, elas representam somente 4,8%. São 33.090

mulheres aptas a dirigir profissionalmente no estado, contra 650.915 homens.   

Motoristas que exercem atividade remunerada com o veículo distribuem-se entre as mais variadas faixas etárias, mas 30% estão

entre os 31 aos 40 anos. Cerca de 18% das infrações com condutores identificados em 2016 foram cometidas por profissionais,

grupo que representa 14% do total de condutores. Em primeiro lugar no ranking das infrações mais cometidas está o excesso de

velocidade, que representa metade de todas as infrações registradas. 
 

02/05/2017 | O Sepeense | osepeense.com | Geral

Clima seco colabora para término da colheita no RS
http://osepeense.com/clima-seco-colabora-para-termino-da-colheita-no-rs/

O boletim semanal do Instituto Climatempo, produzido especialmente para o Instituto Rio Grandense do Arroz (Irga), informa que



as chuvas ocorridas na semana passada voltaram a atrapalhar a colheita do arroz em, praticamente, todas as regiões produtoras do

Rio Grande do Sul. Mesmo com a queda brusca da temperatura, por conta da presença de uma massa de ar de origem polar, não

houve prejuízos aos produtores.

Mas para essa semana não há previsões de chuvas generalizadas e nem tão pouco em grandes volumes, o que permite que os

produtores avancem e até mesmo alguns finalizem a colheita em suas propriedades. Somente no final desta semana e começo da

próxima é que há a possibilidade de que venham a ocorrer algumas pancadas de chuva.

Até lá a maioria das lavouras de arroz já devem estar colhidas e, com isso, mesmo que venham a ocorrer novas paralisações, não irão

trazer mais tantos prejuízos quanto foram observados durante o mês de abril.
 

02/05/2017 | O Sul | osul.com.br | Geral

Obras nas rodovias da EGR mobilizam 31 equipes nesta semana
http://www.osul.com.br/obras-nas-rodovias-da-egr-mobilizam-31-equipes-nesta-semana/

Até sexta-feira, a concessionária EGR (Empresa Gaúcha de Rodovias) mobiliza 31 equipes para obras e ações de conservação de

estradas. São 15 frentes de trabalho em rodovias como a ERS-239, entre Taquara e Novo Hamburgo.
 

02/05/2017 | O Sul | osul.com.br | Geral

Brigada Militar apreende drogas e armas na Cadeia Pública
http://www.osul.com.br/brigada-militar-apreende-drogas-e-armas-na-cadeia-publica/

A Operação Avante da Brigada Militar apreendeu na Cadeia Pública de Porto Alegre (antigo Presídio Central) 7 quilos de maconha,

um quilo de cocaína, um revólver calibre 38 e outros itens proibidos no ambiente prisional. Os dados, referentes à última sexta-feira,

foram divulgados ontem pela corporação.
 

02/05/2017 | Planeta Arroz | planetaarroz.com.br | Geral

Setor arrozeiro gaúcho perde Antônio José Velho Martins
http://www.planetaarroz.com.br/noticias/15596/_Setor_arrozeiro_gaucho_perde_Antonio_Jose_Velho_Martins

Antônio José Velho Martins foi um dos pioneiros em tecnologia para lavouras de grãos e manejo de gado na Planície Costeira
Externa

Na Planeta Arroz os usuários cadastrados têm muitas vantagens. Faça o seu cadastro grátis. Na Planeta Arroz você pode conferir as

últimas novidades através de Feeds RSS. Confira: 02.05.2017 | GENTE - por Irga Antônio José Velho Martins foi um dos pioneiros

em tecnologia para lavouras de grãos e manejo de gado na Planície Costeira Externa Faleceu nesta segunda-feira (1º) aos 87 anos, o

produtor Antônio José Velho Martins. Martins uma figura muito conhecida no setor orizícola e chegou a ser homenageado pelo

prêmio "Pioneiro do Arroz", entregue pela Federação das Associações de Arrozeiros do Rio Grande do Sul (Federarroz) e

Associação de Arrozeiros de Mostardas e Tavares durante a 24ª Abertura Oficial da Colheita do Arroz, em 2014. 

 

 Antônio José Velho Martins foi um dos pioneiros em tecnologia para lavouras de grãos e manejo de gado na Planície Costeira

Externa. Ele estava internado no Hospital Moinhos de Vento, em Porto Alegre. 

 

 Martins deixa três filhos: Maria da Graça Martins, Leandro Martins e José Mathias, diretor técnico da Fundação Irga. O corpo de

Antônio José Velho Martins está sendo velado no Cemitério São Miguel e Almas, na Capela C. A cerimônia é a partir das 14h.

Enviar notícia para um amigo Se você é um novo usuário, faça o seu cadastro gratuitamente. Clique aqui para fazer a assinatura da

Revista Planeta Arroz Você também pode comprar edições anteriores avulsas. Clique aqui e saiba como Anuncie no único veículo

de circulação nacional especializado no setor orizícola. Receba as principais notícias do setor diretamente no seu email. 



 Cadastre-se grátis Desenvolvido por dzestudio
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Duas pessoas ficam feridas em acidente de trânsito em Venâncio
Aires
http://www.gaz.com.br/conteudos/policia/2017/05/02/94031-duas_pessoas_ficam_feridas_em_acidente_de_transito_em_venancio_aires.html.php

As vítimas foram levadas por uma ambulância da Empresa Gaúcha de Rodovias (EGR) ao Hospital São Sebastião Mártir

Duas pessoas ficaram feridas em um acidente na tarde dessa segunda-feira, 1º, na RSC-287, em Mariante, Venâncio Aires.

Conforme o Comando Rodoviário da Brigada Militar de Taquari, uma motocicleta, com placa de Venâncio, bateu na traseira de um

veículo Citroën Xsara Picasso, com placas de São Leopoldo, por volta das 15h45, no quilômetro 55 da rodovia, em cima da ponte

sobre o Rio Taquari. Os dois tripulantes da moto ficaram feridos e foram levados por uma ambulância da Empresa Gaúcha de

Rodovias (EGR) ao Hospital São Sebastião Mártir. A motocicleta estava com licenciamento vencido.
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Mulheres e trabalhadores recebem homenagem
http://www.gaz.com.br/conteudos/regional/2017/05/02/94028-mulheres_e_trabalhadores_recebem_homenagem.html.php

O feriado do Dia do Trabalho, em Candelária, coincide com outra data especial: o Dia Municipal da Mulher Rural, festejado desde
o ano passado no primeiro sábado de maio

 O feriado do Dia do Trabalho, em Candelária, coincide com outra data especial: o Dia Municipal da Mulher Rural, festejado desde

o ano passado no primeiro sábado de maio. Para celebrar a data dedicada aos trabalhadores e homenagear as mulheres do campo,

ontem ocorreu a segunda edição do Dia no Parque, com brincadeiras para as crianças, gastronomia e feira de artesanato. Para a

gincana das mulheres, uma das principais atrações do dia, estiveram reunidos 15 grupos de moradoras de comunidades do interior,

que disputaram tarefas como corrida do saco, dança com balão e até mesmo quem descascava mandiocas em tempo recorde.   

A agricultora Rosemeri Ivania Butzke, 45 anos, integrante do grupo Unidas do Botucaraí, ficou orgulhosa de participar do evento,

marcado pela diversão e integração. "Essa data é muito importante para nós, pois a mulher está em todos os lugares e é muito bom

que isso seja reconhecido. Aqui a gente faz integração com outros grupos, revê amigas e faz novas amizades. É sempre muito bom",

comentou. Para a extensionista de bem-estar social da Emater/RS, Elaine Skolaude, trata-se de uma conquista. "Somos um dos

poucos municípios do Brasil que possuem essa data, é fundamental valorizar essa mulher que tem jornada tripla e é tão importante

para a economia local", frisou. 

Durante todo o dia foram oferecidos de forma gratuita erva-mate e água quente pela ervateira Macedo, cortes de cabelo com Jyga

Cabeleireiro, exames de audição, escolinha de trânsito, encaminhamento de carteira de identidade e de trabalho, aferição de pressão

arterial, confecção de cartão SUS, orientação sobre uso racional de remédios, vacinação e serviços de saúde. 
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Obras na RSC-287 alteram o trânsito durante a semana
http://www.gaz.com.br/conteudos/regional/2017/05/02/94047-obras_na_rsc_287_alteram_o_transito_durante_a_semana.html.php

Trevos do Fritz e Frida e do Gaúcho Diesel estão entre os quilômetros afetados

A Empresa Gaúcha de Rodovias realiza, durante esta semana, obras em diversas rodovias. Entre elas, está a RSC-287, que passará

por serviços de conservação em quatro pontos diferentes. Entre Santa Cruz e Tabaí: - Entre o quilômetro 28, no município de Tabaí,

onde inicia o trecho sob concessão da EGR, e o quilômetro 105, no Trevo do Gaúcho Diesel, no acesso à BR-471, haverá

estreitamento de pista. 

 - Entre o quilômetro 97, nas proximidades da Polícia Rodoviária de Santa Cruz, e o quilômetro 101, no Trevo do Fritz e Frida,



também haverá estreitamento de pista. Entre Santa Cruz e Vila Paraíso: - Entre o quilômetro 118, de acesso à Ferraz, em Vera Cruz,

e o quilômetro 130, no limite entre Vale do Sol e Candelária, ficará com fluxo intercalado de veículos; 

 - Também haverá fluxo intercalado de veículos no quilômetro 153, em Candelária, próximo ao município de Novo Cabrais. 

 A EGR mobilizará 31 equipes, sendo 15 para realização das obras. Os serviços de conservação como roçada, poda, pintura, limpeza,

entre outros, serão executados por outras 16 equipes.
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Telmo Kirst assina contrato para asfaltamento da Rua Thomaz
Flores
http://www.gaz.com.br/conteudos/regional/2017/05/02/94071-telmo_kirst_assina_contrato_para_asfaltamento_da_rua_thomaz_flores.html.php

A previsão é que a intervenção na via seja concluída em seis meses

A Rua Thomaz Flores, no Centro, será asfaltada. A assinatura pelo prefeito Telmo Kirst do início da pavimentação aconteceu na

tarde desta terça-feira, 2. A previsão é que a obra na via seja concluída em seis meses. Segundo Kirst, a pavimentação da Rua

Thomaz Flores é uma das mais reivindicadas pelos santa-cruzenses. "Podíamos ter feito as pavimentações no ano passado, mas é

preciso fazer um trabalho responsável. Era preciso esperar a Corsan terminar seu serviço antes para fazer um trabalho bem feito",

explicou o prefeito.  As adutoras que ficam sob a via foram colocadas há 40 anos e rompiam com frequência, conforme explicou

Kirst. Para solucionar o problema, novas adutoras foram colocadas ao lado, em um ponto em que não há tráfego de veículos. Assim,

se romper, não será necessário fazer buracos no asfalto. "Tínhamos toda semana problemas por causa de uma rede de 40 anos",

explicou. "Isso deve acabar".  Além da Thomaz Flores, outras nove ruas serão pavimentadas. Fazem parte do bloco um as ruas João

Pessoa, trecho da Marechal Floriano, Tenente Coronel Brito, Venâncio Aires e Manoel de Barros. Já no bloco dois, serão

pavimentadas as ruas Marechal Deodoro, Rua do Moinho, Dona Cristina e a Thomaz Flores. O valor total será de R$ 5 milhões.

Conforme o prefeito, as dez vias devem ser concluídas em seis meses. "Elas estarão prontas, sinalizadas e com novas mãos únicas

que vamos criar e que já estão em estudo", comentou. "Vai melhorar o tráfego, o fluxo de veículos", finalizou. 
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Asfaltamento da Thomaz Flores deve ficar pronto em seis meses
http://www.gaz.com.br/conteudos/regional/2017/05/02/94071-asfaltamento_da_thomaz_flores_deve_ficar_pronto_em_seis_meses.html.php

Além da via, outras nove serão pavimentadas nos próximos meses

A Rua Thomaz Flores, no Centro, será asfaltada. A assinatura pelo prefeito Telmo Kirst do início da pavimentação aconteceu na

tarde desta terça-feira, 2. A previsão é que a obra na via seja concluída em seis meses. Segundo Kirst, a pavimentação da Rua

Thomaz Flores é uma das mais reivindicadas pelos santa-cruzenses. "Podíamos ter feito as pavimentações no ano passado, mas é

preciso fazer um trabalho responsável. Era preciso esperar a Corsan terminar seu serviço antes para fazer um trabalho bem feito",

explicou o prefeito.  As adutoras que ficam sob a via foram colocadas há 40 anos e rompiam com frequência, conforme explicou

Kirst. Para solucionar o problema, novas adutoras foram colocadas ao lado, em um ponto em que não há tráfego de veículos. Assim,

se romper, não será necessário fazer buracos no asfalto. "Tínhamos toda semana problemas por causa de uma rede de 40 anos",

explicou. "Isso deve acabar".  Além da Thomaz Flores, outras nove ruas serão pavimentadas. Fazem parte do bloco um as ruas João

Pessoa, trecho da Marechal Floriano, Tenente Coronel Brito, Venâncio Aires e Manoel de Barros. Já no bloco dois, serão

pavimentadas as ruas Marechal Deodoro, Rua do Moinho, Dona Cristina e a Thomaz Flores. O valor total será de R$ 5 milhões.

Conforme o prefeito, as dez vias devem ser concluídas em seis meses. "Elas estarão prontas, sinalizadas e com novas mãos únicas

que vamos criar e que já estão em estudo", comentou. "Vai melhorar o tráfego, o fluxo de veículos", finalizou. 
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Falta d'água é tema de cobranças na sessão da Câmara
http://www.gaz.com.br/conteudos/regional/2017/05/02/94066-falta_dagua_e_tema_de_cobrancas_na_sessao_da_camara.html.php



Rompimento de uma rede deixou bairros de Santa Cruz sem água durante o domingo e o feriado do Dia do Trabalho

O rompimento de uma rede no Bairro Pedreira nesse domingo, 30, deixou muitos bairros sem água durante o feriadão. E o assunto

esteve em pauta nos pronunciamentos no plenário da sessão da Câmara de Vereadores de Santa Cruz, nesta terça-feira, 2. Os

vereadores cobraram do Executivo e, especialmente, da Corsan, uma melhora na prestação do serviço de abastecimento para a

comunidade.

Uma das que se pronunciou sobre o assunto foi a vereadora Kelly Moraes (PTB). Na opinião da petebista, o prefeito precisa buscar

uma solução para o problema que está afetando a comunidade. “Nos criticaram muito quando tínhamos ajustado o contrato com a

Corsan. Agora, é hora de dar uma resposta para a comunidade, que é a maior prejudicada com a falta d´água”, destacou. Ela voltou a

cobrar a instalação da Agência Reguladora Municipal.

O vereador e líder do PT, Ari Thessing, acrescentou que a Corsan precisa disponibilizar um serviço de atendimento local. “Neste

final de semana foram muitas reclamações de falta de água em todos os bairros de Santa Cruz. É hora do governo chamar a Corsan e

conversar para cobrar uma prestação de serviços maior. Dá vontade de explodir o 0800 da Corsan e colocar um atendimento local”,

citou.

O vereador Hildo Ney Caspary (PP) também cobrou a melhoria no serviço e defendeu que apenas a intervenção do Ministério

Público, com um Termo de Ajustamento de Conduta (PAC) irá se transformar na resolução dos problemas.

Votação

Em votação esteve apenas um projeto. O do Executivo, para a contratação de um soldador, que foi aprovado por unanimidade. O

vereador Hildo Ney Caspary (PP)  tinha a intenção de colocar em votação o projeto de lei de sua autoria que considera como

patrimônio histórico municipal a pavimentação com paralelepípedos da Rua Ramiro Barcelos, no trecho entre a Marechal Deodoro e

a Marechal Floriano. Como ela teve parecer inconstitucional, Caspary retirou a matéria da pauta e irá encaminhar como indicação ao

Executivo.

Informações

Entre os pedidos de informação, a vereadora Bruna Molz (PTB) requer as providências tomadas com relação a casos de

envenenamento de animais; o vereador Elstor Desbessell (PTB) requer informações referentes a composição da folha de pagamento

dos servidores municipais e a distância entre faixa de segurança e tinta utilizada para pintá-las.

O vereador Alex Knak (PMDB) indica a criação de molduras e letreiros gigantes com o nome da cidade, a pavimentação da rua

Nelson Hildemar Spall; o vereador Bruno Cesar Faller (PDT) requer a execução de melhorias no calçamento da Rua Princesa Isabel.

O vereador André Francisco Scheibler (SD) indica a implantação de faixa de segurança na confluência da Rua Gaspar Silveira

Martins com a Borges de Medeiros e a Travessa Haun.

Gerson Trevisan (PSDB) indica a melhoria na sinalização nas proximidades do Colégio Estadual Professor Luiz Dourado. Ele

também realizou uma indicação para a Superintendencia Regional do Daer para melhorias na RSC-418, desde o seu início até o

distrito de Monte Alverne. Além disso indica a colocação de sinaleira e outra sinalização na confluência da Rua João Werlang com a

Gaspar Silveira Martins, além da recuperação dos paralelepípedos em trajeto da Rua Pará.

Alex Knak (PMDB) requer a implantação de abrigo de ônibus na Rua Victor Frederico Baumhardt, próximo a empresa Philip

Morris. Luizinho Ruas (PTB) indica o patrolamento e encascalhamento da Rua Walter Jobim, a implantação de elevada na rua

Candelária. Mathias Bertram (PTB) indica a implantação de sistema de compostagem municipal.

Francisco Carlos Smidt (PTB) realiza uma indicação à RGE para prevenir o corte desnecessário de árvores, a realização de

melhorias do calçamento na confluência das ruas Colômbia e Equador e melhorias no bueiro da Estrada Capão da Cruz, próximo ao

imóvel de número 1315. Licério Agnes (PP) indica a instalação de semáforo na confluência da rua Gaspar Silveira Martins com a

João Werlang, a revitalização da praça localizada próximo à Escola Municipal de Educação Infantil Castelo Infantil e colocação de

academia ao ar livre, além de melhorias e cercamento do campo de futebol localizado no Corredor Frey. A vereadora Kelly Moraes

(PTB) indica a troca de lâmpadas e poda de árvores próximo à escola Boa Esperança.



O vereador Hildo Ney Caspary apresentou requerimento para a realização de reunião solene para homenagear a empresa Japan

Tobacco Internacional (JTI), sendo que os vereadores Mathias Bertram e Francisco Carlos Smidt (PTB) requerem o envio de moção

de congratulações à empresa JTI.
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Detran/RS divulga perfil do motorista profissional no Rio Grande do
Sul
http://www.poa24horas.com.br/detranrs-divulga-perfil-do-motorista-profissional-no-rio-grande-do-sul/

O motorista profissional gaúcho é um condutor experiente. Cinquenta e dois por cento dos habilitados para dirigir profissionalmente

tem mais de 20 anos de CNH. Outros 36% tem entre dez e 20 anos de habilitação.  Motofretistas, taxistas, caminhoneiros, motoristas

de ônibus, micro-ônibus, tratoristas são predominantemente homens e estão distribuídos em variadas faixas etários.  Embora mais

expostos no trânsito, eles não cometem mais infrações que os não profissionais. As informações constam no levantamento do

Detran/RS para o Dia do Trabalho, que traçou um perfil dos condutores gaúchos aptos para exercer atividade remunerada com o

veículo.

No total, são 684 mil motoristas com o registro na CNH, sendo 76.549 que podem exercer atividade remunerada somente com a

categoria B (automóveis), 522.776 com as categorias de veículos pesados (C, D e E) e 403.334 com a motocicleta. Atualmente, o

Detran/RS possui o registro de 342.018 veículos de placa vermelha (categoria aluguel, que engloba o transporte de cargas e

passageiros), entre eles 186 mil caminhões, 16 mil automóveis, 28 mil ônibus e quase 10 mil motocicletas.

As mulheres ainda são minoria na atividade. Enquanto elas são 34% do cadastro de condutores, entre os profissionais elas

representam somente 4,8%. São 33.090 mulheres aptas a dirigir profissionalmente no Estado, contra 650.915 homens.  Motoristas

que exercem atividade remunerada com o veículo distribuem-se entre as mais variadas faixas etárias, mas 30% estão entre os 31 aos

40 anos.

Mesmo dirigindo mais tempo do que a média do condutor que não exerce atividade remunerada, o percentual de infrações

registradas de condutores profissionais não é muito maior do que a sua participação no cadastro de condutores: 18% das infrações

com condutores identificados em 2016 foram cometidas por profissionais, grupo que representa 14% do total de condutores. Em

primeiro lugar no ranking das infrações mais cometidas está o excesso de velocidade, que representa metade de todas as infrações

registradas.

Segurança

O Detran/RS tem trabalhado com esses públicos para buscar reduzir os riscos na atividade laboral e os índices de acidentalidade

envolvendo profissionais. Desde 2016, um grupo de trabalho que reúne empresas de transporte de passageiros e cargas estuda

políticas de segurança para motoristas de ônibus e caminhões. No final do ano passado, foi criado um grupo de trabalho para pensar

também a segurança dos motociclistas. O GT reúne, além do sindicato dos motoboys e mototaxistas, órgãos de fiscalização,

secretaria de saúde e representantes da Justiça do Trabalho.

"Não há como falar em segurança dos profissionais do volante sem discutir as relações de trabalho. O empresário não pode exigir

tabelas de horários que comprometam a segurança do trabalhador e dos demais usuários do trânsito. No caso dos motofretistas, a

própria sociedade que reclama do comportamento do motoboy no trânsito, exige a entrega rápida", avalia o diretor-geral do

Detran/RS, Ildo Mário Szinvelski. "Os grupos de trabalho servem para avaliar a conjuntura e propor medidas em várias frentes. A

responsabilidade pela segurança não é somente dos órgãos de trânsito. É de cada instituição envolvida e de cada pessoa

individualmente". 
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Obras na RS-149 em Faxinal do Soturno correm o risco de não sair
por falta de verba
http://gaucha.clicrbs.com.br/rs/noticia-aberta/obras-na-rs-149-em-faxinal-do-soturno-correm-o-risco-de-nao-sair-por-falta-de-verba-194451.html

Aguardada há mais de duas décadas, os moradores de Faxinal do Soturno, na Região Central, esperam por obras de duplicação e

também intervenções junto às chamadas faixas de domínio (que são as áreas laterais à rodovia) na RS-149, em Faxinal do Soturno.

No momento, há apenas um projeto que prevê as intervenções ao longo da rodovia. No fim do ano passado, a gestão do então

prefeito Volnei Savegnago firmou um convênio com o Departamento Autônomo de Estradas de Rodagem (Daer) para viabilizar a

administração da faixa de domínio de um segmento e a implantação de ruas laterais em outro da rodovia. 

Trata-se de um convênio de cooperação técnica sem ônus ao Estado. Assim, o Daer dará um suporte técnico à prefeitura e, inclusive,

as devidas permissões para a administração da faixa de domínio e, posterior, municipalização do trecho. 

A atual administração da prefeitura espera que, até o fim do ano, tenha uma sinalização mais clara de onde virá o recurso para a

execução do projeto. O governo municipal afirma que não dispõe de recursos próprios para os serviços, que estão orçados em R$ 5,2

milhões. E que irá buscar os governos federal e estadual para custear as obras. 

O orçamento da prefeitura, para este ano, está orçado em R$ 18 milhões. Ou seja, o custo da duplicação representa 25% do

orçamento do município, que tem sua economia puxada pelo setor agropecuário, destaca o secretário de Administração e Gestão

Financeira, Iramir José Zanella. 

Um ganho dessas obras, quando sair do papel, será o de impulsionar políticas habitacionais no entorno da rodovia e a atração de

pequenas empresas para o município, enfatiza o secretário.
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Detran/RS divulga perfil do motorista profissional no RS
http://www.radioguaiba.com.br/noticia/detranrs-divulga-perfil-do-motorista-profissional-no-rs/

Órgão traçou um perfil dos condutores gaúchos aptos para exercer atividade remunerada com o veículo

No RS, 403.334 motociclistas estao habilitados para exercer atividade remunerada com o veiculo. Foto: Divulgação / Detran-RS 

Conforme dados divulgados pelo Detran/RS, o motorista profissional gaúcho é um condutor experiente. Segundo levantamento, 52%

dos habilitados para dirigir profissionalmente tem mais de 20 anos de CNH. Outros 36% têm entre dez e 20 anos de habilitação.

Motofretistas, taxistas, caminhoneiros, motoristas de ônibus, micro-ônibus, tratoristas são predominantemente homens e estão

distribuídos em variadas faixas etárias. Embora mais expostos no trânsito, eles não cometem mais infrações que os não profissionais.

No total, são 684 mil motoristas com o registro na CNH, sendo 76.549 que podem exercer atividade remunerada somente com a

categoria B (automóveis), 522.776 com as categorias de veículos pesados (C, D e E) e 403.334 com a motocicleta. Atualmente, o

Detran/RS possui o registro de 342.018 veículos de placa vermelha (categoria aluguel, que engloba o transporte de cargas e

passageiros), entre eles, 186 mil caminhões, 16 mil automóveis, 28 mil ônibus e quase 10 mil motocicletas. 

As mulheres ainda são minoria na atividade. Enquanto elas correspondem a 34% do cadastro de condutores, entre os profissionais,

representam somente 4,8%. São 33.090 mulheres aptas a dirigir profissionalmente no Estado, contra 650.915 homens. Motoristas

que exercem atividade remunerada com o veículo distribuem-se entre as mais variadas faixas etárias, mas 30% estão entre os 31 aos

40 anos. 

Mesmo dirigindo mais tempo do que a média do condutor que não exerce atividade remunerada, o percentual de infrações

registradas de condutores profissionais não é muito maior do que a sua participação no cadastro de condutores: 18% das infrações

com condutores identificados em 2016 foram cometidas por profissionais, grupo que representa 14% do total de condutores. Em



primeiro lugar no ranking das infrações mais cometidas está o excesso de velocidade, que representa metade de todas as infrações

registradas. 

As informações constam no levantamento do Detran/RS para o Dia do Trabalho, que traçou um perfil dos condutores gaúchos aptos

para exercer atividade remunerada com o veículo. 

O Detran/RS tem trabalhado com esses públicos para buscar reduzir os riscos na atividade laboral e os índices de acidentalidade

envolvendo profissionais. Desde 2016, um grupo de trabalho que reúne empresas de transporte de passageiros e cargas estuda

políticas de segurança para motoristas de ônibus e caminhões. No final do ano passado, foi criado um grupo de trabalho para pensar

também a segurança dos motociclistas. O GT reúne, além do sindicato dos motoboys e mototaxistas, órgãos de fiscalização,

secretaria de saúde e representantes da Justiça do Trabalho. Fonte:Rádio Guaíba
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PRF-RS aplica mais de 20 mil multas em três feriados
http://www.radioguaiba.com.br/noticia/prf-rs-aplica-mais-de-20-mil-multas-em-tres-feriados/

Viagem Seguro do Dia do Trabalho terminou com mais de 6 mil infrações

Durante os feriados da Semana Santa, de Tiradentes e do Trabalhador, a Polícia Rodoviária Federal (PRF) aplicou 20.022 multas em

estradas federais no Rio Grande do Sul. Conforme a PRF, 14.285 infrações foram para motoristas que extrapolaram os limites de

velocidade. Em relação aos acidentes, 11 pessoas perderam a vida. 

Dentro da Operação Viagem Segura do Dia do Trabalho, a Polícia Rodoviária Federal flagrou mais de 6.100 infrações durante estes

quatro dias de feriado. Destas, mais de 4.300 foram por excesso de velocidade. Ultrapassagem em local proibido foi a segunda

infração mais cometida. Mais de 5 mil veículos foram abordados e fiscalizados. A operação iniciou dia 28 e encerrou dia 1º de maio,

à meia-noite. 

A PRF registrou ainda 34 acidentes com feridos, quatro mortes no trânsito e outras 344 pessoas feridas. Foram 6.164 multas

aplicadas, sendo 76 infrações por embriaguez e 4.309 multas por excesso de velocidade. Além disso, foram realizados 2.389 testes

do bafômetro e 81 carteiras recolhidas. 

As quatro mortes ocorreram em três acidentes no domingo. Uma saída de pista na BR 386 durante a noite vitimou um homem. Dois

homens morreram após a colisão do carro em que estavam com um caminhão, em Caçapava do Sul, pela manhã. Em Bagé, no final

de tarde, um motociclista colidiu na lateral de um caminhão, morrendo no local. 

Durante a sexta-feira, a circulação de veículos foi pequena devido aos protestos realizados. Foram 37 pontos de bloqueios em

rodovias federais ao longo do dia, que demandaram muito trabalho para a PRF. No sábado, com movimentação intensa, foram

registradas diversas irregularidades, como motocicletas trafegando acima dos 200 km/h, sendo multadas e apreendidas na Free

Way. Já nessa segunda-feira, houve movimento intenso de retorno do litoral Norte, mas sem lentidão. Na descida da Serra, pela BR

116, assim como no Vale do Sinos, ocorreram congestionamentos durante a tarde e a noite. Fonte:Guilherme Kepler / Rádio Guaíba
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Viagem Segura do Dia do Trabalho registra 13 mortes e quase 9 mil
multas no RS
http://www.radioguaiba.com.br/noticia/viagem-segura-do-dia-do-trabalho-registra-13-mortes-e-quase-9-mil-multas-no-rs/

Mais de 31 mil veículos foram fiscalizados e quase 2,5 mil testes de bafômetro aplicados entre sexta-feira e ontem

Treze pessoas morreram em acidentes de trânsito no Rio Grande do Sul, durante o feriadão do Dia do Trabalho, entre sexta-feira e

ontem. Ainda assim, o número de óbitos por dia (3,25) caiu em relação a 2016 (3,66), quando 11 pessoas morreram entre sexta e

domingo. 



A Viagem Segura do Dia do Trabalho contabilizou 31.180 veículos fiscalizados e 8.918 autuações. Polícia Rodoviária Federal,

Brigada Militar e Comando Rodoviário da Brigada Militar aplicaram 2.471 testes de etilômetro e flagraram 122 condutores sob o

efeito de álcool. Desses, 57 foram enquadrados em crime de trânsito (46,7%), por terem resultado igual ou superior a 0,3 miligrama

de álcool por litro de ar expelido, e responderão por isso na esfera administrativa e judicial. Outros 70 foram autuados por recusa a

fazer o teste e também foram retirados de circulação. As polícias ainda recolheram 738 veículos e 177 CNHs em situação irregular. 

Os órgãos de fiscalização registraram 164 acidentes, que resultaram em 129 pessoas feridas entre sexta e segunda-feira. 

Balanço das três últimas Operações 

 O último mês teve três edições consecutivas da Viagem Segura - Páscoa, Tiradentes e Dia do Trabalho. As operações integradas

fiscalizaram 102.741 veículos, registraram 29.787 infrações e retiraram de circulação 660 condutores embriagados ou que

apresentaram visíveis sinais de alteração da capacidade psicomotora (incluindo as recusas ao teste do etilômetro). 

Vinte e nove pessoas perderam a vida nas rodovias e vias municipais do Estado nos três feriadões que, juntos, somaram 12 dias de

fiscalização intensiva. Contabilizadas as mortes durante o período da operação, a média das três últimas edições é de 2,42 vítimas

fatais por dia. Fonte:Rádio Guaíba
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Confira as oportunidades de emprego disponíveis em Bento
Gonçalves nesta semana
http://www.serranossa.com.br/noticias/geral/confira-as-oportunidades-de-emprego-disponiveis-em-bento-gonalves-nesta-semana-7

Você está à procura de uma oportunidade de trabalho? Nesta semana várias vagas estão sendo oferecidas pela unidade da Fundação

Gaúcha do Trabalho e Ação Social (FGTAS/Sine) e pelas agências Asterh, RH Talentos e Tomasi RH, de Bento Gonçalves.

AGÊNCIA FGTAS/SINE  

 A unidade da Fundação Gaúcha do Trabalho e Ação Social (FGTAS/Sine) de Bento Gonçalves funciona na rua Marechal Floriano,

142, no Centro. O atendimento aos interessados nas vagas é das 8h às 12h. É necessário ter em mãos a Carteira de Trabalho e

Previdência Social (CTPS). Mais informações podem ser obtidas pelo telefone (54) 3452 4824. Vagas oferecidas: 

 Ajudante de carga e descarga de mercadoria (exclusiva PCD ou reabilitado do INSS) - 1 vaga 

 Ajudante de carga e descarga de mercadoria - 3 vagas 

 Alimentador de linha de produção (exclusiva PCD ou reabilitado do INSS) - 2 vagas 

 Atendente de lavanderia - 2 vagas 

 Auxiliar de linha de produção - 2 vagas 

 Auxiliar de padeiro - 1 vaga 

 Açougueiro - 1 vaga 

 Costureira em geral - 1 vaga 

 Desenhista projetista mecânico - 1 vaga 

 Eletricista - 1 vaga 

 Empregado doméstico - 1 vaga 

 Funileiro industrial - 1 vaga 

 Gerente de vendas - 1 vaga 

 Montador de computadores e equipamentos auxiliares - 2 vagas 

 Operador de caixa (exclusiva PCD ou reabilitado do INSS) - 3 vagas 

 Operador eletromecânico - 1 vaga 

 Pintor Industrial - 1 vaga 

 Serralheiro - 1 vaga 

 Torneiro mecânico - 1 vaga 

 Técnico em eletromecânica - 1 vaga 

 Vendedor pracista - 1 vaga ------------------------------------------------------------------------------ ASTERH 



 A Asterh atende pelo telefone (54) 2102 2888, através do e-mail asterh@asterh.com.br ou na sede da agência (rua General Osório,

150, Centro, Bento Gonçalves). Confira outras vagas e informações no site www.asterh.com.br. Vagas oferecidas: 

 Almoxarife (Garibaldi/Carlos Barbosa) 

 Analista de implantação de sistemas 

 Analista de Logística 

 Analista de Marketing - 2 vagas 

 Analista de Métodos e processos 

 Analista de Negócios 

 Analista de PCP - 2 vagas 

 Analista de Qualidade do Produto 

 Analista de Suprimentos (importação) 

 Assistente Comercial - 3 vagas 

 Assistente contábil/fiscal - 2 vagas 

 Assistente de Engenharia 

 Assistente de RH - 2 vagas 

 Assistente Jurídico 

 Atendente 

 Atendente de Turismo - 3 vagas 

 Auxiliar administrativo 

 Auxiliar de Almoxarifado - 3 vagas 

 Auxiliar de Confeitaria 

 Biomédico 

 Caixa 

 Captador de Vendas 

 Conferente de projetos 

 Consultor de vendas internas - 4 vagas 

 Contador 

 Coordenador de produção 

 Corretor de imóveis - 3 vagas 

 Corte de espumas 

 Costureira 

 Cozinheira/auxiliar - 3 vagas 

 Desenvolvimento gráfico 

 Eletricista 

 Estofador - 2 vagas 

 Estudante de Administração 

 Estudante de Arquitetura 

 Estudante de Direito 

 Estudante de Engenharia Civil 

 Estudante de Engenharia de Produção 

 Estudante de Engenharia Mecânica 

 Farmacêutico 

 Fresador/mandrilador 

 Garçom 

 Gerente Administrativo/financeiro 

 Gerente Comercial - 2 vagas 

 Gerente de produção - móveis sob medida 

 Gerente de Qualidade 

 Gestor de Recursos Humanos 

 Marceneiro de estofados 

 Mecânico de Manutenção - 5 vagas 

 Mensageiro 

 Montador de máquinas 



 Montador de móveis 

 Motorista (CNH C, D ou E) - 3 vagas 

 Operador de Empilhadeira 

 Operador e Programador de Centro de Usinagem 

 Operador e Programador de Torno CNC 

 PCD - 3 vagas 

 Polidor 

 Programador CLP 

 Projetista mecânico - 2 vagas 

 Promotor de vendas - 2 vagas 

 Recepcionista 

 Soldador TIG 

 Supervisor de Vendas - 3 vagas 

 Técnico em Informática 

 Técnico em Metrologia 

 Técnico em Segurança do Trabalho - 2 vagas 

 Televendas 

 Torneiro Mecânico 

 Tratorista 

 Vendedor Externo - 2 vagas 

 Vendedor Projetista 

 Vigilante ------------------------------------------------------------------------------ RH TALENTOS  

 A RH Talentos atende na rua Cândido Costa, 65, sala 1110, Edifício Palazzo Del Lavoro, no Centro de Bento Gonçalves. Outras

informações pelos telefones (54) 3451 7750 ou 99909 1803, através do e-mail rhtalentos@rhtalentos.com.br ou no site

www.rhtalentos.com.br.  Vagas oferecidas: 

 Analista de compras 

 Analista de Recursos Humanos - 3 vagas 

 Analista da Qualidade 

 Analista Fiscal 

 Arquiteto (a) construção civil 

 Arquiteta de interiores 

 Assistente de Atendimento - 2 vagas 

 Assistente de Relações do Trabalho 

 Assistente de T.I. 

 Atendente de Turismo 

 Auxiliar Administrativo (transportadora) 

 Auxiliar de Saúde Bucal 

 Comprador 

 Coordenador de Recursos Humanos 

 Corretor (a) de Imóveis 

 Engenheiro Civil 

 Estofador - 2 vagas 

 Gerente Comercial 

 Gerente de Unidade 

 Líder de pintura 

 Motorista betoneira - 2 vagas 

 Operador CNC moveleiro 

 Prototipista moveleiro 

 Supervisor de Exportação 

 Supervisor de Marcenaria 

 Supervisor de Vendas (mercado interno) 

 Técnica em Enfermagem do Trabalho - 2 vagas 

 Técnico em Segurança do Trabalho - 5 vagas 



 Técnico em Mecânica Automotiva 

 Telefonista/Recepcionista 

 Telemarketing - 2 vagas 

 Vendedor externo para construção civil - 3 vagas ----------------------------------------------------------------------------- TOMASI RH  

 Cadastre seu currículo gratuitamente e confira outras oportunidades no site www.tomasirh.com.br. Se preferir, entre em contato

com a empresa através do telefone (54) 2105 2777 ou através do e-mail rh@grupotomasi.com.br. A Tomasi RH está localizada na

rua Visconde de São Gabriel, 502, sala 5, bairro Cidade Alta, em Bento Gonçalves. 

   

 Vagas oferecidas: 

 Ajudante de carga e descarga - 2 vagas 

 Analista Comercial 

 Analista de Marketing 

 Analista de RH 

 Arquiteto (a) 

 Assistente Administrativo 

 Assistente de Logística 

 Assistente Financeiro (transportadora) 

 Assistente Financeiro/Comercial 

 Assistente Financeiro/RH 

 Atendente de Turismo (mensalista) 

 Auxiliar Administrativo 

 Auxiliar Comercial PCD - 3 vagas 

 Auxiliar de Cozinha (higienização) 

 Auxiliar de dentista 

 Auxiliar de produção 

 Camareira 

 Comprador 

 Controlador (a) de Qualidade 

 Corretor (a) de imóveis - 2 vagas 

 Cozinheiro (a) 

 Desenhista projetista 

 Desenvolvedor do produto 

 Designer Gráfico 

 Eletricista de Manutenção 

 Eletricista Industrial 

 Eletromecânico de manutenção 

 Estagiário (a) de Administração (Garibaldi) 

 Estagiário (a) Contábil 

 Estofador - 2 vagas 

 Garçom 

 Gerente comercial 

 Marceneiro 

 Mecânico de Manutenção 

 Mensageiro 

 Montador de máquinas interno 

 Motorista de entrega 

 Motorista Truck (viagem) 

 Operador de corte 

 Operador de máquina (alumínio/vidro) 

 Pintor Lacca e tingidores 

 Social media 

 Soldador/montador  

 Super. de marcenaria (Lindolfo Collor) 



 Técnico em Fibra Óptica 

 Técnico (a) em Segurança do Trabalho 

 Tratorista Agrícola 

 Vendedor (CNH A) 

 Vendedor (a) Projetista Moveleiro 

 ------------------------------------------------------------------------------ É proibida a reprodução, total ou parcial, do texto e de todo o

conteúdo sem autorização expressa do Grupo SERRANOSSA. Tópicos Relacionados: emprego, carteira de trabalho, sine O

SERRANOSSA não se responsabiliza pelas opiniões expressadas nos comentários deixados pelos leitores e adverte que o conteúdo

pode ser reproduzido em reportagens. O teor das mensagens está sujeito a moderação.
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Começa, na Rua Coberta, a Feira de Oportunidades
http://visaodovale.com.br/comeca-na-rua-coberta-feira-de-oportunidades/

Crédito: Adriano Rosa da Rocha Esteio - Uma palestra da psicóloga organizacional Daiane Theresia Lodi, da Rihan Consultoria,

marcou no início da manhã desta terça-feira (02) a Feira de Oportunidades, evento que a Prefeitura de Esteio realiza na Rua

Garibaldi (Rua Coberta) até o final da tarde. Daiane falou para 50 pessoas, num auditório montado na carreta da Associação Gaúcha

de Supermercados (Agas), sobre as mudanças do mercado de trabalho, deu dicas importantes de como a pessoa deve montar o

currículo e quais os caminhos importantes para o candidato conseguir uma entrevista de emprego. Coordenada pela Secretaria

Municipal de Cidadania e Desenvolvimento Social (SMCDS) com apoio da Secretaria Municipal de Desenvolvimento Econômico e

Inovação (SMDEI), a Feira de Oportunidades tem parceria da Rihan Consultoria, Agas e Fundação Gaúcha do Trabalho e Ação

Social (FGTAS). Palestras sobre como evoluir no mercado de trabalho, estandes com empregos e cursos de aperfeiçoamento em

diferentes empresas e instituições estão previstas para o longo do dia. No final da manhã, a conversa é com quem está pensando em

ser o dono do seu próprio negócio e, encerrando a Feira, Salvador Fraga fala sobre a mágica de pensar grande. Feirão de

Oportunidades 

 Quando: Terça-feira (2), até 17h30min 

 Local: Rua Garibaldi Instituições com estandes: 

 Grupo InBetta - Apresentação de produtos 

 Prepara Cursos Profissionalizantes - Divulgação de cursos 

 Unipacs - Divulgação de cursos 

 Up Cosméticos - Cadastramento de interessados em representação de produtos 

 Rihan Consultoria - Divulgação de cursos e vagas 

 CDL - Divulgação de serviços 

 Prefeitura de Esteio - Divulgação de serviços 

 Sine Móvel - Divulgação de vagas Palestras: 

 

 11h30min - Empreender e Criar: Seu lugar no mundo 

 Palestrante: Andréa Teixeira 13h30min - A Mágica de pensar grande 

 Palestrante: Salvador Fraga  
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Detran/RS divulga perfil do motorista profissional no Rio Grande do
Sul
http://visaodovale.com.br/detranrs-divulga-perfil-do-motorista-profissional-no-rio-grande-do-sul/

Crédito: Divulgação/DetranRS Estado - O motorista profissional do Rio Grande do Sul é um condutor experiente. Cinquenta e dois

por cento dos habilitados para dirigir profissionalmente têm mais de 20 anos de CNH. Outros 36% têm entre dez e 20 anos de

habilitação. Motofretistas, taxistas, caminhoneiros, motoristas de ônibus, micro-ônibus, tratoristas são predominantemente homens e



estão distribuídos em variadas faixas etárias. Embora mais expostos no trânsito, eles não cometem mais infrações que os não

profissionais. As informações constam no levantamento do Detran/RS para o Dia do Trabalho, que traçou um perfil dos condutores

gaúchos aptos para exercer atividade remunerada com o veículo. No total, são 684 mil motoristas com o registro na CNH, dos quais

76.549 podem exercer atividade remunerada somente com a categoria B (automóveis), 522.776 com as categorias de veículos

pesados (C, D e E) e 403.334 com a motocicleta. Atualmente, o Detran/RS possui o registro de 342.018 veículos de placa vermelha

(categoria aluguel, que engloba o transporte de cargas e passageiros), entre eles 186 mil caminhões, 16 mil automóveis, 28 mil

ônibus e quase 10 mil motocicletas. As mulheres ainda são minoria na atividade. Enquanto eles são 34% do cadastro de condutores,

entre os profissionais elas representam somente 4,8%. São 33.090 mulheres aptas a dirigir profissionalmente no estado, contra

650.915 homens. Motoristas que exercem atividade remunerada com o veículo distribuem-se entre as mais variadas faixas etárias,

mas 30% estão entre os 31 aos 40 anos. Mesmo dirigindo mais tempo do que a média do condutor que não exerce atividade

remunerada, o percentual de infrações registradas de condutores profissionais não é muito maior do que a sua participação no

cadastro de condutores: 18% das infrações com condutores identificados em 2016 foram cometidas por profissionais, grupo que

representa 14% do total de condutores. Em primeiro lugar no ranking das infrações mais cometidas está o excesso de velocidade,

que representa metade de todas as infrações registradas. Segurança O Detran/RS tem trabalhado com esses públicos para reduzir os

riscos na atividade laboral e os índices de acidentalidade envolvendo profissionais. Desde 2016, um grupo de trabalho que reúne

empresas de transporte de passageiros e cargas estuda políticas de segurança para motoristas de ônibus e caminhões. No final do ano

passado, foi criado um grupo de trabalho para pensar também a segurança dos motociclistas. O GT reúne, além do sindicato dos

motoboys e mototaxistas, órgãos de fiscalização, Secretaria de Saúde e representantes da Justiça do Trabalho. "Não há como falar

em segurança dos profissionais do volante sem discutir as relações de trabalho. O empresário não pode exigir tabelas de horários que

comprometam a segurança do trabalhador e dos demais usuários do trânsito. No caso dos motofretistas, a própria sociedade que

reclama do comportamento do motoboy no trânsito, exige a entrega rápida", avalia o diretor-geral do Detran/RS, Ildo Mário

Szinvelski. "Os grupos de trabalho servem para avaliar a conjuntura e propor medidas em várias frentes. A responsabilidade pela

segurança não é somente dos órgãos de trânsito. É de cada instituição envolvida e de cada pessoa individualmente".
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Sine realiza mutirão de entrevistas para vagas de trabalho no RS
http://zh.clicrbs.com.br/rs/noticias/economia/noticia/2017/05/sine-realiza-mutirao-de-entrevistas-para-vagas-de-trabalho-no-rs-9784692.html

Evento organizado pela FGTAS ocorre em Porto Alegre, Charqueadas, Montenegro, Passo Fundo, Santa Cruz do Sul, Santiago,
Tramandaí e Esteio

Após o Dia do Trabalho, é hora de retomar a busca por emprego. Nesta terça-feira (2), a Fundação Gaúcha do Trabalho e Ação

Social (FGTAS) promove o evento Trabalhador em Foco, que ocorre nas agências FGTAS/Sine. As informações são do blog Acerto

de Conta$. 

O processo reunirá entrevistas de emprego para várias vagas. Interessados devem ir até a unidade mais próxima com a Carteira de

Trabalho em mãos. Confira as cidades em que ocorre o evento: 

Porto Alegre 

Será na Agência FGTAS/Sine Centro (Rua José Montaury, 31). Serão mais de 200 vagas de emprego para operador de telemarketing

receptivo, porteiro, operador de telemarketing ativo, auxiliar de depósito, operador de empilhadeira elétrica, consultor de vendas,

técnico gráfico e contínuo. Também haverá vagas exclusivas para Pessoas com Deficiência e reabilitados do INSS. 

Apenas as vagas de contínuo, atendente e operador de telemarketing receptivo não exigem experiência comprovada em Carteira de

Trabalho. Para se candidatar às vagas de consultor de vendas, técnico gráfico, contínuo, atendente e operador de telemarketing, no

entanto, é necessário ter Ensino Médio. As demais funções exigem Ensino Fundamental completo. 

Os salários variam de R$ 937 a R$ 2 mil. As entrevistas de emprego ocorrerão das 9h às 12h e das 13h às 16h. Exceto para as vagas

de porteiro e de consultor de vendas, que serão das 9h às 11h30min, e de técnico gráfico e de contínuo, das 14h às 16h. 

Charqueadas 



Palestras e orientações sobre currículo, qualificação e relativos aos serviços de intermediação de mão de obra e de encaminhamento

de seguro-desemprego na Agência FGTAS/Sine de Charqueadas (Av. Getúlio Vargas, 435). 

Montenegro 

Entrevistas para vagas de emprego na Agência FGTAS/Sine de Montenegro (Rua Ramiro Barcelos, 1640), além de orientações

sobre cursos, estágios e temas relativos ao Instituto Nacional do Seguro Social (INSS). 

No turno da manhã, às 8h, haverá seleção para duas vagas de auxiliar de limpeza, com salário de R$ 1.145, e duas, de assistente de

logística de transporte, com salário de R$ 1,4 mil. As funções exigem, respectivamente, Ensino Fundamental incompleto e Ensino

Médio completo. Também é necessário ter experiência comprovada em Carteira de Trabalho. 

No turno da tarde, às 13h, serão realizadas entrevistas para duas vagas de auxiliar de linha de produção, com salário de R$ 1,2 mil;

bem como uma vaga de motorista, com salário de R$ 1,5 mil, e uma vaga de vendedor externo, com salário de R$ 1,4 mil.  

As funções de auxiliar e de motorista exigem Ensino Fundamental completo e a de vendedor externo, Ensino Médio incompleto.

Para as vagas de auxiliar, não é necessário ter experiência. Já para as vagas de motorista, exige-se experiência comprovada em

Carteira de Trabalho. 

Passo Fundo 

A formatação de currículos e o comportamento na entrevista de emprego serão os temas abordados em palestra na Agência

FGTAS/Sine de Passo Fundo (Av. Brasil Leste, 631), às 10h. 

Santa Cruz do Sul 

Haverá palestra sobre qualificação profissional do Senai, na Agência FGTAS/Sine de Santa Cruz do Sul (Rua Marechal Floriano

Peixoto, 907). 

Santiago 

Também haverá seleção de emprego na Agência FGTAS/Sine de Santiago (Rua Bento Gonçalves, 2165). 

Tramandaí 

Na Agência FGTAS/Sine de Tramandaí (Av. Emancipação, 1405), serão realizadas entrevistas, às 13h30min, para 25 vagas de

operador de caixa; 25, de auxiliar de cozinha e 25, de garçom para rede de restaurantes. As funções exigem experiência com

atendimento ao público. As vagas de auxiliar e garçom exigem Ensino Fundamental e operador, Ensino Médio em andamento. Os

salários variam de R$ 1.150.  

O Senac Tramandaí também prestará os serviços de barba e corte, às 13h30min, no local. 

Esteio 

O Sine Móvel estará em Esteio, na Rua Garibaldi (Rua Coberta), das 9h às 16h. Os servidores prestarão os serviços de intermediação

de mão de obra e de encaminhamento de Carteira de Trabalho. 

Haverá seleção para 100 vagas de operador de máquina CNC e de montadores para trabalhar em Porto Alegre. As funções exigem

Ensino Médio completo. É desejável ter conhecimento na área. Para se candidatar à vaga de operador, é necessário ter experiência

comprovada em Carteira de Trabalho. O empregador oferece salário de R$ 1.758, além de adicional de 20% de insalubridade, vale

transporte e refeição no local. 
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Em Passo Fundo, Sossella participa de audiência pública sobre
segurança
http://www2.al.rs.gov.br/noticias/ExibeNoticia/tabid/5374/IdMateria/309424/language/pt-BR/Default.aspx

Em Passo Fundo, o deputado Gilmar Sossella (PDT) participou na sexta-feira (29) de audiência pública promovida pela Comissão

Especial da Segurança Pública no Estado do Rio Grande do Sul, presidida pelo deputado Ronaldo Santini (PTB). O evento ocorreu

na Câmara de Vereadores do Município.  

 

No encontro foi discutida a realidade da Segurança Pública na região. Além disso, Sossella visitou, juntamente com a comitiva da

Assembleia, o Presídio Regional de Passo Fundo. 

 

Estiveram na audiência o delegado da Polícia Civil, Adroaldo Schenkel; o presidente da Câmara de Vereadores, Patric Cavalcanti; o

vice-prefeito de Passo Fundo, João Pedro Nunes; deputados Santini, Vilmar Zanchin, Juliano Roso e Liziane Bayer; vereador

Marcio Patussi; promotor de Justiça da 6ª Promotoria Criminal, Marcelo Pires; representante do IGP, Ricardo Fuchs; diretor do

Presídio Regional de Passo Fundo, Renato Garlhet; delegado penitenciário, Rosalvo Portela; presidente da OAB, Luciano Araújo

Miglavacca; representante da BM, coronel Paulo César de Carvalho; os assessores Zé Vicenzi e Tiago Tomielo; entre outros.
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Estrela | 52º Festival do Chucrute é lançado oficialmente
http://www.radiotirol.com.br/?op=lerNoticia&noticiaId=24487

Evento, parte integrante da Maifest 2017, abriu a programação que contará já no próximo sábado com Desfile Típico 

  

  

 

                 Um coquetel e um desfile de roupas típicas marcaram o lançamento oficial do Festival do Chucrute 2017, na última

sexta-feira. Representantes da comenda organizadora desta que é a 52ª edição do festival, a corte oficial, autoridades, entre elas o

prefeito Rafael Mallmann e o deputado estadual Maurício Dziedricki, e demais convidados participaram da cerimônia. No próximo

sábado, dia 6, às 15h, dentro da programação oficial, um Desfile Típico pelas principais ruas do município convidará a comunidade

a prestigiar os demais eventos do festival. 

                  O salão da Oase ficou lotado de pessoas que acompanharam os discursos. O presidente da Comunidade Evangélica, Hans

Udo Frantz, enalteceu o valor da tradição, e disse ser esta uma edição especial por marcar os 500 anos da Reforma. Ele teve suas

palavras acompanhadas pelo presidente da Câmara de Vereadores, Ernani de Casto, por Ênio Schwingel, representante da comenda,

pelo prefeito Mallmann e o deputado Dziedricki, que por sinal garantiu presença nos dois bailes típicos. "Bom demais ver gerações e

mais gerações envolvidas com a festa. Hoje são vocês, seus pais. Ontem eram seus avôs. E amanhã, ou mesmo hoje, como vemos

muitas crianças já envolvidas, serão os seus filhos que vão garantir o futuro desta linda festa", destacou. "Esta festa é a representação

da cultura que formou nosso município, baseada em colunas como a fé, a família e o espírito comunitário", enalteceu o prefeito.   

                  Um desfile protagonizado por integrantes dos 12 Grupos de Danças Folclóricas, com alguns dos mais de 40 tradicionais

modelos utilizados por eles, e um coquetel, fecharam a primeira noite de festas. Os ingressos para os dois principais bailes, dias 20 e



27, já estão à venda. Mais informações pelo 3712-1120. 

 J                 á a Maifest - 141 anos conta, além do Festival do Chucrute, com a realização da 18ª ParkChoppFest. Além de shows

com Dionatã Severo, Lucas & Felipe e MC Stamm; bandas Sputnik e Vôo Noturno também animarão os visitantes. A festa no

Parque Princesa do Vale realiza tradicionais eventos como o Baile da Melhor Idade (Banda Festigma) e Torneio do Boi (dia 19); os

Jogos Germânicos (dia 20); Grenais (dia 21) e o 3º Encontro Nacional de Motorhomes. 

 

 Programação do 52º Festival do Chucrute 

 06 de maio - Desfile típico (15h) 

 20 de maio - 1º Baile (20h), Banda K'necus 

 21 de maio - Café Colonial (15h) 

 24 de maio - 23ª Festa do Idoso (9h) 

 25 de maio - 11ª Festa das Apaes (14h) 

 26 de maio - Assembleia Geral da Amvat (10h) 

 27 de maio - 2º Baile (20h), Orquestra Montanara 

 28 de maio - 2º Café Colonial (15h) 

 

 

 

 Texto e fotos: Rodrigo Angeli 

Fonte: Departamento de Comunicação e Marketing 

Prefeitura de Estrela
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Prefeito não recebe comitiva de deputados
http://seguinte.inf.br/noticias/tudao/2903_Prefeito-nao-recebe-comitiva-de-deputados

Como o Seguinte: antecipou nesta segunda, Miki Breier (PSB) não recebeu a comitiva de deputados federais e estaduais que bateram

à sua porta cedo desta manhã para forçar uma mediação entre o governo e grevistas.

José Stédile (PSB), ex-prefeito de Cachoeirinha e deputado federal, também não esteve presente. 

LEIA TAMBÉM

Miki abrirá a porta aos deputados logo mais? 

A entrada dos parlamentares na maior greve da história do funcionalismo, que chegou hoje a 57 dias, foi o encaminhamento tirado

de audiência pública realizada na quarta passada na Câmara Federal, em Brasília, também sem a participação do prefeito. 

LEIA TAMBÉM

Miki fez bem em não ir à audiência da greve em Brasília

O secretário de Governo Juliano Paz recebeu Henrique Fontana (PT), Maria do Rosário (PT), Stela Farias (PT) e Pedro Ruas

(PSOL), além do presidente do sindicato dos municipários Guilherme Runge, e o diálogo foi, mais uma vez, um monólogo de parte

da parte.

Os deputados, todos de oposição, defenderam a proposta dos grevistas, de que o 'pacotaço' seja revogado e os cortes em vantagens

do funcionalismo sejam rediscutidos.



A posição do governo também segue a mesma: quando, e se, a crise passar e a cidade crescer, os benefícios podem ser rediscutidos,

desde que atrelados ao desempenho dos servidores em suas funções e aos limites financeiros impostos pela Lei de Responsabilidade

Fiscal.

Mas, neste momento, a economia de R$ 10 milhões anuais é urgente e irrevogável para a Prefeitura, mal e mal, fechar as contas e

não atrasar salários.

- Tínhamos avisado quinta passada que o prefeito tinha agenda com o governo estadual. Não ajuda em nada fazer de uma greve que

penaliza a tantos um palanque político - argumentou Juliano ao Seguinte:, após a reunião.

- Nos preocupa que, após duas semanas da decisão pela manutenção da greve, o governo não tenha buscado resolver a crise -

contrapôs Fontana, referindo-se à assembléia onde a categoria rejeitou a proposta da Prefeitura de uma trégua de 60 dias e o

pagamento parcelado de 25% dos dias parados.

O número 1 do governo Miki contesta.

- O diálogo não parou e continua nesta tarde. A falta de acordo entre o governo e os servidores não acontece por falta de deputado.

Ainda mais quando deputados querem se instituir juízes e, ao mesmo tempo, advogados de uma das partes.

Às 15h30 governo e uma nova comissão criada pelos grevistas têm nova reunião. Na mesa, o contracheque que vai chegar zerado

para servidores até o dia 5.

Não precisa ser CC, nem grevista, para perceber que, com os bolsos cada vez mais fundos, está ficando insustentável aos

sindicalistas manter a proporção da greve.

Talvez daí a aparente letargia do governo das negociações.

 

LEIA TAMBÉM

Relação entre Miki e grevistas é uma ponte trancada 
 


